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ao 1.º e 2.º Período Legislativo do ano de 2017. 

      Rebouças , 07 de  fevereiro  à  12 de dezembro de  2017. 

  

RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR 
Presidente da Câmara 

 
 
 

CÉLIA MARGARETE PODGURSKI DE ANDRADE 
Secretária 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

1 

 

 ATA DA 1.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 07 de fevereiro de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura  o Presidente 
colocou em votação  as  Atas: da 16.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 
Legislativo de 2016 realizada em 06/12/2016, da 7.ª Reunião 
Extraordinária do 2.º Período Legislativo de 2016 realizada em 
06/12/2016, da 08.ª e 09.ª Reuniões  Extraordinárias do 2.ª Período 
Legislativo de 2016  realizadas em 29/12/2016, sendo as  referidas Atas 
aprovadas por unanimidade e assinadas pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF CIRCULAR -  
encaminhando as Câmaras Municipais da região comunicando a 
composição da mesa Diretora da Câmara para o anuênio de 2017.  OF 
N.º 001/2017 Convocando a Suplente senhora Daniele da Conceição de 
Andrade para assumir a vaga do Vereador Laercio Antônio Cipriano. OF 
N.º 002/2017 ao Executivo Municipal comunicando que foi deferido o 
pedido de afastamento do Vereador Laércio Antônio Cipriano.  OF N.º 
003/2017 encaminhado ao Gerente do Banco do Brasil informando a nova 
Mesa Diretora da Casa eleita para o anuênio de 2017. OF N.º 004/2017 
ao Executivo Municipal, solicitando repasse financeiro para o Poder 
Legislativo referente ao mês de janeiro de 2017. OF. N.º 005/2017 
encaminhando a Agência de Correios de Rebouças, comunicando a 
prorrogação do contrato de caixa postal. OF. N.º 006 ao 014/2015  
encaminhado as Diretoras das Escolas Municipais, com cumprimentos e 
desejando sucesso nessa nova jornada. OF. N.º 015/2015  a família 
Retzlaf, com condolência pelo falecimento do Senhor Mario César Retzlaf.     
OF N.º 016/2015  ao Executivo Municipal encaminhando os Relatórios da 
Gestão Fiscal. OF. N.º 017/2016  convidando o Prefeito para participar e 
compor a Mesa na 1.ª reunião Ordinária do 1.º período legislativo da 
Câmara Municipal a ser realizada em 07/02/2017. OF. N.º018/2016 
convidando o Vice-prefeito para participar e compor a Mesa na 1.ª reunião 
Ordinária do 1.º período legislativo da Câmara Municipal a ser realizada 
em 07/02/2017.  OF. N.º 019 ao 025/2016 ao encaminhando aos 
Secretários Municipais, convidando-os para a 1.º reunião Ordinária do 1.º 
período Legislativo da Câmara Municipal a ser realizada em 07/02/2017. 
OF. N.º 026/2016 ao Executivo Municipal encaminhando a publicação dos 
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relatórios da gestão fiscal RGF do Poder Legislativo referente ao 2.º 
semestre de 2016. OF. N.º 027/2016 a família Kemmel Mellem, com 
condolências pelo falecimento da professora Glória Kemmel Mellem. 
OFICIOS RECEBIDOS: OF. 04/2017 do Fórum Eleitoral – informando 
sobre a Revisão Biométrica do eleitorado no período de 03 de agosto a 20 
de outubro de 2017. OF. Da Câmara Municipal de Mallet informando a 
Mesa Diretora para o anuênio de 2017. OF. Da Câmara Municipal de 
Irati  informando a Mesa Diretora para o anuênio de 2017. OF. N.º 
001/2017 da ACIAR – com solicitações para tornar um Evento Tradicional 
a EXPOREBOUÇAS em nosso município. OF. do Senhor Antonio 
Kosak Javorski  com solicitações.  OF. da Assembleia Legislativa do 
Estado do Paraná com informações referentes aos “Direitos da Pessoa 
com Câncer”. OF. GAB/PREF. N.º 019/2016 encaminhando o Projeto de 
Lei 001/2017, o projeto de Lei será destacado na Ordem do Dia. OF. 
GAB/PREF. N.º 020/2016 encaminhando o Projeto de Lei 002/2017, o 
projeto de Lei será destacado na Ordem do Dia. OF. GAB/PREF. N.º 
021/2016 encaminhando o Projeto de Lei 003/2017, o projeto de Lei será 
encaminhado para as Comissões Permanentes da Casa. OF. GAB/PREF. 
N.º 022/2016 encaminhando o Projeto de Lei 004/2017, o projeto de Lei 
será destacado na Ordem do Dia. OF. GAB/PREF. N.º 025/2016 
encaminhando o Projeto de Lei 005/2017, o projeto de Lei será destacado 
na Ordem do Dia. OF. GAB/PREF. N.º 023/2016 encaminhando o Projeto 
de Lei 006/2017, o projeto de Lei será destacado na Ordem do Dia. OF. 
GAB/PREF. N.º 024/2016 encaminhando o Projeto de Lei 007/2017, o 
projeto de Lei será encaminhado para as Comissões Permanentes da 
Casa. PROJETO DE LEI N.º 001/2017 do Vereador Ricardo Carlos Hirt 
Junior, o projeto será encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. 
PROJETO DE LEI N.º 001/2017 do Vereador Alessandro Luis Mazur, o 
projeto será encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. 
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: 
requerimentos de n.º 001 ao 005/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando para que seja realizado um estudo para  ver a possibilidade de 
construir uma  travessia elevada na Rua Júlio Afonso Vieira Lopes, 
próximo ao CMEI Joaquina Rosa Nepomuceno na Vila Ester. Solicitando 
a construção de lombada na Avenida Governador Manoel Ribas, em 
frente à empresa Energy Condutores; ao Executivo Municipal com cópia a 
o secretario de obras cumprimentando  e agradecendo a Vossa Senhoria 
e sua equipe de trabalho que prontamente atenderam minha solicitação 
verbal para patrolamento e cascalhamento em pontos específicos da 
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Estrada da Água Quente dos Luz, que em estado crítico dificultava o 
trânsito de veículos e máquinas agrícolas. Senhor secretário, que essa 
presteza em atender aos pedidos para melhorar as estradas do interior do 
nosso município, que são usados por agricultores, estudantes, pessoas 
que precisam de atendimento médico e outros tenham a mesma 
velocidade dos pedidos que aqui relatei. Que toda sua equipe receba 
meus cumprimentos; ao Executivo Municipal, solicitando informação sobre 
o cronograma de implementação do Plano de Cargos e Salários dos 
profissionais de Educação. Solicitando a carga horária de cada 
funcionário da educação com seus respectivos horários, bem como a 
formação de cada um para a sua ocupação; ao Executivo Municipal, 
solicitando relatório mensal com as horas extras pagas aos funcionários 
do Executivo Municipal (de todas as Secretarias); ao Executivo Municipal, 
solicitando para que o mesmo possa manter contato com o Departamento 
Técnico da Sanepar, para estudo de viabilidade de extensão de rede de 
esgoto, partindo da Rua Adolfo Stadler, e percorrendo uma distância de 
500 metros pela Rua Emilio Rupel, n° 328. Pois os moradores da citada 
rua são atendidos por água da Sanepar e faz muita falta a rede de esgoto. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovado por 
unanimidade.  DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA e  JOSE 
AMILTON  MASSOQUETO: requerimentos de n.º 001 ao 004/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando informações relacionadas sobre o 
contrato celebrado entre o Município e a AUR - Associação Universitária 
Reboucense para a melhoria e qualidade educacional do nosso município. 
Qual o valor repassado pelo município atualmente a AUR (Associação 
Universitária Reboucense). Solicitar que seja cedido pelo Município, um 
ônibus para transporte dos universitários, que se deslocam diariamente 
para outras cidades de nossa região. Solicitando ao Poder Executivo 
Municipal o aumento do valor que é repassado atualmente para a 
Associação;  ao Executivo Municipal, solicitando em regime de urgência, a 
limpeza das manilhas e valetas localizadas na Rua Tadeu Piskorz, de um 
modo especial nas manilhas localizadas próximas às residências e 
comércio da Família Ortiz, no Alto da Glória; ao Executivo Municipal, 
solicitando informações sobre qual o valor  que o município de Rebouças 
recebeu de cota extra de ICMS, valores estes oriundos do Governo 
Estadual. Solicitando informações sobre qual é o planejamento, por parte 
do gestor do município, sobre em que setor serão aplicados os referidos 
valores recebidos pelo Município de Rebouças via a cota extra de ICMS; 
ao Executivo Municipal, solicitando informações sobre a diminuição dos 
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valores repassados ao Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas. Através 
de consulta no Diário Oficial do Município de Rebouças, foi verificado que 
na data de 16 de janeiro, houve um processo de inexigibilidade de 
licitação, sob a numeração 005/2017, assinado pelo prefeito municipal, o 
qual diminui o valor de R$100 mil reais. Uma diminuição de R$ 33 mil 
reais, como esse processo de inexigibilidade é válido por 12 meses, irá 
ocorrer uma diminuição de R$396 mil reais, valor esse significativo para a 
manutenção da estrutura e do funcionamento daquela casa hospitalar. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: 
requerimentos de n.º 001 ao 003/2016,  ao Executivo Municipal, 
solicitando que as máquinas de costura possam ser disponibilizadas 
juntamente com profissional capacitado para as pessoas interessadas em 
aprender a trabalhar com aquele equipamento o que pode até transformar 
as pessoas ali treinadas em proprietárias de pequenas confecções. Esse 
mercado é muito grande e os interessados poderão gerar renda para a 
manutenção de suas famílias; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento nas Ruas da Vila Facão e Santo Antônio; ao Executivo 
Municipal, solicitando projeto do executivo em relação ao aumento do 
repasse no valor de 15% para o Projeto Vivendo Bem da Secretaria 
Municipal de Promoção Social.   Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
FRANCIELE CARRARO CABRAL: requerimentos n.º 001 e 002/2017 ao 
Deputado  Estadual Bernardo Ribas Carli, solicitando dentro das 
possibilidades legais que lhe são asseguradas, uma Emenda Parlamentar 
no valor de R$120.000,00 (cento e vinte mil reais), para aquisição de 
veículo tipo Ambulância para o Município de Rebouças. Com essa 
aquisição muitas vidas serão salvas, pois uma ambulância trará mais 
tranquilidade e segurança no transporte de emergência de nossos 
pacientes. Temos certeza que com seu apoio, o nosso município será 
contemplado; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento na estrada 
da Água Quente dos Domingues, tendo em vista que o mesmo trabalho já 
está sendo realizado na estrada da Água Quente dos Luz. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DO VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO:  requerimentos de n.º 001 e 
002/2017 ao Executivo Municipal, solicitando a colocação de uma manilha 
de 60 para a construção de um bueiro na Comunidade de Água Quente 
dos Luz, na estrada principal, perto da casa do senhor Henrique; ao 
Executivo Municipal,  senhor secretário, gostaria de agradecer a Vossa 
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Senhoria e sua equipe de trabalho pelo serviço prestado nas 
Comunidades do Riozinho de Baixo, Potinga e Água Quente dos Luz. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: 
requerimentos de n.º 001 ao 009/2016, ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento na Estrada da Meia Lua, na 
Comunidade do Marmeleiro de Baixo próximo a propriedade do Senhor 
Arildo Pacondes, e em frente à propriedade do Senhor Miguel Santa 
Clara; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de uma ponte na 
estrada de roça que liga a comunidade da Barra dos Andrades a 
Comunidade do Marmeliro de Baixo, próximo à propriedade do Senhor 
Adelir Bergamin; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento na 
estrada que liga a Comunidade do Barro Branco até o Marmeleiro de 
Cima; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de três pontos de 
ônibus na estrada da Meia Lua: o 1° em frente à casa da Leonor Santa 
Clara; o 2° em frente a casa do Senhor Joares Borge Barros, e o 3° em 
frente a casa do Eliel de Lara; ao Executivo Municipal, solicitando a 
limpeza do bueiro em frente a propriedade do Senhor Pedro de Lara  na 
Estrada da Meia Lua, na Comunidade de Marmeleiro de Baixo; ao 
Executivo Municipal, solicitando melhorias como cascalhamento e 
patrolamento na estrada da Vila São Luiz, na Comunidade de Marmeleiro 
de Baixo; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento  na estrada 
que passa perto da Igreja do Barro Branco de Baixo até as lavouras, pois  
os agricultores estão preocupados de como irão tirar a produção de soja 
do local. Cascalhamento na subida da estrada que dá acesso a lavoura 
do senhor Ildefondo Padilha, na Comunidade do Barro Branco de Baixo; 
ao Executivo Municipal, solicitando a construção de um bueiro em frente à 
propriedade do Senhor Ariel Padilha, na Comunidade de Barro Branco de 
Baixo, tendo em vista que quando chove, a água fica parada em frente a 
sua propriedade, causando transtornos. Solicitando limpeza de um bueiro 
em frente à capela do Barro Branco de Baixo, e abertura de valeta na 
estrada próxima a casa do Senhor Antonio Biranoski; ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento em toda extensão e cascalhamento 
em alguns pontos da estrada do Riozinho dos Santos até a estrada que 
liga Irati a São Mateus do Sul. Solicitando cascalhamento na estrada que 
dá acesso a propriedade do Senhor Noel Cararo, no Riozinho dos Santos, 
pois quando chove o mesmo não consegue chegar até sua propriedade. 
Solicitando a construção de quatro bueiros, sendo assim, um bueiro em 
frente a propriedade  do Senhor João França, outro em frente a 
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propriedade do Senhor (Celio ... ) mais um em frente a Granja do Wasik, e 
outro próximo a casa do Senhor João Pedroso;  Colocados em discussão 
e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO 
VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JÚNIOR: requerimentos de n.º 
001 e 002/2017 ao Executivo Municipal, solicitando projeto do executivo, 
em relação a incentivo a pequenas empresas, no que diz respeito à 
cessão de terreno em comodato para construir seus barracões ou 
instalação de contêiner; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento 
e cascalhamento em regime de urgência, nas ruas do loteamento às 
margens da BR 153, pois as pessoas que ali residem estão com 
dificuldade em  chegar e sair de suas casas. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade.   
Dispensada a chamada nominal tendo em vista a presença de todos os 
Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: BALANCETE CONTÁBIL E 
FINANCEIRO – da Câmara Municipal “Referente ao mês de NOVEMBRO 
de 2016”. Colocado em discussão e deliberação em única votação o 
parecer da Comissão de Finanças e Orçamento  foi aprovado e o 
balancete será encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. 
BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara Municipal 
“Referente ao mês de DEZEMBRO de 2016”. Colocado em discussão e 
deliberação em única votação o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao setor de 
Contabilidade da Casa. BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da 
Câmara Municipal “Referente ao mês de JANEIRO de 2017”. Colocado 
em discussão e deliberação em única votação o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao 
setor de Contabilidade da Casa. EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Altera o inciso VI, do 
artigo 34 do Código Tributário Municipal (Lei Municipal n.º 910/2001) e o 
inciso VI do artigo 4.º da  Lei Municipal n.º 1.258/2008 e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. PROJETO DE LEI N.º 002/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Autoriza o Município de Rebouças a realizar o transporte de 
todos os servidores da educação, tanto municipais quanto estaduais, em 
exercício no Município de Rebouças nas condições que menciona, e dá 
outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
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colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 004/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Institui o Programa de Regularização Tributária – REGUT, 
no Município de Rebouças, e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
005/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações 
na Lei N.º 910/2001 (Código Tributário Municipal),  e estabelece outras 
providencias.”  .” Colocado em discussão e deliberação em única votação 
os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. PROJETO DE LEI N.º 006/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre  a estrutura administrativa básica do Município de 
Rebouças e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.  Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE:  O Presidente cumprimentou a todos e 
passou a palavra ao Prefeito Municipal Luiz Everaldo Zak o qual 
cumprimentou a todos, comentou sobre os Projetos de Lei enviado a essa 
Casa de Leis; comentou sobre suas expectativas de planos de governo 
juntamente com o Vice-prefeito Fabio Marcelo Chiqueto. O  Vice-prefeito 
Fábio Marcelo Chiqueto cumprimentou a todos comentou sobre as 
dificuldades e os desafios nesse primeiro mês de administração; 
argumentou sobre novos Projetos de habitação e que pretendem realizar 
serviços públicos de qualidade. O Vereador Getúlio Gomes Filho 
cumprimentou a todos, comentou  sobre os projetos de habitação que o 
Vice-prefeito explanou; comentou também os projetos de habitação já 
existentes do mandato passado, argumentando que essas habitações que 
serão construídas sejam para as pessoas que mais necessitam no 
momento. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos, 
agradeceu aos Vereadores pela aprovação de seus requerimentos, e 
comentou que esta a disposição da população para ajudar no que for 
possível. O Vereador Jose Amilton Massoqueto cumprimentou a todos, 
desejou boas vindas aos novos secretários e que possam realizar um 
ótimo trabalho no município, argumentando que esta disposto a ajuda-los, 
comentou sobre os Projetos de Leis do Executivo Municipal explanando 
que alguns poderão ser feito emendas. A Vereadora Franciele Cararo 
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Cabral cumprimentou e agradeceu a presença de todos, e agradeceu aos 
funcionários da Casa por auxiliar os novos Vereadores. A Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos desejando um 
bom ano e agradeceu o auxilio dos funcionários da Casa aos novos 
Vereadores. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos e 
comentou sobre seus requerimentos aprovados nesta sessão. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos, agradeceu aos 
funcionários da Casa por auxiliar nos trabalhos dos Vereadores; 
agradeceu  a presença dos novos Secretários do Executivo Municipal; 
comentou sobre as dificuldades que o Executivo Municipal encontrará 
nesse inicio de mandato e se deixou a disposição da população para 
ajudar no que for possível. O Vereador Antônio Padilha cumprimentou a 
todos e agradeceu à presença da população na sessão.  O Presidente 
comentou que tem novas expectativas para esse ano; comentou que fará 
um calendário para convidar os novos Secretários do Executivo Municipal 
a participar das sessões; comentou sobre os primeiros trabalhos 
realizados dos Secretários para a melhoria do Município; e passou a 
palavra ao Prefeito e Vice-prefeito para as considerações finais. O 
Prefeito Municipal Luiz Everaldo Zak agradeceu o espaço cedido 
comentou sobre as limitações que o Executivo Municipal tem que seguir, 
argumentando que pretende trabalhar com equilíbrio para trabalhar 
consciente, fazendo ações de qualidade, para atender toda a população 
de uma forma transparente, por fim agradeceu a todos desejando uma 
boa noite. O  Vice-prefeito Fábio Marcelo Chiqueto agradeceu a todos e 
desejou uma boa noite. Não havendo ninguém mais a fazer uso da 
palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 
internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 
reunião e encerrou a presente sessão, marcando a próxima reunião 
ordinária para dia 14/02/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  
07de fevereiro de 2017. 
 

 ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
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FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE SMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 2.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  14 de fevereiro de 2017. _  
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o Senhor Presidente  fez a  leitura do texto Bíblico, após a leitura  
o Presidente colocou em votação  a  Ata: da 1.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 07/02/2017, sendo a  referida 
Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-
se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 028/2017 -  ao 
Executivo Municipal encaminhando Requerimentos aprovados em sessão 
Ordinária em 07/02/2017.  OF N.º 029/2017 ao Executivo Municipal 
solicitando repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês 
de fevereiro  de 2017. OF N.º 030/2017 ao Deputado Estadual Bernardo 
Ribas Carli encaminhando o requerimento n.º 001/2017 da Vereadora 
Franciele Carraro Cabral.  OF N.º 031/2017 ao Supervisor do DNIT 
Fernando Furiatti Sabóia, encaminhando  a solicitação  recebida  através 
de oficio do Senhor Antônio Kozak Javorski. OF N.º 032/2017 ao Gerente 
Regional da Copel, Senhor Almir Passos, com solicitações. OF. N.º 
033/2017 ao Excelentíssimo Senhor José Durval Mattos do Amaral, 
Presidente do Tribunal de Contas do Estado do Paraná, com solicitações 
referentes ao despacho n.º 428/17. OFICIOS RECEBIDOS: EDITAL N.º 
002/2017 CHAMAMENTO PÚBLICO/ AUDIÊNCIA PÚBLICA, que será 
realizada no dia 24 de fevereiro de 2.017 às 13h30min, nas dependências 
da Câmara Municipal. OF. GAB/PREF. N.º 031, 032 e 033/2016 
encaminhando os Projetos de Lei 008 e 009/2017, e o Projeto de Lei 
Complementar n.º 001/2017, do Executivo Municipal, os projetos de Lei 
serão  encaminhados para as Comissões Permanentes da Casa.  
PROJETO DE EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 do Vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior, ao Projeto de Lei N.º 002/2017 do Executivo 
Municipal o projeto de  Emenda será destacado na Ordem do Dia. 
PROJETO DE LEI N.º 002/2017 do Vereador Alessandro Luis Mazur, o 
projeto será encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. 
REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES ALESSANDRO LUIS MAZUR, 
ANTONIO PADILHA, DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE, 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI, FRANCIELE CARARO CABRAL, 
GETÚLIO GOMES FILHO, JOSE AMILTON MASSOQUETO, JOSÉ 
ROBERTO TULIO: requerimentos de n.º 001 e 002/2017, a Mesa 
Executiva, com pedido de vistas aos Projetos de Lei N°003/2017 e 
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N°007/2017 do Executivo Municipal. Colocados em discussão e votação 
os requerimentos foram aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON  MASSOQUETO: requerimentos 
de n.º 005 ao 007/2017, ao Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, 
Inúmeros cidadãos reboucenses nos procuram diariamente, solicitando 
informações sobre o funcionamento do hospital, sobre as receitas 
recebidas e também sobre as despesas de um modo geral, em alguns 
casos gerando até comentários por parte de algumas pessoas, sendo 
assim através do presente requerimento solicitamos as seguintes 
informações, para que assim possamos repassar as verdadeiras 
informações as quais a população de um modo geral nos apresenta 
através de seus questionamentos. As informações que estamos 
solicitando é a partir de 1° de janeiro de 2016 até  apresente data, sendo 
que as informações são pertinentes também ao CCI (Cuidados 
Continuados Integrados). Qual foi o valor repassado pelo Municipio de 
Rebouças ao longo dos meses, no período mencionado? Qual o valor 
recebido pelo Hospital, através de outros convênios, tanto na esfera 
Estadual como Federal? Qual é o total de colaboradores do Hospital, em 
todos os setores dessa casa hospitalar? Quantas e quais foram as 
contratações e quais critérios foram utilizados para realizar essas 
contratações de colaboradores pelo Hospital, no período mencionado? 
Quantas consultas médicas foram realizadas no período, como também 
outros atendimentos de emergência ou não, foram realizados pelo 
Hospital? Quais foram os profissionais que exerceram sua função no 
Hospital? Qual é o valor de contribuições oferecidas pela população de 
maneira voluntária? Quais os valores recebidos pelo Hospital, através do 
CCI (Cuidados Continuados Integrados), e qual é a origem desses 
valores, se é recurso da esfera Estadual ou Federal? E outas informações 
que a direção do Hospital deseja informar, e que não foram questionadas 
anteriormente; ao Executivo Municipal, solicitando o patrolamento da 
estrada que liga as Comunidades Rurais de Barreiro Dois ao Bugio; ao 
Executivo Municipal, solicitando o serviço de retroescavadeira para 
realizar a limpeza de valetas localizadas no Barreiro Dois. Solicitando o 
envio de cinco viagens de cascalho na propriedade do senhor Tadeu Filho 
Pszedimirski. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON  
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.º 001 ao 
005/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento em um pequeno trecho da estrada iniciando próximo da 
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serraria do senhor Lole Savaris, saindo da Estrada Estadual indo até a 
propriedade do senhor Antônio Machoski no Marmeleiro de Baixo; ao 
Executivo Municipal, solicitando melhorias como patrolamento e 
cascalhamento da estrada iniciando próxima da propriedade da Sr.ª 
Deolinda, na Meia Lua do Marmeleiro, ligando com a Comunidade de 
Marmeleiro dos Soares; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento 
e cascalhamento da estrada iniciando no arroio próximo da propriedade 
do Sr. Jango da Vitalina, ligando com a estrada em frente da propriedade 
do Sr. José de Assis; ao Executivo Municipal, solicitando troca das 
lâmpadas na Rua Damásio Padilha e demais Ruas no Bairro Alto da 
Glória; ao Executivo Municipal, solicitando informações quanto à saída de 
manilhas do pátio de máquinas no dia 08/02/2017: Que tipo de caminhão, 
quem é o proprietário, quem foi o motorista e quem carregou manilhas no 
pátio de máquinas. Quantas manilhas e que tamanho das mesmas deram 
saída. Quem autorizou a saída, e qual foi o destino? Solicitando 
informações a respeito de carregamento de pneus realizado no dia 
17/01/2017 no pátio de máquinas: Quem era o proprietário do caminhão, 
e qual o modelo de caminhão utilizado? Qual motorista realizou o 
transporte? Que tipo de pneu e quantas unidades foram carregadas? 
Quem autorizou a saída e quem recebeu os pneus no destino?  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: 
requerimentos de n.º 010 e 011/2016, ao Executivo Municipal, solicitando 
providências em relação à ponte sobre o Rio Conceição, pois ocorreu 
desbarrancamento da cabeceira da ponte, e o conserto que foi realizado 
não oferece condições de uso da mesma. Quando forem realizadas as 
obras, que seja sinalizado, no mínimo 200 metros antes, para que não 
ocorram acidentes no local; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento na Estrada da Conceição de Baixo até o Marmeleiro de 
Baixo, desde a propriedade do Sr. Vitor Cararo até próximo à propriedade 
do Senhor Luiz Fernando Ferraz, pois as fortes chuvas que vem 
acontecendo deixaram difícil a passagem por essa estrada.  Colocados 
em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade. DO VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO:  requerimento 
de n.º 003/2017 ao Executivo Municipal, solicitando providências em 
relação às contínuas quedas de energia no munícipio de Rebouças, pois 
essas interrupções têm trazido prejuízos aos consumidores, 
principalmente aos fumicultores que utilizam estufas elétricas para 
secagem de fumo, por isso solicitamos que seja realizada a manutenção 
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permanente nas linhas de distribuição de energia. Colocado em discussão 
e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA 
VEREADORA FRANCIELE CARRARO CABRAL: requerimentos n.º 003 
ao 005/2017, ao Executivo Municipal, solicitando colocação de poste de 
iluminação pública na Rua Bento Henrique Cordeiro, próximo ao Mercado 
Cruzeiro na Vila Cruzeiro.; ao Executivo Municipal, solicitando a limpeza 
de um córrego na Rua Antônio Fabris, ao lado da casa da Senhora Maria 
Isabel Jozwiak, pois devido às chuvas que tem ocorrido, acaba causando 
transtornos aos moradores; ao Executivo Municipal, solicitando  que seja 
visto a possibilidade de  instalação dos aparelhos de academia ao ar livre 
na Praça do Cristo, visto que os mesmos já foram adquiridos e estão sem 
uso. Solicitando troca de lâmpadas de iluminação pública no Cristo 
Redentor. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 
CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.º 001 ao 007/2016,  ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
do Bugio (conhecida como Barreiro dois), iniciando próximo a residência 
do senhor Adolfo Matias, passando próximo as propriedades dos 
Lancheski, vindo até a Cooperativa Bom Jesus; ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada principal da 
Comunidade do Salto próximo da Igreja, até a meia lua, próximo à 
propriedade do senhor Joraci Padilha; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento na estrada da comunidade do Salto, 
próximo a propriedade do senhor Aloísio Meira. Solicitando abertura de 
valetas no pesque pague do senhor Aloísio Meira, para a drenagem do 
terreno que será utilizado para a construção de tanques de peixe; ao 
Executivo Municipal, solicitando que os projetos tanto do Executivo quanto 
dos vereadores, mesmo em regime de urgência sejam encaminhados às 
Comissões Permanentes da Casa com prazo mínimo de uma semana 
para serem analisados, para posteriormente serem discutidos e colocados 
em votação; ao Executivo, solicitando que seja conferido o manilhamento 
da Rua Barão do Rio Branco que coleta água vinda da parte de cima da 
cidade através da Rua Francisco de Ramos Cabral e escorre por cima do 
asfalto na Rua Barão do Rio Branco, trazendo todo o tipo de entulho e 
barro, deixando intransitável a via e causando transtorno às pessoas que 
precisam andar por ali a pé, inclusive comenta-se que o manilhamento 
que teria que ali existir não existe, por isso se faz necessário essa 
conferência sobre o manilhamento para que se possa dar uma solução 
definitiva para esse problema; ao Executivo Municipal, solicitando que 
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seja providenciada pintura apropriada (refletiva) para que possa ser 
visualizado com mais facilidade à noite, a parte inferior do Portal de 
entrada da cidade no qual encontra-se  um canteiro; ao Executivo 
Municipal, solicitando relação de todos os servidores do Executivo 
Municipal, tanto em cargos em comissão, como os contratados através de 
concurso e também estagiários, com seus respectivos salários e 
gratificações. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.º 007 ao 014/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento na estrada que passa na Comunidade do 
Potinga até a Comunidade da Água Quente dos Luz; ao Executivo 
Municipal, solicitando informações com relação à contratação de 
estagiários até a presente data: Critérios utilizados para a contratação; 
Número de estagiários contratados; Carga horária, lotação e nível de 
instrução de cada estagiário; Comparação de número e gastos 
financeiros, com o exercício anterior no último ano (2016), no que se 
refere aos estagiários; ao Executivo Municipal, solicitando informações 
com relação aos contratos dos transportes terceirizados: Quais os 
contratos vigentes e qual a data de vencimento; Qual a quilometragem 
estipulada para cada linha e valor pago; Os ônibus terceirizados estão de 
acordo com as exigências estipuladas nas licitações? Ano de fabricação, 
estado de conservação, documentação apropriada para a atividade de 
transporte escolar. Os ônibus declarados na licitação são os mesmos que 
estão sendo utilizados?; ao Executivo Municipal, solicitando informações 
com relação ao chamamento dos aprovados no concurso público, ao 
exame probatório, onde está sendo desrespeitado, ao contratar e 
designar a este novo contratado  uma função de coordenação ou chefia, 
visto que durante o tempo determinado de 3 (três) anos o mesmo deve 
ser avaliado na função concursada, neste caso, o professor. Para depois 
ser promovido na tabela do plano de cargos e salários. Por mais que seja, 
o caso, de um segundo padrão, é um novo contrato e deve ser visto e 
avaliado como tal. Como será avaliado esse profissional para sair do 
exame probatório, se não exerceu a função como determina o plano de 
carreira vigente do magistério?; ao Executivo Municipal, solicitando 
informações em relação aos profissionais chamados no concurso: qual o 
impacto financeiro e orçamentário do FUNDEB (Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica), para os próximos anos e a 
segurança que não existirão problemas para honrar o pagamento com os 
mesmos.  Quanto será o percentual de gastos do FUNDEB para os 
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gastos de folha de pagamento?; ao Executivo Municipal, solicitando 
informações em relação aos estudos realizados para ser retirada a 
disciplina de Língua Inglesa do Ensino Fundamental, quais foram?  Visto 
que hoje o conhecimento dessa língua é de fundamental importância para 
nossas crianças; ao Executivo Municipal, solicitando informações para 
conhecimento do Plano de Trabalho da Secretária de Educação, com as 
metas previstas para as problematizações identificadas em sua pasta, 
bem como as estratégias para sanar tais problemas em curto, médio e em 
longo prazo; ao Executivo Municipal, solicitando serviço de manilhamento 
na Rua Vitório Cruz, em frente à casa da Dona Clarice Aparecida Silveira; 
ao Executivo Municipal, solicitando em regime de URGÊNCIA, 
patrolamento e cascalhamento na estrada da Comunidade do Turvinho, a 
pedido dos senhores Marcos Serafim, Ary Cordeiro e da senhora Dinora 
de Lima e demais moradores da localidade.  Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovado por unanimidade.   O 
presidente fez a chamada nominal, justificando a ausência da Vereadora 
Elizabete do Rocio Piani, e tendo em vista a presença dos demais  
Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Altera o inciso VI, do 
artigo 34 do Código Tributário Municipal (Lei Municipal n.º 910/2001) e o 
inciso VI do artigo 4.º da  Lei Municipal n.º 1.258/2008 e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 002/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Município de Rebouças a realizar o 
transporte de todos os servidores da educação, tanto municipais quanto 
estaduais, em exercício no Município de Rebouças nas condições que 
menciona, e dá outras providencias.” EM DESTAQUE: EMENDA 
MODIFICATIVA N.º 001/2017 do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior. O 
presidente colocou em discussão e deliberação em única votação os 
pareceres a emenda, aprovado os pareceres o presidente colocou em  
discussão  e deliberação em única votação a Emenda Modificativa n.º 
001/2017 do Vereador Ricardo. A Emenda foi aprovada e o projeto  foi  
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação, já com a emenda 
incorporada,  o projeto foi aprovado em definitivo  com a incorporação da 
emenda e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 
PROJETO DE LEI N.º 004/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Institui o Programa de Regularização Tributária – REGUT, no Município 
de Rebouças, e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
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deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI 
N.º 005/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
alterações na Lei N.º 910/2001 (Código Tributário Municipal),  e 
estabelece outras providencias.”  Colocado em discussão e deliberação 
em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado 
ao Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 006/2017- 
do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre  a estrutura 
administrativa básica do Município de Rebouças e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI N.º 001/2017- do Vereador 
Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Dispõe sobre a implantação do 
Programa de Terapias Naturais, pela Secretaria de Saúde do Município 
de Rebouças e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: “Inclui no 
Calendário Oficial de Festividades do Município de Rebouças, a 
EXPOREBOUÇAS – Festival e Exposição da Associação comercial 
Industrial e Agropecuária de Rebouças - PR.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.   Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE:  O Presidente cumprimentou a todos e 
passou a palavra ao Vereador Getúlio Gomes Filho o qual cumprimentou 
a todos, comentou sobre seus requerimentos, argumentando sobre a 
queda de energia que ocorreu no município de Rebouças, afetando as 
localidades do interior e atrapalhando as colheitas, e solicitou aos demais 
Vereadores para assinar o requerimento  em conjunto, para dar mais 
ênfase. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, 
parabenizou aos Vereadores pelos inúmeros requerimentos; comentou 
sobre o projeto de Lei que autoriza os motoristas da saúde ficar com o 
veiculo da secretaria de saúde em casa, e em conversa com o Presidente 
da Casa, decidiram mandar um oficio a secretaria de saúde, para solicitar 
o telefone dos motoristas plantonistas da saúde para que os Vereadores 
tenham os contatos em caso de emergências, relacionada à população; 
comentou sobre o pedido de vistas ao projeto de Lei do Executivo 
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Municipal, relacionado as licenças dos funcionários públicos.  A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos,  
solicitou ao Presidente autorização para apresentar um vídeo sobre um de 
seus requerimentos, e deixou o requerimento a disposição dos demais 
Vereadores que queiram assinar. A Vereadora Franciele Cararo Cabral  
cumprimentou a todos e comentou que gostaria de complementar o 
requerimento da Vereadora Daniele, solicitando reparo nos bueiros 
abertos, devido o risco de acidentes com crianças. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos, agradeceu a presença de 
todos em especial a sua família que se fez presente, devido ao seu 
projeto de Lei em homenagem ao seu avô; comentou sobre seus 
requerimentos. O Presidente comentou que terão problemas com as 
estradas do interior no inicio das aulas, devido a falta de manutenção, 
argumentou que seria de grande importância que o Executivo Municipal 
arrumasse os pontos mais críticos de imediato; comentou sobre uma Lei 
Federal de melhorias a ser cumprida; argumentou sobre o Projeto de Lei 
relacionado as licenças dos funcionários públicos, informando a todos que 
o Prefeito Municipal e Vereadores irão se reunir para analisar melhor esse 
projeto de Lei; comentou que fez uma pré-agenda para convidar os 
Secretários do Executivo Municipal à participarem de algumas sessões 
para esclarecer duvidas dos Vereadores e da população; dia 07 de março 
Assistente Social; dia 14 de março Secretaria de Agricultura; dia 21 de 
março Secretaria de Obras; dia 28 de março Secretaria de Educação e 
dia 04 de abril Secretaria de Saúde, sendo que posteriormente será  
confirmado com os secretários  sobre a disponibilidade de cada um. Não 
havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 
público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio 
Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente 
sessão, marcando a próxima reunião ordinária para dia 21/02/2017, no 
horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida 
e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da 
Câmara Municipal de Rebouças, em  14 de fevereiro de 2017. 
 

 ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
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FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 3.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  21 de fevereiro de 2017. _  
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura  
o Presidente colocou em votação  a  Ata: da 2.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 14/02/2017, sendo a  referida 
Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-
se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 035/2017 -  ao 
Executivo Municipal encaminhando Projetos de Lei, para Sanção, 
aprovados em sessão Ordinária em 14/02/2017. OF N.º 036/2017 -  ao 
Executivo Municipal encaminhando Requerimentos, aprovados em sessão 
Ordinária em 14/02/2017. OF N.º 037/2017 ao Senhor Almir Passos, 
Gerente Regional Da Copel encaminhando Requerimento do Vereador 
Getúlio Gomes Filho aprovado em Sessão Plenária em 14/02/2017. OF 
N.º 038/2017 a Senhora Regina Ducat Semkiw, Presidente do Hospital 
Dona Darcy Vargas, encaminhando Requerimento dos Vereadores 
Antônio Padilha e José Amilton Massoqueto aprovado em Sessão 
Plenária em 14/02/2017.  OF N.º 039/2017 ao MD. Presidente do Egrégio 
Tribunal de Contas do Estado do Paraná, José Durval Mattos do Amaral, 
com esclarecimento referente a contratação do Concurso Público. OF N.º 
040/2017 a Secretaria Municipal de Saúde, Andrea Basso, com 
solicitação.   OFICIOS RECEBIDOS: OF. DNIT – Superintendência 
Regional no Estado do Paraná Unidade Local de Ponta Grossa, em 
resposta ao oficio n.º 031/2017 desta Casa de Leis.  OF. DA 
COOPERATIVA DE CREDITO E INVESTIMENTO DE LIVRE ADMISSAO 
DO CENTRO SUL DO PARANÁ – SICREDI CENTRO SUL PR/SC – 
Edital de Convocação Assembleia de Núcleo, em 15/03/2017, as 19horas 
no Restaurante do Colono. OF. N.º 02/2017 Conselho Municipal de Saúde 
de Rebouças, com solicitação de disponibilização do Plenário desta Casa 
de Leis. PROJETO DE EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 do 
Vereador Alessandro Luis Mazur, ao Projeto de Lei N.º 007/2017 do 
Executivo Municipal o projeto de  Emenda será destacado na Ordem do 
Dia. SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 003/2017 do Executivo 
Municipal, o projeto será encaminhado as Comissões Permanentes da 
Casa. PROJETOS DE LEI N.º 011, 013, 014 E 015/2017 do Executivo 
Municipal, os projetos serão encaminhados as Comissões Permanentes 
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da Casa.  REQUERIMENTOS: DA VEREADORA DANIELE DA 
CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.º 008 ao 010/2016, ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de duas lombadas na Rua 
Basílio Gerez, próximo da Igreja Santa Clara, em frente à residência da 
Sr.ª Lourdes Stirle; ao Executivo Municipal, solicitando a instalação de 
braço com lâmpada nos postes da Rua Francisco de Ramos Cabral, entre 
as Ruas Adolfo Pereira Andrade e Sarkis Abraão Melem; ao Técnico do 
Clube Atlético Reboucense, parabenizando ao Presidente Davilson 
Andrade, aos membros da diretoria, ao treinador Charles, aos jogadores e 
toda equipe do Clube Atlético Reboucense que muito bem vem 
representando nosso município na Copa Folha de Irati, pelos excelentes 
resultados obtidos até o presente momento, permanecendo invictos e com 
maior número de gols do campeonato. Esperamos que continuem com 
esse brilhante trabalho, sempre se dedicando pela prática esportiva da 
juventude. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E 
JOSE AMILTON  MASSOQUETO: requerimentos de n.º 008 e 009/2017, 
ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento em 
regime de URGÊNCIA, na estrada que oferece acesso a propriedade do 
Sr. Antônio Cochinski na Comunidade de Riozinho dos Santos, sendo que 
a mesma deve ser alargada, pois se trata de uma estrada que é linha de 
transporte escolar, e dá acesso a Comunidade do Rodeio e que encontra-
se atualmente em estado deplorável, oferecendo riscos para os alunos 
que por ali trafegam diariamente; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento em regime de Urgência na estrada localizada na 
Comunidade de Riozinho de Baixo, e também na estrada que dá acesso a 
propriedade do Sr. Miro Suider, na mesma comunidade. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DOS VEREADORES JOSE AMILTON  MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.º 006 ao 009/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando cascalhamento em um pequeno trecho na estrada 
na Comunidade do Rio Bonito, desde a propriedade do Sr. Sandro Leal 
até próximo da propriedade do Sr. João Maria Albuquerque dos Santos, 
no ponto de ônibus; ao Executivo Municipal, solicitando reparo e troca de 
vidros quebrados no Galpão da Solidariedade, situado na Rua Antônio 
Cabral Molinari n°05, na Vila Cruzeiro. Construção de uma sala para 
reuniões e evangelização no mesmo terreno; ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento, cascalhamento e compactação com rolo 
compressor nas ruas mais necessárias do Bairro do Cristo e Vila Facão; 
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ao Executivo Municipal, solicitando melhorias na estrada próxima à 
propriedade do Sr. Aleixo Suider até a propriedade do Sr. Antônio Carlos 
Padilha em Riozinho de Baixo como: desentupimento de dois bueiros e 
construção de mais um bueiro; limpeza e abertura de uma valeta para 
escoamento de água. Cascalhamento nos pontos mais críticos da 
estrada. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ALESSANDRO LUIS 
MAZUR, ANTONIO PADILHA, DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 
ANDRADE, ELIZABETE DO ROCIO PIANI, FRANCIELE CARARO 
CABRAL, GETÚLIO GOMES FILHO, JOSE AMILTON MASSOQUETO, 
JOSÉ ROBERTO TULIO, RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimentos de n.º 010 e 011/2017, ao Presidente da Câmara dos 
Deputados, Exmo. Senhor Rodrigo Maia, para solicitar que não seja 
realizada a cobranças aos agricultores familiares e boias frias, e que 
também que não seja alterada a idade dos mesmos e tempo de 
contribuição para a aposentadoria; ao Presidente do Senado Federal, 
Exmo. Senhor Eunício Lopes de Oliveira, para solicitar que não seja 
realizada a cobranças aos agricultores familiares e boias frias, e que 
também que não seja alterada a idade dos mesmos e tempo de 
contribuição para a aposentadoria.  Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovado por unanimidade. O Vereador Jose 
Amilton Massoqueto comentou seus requerimentos explanando sobre a 
importância de ajudar os agricultores. DO VEREADOR ALESSANDRO 
LUIS MAZUR: requerimentos de n.º 015 ao 020/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando serviço de limpeza da estrada, patrolamento e 
cascalhamento na comunidade de Riozinho dos Santos, na estrada que 
dá acesso a propriedade do Sr. José Cordeiro dos Santos, justifica-se o 
pedido, pois a estrada encontra-se há mais de quatro anos sem nenhuma 
manutenção, e os moradores não conseguem sair de suas casas nos dias 
de chuva devido à precariedade de tal estrada. Solicitando a abertura de 
um bueiro próximo à casa do Senhor Almir Jacomel, na comunidade do 
Paredão, a pedido do Senhor José Vilmar Paluski,visto que na estrada 
encontram-se trechos que estão intransitáveis, como mostram as fotos em 
anexo, e o Sr. José é obrigado a levar e buscar a filha diariamente até o 
ponto de ônibus que fica a 2 km de distância. Solicitando a limpeza do 
bueiro próximo a Igreja da Comunidade do Bugio, a pedido do Sr. 
Edenilson Strona, pois o bueiro encontra-se entupido há bastante tempo, 
o que acarreta a danificação da estrada com as fortes chuvas.; ao 
Executivo Municipal, Solicitando esclarecimento aos integrantes da 
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Associação do Barro Branco e demais moradores, sobre como se 
encontra a situação do repasse do ICMS Ecológico, para a Comunidade 
do Barro Branco e demais comunidades que possuí o sistema de 
Faxinais, a pedido do Sr. Nelson Novakoski e demais moradores, pois 
segundo os mesmos, o referido imposto parou de ser repassado já faz  
alguns anos. Solicitando que se verifique a possibilidade de voltar para a 
prefeitura, a cobrança de energia que é gasta com o poço artesiano, o 
qual abastece a Comunidade, pois segundo o Sr. Nelson, até o ano 
passado a conta da energia era cobrada da prefeitura e abatida do valor 
do ICMS Ecológico, o que foi alterado e vem gerando muitos transtornos 
aos moradores da referida Comunidade; ao Executivo Municipal, 
solicitando informações sobre: por que na classificação do processo para 
atuar na Educação Especial, um dos critérios era mais tempo lotado na 
escola onde havia a vaga disponível, e na eleição para os diretores de 
escolas não foi adotado o mesmo critério (lotação dos professores e o 
exame probatório)? Solicitando informações sobre: por que não serão 
fornecidos a todos os alunos da rede municipal de ensino, os uniformes e 
também as apostilas previstas no orçamento? Em que será aplicado o 
dinheiro desta economia? Visto que os alunos que receberam os 
uniformes em 2015 já cresceram. Lembrando que não pode existir 
distinção entre os alunos! Solicitando informações de como sua 
funcionária, em horário de trabalho, estava prestando serviço terceirizado 
ao município organizando e servindo almoço na semana pedagógica.; ao 
Executivo Municipal, Solicitando que se verifique a possibilidade da 
enfermeira do Barro Branco permanecer na Comunidade os 05 (cinco) 
dias da semana, pois na semana passada a mesma trabalhou no Barro 
Branco 02 (dois) dias e 03 (três) no Marmeleiro. A pedido das senhoras 
Ivani Padilha, Clara Santana e Rosilda Padilha. Verificar a possibilidade 
do envio de um dentista, pelo menos duas vezes na semana, na 
localidade do Barro Branco; ao Executivo Municipal, solicitando que sejam 
enviadas, juntamente com o relatório de horas extras, as fichas com as 
descrições dos serviços prestados, e também que o envio dessas 
informações seja  mensal, afim de que possamos acompanhar os gastos 
com horas extras, para ajudarmos o chefe do executivo neste controle.; 
ao Executivo Municipal, Solicitando que a Secretária de Municipal 
Educação, juntamente com a Direção do CMEI Iracema de Azevedo 
Bittencourt, tomem providência quanto ao um espaço adequado para as 
aulas de Educação Física. Já que a atividade conta com profissional 
graduado, porém não se tem nenhuma estrutura básica de cobertura, que 
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proteja as crianças em dias com temperatura acima dos 30ºC dos raios 
solares severos, e o agravante de não se ter espaço com quadra, pelo 
contrário, o espaço do pátio para prática é coberto por pedras/pedriscos 
gerando grande risco de acidentes para com as crianças. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovado por unanimidade. 
O Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em vista a presença 
de todos os  Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE 
LEI N.º 001/2017- do Vereador Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: 
“Dispõe sobre a implantação do Programa de Terapias Naturais, pela 
Secretaria de Saúde do Município de Rebouças e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi 
aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para 
SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 001/2017- do Vereador Ricardo Carlos 
Hirt Junior, cuja súmula: “Inclui no Calendário Oficial de Festividades do 
Município de Rebouças, a EXPOREBOUÇAS – Festival e Exposição da 
Associação comercial Industrial e Agropecuária de Rebouças - PR.” 
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi 
aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para 
SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 007/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre os cargos em comissão e dos agentes políticos do 
Poder Executivo Municipal, e dá outras providencias.” EM DESTAQUE: 
EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 do Vereador Alessandro Luiz 
Mazur.   A emenda foi encaminhada para arquivo pois não  foi aceita 
pelas Comissões Permanentes da Casa. Portanto o Presidente colocou 
em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões  ao projeto, os pareceres foram  aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N.º 001/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a contribuição de 
melhorias previstas no Código Tributário Municipal n.º 910/2001, e dá 
outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 008/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Dispõe sobre alterações do anexo II da Lei n.º 1.192/2008, 
quanto ao número de vagas dos cargos de Contador, Recepcionista, 
Secretário escolar, Técnico em Informática  e cargo de Vigia Noturno.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
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deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 009/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Permite que 
o servidor público municipal permaneça, no período intrajornada de 
trabalho, de posse dos veículos integrante da frota municipal, conforme 
especifica.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação.  PROJETO DE LEI N.º 002/2017- do Vereador Alessandro Luis 
Mazur, cuja súmula: “Estrada Municipal Joannes Mazur”, uma das vias 
públicas do Município de Rebouças-PR e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. EM 
DESTAQUE: SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 003/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações na lei n.º 
1.192/2008 e dá outras providencias.”. Prejudicado na Ordem do Dia.  Os 
Vereadores Franciele Cararo Cabral e Alessandro Luis Mazur 
comentaram sobre o projeto argumentando que as Comissões irão 
analisar melhor antes de aprovar esse projeto que beneficiará os 
funcionários públicos e solicitaram vistas ao projeto o pedido foi aprovado 
e o  substitutivo  ao projeto fica prejudicado na Ordem do Dia. PROJETO 
DE LEI N.º 010/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a proceder a abertura de Crédito Adicional 
Especial no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação 
em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 
projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado em 1.ª votação. O Vereador Jose Amilton Massoquetto 
comentou em relação a alguns projetos com o pedido de vistas, o 
Presidente colocou em votação o pedido, mas os demais Vereadores não 
acataram; sendo assim o Presidente colocou em votação a dispensa de 
interstício legal de data e horário para realização de reunião extraordinária 
com pauta especifica para deliberação dos  Projetos de Lei n.º 007, 008 e 
010/2017 do Executivo Municipal, Projeto de Lei Complementar n.º 
001/2017 do Executivo Municipal e do Projeto de Lei n.º 002/2017 do 
Vereador Alessandro Luis Mazur. A dispensa foi aprovada e será 
realizada reunião extraordinária logo após o encerramento desta. 
Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente 
cumprimentou a todos e passou a palavra ao Vereador José Amilton 
Massoqueto o qual, comentou que fará uma reunião com os funcionários 
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da Saúde e Educação do município, para explicar o que será votado com 
relação aos projetos de Lei, antes de serem aprovados, argumentando 
que esses projetos deveriam ser analisados melhor antes da aprovação. 
A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos comentou 
sobre os projetos de Lei do Executivo Municipal que foram aprovados em 
primeira votação nessa reunião Ordinária, e que é a favor da reunião 
Extraordinária a seguir para a aprovação dos mesmos. A Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos e explanou que 
os projetos já estavam a um tempo na casa para serem analisados e é a 
favor da reunião extraordinária para aprovação dos projetos de Lei.  O 
Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos, comentou sobre 
os projetos de Lei em regime de urgência que veio a esta casa de Leis, 
argumentando que o prazo desse regime é de quarenta e cinco dias para 
ser aprovado, pelo que consta no Regimento Interno, comentou que o 
Presidente quer agilizar o processo para a aprovação para beneficiar a 
população o mais rápido possível. O Vereador Getúlio Gomes Filho 
cumprimentou a todos e comentou sobre o requerimento número nove 
dos Vereadores Antônio e José Amilton, argumentando que esse mesmo 
requerimento ele já fez verbalmente e os funcionários do pátio já estão 
tomando as previdências. O Presidente comentou a importância dos 
debates nas Sessões, para o bem do Município de Rebouças; em seguida 
passou a palavra para o Senhor Vilmar Lamim, o qual usou a palavra para 
comentar sobre a APAE e sobre a Doação de Declaração do Imposto de 
Renda, que a população pode transformar o imposto em doação, 
apresentou vários slides das as reformas e melhorias na APAE de nosso 
município que foram realizadas através de doações. O Presidente 
agradeceu a presença do Senhor Vilmar Lamim e argumentou que 
sempre faz a sua doação, recomendando a todos. Não havendo ninguém 
mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente 
na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente sessão, convocando os 
Vereadores para reunião extraordinária  a seguir e marcando a próxima 
reunião ordinária para dia 07/03/2017, no horário regimental. Para constar 
lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  21 de fevereiro de 2017. 
 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
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DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 4.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  07 de março de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Franciele Cararo 
Cabral para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura  o Presidente 
colocou em votação  as  Atas: da 3.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 21/02/2017, e da 1.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
21/02/2017; sendo as  referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 041/2017 -  ao Executivo Municipal encaminhando 
Projetos de Lei, para Sanção, aprovados em sessão Ordinária em 
21/02/2017. OF N.º 042/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando 
Projetos de Lei, para Sanção, aprovados em sessão Extraordinária em 
21/02/2017. OF N.º 043/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando 
Requerimentos, aprovados em sessão Ordinária em 21/02/2017. OF N.º 
044/2017 a Senhora Ivonete Aparecida Strona Clazer, Secretaria 
Municipal de Promoção Social, convidando a participar da Sessão 
Ordinária em 07/03/2017. OF N.º 045/2017 a Senhora Rogéria Ducat, 
Secretaria Municipal de Educação, convidando a participar da Sessão 
Ordinária em 14/03/2017. OF N.º 046/2017 ao Senhor Oldemar Vicente 
Pes, Secretario Municipal de Obras Urbanas e Rurais, convidando a 
participar da Sessão Ordinária em 21/03/2017. OF N.º 047/2017 ao 
Senhor Laércio Antônio Cipriano, Secretario Municipal de Agricultura, 
convidando a participar da Sessão Ordinária em 28/03/2017. OF N.º 
048/2017 a Senhora Andrea Basso, Secretaria Municipal de Saúde, 
convidando a participar da Sessão Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 
049/2017 ao Senhor Davilson Andrade, Presidente do Clube Atlético 
Reboucense, encaminhando requerimento da Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade aprovado em Sessão Plenária em 21/02/2017.  OF 
N.º 050/2017 ao Senhor Rodrigo Maia, Presidente da Câmara de 
Deputados, encaminhando Requerimento do Vereador José Amilton 
Massoqueto aprovado em Sessão Plenária em 21/02/2017. OF N.º 
051/2017 ao Presidente do Senado Federal, Eunício Lopes de Oliveira 
encaminhando requerimento do Vereador José Amilton Massoqueto 
aprovado em Sessão Plenária em 21/02/2017.   OFICIOS RECEBIDOS: 
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OF. N.º 003/2017 do Conselho Municipal da Saúde – solicitando  o uso 
das dependências da Câmara Municipal para  a realização  de reunião do 
Conselho de Saúde. OF. N.º 070/2017 da Secretaria Municipal de 
Agricultura, Desenvolvimento e Meio Ambiente  – solicitando  o uso das 
dependências da Câmara Municipal para  a realização  de reunião com 
agricultores.  OF. N.º 001/2017 da Associação Universitária Reboucense 
– solicitando  o uso das dependências da Câmara Municipal para  a 
realização  de reunião com os universitários. OF. GAB. N.º 061/2017 do 
Executivo Municipal solicitando a retirada e devolução do Projeto de Lei 
n.º003/2017e seu Substitutivo. OF. N.º 067, 069, 072, 073, 074, 085, 
087/2017/SME – Em resposta aos ofícios desta Casa de Leis. 
PROJETOS DE LEI N.º 016 ao 022/2017 do Executivo Municipal, os 
projetos serão encaminhados as Comissões Permanentes da Casa. 
PROJETOS DE LEI N.º 023 e 024/2017 do Executivo Municipal, os 
projetos serão destacados na Ordem do Dia.  REQUERIMENTOS: DA 
VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimentos de n.º 
006 ao 010/2016, ao Executivo Municipal, solicitando quatro caçambas de 
cascalho na estrada que da acesso a residência do senhor Jair Francisco 
Orias, na comunidade do Saltinho, pois o mesmo esta com dificuldades 
em chegar até sua casa; ao Executivo Municipal, solicitando recape 
asfáltico nas entradas da cidade, na Av. Manuel Ribas, na Rua Lisbela de 
Souza Franco e Rua Joaquim José Martins. Devido às reclamações das 
péssimas condições em que se encontram as mesmas; ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias de patrolamento e cascalhamento no final 
da Rua Inocente Perussolo, no bairro Alto da Glória. A pedido do senhor 
Nivaldo Adriano Robes Teixeira, devido as péssimas condições da rua; ao 
Deputado Federal Sandro Alex,  endossado por todos os Vereadores, 
solicitando ao deputado, que dentro do possível viabilize, como já fez 
anteriormente, recursos para asfalto e também recape asfáltico, para as 
ruas de nossa cidade; ao Executivo Municipal, solicitando melhorias de 
patrolamento e cascalhamento na Vila Santo Antônio, nas Ruas Dalila 
Casselli Sarraf, Armando Costa, Lourival  Kucheny de Oliveira e Eugenio 
Correia em frente a casa da Senhora Tereza Vaz, e se possível seguir 
com as melhorias até a Vila Pancho. A pedido de moradores dos locais 
citados. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT 
JUNIOR: requerimentos de n.º 003 ao 005/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando a viabilidade da colocação de placa indicando animais na 
pista, e a construção de lombada na Comunidade do Bugio próximo a 
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Estância Alvorada. A pedido do Sr. Paulo Engler, pois o mesmo tem uma 
leiteria e precisa  atravessar a estrada com os animais, e os carros 
passam em alta velocidade o que pode  ocasionar  acidentes; ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de uma lombada na Rua 
Abdala Miguel Sarraff, próximo a esquina do Cristo. A pedido dos 
moradores, pois sempre tem crianças no local e os  carros passam em 
alta velocidade, podendo ocorre acidentes; ao Executivo Municipal, 
solicitando melhoramento nas estradas na comunidade do Bugio, com 
cascalhamento e patrolamento. Justificativa: a pedido de moradores 
devido as péssimas condições da estrada. Solicitando melhoramento nas 
estradas na comunidade do Faxinal dos Vieiras, com cascalhamento e 
patrolamento. Justificativa: a pedido do Senhor Altair José Langaro Júnior 
e de moradores devido as condições da estrada. Colocados em discussão 
e votação os requerimentos foram aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON  
MASSOQUETO: requerimentos de n.º 010 e 011/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento nas ruas de todos os 
Bairros da cidade, pois fomos procurados por vários moradores, que tem 
reclamado das condições que se encontram essas ruas; ao Executivo 
Municipal, solicitando a construção de quatro bocas de lobo, em toda a 
extensão da Rua Leoclides Viana, nos fundos da Empresa Móveis Chiq. A 
pedido do Senhor Alcioli Afonso, que relatou as reais necessidades das 
referidas melhorias e a construção dessas bocas de lobo, as quais serão 
de grande importância, pois assim estarão proporcionado uma maior 
segurança de conforto para todos os que utilizam e residem na rua 
mencionada anteriormente. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 004 ao 008/2016, 
ao Executivo Municipal, solicitando em regime de URGÊNCIA, que seja 
realizada a colocação de braço de lâmpada nos postes, para iluminação 
pública na Vila Antônio de Andrade, mais conhecida como a “Vila do Sub 
50”, pois os moradores têm reclamado que desde quando as casas foram 
entregues aos mesmos, a iluminação está sendo cobrada normalmente, 
porém no local não tem iluminação pública. Solicitando patrolamento em 
todas as Ruas do loteamento Pedro Brand; Vila Sarkis e Vila Ester; ao 
Executivo Municipal, parabenizando pelo belíssimo trabalho dos 
funcionários Gerson Luiz de Mello, Janaíne Krevellin Cavalheiro, Roseli 
Antônia Briski, da Secretária de Saúde Andrea Basso e todas as pessoas 
que contribuíram voluntariamente na academia da família na Vila Ester, 
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realizando a limpeza em geral do local e também realizaram uma ótima 
pintura no prédio. “Cada pequeno esforço voluntário, quando é feito com 
amor, transforma qualquer coisa, até mesmo a mais difícil.”; ao Executivo 
Municipal, solicitando para que na medida do possível seja aumentada a 
pista de caminhada em todo o terreno da Academia da Família da Vila 
Ester. A pedido de pessoas que frequentam a academia todos os dias 
para realização de exercícios físicos; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento da estrada principal da localidade do 
Saltinho, ligando a comunidade dos Coxos. A pedido dos moradores das 
comunidades; ao Executivo Municipal, solicitando colocação de um toldo 
novo na Unidade da Família - Vila Operária (Posto Adecir). Solicitando 
uma cobertura no ponto de ônibus em frente à Secretaria Municipal de 
Saúde, para a proteção dos pacientes que fazem tratamentos contínuos 
em outras cidades, como Irati, Ponta Grossa e Curitiba-PR.  A pedidos de 
usuários, para a proteção em dias de chuva. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA 
VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos 
de n.º 011/2016, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na Rua César Bitencourt. A pedido do senhor Jorge 
Cherdoski e demais moradores. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  DO VEREADOR JOSÉ 
ROBERTO TÚLIO: requerimentos de n.º 012/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias no campo ao lado da capela na 
localidade de Conceição de Baixo, bem como a abertura de uma valeta, 
para escoar a água do campo e outra para fazer a drenagem. Na mesma 
localidade ver a viabilidade de realizar a abertura de uma valeta de 150m 
de comprimento, que será do barracão da associação até o cemitério, 
com a finalidade de passar fios de luz que o pessoal precisará para 
trabalhar no cemitério. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
JOSE AMILTON  MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos 
de n.º 012 ao 016/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento, 
cascalhamento e alargamento da estrada que dá acesso à propriedade do 
Sr. Eriche Erzthaler, na saída para a Cachoeira dos Domingues, na 
Chácara dos Celezinski. O trecho é de apenas 800 metros 
aproximadamente, e está com barrancos fechando parte da estrada 
dificultando a saída em dias de chuva, pede-se urgência, pois sua mãe é 
cadeirante e frequentemente ela precisa ir ao médico; ao Executivo 
Municipal, solicitando extensão de rede elétrica e de água, para as 
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residências localizadas próximo da rodoviária, saída para Irati, na antiga 
linha férrea. A extensão de rede elétrica e de água é necessária e  apenas 
de 100 metros aproximadamente, e irá beneficiar as seguintes famílias: do 
Sr. Orestes de  Paula, família do Sr. Zito Laurindo, a família do Sr. Joraci, 
e da Sra. Rosemira de Paula, e outros que sofrem com a falta de água 
para si e seus familiares; ao Executivo Municipal, solicitando que seja 
realizada vistoria em todos os pontos de embarque de alunos do 
município de Rebouças, para que sejam tomadas as seguintes 
providências: sejam abertos em cada ponto de parada, pelo menos três 
metros de acostamento para embarque. Sejam recuperados e cobertos os 
pontos de espera para embarque, protegendo os alunos do sol e da 
chuva. Solicitando a construção de mais pontos, onde são necessários e 
nos locais onde seja requerido pelas pessoas da Comunidade. 
Justificativa: Quanto ao espaço para parada de ônibus, dará mais 
segurança aos motoristas e aos estudantes, não atrapalhando o tráfego 
na estrada; quanto a reforma se faz necessária  pois a maioria dos pontos 
de ônibus estão deteriorados; quanto às visitas aos pontos de embarque, 
além verificar a situação dos mesmos, servirá para anotar os pontos mais 
críticos da estrada percorridos diariamente pelos motoristas.; a Família do 
Senhor Lucio Kosiatek, Os vereadores abaixo assinados consternados 
com o falecimento do Senhor Lucio Kosiatek enviam Moção de Pesar e 
condolências aos familiares. Justificativa: O Sr. Lucio Kosiatek além de 
deixar uma família honrada e exemplar, teve uma vida participativa e 
colaboradora com o município sendo presidente de Associações da Vila 
Rural do Marmeleiro, membro de conselhos Comunitários em um líder do 
PAA (Plano de Aquisição de Alimentos); ao Executivo Municipal, 
solicitando informações referentes: Quantidade de pavimentação asfáltica 
até o momento, que não foi lançado cobranças aos proprietários até a 
presente data? Quanto veio a fundo perdido? Quanto o Município deve 
pagar? E qual o prazo de parcelamento para o município pagar? Se veio a 
fundo perdido, qual o critério usado para determinada execução da obra. 
Rua e Bairro? Justificativa: A pedido de proprietários, que sofrem a crise 
econômica com altos impostos, queda no comercio, alto custo de vida e 
desemprego que assolam as famílias Reboucenses. Além disso temem 
receber altas cobranças de parcelamentos a curto prazo para pagarem 
suas contribuições de melhorias.;  Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 
GETÚLIO GOMES FILHO: requerimentos de n.º 004/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando copia do Contrato de Comodato firmado entre a 
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Secretaria de Agricultura e Prefeitura Municipal de Rebouças, referente à 
Associação de Mulheres Faxinalences da localidade de Marmeleiro de 
Baixo, e copia das atas desde a sua formação até a última assembleia. A 
pedido de ex-sócios, pois a referida esta sem exercer suas atividades a 
mais de quatro anos e onde se encontra os bens, são de patrimônio da 
panificadora gerida por esta associação. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES GETÚLIO GOMES FILHO E ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimento de n.º 005/2017, ao Executivo Municipal, 
Solicitando um bueiro na estrada de acesso a propriedade de Miguel 
Brevisnki, na comunidade de Água Quente dos Luz. Devido as fortes 
chuvas, abriu-se na estrada uma valeta grande, a qual impede o acesso a 
propriedade. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovado por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.º 021 ao 025/2017, ao Executivo Municipal, 
Solicitando cascalhamento e patrolamento na estrada da Comunidade do 
Rio Corrente e na Cachoeira dos Domingues, a pedido da Senhora Eliane 
Zibikoski.; ao Executivo Municipal, Solicitando patrolamento e 
cascalhamento na Rua Eugenio Correia, Vila Santo Antônio. A pedido do 
Senhor Joel do Rosário.; ao Executivo Municipal, Complementando o 
requerimento n.º 03/2017. Solicitando a composição das Equipes 
Pedagógicas de todas as Escolas e CMEIS municipais, especificando o 
cargo, horário e a formação de cada colaborador. Reiterando o pedido do 
requerimento 10/2017. Conforme resposta através do oficio 
073/2017/SME. Solicitando que seja encaminhado ao setor de 
contabilidade da Prefeitura Municipal, para que tenhamos a resposta, com 
relação ai Impacto Financeiro dos profissionais chamados no Concurso 
Público. Reiterando o pedido do requerimento 07/2017. Conforme 
resposta através ofício 072/2017/SME. Solicitando esclarecimento sobre a 
indicação das Diretoras de quais Instituições? Quais foram os critérios 
para as indicações? Número de estagiários contratados, carga horária e 
lotação de cada um? Gastos com cada estagiário e comparação com o 
Exercício anterior no último ano de 2016.  Justificativa: Devido a 
questionamentos de vários pais e alunos, que alegam ter rendimento 
escolar melhor que alguns contratados, e não conseguiram estágio. 
Reiterando o pedido do requerimento N.º 008/2017 – Para que seja 
descriminada a quilometragem efetuada em cada viagem, bem como em 
quais turnos (horários) são realizadas as viagens? Reiterando o pedido do 
requerimento N.º 017/2017 – Explicar onde foi ou será aplicado o dinheiro 
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da economia feita? Na resposta afirma que obtiveram informações de que 
os citados uniformes escolares foram feitos com tamanhos maiores. 
Gostaria de saber por quem foi informado? Se existiu uma avaliação 
concreta de quais alunos deveriam receber o uniforme? Reiterando o 
pedido do requerimento N.º 020/2017 – Para que apresente o projeto ou o 
esboço do projeto o qual fez referência na resposta.; ao Executivo 
Municipal, Solicitando o manilhamento na Rua Armando Costa onde esta 
situada a Obra Missionaria Mensagem de Paz. A pedido da Senhora 
Maria Regina Domingues, funcionaria desta instituição, devido a 
necessidade de fazer um muro de 66m de comprimento, para a 
segurança das crianças matriculadas na instituição, e para que se inicie 
esta obra, faz-se necessário o referido  manilhamento. Conforme o ofício 
em anexo.; ao Executivo Municipal, Solicitando construção de duas 
lombadas na Rua Francisco Perussolo. Devido a grande velocidade que 
os automóveis passam na referida rua. Conforme o abaixo-assinado em 
anexo.; ao Executivo Municipal, Solicitando um estudo do Conselho 
Municipal de Trânsito, para ver  o que seria mais viável, um semáforo ou 
uma travessia elevada na Rua José Afonso Vieira Lopes. A pedido do 
Senhor Luís Laurindo Ferreira, popular Bizatur, pois esta tendo 
dificuldades em seu hotel para o acesso de seus clientes, devido ao 
grande tráfego na referida rua. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou 
a chamada nominal, tendo em vista a presença de todos os  Vereadores 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 009/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Permite que o servidor público 
municipal permaneça, no período intrajornada de trabalho, de posse dos 
veículos integrante da frota municipal, conforme especifica.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
011/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a 
permissão de uso de bens públicos e dá outras providencias.” Colocado 
em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 012/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza a 
cessão de uso de lotes em imóveis de posse ou propriedade do Município 
e dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
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colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 014/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Dispõe sobre a extinção gradativa do Canil Municipal e  dá 
outras providencias.” EM DESTAQUE: EMENDA ADITIVA N.º 001/2017- 
dos Vereadores Alessandro Luis Mazur e Ricardo Carlos Hirt Junior. O 
presidente colocou em discussão e deliberação em única votação os 
pareceres a emenda, aprovado os pareceres o Presidente colocou em  
discussão  e deliberação em única votação a Emenda Aditiva n.º 
001/2017 , aprovada  a  emenda  foi colocado em discussão e deliberação 
em única votação os Pareceres das Comissões  ao projeto, aprovados os 
pareceres, o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação com a emenda incorporada. 
PROJETO DE LEI N.º 015/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Autoriza o Município de Rebouças a aderir o Programa de regularização 
Tributária – PRT, junto a Secretaria da Receita Federal do Brasil e da 
Procuradoria Geral da Fazenda Nacional, instituída pela medida 
Provisória n.º 766/2017 Poder Executivo Municipal a proceder a abertura 
de crédito adicional especial no Orçamento de 2017.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. EM DESTAQUE: 
SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 013/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações na Lei n.º 1509/2010 
que trata  do PRAUNI,  e dá outras providencias.” EM DESTAQUE: 
EMENDA SUPRESSIVA N.º 001/2017- da Vereadora Franciele Cararo 
Cabral. O presidente colocou em discussão e deliberação em única 
votação os pareceres a emenda, aprovado os pareceres o Presidente 
colocou em  discussão  e deliberação em única votação a Emenda 
Supressiva n.º 001/2017, aprovada  a  emenda  foi colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões  
ao projeto, aprovados os pareceres, o projeto foi colocado em 1.ª 
discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação 
com a emenda incorporada.  PROJETO DE LEI  N.º 023/2017 – do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Altera a extensão  da Rua Vitório Cruz, 
localizada no Município de Rebouças-PR, denomina através da Lei 
Municipal n.º191/165, conforme especifica.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI  N.º 
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024/2017 -  do Executivo Municipal, cuja súmula “ Dispõe sobre 
alterações na Lei Nº 1.560/2011, e dá outras providências.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Vereador Jose Amilton 
Massoquetto solicitou pedido de vistas com relação aos projetos de Lei 
n.º012 e 014/2017, o Presidente colocou em votação o pedido e vistas ao 
projeto  e o pedido foi aprovado; a Vereadora Franciele Cararo Cabral 
comentou em relação ao projeto de Lei n.º011/2017 com o pedido de 
vistas,  o Presidente colocou em votação os pedidos, e os demais 
Vereadores aprovaram; sendo assim, o Presidente colocou em votação a 
dispensa de interstício legal de data e horário para realização de reunião 
extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  Projetos de Lei 
n.º 009, 015, 023, 024/2017 do Executivo Municipal, e do Substitutivo ao 
Projeto de Lei n.º 013/2017 do Executivo Municipal. A dispensa foi 
aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 
encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: O Presidente cumprimentou a todos e passou a palavra para  
Secretaria de Promoção Social a Senhora Ivonete Aparecida Strona 
Clazer, a qual usou da palavra para cumprimentar a todos, comentou 
sobe assuntos relacionados a sua Secretaria, como os programas do 
Bolsa Família, o CREAS, o CRAS, a Casa Lar e o Conselho Tutelar; 
informou o orçamento da Secretaria, no valor  entre recursos livres e 
vinculados é um milhão novecentos e cinquenta e seis mil e seiscentos 
reais; um milhão quinhentos e trinta e sete e setecentos reais é de 
recursos livres e de vinculados entre Estadual e Federal o valor de 
quatrocentos mil, cento e oitenta e nove reais; comentou sobre o projetos 
de revitalização de casas e de novas casas que serão realizados nos 
próximos meses; comentou sobre os cursos de qualificação que pretende 
trazer para a população que está cadastrada nos projetos sociais. A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos, 
parabenizou os trabalhos da Secretaria Ivonete, e parabenizou a todas as 
mulheres pelo dia oito de março dia Internacional das Mulheres. O 
Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos, parabenizou a todas 
as mulheres pelo seu dia e indagou a Secretaria Ivonete sobre o projeto 
das aulas de violão. A Secretaria Ivonete comentou que devido aos 
orçamentos, estão fazendo parceria com a ACIAR e eles irão realizar os 
cursos  esse ano, até estabilizar os orçamentos. O Vereador José Amilton 
Massoquetto cumprimentou a todos parabenizou a Secretaria Ivonete 
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desejando bom trabalho e sucesso; e indagou com relação às solicitações 
das novas moradias para as famílias de baixa renda de como será feita a 
seleção; comentou sobre o aumento das taxas dos IPTUs, argumentando 
que o Executivo Municipal deveria dar mais prazos para o pagamentos 
avista e com descontos; desejou a todas as mulheres um feliz dia 
Internacional das Mulheres. A Secretaria Ivonete comentou que terão 
preferencia as famílias que nunca foram contempladas com o projeto de 
moradia, devido algumas famílias contempladas venderem as casas 
depois de um tempo. O Presidente comentou que o Projeto de Lei de 
aumento do IPTU foi feito pelo Prefeito anterior, com base nos cálculos da 
inflação do ano passado, e não podem mexer na legislação para este ano, 
e sim para anos seguintes. A Vereadora Franciele Cararo Cabral 
cumprimentou a todos e desejou um feliz Dia Internacional das Mulheres 
a todas as mulheres e em especial a sua mãe. O Vereador Alessandro 
Luis Mazur cumprimentou a todos, desejou a todas as mulheres um feliz 
Dia Internacional das Mulheres; parabenizou os trabalhos da Secretaria 
Ivonete desejando muito sucesso em trabalhos futuros em sua secretária. 
A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos desejando a 
todas as mulheres um feliz Dia Internacional das Mulheres. O Presidente 
solicitou a secretaria para passar uma homenagem no datashow para 
todas as mulheres em especial pelo seu dia; agradeceu a presença da 
Secretaria Ivonete desejando sucesso em seus trabalhos. A Secretaria 
Ivonete agradeceu o espaço cedido por esta Casa de leis, e agradeceu a 
toda  equipe da Secretaria de promoção Social, que fazem um trabalho 
excelente; desejou a todas um Feliz dia Internacional das Mulheres e 
convidou todas as mulheres a participar do evento que acontecerá na 
data de amanhã no CTA, em parceria com a ACIAR e SENAC, onde 
acontecerá o “Dia da Princesa” a partir das 13horas. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público 
presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do 
Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente sessão, 
convocando os Vereadores para reunião extraordinária  a seguir e 
marcando a próxima reunião ordinária para dia 14/03/2017, no horário 
regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e 
julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Rebouças, em  07 de março de 2017. 
 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
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DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 5.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  14 de março de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador José Amilton 
Massoqueto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura  o 
Presidente colocou em votação  as  Atas: da 4.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 07/03/2017, e da 2.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
07/03/2017; sendo as  referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 052/2017 -  ao Executivo Municipal encaminhando 
Requerimentos, aprovados em sessão Ordinária em 07/03/2017. OF N.º 
053/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando Projetos de Lei, para 
Sanção, aprovados em sessão Extraordinária em 07/03/2017. OF N.º 
054/2017 - ao Deputado Federal, Sandro Alex Cruz de Oliveira, 
encaminhando Requerimento da Vereadora Franciele Cararo Cabral, 
aprovado em sessão Ordinária em 07/03/2017. OF N.º 055/2017 ao 
Senhor Eduardo Aaron Clazer, Contador da Prefeitura Municipal, com 
solicitações. OF N.º 056/2017 ao Executivo Municipal, solicitando repasse 
financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês de março de 2017.   
OFICIOS RECEBIDOS: OF. 03/2017 do Departamento de 
Contabilidade encaminhando à Mesa, os Balancetes Contábil e 
Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês de  Fevereiro de 2017, 
o Balancete será destacado na Ordem do Dia. OF. GAB. N.º 079/2017 do 
Executivo Municipal, em resposta aos ofícios desta Casa de Leis. 
MOÇÃO DE REPÚDIO N.º41/2017 – da Câmara Municipal de São José 
dos Pinhais-PR. OF. N.º 001/2017 – do Senhor João José Moreira 
Ferreira com solicitações referentes às reprises das sessões. PROJETO 
DE EMENDA MODIFICATIVA N.º 001 AO 005/2017- do Vereador Jose 
Amilton Massoquetto ao Projeto de Lei n.º012/2017 do Executivo 
Municipal, as emendas serão encaminhadas as Comissões Permanentes 
da Casa.  REQUERIMENTOS: DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.º 026 ao 028/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando um estudo do Conselho Municipal de Trânsito, para ver  o que 
seria mais viável, um semáforo ou uma travessia elevada na Rua José 
Afonso Vieira Lopes. A pedido do Senhor Luís Laurindo Ferreira, popular 
Bizatur, pois esta tendo dificuldades em seu hotel para o acesso de seus 
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clientes, devido ao grande tráfego na referida rua; ao Executivo Municipal, 
solicitando limpeza e manutenção entorno do guard rail, nas muretas de 
proteção da ponte no cruzamento da Rua Adolfo Stadler com Rua 
Argemiro de Paula. Localizada no centro da cidade, gera não só impacto 
visual negativo aos transeuntes e visitantes que realizam deslocamento 
no trecho que liga a entrada do município, acesso ao Fórum e colégio, por 
consequência acaba colocando em risco as pessoas e veículo que 
transitam pelas vias. As proteções de concreto estão quebradas e as de 
ferro estão retorcidas, além da sinalização deficitária e do matagal as 
margens da ponte, gerados pela falta de manutenção; ao Executivo 
Municipal,solicitando limpeza, manutenção e providências na Praça dos 
Expedicionários. O que deveria ser um ponto de lazer acabou se tornando 
um ponto de uso de álcool e sujeira. Hoje o que pode ser visto são locais 
que antigamente dispunham de bancos e hoje, em quase  sua totalidade, 
estão quebrados e sem manutenção, assim como o parque infantil. Pode 
se observar que uma grande parte dos usuários do espaço estão 
depositando o lixo nas lixeiras, porém a coleta não está sendo regular ou 
atendendo a demanda, pois varias lixeiras estão transbordando. Além 
disso, existe lixo espalhado, como cacos de vidro, preservativos, latas, 
etc. E um dos maiores problemas, são grupos de dependentes de álcool e 
outros ilícitos, que se aglomeram no percurso da praça, incomodando e 
assediando as pessoas que buscam o que seria para ser um ambiente de 
lazer público e de tranquilidade. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovado por unanimidade. DO VEREADOR 
GETÚLIO GOMES FILHO: requerimentos de n.º 006 e 007/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento na estrada que da acesso a 
propriedade do senhor Vitor Aliboski na Comunidade de Colônia 
Cachoeira. A pedido do morador, devido a condição em que a estrada se 
encontra, a qual dificulta o acesso para o carregamento do fumo de sua 
propriedade; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento nas 
estradas que dão acesso as propriedades do senhor Altevir Brek e da 
senhora Luiza Brek, ambas na Comunidade de Colônia Cachoeira. A 
pedido dos moradores, pois as condições em que as estradas se 
encontram, não permitem o acesso para que os caminhões que carregam 
o fumo cheguem até  suas propriedades. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO 
VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.º 
006 e 007/2017, ao Executivo Municipal, solicitando a contratação de 
profissional para o ”Projeto Rebouças em Dança”. A pedido dos pais de 
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alunos, que solicitaram a volta das atividades relacionadas à dança no 
município, pois a dança sempre teve uma grande representatividade em 
toda região. Segue abaixo-assinado dos pais; ao Executivo Municipal, 
solicitando o retorno das atividades da Fanfarra Municipal.  A Fanfarra 
Municipal foi criada no mandato anterior do Prefeito Luiz Everaldo Zak, a 
qual sempre foi uma atividade bonita e tradicional do município, porém 
nos últimos quatro anos não teve nenhuma atividade, sendo que 
representavam muito bem o município em todo o Estado e região. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES ELIZABETE DO ROCIO PIANI, 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE E ANTÔNIO PADILHA: 
requerimentos de n.º 009/2016, ao Executivo Municipal, solicitando 
estudos e a viabilidade para a mudança da preferencial no sentido das 
Ruas Prudente de Morais e João Almeida Barbosa Junior. Devido a 
mudança na preferencial, vários acidentes já ocorreram, sendo que o 
fluxo de veículos é maior nas Ruas João Almeida Barbosa Junior e 
Prudente de Morais, e não nas Ruas transversais. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS 
VEREADORES JOSE AMILTON  MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.º 017 e 018/2017, ao Executivo Municipal,  
solicitando listagem dos servidores municipais que estão atuando na 
função de motorista de ambulância e veículos que transportam doentes. 
Número de servidores que atuam nesta função e são concursados para 
esta vaga; Número de servidores que atuam nesta função e são 
concursados para outras vagas; Função para a qual estes servidores são 
concursados; Certificações que habilitam todos os servidores que atuam 
na função de motorista de ambulância a exercê-la. A pedido de lideranças 
ligadas a saúde pública e para que os motoristas tenham apoio a 
legalização documental para exercer tais funções, sem prejuízo a eles e 
também a administração.; Solicitando informações, e copia do  contrato 
(acordo firmado) pela Rede Ferroviária Federal e o Município de 
Rebouças, sobre a forma de doação ou direito de uso sobre a área de 
terra da antiga linha, conhecida como os 50 metros, tanto na área urbana 
como na área rural do município de Rebouças. Essas informações serão 
para esclarecer dúvidas ao projeto de Lei n.º012/2017 do Executivo 
Municipal, para que não haja contradições documentais na aprovação da 
Lei. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON  
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.º 012/2017, 
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ao Executivo Municipal, solicitando envio de ofício ao Poder Executivo 
Municipal, sugerindo para que seja realizada a equiparação salarial de 
alguns funcionários públicos municipais, onde alguns funcionários 
relataram que seus salários encontram-se defasados há muitos anos, e 
que muitos estão recebendo menos, se comparados com funcionários 
contratados recentemente pela Prefeitura Municipal, onde os mesmos 
sugeriram que sejam realizadas mudanças no Plano Municipal de Cargos 
e Salários, para que assim possam ser realizadas mudanças em prol de 
todos os colaboradores municipais, dos mais diversos setores. A pedido 
de inúmeros funcionários públicos municipais, que relataram a 
necessidade de serem realizadas alterações ou revisão no Plano 
Municipal de Cargos e Salários dos funcionários públicos municipais. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade.  O Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em 
vista a presença de todos os  Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: 
PROJETO DE LEI N.º 011/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Dispõe sobre a permissão de uso de bens públicos e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 012/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Autoriza a cessão de uso de lotes em imóveis de 
posse ou propriedade do Município e dá outras providencias.” O Projeto 
de Lei ficou prejudicado na Ordem do Dia devido as Emendas 
apresentadas pelo Vereador José Amilton Massoquetto, as quais foram 
encaminhadas as comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE LEI 
N.º 014/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a 
extinção gradativa do Canil Municipal e  dá outras providencias.” EM 
DESTAQUE: EMENDA ADITIVA N.º 001/2017- do Vereador Jose Amilton 
Massoquetto. O Presidente colocou em discussão e deliberação em única 
votação os pareceres a emenda, aprovado os pareceres o Presidente 
colocou em  discussão  e deliberação em única votação a Emenda Aditiva 
n.º 001/2017, aprovada  a  emenda  o projeto foi colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado em definitivo com as emendas incorporadas.  PROJETO DE 
LEI N.º 016/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
regime de escala de trabalho dos Agentes de segurança de Bens I e II, 
que atuam no Bombeiro comunitário Municipal e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
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deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  PROJETO 
DE LEI N.º 017/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe  
sobre  o regime de escala de trabalho das Monitoras da Casa lar – Mães 
Sociais,  e dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação 
em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 
projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 018/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Dispõe  sobre alterações na Lei n.º 1782/2013,  e 
dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 019/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Dispõe sobre a Instituição do regime de reembolso,  e dá 
outras providencias.” A Vereadora Franciele Cararo Cabral usou a palavra 
para pedir vistas ao Projeto. O Projeto de Lei  ficou prejudicado na Ordem 
do Dia.  PROJETO DE LEI N.º 020/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Cria o Programa Crédito Escolar e da outras providencias.” A 
Vereadora Franciele Cararo Cabral usou a palavra para pedir vistas ao 
Projeto. O Projeto de Lei ficou prejudicado na Ordem do Dia.  PROJETO 
DE LEI N.º 021/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
alterações do Anexo II da Lei n.º 1.192/2008, quanto ao  número de vagas 
dos cargos de Assistente social, Nutricionista e Psicólogo.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
022/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações 
na Lei n.º 1.129/2007, quanto ao número de vagas para  o emprego 
público de Auxiliar de Enfermagem e de  técnico de enfermagem.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 001/2017- da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, 
cuja súmula: “Denomina o Centro de Referencia Especializada em 
Assistência Social CREAS, “ODETE DA APARECIDA CIPRIANO ZAK” 
localizado no Município de Rebouças-Paraná, conforme especifica.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. Encerrada a 
Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente solicitou a 
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Vereadora Daniele da Conceição de Andrade  para  recepcionar a  
Secretária Municipal de Educação a senhora Rogéria Ducat, a qual usou 
da palavra para cumprimentar a todos, comentou sobre assuntos 
relacionados a sua Secretaria; informando que trabalham no município 
com um mil quinhentos e cinquenta e dois alunos, divididos em educação 
infantil e ensino fundamental; comentou sobre o excelente orçamento 
anual que tem na secretaria, no valor de dez milhões, trezentos e 
sessenta e dois mil, duzentos e quarenta e dois reais e noventa e um 
centavos;  comentou sobre as novas contratações do concurso de 
professores; e passou a palavra para algumas pessoas de sua equipe 
para explanar sobre atividades e funções dentro da Secretaria de 
Educação; e deixou uma copia do Plano Municipal de Educação o qual 
trabalham, convidou a todos para participarem da conferência e analise 
das metas do Plano que acontecerá no mês de junho. O Presidente 
informou que deixará a disposição nesta Casa de Leis o Plano Municipal 
de Educação para quem quiser se inteirar sobre o assunto. A Vereadora 
Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos, parabenizou a Secretária 
Rogéria e sua equipe pela realização de ótimos  trabalhos na Secretaria 
em tão pouco tempo. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade 
cumprimentou a todos agradeceu a presença da Secretária Rogéria e 
toda sua equipe, por esclarecer os assuntos relacionado aos trabalhos na 
Secretaria de Educação; e parabenizou pelos trabalhos realizados. O 
Presidente comentou sobre os trabalhos da Secretária Rogéria, realizados 
em pouco tempo que assumiu a Secretaria; comentou sobre os 
orçamentos da Educação; argumentou que mais a frente, seria 
interessante melhorar o salário dos estagiários; comentou sobre o 
excelente suporte pedagógico que esta sendo repassado as escolas; e 
finalizou parabenizando toda a equipe da Secretaria de Educação. A 
Secretária Rogéria finalizou agradecendo o espaço cedido para seus 
esclarecimentos; e convidando a todos para participar da manifestação 
que acontecerá na data de amanhã na praça dos Ferroviários. A 
Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, parabenizou a 
Secretária Rogéria pelos trabalhos; comentou que gostou de ver a 
presença da população na Sessão; e convidou a todos para que sempre 
estejam presentes nas Sessões para ficarem por sabendo sobre o que 
esta sendo votado em prol da população. O Vereador José Amilton 
Massoquetto cumprimentou a todos, parabenizou a Secretária de 
Educação e a todos os professores presentes e solicitou um requerimento 
verbal; ao Executivo Municipal, solicitando serviços na localidade do Rio 
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Bonito, onde pede abertura da estrada e  cascalhamento ligando a nova 
moradia da família do senhor Edersom de Freitas. Solicitando também 
serviço de retroescavadeira para a abertura de um reservatório de água 
no mesmo terreno. A abertura da estrada é de apenas 150 metros 
próxima à nova casa, onde já estão morando, e devido a isso estão 
deixando o carro na casa de vizinhos, e o acesso a sua residência só 
pode ser feito a pé. Quanto ao reservatório, é para a irrigação da hortaliça 
de um projeto de frutas e verduras, que está sendo implantado por uma 
nova associação de produtores em sua propriedade. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade.  
Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 
da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 
presente sessão, marcando a próxima reunião ordinária para dia 
21/03/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  14 de março de 
2017. 
 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 6.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  21 de março de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou ao Vereador José Roberto Tulio  
para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura  o Presidente colocou 
em votação  as  Atas: da 5.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período Legislativo 
de 2017 realizada em 07/03/2017; sendo a  referida Ata aprovada por 
unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura 
dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 057/2017 -  ao Executivo Municipal 
encaminhando Requerimentos, aprovados em sessão Ordinária em 
14/03/2017. OF N.º 058/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando 
Projetos de Lei, para Sanção, aprovados em sessão Ordinária em 
14/03/2017. OF N.º 059/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando 
Requerimento Verbal, aprovados em sessão Ordinária em 14/03/2017. OF 
N.º 060/2017 em resposta ao Of. N.º 071/2017 do Ministério Público  da 
Comarca de Rebouças-PR OFICIOS RECEBIDOS: OF. GAB. N.º 
085/2017 do Executivo Municipal  encaminhando resposta ao Oficio 
n.º002/2017 desta Casa de Leis .  OF. GAB. N.º 079/2017 do Executivo 
Municipal, em resposta aos ofícios desta Casa de Leis. OF. N.º 085/2017 
– da Secretaria de Agricultura, Desenvolvimento e Meio Ambiente, em 
resposta ao Requerimento n.º 004/2017 do Vereador Getúlio Gomes 
Filho. OF. N.º 079/2017 – da Secretaria de Agricultura, Desenvolvimento e 
Meio Ambiente, em resposta ao Requerimento n.º 016/2017 do Vereador 
Alessandro Luis Mazur. OF. N.º 124, 126, 127, 128, 129 e 130/2017 – da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao Requerimento n.º 
023/2017 do Vereador Alessandro Luis Mazur. OF. GAB. N.º 081/2017 do 
Executivo Municipal  encaminhando  em regime de urgência o projeto de 
Lei n.º  025/2017, o projeto será destacado na Ordem do dia. OF. GAB. 
N.º 084/2017 do Executivo Municipal  encaminhando em regime de 
urgência o projeto de lei n.º 026/2017, o projeto será destacado na Ordem 
do Dia. Projeto de  Emenda Modificativa n.º 001/2017 do Vereador  
Ricardo Carlos hirt Junior,  aoProjeto de Lei n.º 016/2017,  o projeto de 
emenda será destacado na Ordem do Dia.      REQUERIMENTOS: DO 
VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.º 029  ao 
032/2017, ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento, e 
construção de um bueiro na Comunidade do Potinga, próximo à 
lanchonete Barracão, a pedido do Senhor Riel Gaievicz. Patrolamento e 
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Cascalhamento na Estrada principal da Comunidade do Paredão, e nas 
estradas que dão acesso às propriedades dos fumicultores, pois a maioria 
não está conseguindo retirar sua safra do local, bem como a construção 
de um bueiro próximo a Escola do Paredão. Cascalhamento na entrada 
da propriedade do Sr. Benedito Fagundes Vieira e da Sr.ª Silvia Jacomel 
Vieira na Comunidade do Paredão; ao Executivo Municipal, solicitando 
recapeamento asfáltico na Rua Prudente de Moraes, próximo à 
distribuidora de gás do Dirceu, e também que se verifique a possibilidade 
de ser realizada a pavimentação asfáltica na Rua Francisco de Ramos 
Cabral, entre as Ruas Prudente de Moraes e a Rua Antônio Franco 
Sobrinho, a pedido do Sr. José Cabral. Limpeza de  bueiros na Rua 
Francisco de Ramos Cabral, em frente à casa do Sr. José Cabral, a 
pedido do mesmo; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de 
uma cobertura ou um toldo em frente à Unidade de Saúde Atalíbio 
Rodrigues de Souza, para servir de abrigo às pessoas que lá se 
encontram  de madrugada, para a retirada de uma ficha de atendimento e 
ficam a mercê das intempéries diárias; ao Executivo Municipal, no Ofício 
n°074/2017, da Secretaria Municipal de Educação, resposta ao 
requerimento n°008/2017 do mesmo vereador, onde consta que: “Os 
ônibus terceirizados estão de acordo com as exigências estipuladas, 
passaram pelo processo de licitação, apresentando a documentação 
apropriada e, se não estivessem, nem teriam passado pelo processo 
licitatório.” E também: “Os ônibus declarados na licitação são os mesmos 
que estão sendo utilizados”. Tendo em vista esta informação, gostaríamos 
de receber esclarecimentos com relação ao ônibus de placa AFV 8683, o 
qual, segundo denúncia da população da Comunidade do Marmeleiro 
encontra-se realizando o transporte de alunos fora das condições 
especificadas, e se realmente confirmada a denuncia, quais as punições e 
sanções serão tomadas. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovado por unanimidade. DO VEREADOR 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.º 008/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando melhorias como cascalhamento e 
patrolamento na Rua Presidente Vargas. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 010/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de lombadas na Rua José 
de Souza França, pois depois que foi feito o asfalto nessa rua, os carros 
passam em alta velocidade, e como no local há um ponto de ônibus, 
existe grande fluxo de crianças, o que pode ocasionar um acidente. 
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Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE CARARO FRANCO: 
requerimentos de n.º 011/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
melhorias na Rua Clara Barbosa da Costa, que se encontra em péssimas 
condições, a pedido da Sr.ª Vera e do Sr. Vilmar Brand. Solicitando a 
construção de uma lombada na Rua Eugênio Correa, pois desde que foi 
realizada a pavimentação da referida rua, os carros passam em alta 
velocidade, podendo  ocasionar um acidente. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.º 019 ao 023/2017, ao Executivo 
Municipal,  solicitando que seja visto a possibilidade de disponibilizar 
algum funcionário da prefeitura  para ser feita a orientação e segurança 
aos alunos que atravessam a  Avenida Antônio Franco Sobrinho, próximo 
da Escola Erasmo Piloto. A pedido de pais de alunos e de outras pessoas, 
que pedem sinalização e orientação para muitas crianças, pois os 
motoristas passam sem prestar atenção, o que  traz o risco de causar 
acidentes  principalmente nos horários de saída da escola; ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias e patrolamento na Estrada saindo da 
BR153, do ponto de ônibus próximo a propriedade da família Minosso, 
passando pela propriedade do Sr. Miguel Gonçalves, pela Granja do Sr. 
Osvaldo Reitz, ligando à propriedade do Sr. Cesar Zibikoski, do Sr. Jeca 
Lima e da família do Sr. Pedro Zibikoski, até a  propriedade do Sr. Elias. O 
referido trecho é de aproximadamente 2 km, e está em péssimas 
condições devido às chuvas que ocorreram, prejudicando os moradores, 
os veículos que transportam alunos e os produtores estão com dificuldade 
de retirar as aves e a produção de leite das granjas e também a safra de 
fumo; ao Executivo Municipal, solicitando informações se houve licitação 
para realizar a coleta de lixo reciclável no último mandato administrativo 
(2013-2016); qual o período de validade; quanto custou e como foi pago e 
qual  empresa que venceu a licitação e prestou o serviço; ao Executivo 
Municipal, solicitando abertura de uma valeta para escoamento de água 
no terreno do Cemitério Municipal, e limpeza na antiga valeta que existe 
no local. A antiga valeta não está dando conta de escoar toda a água do 
local em dias de chuva, e a abertura de uma nova ajudaria a drenar o 
terreno que está muito molhado e transformando num pequeno banhado, 
comprometendo os túmulos que ali se encontram. A solicitação foi 
realizada pelo Sr. Antônio Vieira (Tunico) que é o responsável pela 
manutenção daquele local; ao Executivo Municipal, solicitando 
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patrolamento na estrada que liga a Comunidade do Barro Branco, ligando 
ao Marmeleiro dos Soares, em um trecho de aproximadamente três 
quilometros. Construção de um mata-burro na mesma estrada, na divisa 
do criador comunitário ligando as lavouras das famílias de João Tumaz, 
família Buaski, família Dombroski e outras famílias da redondeza. A 
estrada além de ligar as Comunidades, vai beneficiar muitos produtores 
de soja, milho, batata e erva mate. Quanto a construção do mata-burro, se 
faz necessário com urgência, pois divide o criadouro comunitário com as 
plantações, que muitas vezes são invadidas por animais, pois muitos 
deixam o portão aberto causando desconforto entre produtores e 
criadores. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA  
E JOSE AMILTON  MASSOQUETO: requerimentos de n.º 013/2017, ao 
Executivo Municipal,  solicitando as seguintes melhorias na Rua Germano 
dos Santos Miranda, na Vila Ester: Construção de uma boca de lobo;  
limpeza e conserto da outra que se encontra na referida rua,    para 
melhorar o escoamento de água ao longo da mesma,  a pedido do Sr. 
Sebastião dos Santos. Cascalhamento do trecho da mesma rua, após o 
término do asfalto, onde vários moradores relataram as dificuldades 
encontradas, principalmente em dias de chuva, onde a água da Rua 
acaba entrando nas residências, ocasionando inúmeros transtornos. A 
pedido dos moradores residentes na rua em questão, que relataram as 
dificuldades encontradas, e que solicitaram urgência nos pedidos citados 
no presente requerimento. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS VEREADORES 
GETÚLIO GOMES FILHO, FRANCIELE CARARO CABRAL E 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.º 008/2016, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento nas estradas que dão 
acesso as propriedades do Senhor José Carlos Vereteski   na 
Comunidade de Água Quente dos Domingues. A pedido do mesmo, pois 
as condições em que as estradas se encontram, está dificultando o 
acesso para que o caminhão que carrega o fumo cheguem até  sua 
propriedade. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade.  O Presidente dispensou a chamada nominal, 
tendo em vista a presença de todos os  Vereadores passou-se a ORDEM 
DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 012/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Autoriza a cessão de uso de lotes em imóveis de posse ou 
propriedade do Município e dá outras providencias.” O Projeto de Lei  está  
prejudicado na Ordem do Dia.  PROJETO DE LEI N.º 016/2017- do 
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Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre regime de escala de 
trabalho dos Agentes de segurança de Bens I e II, que atuam no 
Bombeiro comunitário Municipal e dá outras providencias.” EM 
DESTAQUE: Emenda Modificativa N.º 001/2017- do Vereador Ricardo 
Carlos Hirt Junior. O Presidente colocou em discussão e deliberação em 
única votação os pareceres a emenda, aprovado os pareceres o 
Presidente colocou em  discussão  e deliberação em única votação a 
Emenda Modificativa n.º 001/2017, aprovada  a  emenda  o projeto foi 
colocado em discussão e deliberação em 2.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em definitivo com a emenda incorporada.    
PROJETO DE LEI N.º 017/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Dispõe  sobre  o regime de escala de trabalho das Monitoras da Casa lar 
– Mães Sociais,  e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI 
N.º 018/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe  sobre 
alterações na Lei n.º 1782/2013,  e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 
PROJETO DE LEI N.º 021/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Dispõe sobre alterações do Anexo II da Lei n.º 1.192/2008, quanto ao  
número de vagas dos cargos de Assistente Social, Nutricionista e 
Psicólogo.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI N.º 022/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações na Lei n.º 1.129/2007, 
quanto ao número de vagas para  o emprego público de Auxiliar de 
Enfermagem e de  técnico de enfermagem.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI 
N.º 001/2017- da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, cuja 
súmula: “Denomina o Centro de Referencia Especializada em Assistência 
Social CREAS, “ODETE DA APARECIDA CIPRIANO ZAK” localizado no 
Município de Rebouças-Paraná, conforme especifica.” Colocado em 
discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 
BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara Municipal 
“Referente ao mês de FEVEREIRO de 2017”. Colocado em discussão e 
deliberação em única votação o parecer da Comissão de Finanças e 
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Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao setor de 
Contabilidade da Casa. EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 
025/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza Executivo 
Municipal proceder a alienação de bens móveis pertencentes ao 
patrimônio do município de Rebouças, e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 026/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito especial no 
Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: O Presidente solicitou ao Vereador Getúlio Gomes Filho  para  
recepcionar o  Secretário Municipal de Obras Serviços Urbanos e Rurais- 
senhor Oldemar Pes,  o qual usou da palavra para cumprimentar a todos, 
comentou sobre assuntos relacionados a sua Secretaria; como os 
serviços atrasados, a falta de maquinário e argumentou sobre os esforços 
que estão fazendo para manter os serviços mais urgentes em dia. A 
Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, agradeceu a 
presença do Secretário Oldemar e indagou ao Secretário sobre as 
melhorias nas entradas da cidade, argumentando que já solicitou 
melhorias através de requerimento. O Secretário Oldemar comentou que 
na outra semana irão tapar os buracos até a liberação do projeto, o qual 
será realizado o recapeamento das entradas da cidade. O Vereador  
Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos, comentou sobre as 
Secretarias da Região que estão fazendo empréstimos para tentar manter 
os serviços rurais em dia para os agricultores não sofrerem nas safras, 
argumentando que seria interessante que o nosso município também 
fizesse  empréstimos, devido a pouca verba destinada. O Secretario 
Oldemar  comentou que com os recursos que tem não conseguem dar 
conta de todos os serviços, mas acredita que até a metade do ano, já 
estejam mais estruturados. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou 
a todos e parabenizou o Secretário Oldemar pelos serviços realizados. A 
Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos e parabenizou 
o Secretário pelos excelentes trabalhos realizados, que mesmo com 
dificuldades, estão fazendo o possível para melhorar a situação das 
estradas entre outros serviços. O Vereador Jose Amilton Massoquetto 
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cumprimentou a todos, comentou sobre as funções dos trabalhos da 
Secretaria e as dificuldades, argumentando que concorda com o Vereador 
Getúlio para não deixarem os agricultores perecerem por falta de estradas 
boas; comentou que os Vereadores deveriam ir em busca de maquinários 
e recursos com os Deputados Estaduais e Federais; comentou que seria 
interessante um líder do governo nesta Casa de Leis; e indagou ao 
Secretário Oldemar sobre quais são os critérios para atender as 
solicitações dos Vereadores. O Secretário Oldemar explanou que realiza 
os pedidos dos Vereadores de acordo com a necessidade do município.  
A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos 
agradeceu a presença do Secretário Oldemar parabenizando seus 
trabalhos juntamente com toda sua equipe; e explanou que seria 
interessante os Vereadores entrarem num consenso de cada um fazer a 
sua parte em prol do município. O Vereador Alessandro Luis Mazur 
cumprimentou a todos, parabenizou a Vereadora Daniele pelo Projeto de 
Lei que denomina o Centro de Referencia Especializada em Assistência 
Social CREAS, “Odete da Aparecida Cipriano Zak”; parabenizou os 
trabalhos do Secretário Oldemar; comentou que fez um requerimento 
sobre a situação que se encontra a Rua Prudente de Morais, solicitando 
ao Secretário que se possível tomar providencias o mais breve, devido 
estar intransitável; indagou ao Secretário se existe previsão de chegar 
novos maquinários ao município, e se não existe, se já foi feito alguma 
pesquisa para ver a possibilidade de ter maquinas novas o quanto antes, 
para que o município não pereça principalmente no setor de agricultura. O 
Secretário Oldemar comentou que existe possibilidades de ate o final do 
ano, chegar maquinários novos. O Presidente comentou que fez uma 
visita no Centro Cultural Florido Cabral e no Ginásio de Esportes Camilão, 
com alguns Vereadores e solicitou a secretária da Casa para  apresentar 
os slides com as fotos tiradas, para que todos vejam a situação que se 
encontram os locais; comentou sobre a situação do pátio de maquinas, 
explanando ao Secretário que será o próximo local a ser visitado pelos 
Vereadores; comentou aos inúmeros requerimentos enviados ao 
Secretário com solicitações da população; parabenizou ao Secretario 
pelos excelentes trabalhos realizados ate o momento em menos de 
noventa dias. O Secretário Oldemar fez suas considerações finais; 
agradeceu  espaço cedido para seus esclarecimentos; e deixou o convite 
a todos que queiram visitar sua Secretaria. A Vereadora Franciele Cararo 
Cabral comentou sobre o requerimento que fez a respeito das instalações 
dos aparelhos de academia ao ar livre na Praça do Cristo, argumentando 
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que  os aparelhos  foram adquiridos, e ao ver as fotos do Ginásio de 
esportes, pode observar que estão guardados  lá, sendo assim reforçou 
seu pedido de instalação desses matérias para que a população possa 
usar ao invés de ficarem guardados sem utilidades; e informou que em 
conversa com os estagiários soube que os mesmos ainda não receberam 
seus salários, argumentou que gostaria de saber o porque desse ocorrido. 
O Vereador José Amilton Massoquetto comentou que a mandatos 
anteriores conseguiram reformar e manter o Ginásio de Esportes em bom 
estado, argumentou que esse descaso tem que ser resolvido o quanto 
antes. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 
da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 
presente sessão, marcando a próxima reunião ordinária para dia 
28/03/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  21 de março de 
2017. 
 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 7.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  28 de março de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente fez a leitura do texto Bíblico, após a leitura  
o Presidente colocou em votação  a  Ata da 6.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 21/03/2017; sendo a  referida 
Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-
se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 061/2017 -  ao 
Executivo Municipal encaminhando Requerimentos, aprovados em sessão 
Ordinária em 21/03/2017. OF N.º 062/2017 - ao Executivo Municipal 
encaminhando para Sanção, os Projetos de Lei, aprovados em sessão 
Ordinária em 21/03/2017. OF N.º 063/2017 - a Família Jeczmionski com 
condolências pelo falecimento do Senhor Pedro Jeczmionski. OF N.º 
064/2017 ao Senhor Davilson Andrade, presidente do Clube Atlético 
Reboucense, com parabenizações. OF N.º 065/2017 A Senhora Regina 
Ducat Semkiw, Presidente do Hospital D. Darcy Vargas, com solicitações. 
OF N.º 066/2017 ao Promotor de Justiça do Estado do Paraná- 
GEPATRIA - Região de União da Vitória – PR, em atenção ao ofício n.º 
02/2017. OF N.º 067/2017 ao Senhor Laércio Antônio Cipriano, em 
resposta ao Ofício n.º092/2017.  OFICIOS RECEBIDOS: OF. GAB. N.º 
096/2017 do Executivo Municipal  encaminhando o Projeto de Lei n.º 
027/2017, o Projeto de Lei será encaminhado as Comissões Permanentes 
da Casa. OF. GAB. N.º 097/2017 do Executivo Municipal  encaminhando 
o Substitutivo ao Projeto de Lei n.º 019/2017, o Projeto de Lei será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. OF. GAB. N.º 
098/2017 do Executivo Municipal, solicitando a retirada do Projeto de Lei 
020/2017, o projeto de Lei será retirado da Ordem do Dia. OF. N.º 092 e 
093/2017 da Secretaria Municipal de Agricultura Desenvolvimento e Meio 
Ambiente, com solicitações. OF. N.º 312/2017 da Assembleia Legislativa 
do Estado do Paraná, com informações. OF. GAB. N.º 087/2017 do 
Executivo Municipal  encaminhando resposta ao Oficio n.º057/2017 desta 
Casa de Leis .  OF. GAB. N.º 086/2017 do Executivo Municipal, em 
complementação resposta ao ofício n.º052/2017 desta Casa de Leis.      
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TÚLIO: 
requerimentos de n.º 013 ao 015/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando providências em regime de URGÊNCIA, na estrada que dá 
acesso à propriedade do Sr. Fernando Bochinia, na Comunidade de  
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Marmeleiro de Cima, pois o mesmo necessita diariamente levar seus 
filhos para pegar o ônibus escolar, e as condições da mesma estão 
tornando difícil levar e buscar as crianças. E na medida do possível que 
se construa um ponto de ônibus para evitar que as  crianças embarquem 
e desembarquem na chuva; ao Executivo Municipal, solicitando que a 
mesma determine ao setor competente, estudos de viabilidade para que 
se construa na Escola Estadual de Faxinal dos Marmeleiros, um local 
apropriado para que possam ser guardados equipamentos que são 
utilizados na manutenção da Escola, tais como: carrinho de mão, 
roçadeira, e outras ferramentas que estão sendo guardadas em local que 
atrapalha o funcionamento da escola. Sendo assim, e aguardando a 
providência reivindicada, antecipo agradecimentos; ao Executivo 
Municipal, solicitando a colocação de duas viagens de cascalho na 
estrada que dá acesso à propriedade do Sr. Dionizio Wilczak na 
Comunidade de Barro Branco, pois no local existe um atoleiro, 
impossibilitando a passagem de carro de pequeno porte, e também está 
causando prejuízos para o mesmo, pois ele entrega verduras para a 
merenda escolar, e o caminhão que busca as verduras não consegue 
chegar até sua propriedade, tendo o mesmo que transportar as verduras 
com caminhonete particular. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos 
de n.º 024 e 025/2017, ao Executivo Municipal,  solicitando que sejam 
confeccionadas e colocadas placas indicativas com o nome das ruas onde 
não existem tais placas. Solicitando a colocação de placas de sinalização, 
principalmente de preferenciais nas ruas. Muitas ruas principalmente nos 
bairros da cidade encontram-se sem nenhuma sinalização nominal, 
tornando-se difícil e dificultando a localização, principalmente aos 
visitantes que vem para nossa cidade. Sugerimos que seja destinado um 
funcionário para realizar esse trabalho tendo em mão o mapa e as Leis 
com as denominações das ruas; ao Executivo Municipal, solicitando a 
viabilidade de contratação de vigias para melhor atender na área de 
segurança e conservação do patrimônio público, do perímetro urbano e 
rural do município, visto que foi realizado concurso para preenchimento da 
referida e ainda está vigente. Temos visto através do noticiário, o aumento 
de roubos, e atos de vandalismo contra os prédios públicos municipais, e 
com a contratação de vigias, com certeza inibiria a ação desses vândalos. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados  

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

55 

 

 

por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA  E JOSE 
AMILTON  MASSOQUETO: requerimentos de n.º 014 e 015/2017, ao 
Executivo Municipal,  solicitando que seja realizada a construção  de 
calçamento nas imediações da Escola Estadual Professora Maria Ignácia, 
sendo que em um boa parte do entorno da referida escola, não existe 
calçamento, causando assim, inúmeros problemas e transtornos 
principalmente em dias de chuva, o que evidencia a necessidade de ser 
realizada a melhoria em questão. A pedido de alunos e de pais de alunos, 
que relataram as inúmeras dificuldades encontradas para caminharem 
nas imediações da escola, principalmente em dias de chuva, sendo que é 
um pedido de grande relevância, e que se atendido irá proporcionar uma 
maior segurança para as pessoas e alunos que transitam diariamente 
próximo a Escola; ao Executivo Municipal, solicitando que seja verificada 
a viabilidade de construção de uma nova sala de aula na Escola Municipal 
da Comunidade de Água Quente dos Luz, para assim poder oferecer uma 
melhor estrutura para as crianças que estudam nesse estabelecimento 
escolar, sendo esse um pedido levantado e sugerido pela própria 
comunidade, o que evidencia a real necessidade dessa importante obra 
ser realizada no local. A pedido dos pais de alunos e moradores da 
Comunidade de Água Quente dos Luz, que me informaram sobre a 
necessidade de ser oferecido para a comunidade essa nova sala de aula, 
que irá proporcionar inúmeros benefícios para toda a comunidade escolar, 
principalmente as crianças que estudam na Escola Municipal da 
Comunidade de Água Quente dos Luz. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO 
VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de n.º 
033/2017, ao Executivo Municipal, solicitando cópia do diário de bordo do 
veículo  ônibus placa: AXE 9138, nas datas de 25, 26, 27 e 28 de 
fevereiro de 2017, e em caso de utilização deste veículo nas referidas 
datas, para qual fim foi destinado. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.    O Presidente dispensou a 
chamada nominal, justificando a ausência das Vereadoras Daniele da 
Conceição de Andrade e Elizabete do Rocio Piani, e tendo em vista a 
presença dos demais Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: 
PROJETO DE LEI N.º 012/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Autoriza a cessão de uso de lotes em imóveis de posse ou propriedade 
do Município e dá outras providencias.” O Projeto de Lei está  prejudicado 
na Ordem do Dia.  PROJETO DE LEI N.º 025/2017- do Executivo  
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Municipal, cuja súmula: “Autoriza Executivo Municipal proceder a 
alienação de bens móveis pertencentes ao patrimônio do município de 
Rebouças, e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI 
N.º 026/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito especial no 
Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª 
votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 
Executivo Municipal para SANÇÃO.  Encerrada a Ordem do Dia passou-
se a PALAVRA LIVRE: O Presidente  solicitou ao Vereador Getúlio 
Gomes Filho para  que recepcionasse  o  Secretário Municipal de 
Agricultura o Senhor Laércio Antônio Cipriano. O Secretário usou a 
palavra para cumprimentar a todos, comentou sobre assuntos 
relacionados a sua Secretaria. O Vereador Getúlio Gomes Filho 
cumprimentou a todos, indagou o Secretário Laércio sobre a demora de 
serem arrumados e comprados novos maquinários, devido às 
reclamações dos agricultores. O Secretário Laércio comentou que quando 
assumiu a secretaria não existia nenhuma licitação, mas já fizeram 
licitação para contratação e pretendem resolver esses assuntos o mais 
rápidos possível. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a 
todos e sugeriu, para que fosse convidado o Ex-prefeito Claudemir para 
esclarecer assuntos relacionados ao mandato anterior. O Presidente  
informou que o Ex-prefeito não tem mais essa obrigação de fazer esse 
tipo de esclarecimento, mas ele poderá usar a tribuna livre.  O Vereador 
José Amilton Massoquetto cumprimentou a todos comentou sobre os 
trabalhos do Secretário de Agricultura, argumentando que seria 
necessária a contratação de maquinários para os agricultores não 
perecerem; comentou sobre as granjas no município, que muitas famílias 
investiram e encontra-se em estado lastimável; comentou sobre o 
Cadastro Ambiental Rural – CAR, argumentando que seria viável a 
contratação de um funcionário para a realização destes cadastros 
gratuitos aos agricultores; comentou sobre a aquisição de calcário a base 
de troca aos agricultores, para terem um retorno bom ao município. O 
Secretário Laércio comentou sobre as granjas do município, que o 
frigorifico JBS, faz as exigências aos granjeiros e isso que os prejudica, 
mas já estão pensando em outras alternativas, como a criação de 
carneiros, entre outros para melhorar a situação das granjas municipais;  
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comentou sobre o CAR- Cadastro Ambiental Rural, argumentando que a 
maioria dos agricultores já devem ter feito o cadastro, devido as 
instituições financeiras não fazerem financiamento de quem não tiver o 
cadastro, mas pelo que sabe isso não tem obrigatoriedade; comentou que 
o Governo do Estado tem um programa relacionado ao calcário, e o nosso 
município está cadastrado nesse programa, com isso pretendem adquirir 
o calcário para os agricultores, argumentando que com recursos próprios 
do município não tem como conseguir no momento. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos em especial o Funcionário 
João da Secretaria de Promoção Social, pelo excelente trabalho que faz 
no município na limpeza, juntamente   com  sua equipe; parabenizou o 
Secretário Laércio pelo excelente trabalho realizado em sua Secretaria; e 
solicitou esclarecimentos sobre os assuntos abordados anteriormente, 
devido a maioria da  população não ter muito conhecimento sobre o que é 
o CAR e os problemas que podem gerar; comentou que em conversas 
com secretários anteriores soube que tem uma maquina que faz bolas 
para armazenar feno, indagando ao Secretário  se existe a possibilidade 
da Secretaria de Agricultura adquirir essa maquina para auxiliar os 
agricultores; indagou sobre quais são as metas e intenções de 
investimento  e com relação a contratação de tratores para serviços da 
agricultura municipal. O Secretário Laércio explicou sobre o Cadastro 
Ambiental Rural – CAR, que  é um registro público eletrônico de âmbito 
nacional, obrigatório para todos os imóveis rurais, instituído pela Lei 
Federal, a inscrição no Cadastro Ambiental Rural é obrigatória para todos 
os imóveis rurais, e esse cadastro precisa ser feito se acaso os 
produtores rurais precisem realizar financiamento, informou que os 
produtores que ainda não fizeram o cadastro , que procurem regularizar,  
o prazo final até o mês de maio de 2017; comentou que não tem 
conhecimento sobre a maquina que faz bolas para armazenar feno; 
comentou sobre os tratores para a agricultura municipal, que o preço será 
subsidiado, a secretaria faz o agendamento de horários para que os 
tratoristas realizem os serviços nas propriedades, o controle dessas horas 
fica registrado em fichas para realizar a cobrança de uma taxa de valores 
e prazos, o pagamento é em uma conta especifica da Prefeitura 
Municipal,  a qual será  utilizada para manter o programa. O Vereador 
José Roberto Tulio cumprimentou a todos indagou ao Secretário Laércio 
como está sendo o agendamento para a realização dos serviços com as 
maquinas aos agricultores. O Secretario Laércio explanou que o próprio   

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

58 

 

 

agricultor vai até a secretaria e agenda seu horário, argumentou que 
antes era feito através das associações das comunidades, mas foram 
feitas mudanças, e futuramente poderão voltar a trabalhar em conjunto 
com as associações. O Presidente solicitou ao Secretário para fazer as 
considerações finais. O Secretário Laércio comentou sobre ICMS 
ecológico que é arrecadações para investimentos nos faxinais, o qual 
abaixou os valores devido a não comprovação de gastos, argumentou que 
pretende aumentar essas arrecadações nos próximos anos; comentou 
sobre os gastos municipais com o PNAE - Programa Nacional de 
Alimentação Escolar; a Agricultura Familiar;  o Programa de Aquisição de 
Alimentos – PAA, entre outros assuntos; explanou que pretende trabalhar 
e usar os recursos no município da melhor forma possível. O Presidente 
indagou ao Secretário sobre como está o Fundo Municipal do Meio 
Ambiente com recursos da Sanepar. O Secretário Laércio comentou que 
esse recurso livre existe, e pretender usar o recurso para projetos que 
envolvam o meio ambiente. O Vereador Alessandro Luis Mazur comentou 
que enviou uma  solicitação  a AMCESPAR para estudar a possibilidade  
de uma área de livre comercio dos produtos do município, devido aos 
produtores ficarem limitados a venderem os produtos apenas no 
município, por existir uma legislação que não pode vender fora da cidade; 
informou que esteve em uma reunião semana passada com Prefeito, 
Vice-prefeito e o  Assessor do Deputado Federal Evandro Roman, na qual 
trataram sobre uma emenda feita pra a vinda de um recurso de duzentos 
e cinquenta mil reais, para a construção da quadra esportiva na 
Comunidade do Saltinho. O Secretario Laércio parabenizou o Vereador 
Alessandro pelo envio do oficio a AMCESPAR, pela brilhante ideia; e 
encerrou agradecendo o espaço cedido para seus esclarecimentos. O 
Vereador Jose Amilton Massoquetto solicitou um requerimento verbal ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de lombadas nas Ruas 
Abdala Miguel Sarraff e Presidente Vargas, próximo à esquina com a Rua 
Barão do Rio Branco. A construção das lombadas é necessária para 
evitar que ocorram mais acidentes, e também reduzir a velocidade dos 
veículos, para dar maior segurança a todos que por ali trafegam. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o 
Presidente agradeceu ao Secretário Laércio, ao público presente na 
reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente sessão, marcando a  
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próxima reunião ordinária para dia 04/04/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  28 de março de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 

     RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 8.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  04 de abril de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor  Presidente  solicitou ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur para fazer  a leitura do texto Bíblico, após a leitura  o Presidente 
colocou em votação  a  Ata da 7.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 28/03/2017; sendo a  referida Ata 
aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 068/2017 -  ao 
Executivo Municipal encaminhando Requerimentos, aprovados em sessão 
Ordinária em 28/03/2017. OF N.º 069/2017 - ao Executivo Municipal 
encaminhando para Sanção, os Projetos de Lei, aprovados em sessão 
Ordinária em 28/03/2017. OF N.º 070/2017 – a Secretária Municipal de 
Educação, Rogéria Ducat, com solicitações. OF N.º 071/2017 a Chefe do 
Núcleo Regional de Educação de Irati-PR, Marisa Lucas, encaminhando 
Requerimento Verbal do Vereador José Roberto Tulio, aprovado em 
sessão Ordinária em 20/03/2017. OF N.º 072/2017 ao Executivo 
Municipal, com  pedidos de informações e solicitações. OF N.º 073/2017 
ao Executivo Municipal, encaminhando Requerimento Verbal, dos 
Vereadores José Amilton Massoqueto e Ricardo Carlos Hirt Junior  
aprovado em sessão Ordinária em 28/03/2017. OF N.º 074/2017 a 
Empresa Stafin Execução de Obras LTDA, em atenção ao oficio datado 
de 30 de março de 2017.  OFICIOS RECEBIDOS: OF. N.º001/2017 da 
Emater convidando  aos Vereadores para o encontro Técnico sobre Erva 
Mate, tendências do mercado futuro na região, na data de 26/05/2017. 
OF. N.º 122/2017 da Secretaria Municipal de Saúde referente ao oficio 
n.º048/2017 desta Casa de Leis. OF. GAB. N.º 099/2017 do Executivo 
Municipal, solicitando recolocação do Projeto de Lei N.º 020/2017 na 
pauta da Ordem do Dia. OF. GAB. N.º 100/2017 do Executivo Municipal  
Projeto de Lei n.º 028/2017, o Projeto de Lei será destacado na Ordem do 
Dia. PROJETOS DE LEI N.º 002/2017 das  Vereadoras Daniele da 
Conceição Andrade e Elizabete do Rocio Piani, o projeto será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. OF. N.º 150 e 
152/2017 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta a ofícios 
desta Casa de Leis. OF. N.º 021/2017 do Departamento de Recursos 
Humanos, em resposta ao requerimento  n.º 019/2017 do Vereador 
Alessandro Luis Mazur. OF. GAB. N.º 093 e 100/2017 do Executivo 
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Municipal, encaminhando respostas dos ofícios n.º 061e 063/2017 desta 
Casa de Leis.  REQUERIMENTOS: DA VEREADORA ELIZABETE DO 
ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 011 ao 012/2017, ao Executivo 
Municipal,  agradecendo ao secretário e aos  funcionários da Secretaria 
de Obras, que prontamente atenderam o requerimento, realizando um 
excelente trabalho de manilhamento com aproximadamente 150 manilhas, 
e a colocação de pedra brita nas Ruas da Vila Facão e do Alto da Glória, 
e também pelo patrolamento e colocação de pedra brita, na Ruas da Vila 
Ester; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento 
nas estradas principais das Comunidades do Rodeio, Riozinho dos 
Santos e Barreiro. Solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
que dá acesso as propriedades dos Senhores Miguel Strugala, Roberto 
Stanski e Paulo Prestupa, pois a mesma se encontra em péssimas 
condições. Solicitando patrolamento e cascalhamento com pedra “bica 
corrida” nas Ruas Gerson Clazer Moraes, Demenciana  de Almeida e 
Francisco Rocha na Vila Feliz. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.º 
012/2017, à direção, ao Técnico e aos Jogadores do Clube Atlético 
Reboucense, Cumprimentando o Sr. Davilson Andrade, a diretoria, ao 
treinador e atletas, pela conquista do 2° lugar na disputa da 5ª edição da 
Copa Folha de Irati. Parabéns a todos, e que esse resultado seja um 
incentivo a motivar a equipe em novas disputas, que certamente trarão a 
conquista esperada. Parabéns a todos e receba nossos cumprimentos 
como forma de incentivá-los a continuar treinando e se preparando, para 
bem representar em todas as competições levando o nome do nosso 
município. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 
por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON  
MASSOQUETO, ANTÔNIO PADILHA, ALESSANDRO LUIZ MAZUR E 
FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimentos de n.º 026/2017, ao 
Executivo Municipal,  solicitando patrolamento, limpeza e abertura para 
escoamento de água e cascalhamento num pequeno trecho da estrada, 
iniciando próximo à propriedade do Senhor Abílio Lopes, na Água Quente 
dos Luz, até a Comunidade de Água Quente dos Domingues. O trecho é 
de aproximadamente 3 km, e está em péssimas condições. O serviço se 
realizado, beneficiará vários produtores, de fumo, soja, milho e outros 
produtos e ainda atenderá ao pedido de pais com mais de dez alunos que 
utilizam o transporte escolar, e também ao pedido de membros da 
Associação dos Moradores. Colocado em discussão e votação o 
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requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE 
AMILTON  MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.º 
027 ao 030/2017, ao Executivo Municipal, solicitando que a fatura de 
energia da Copel de órgãos comunitários, bem como o secador 
comunitário ou Sede Comunitária do Barro Branco, Marmeleiro e outras 
Comunidades onde existe o sistema de Faxinais, seja pago pela 
Prefeitura. Que o Poder Executivo Municipal preste gratuitamente os 
serviços de contabilidade necessários para as Associações de Moradores 
e Associações de Bairros, devidamente registrada através de seu 
Estatuto. O total ou parcial das despesas poderão ser pago com recursos 
recebidos do ICMS Ecológico. Essa seria uma forma de reconhecimento 
ao trabalho voluntário exercido pelos presidentes de Associações e 
demais lideranças comunitárias da cidade ou da área rural; ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja dada continuidade nas obras da rede de 
esgoto no Bairro Alto da Glória, nas proximidades das Ruas Florenço 
Mourão, 21 de Setembro, Damásio Padilha, e Tadeu Piskorz, até as 
propriedades da família Ortiz. Solicitando que solucione o problema de 
desmembramento e demarcação da Área Industrial, para Área 
Residencial, onde já se formou loteamento com moradias. Próximo onde 
morava o Sr. Valter Matias, já se formaram lotes com aproximadamente 
40 casas, e as famílias pagam seus impostos e imploram 
encarecidamente pela realização da rede de esgoto e a regulamentação  
dos terrenos; ao Executivo Municipal, solicitando a colocação de 
cascalho, de preferência pedra brita no pequeno trecho de 
aproximadamente 80 metros na Rua Francisco de Ramos Cabral, ao lado 
do Auto Center do Marcão. Preenchimento da terra que foi retirada da 
mesma Rua em frente ao n° 1445. Na rua acima citada, em frente a 
residência n° 1445, formou-se uma valeta devido as enxurradas que 
ocorreram antes de desentupirem as bocas de lobo. Quanto ao 
preenchimento da terra, houve desmoronamento estreitando a Rua, e 
também um grande barranco, colocando em risco as pessoas que por ali 
passam, inclusive já aconteceu no local, dois acidentes onde os veículos 
acabaram caindo no local onde foi retirada a terra; ao  governador, ao 
chefe da Casa Civil  e ao Deputado Estadual, parabenizando e 
agradecendo o empenho em prol do povo paranaense, colocando nosso 
Estado em lugar de respeito, considerado como um dos melhores do país, 
buscando superar a crise econômica que assola o país. Igualmente, 
recebam nossos agradecimentos Exmo. Governador Carlos Alberto 
Richa, Exmo. Senhor Chefe da Casa Civil Valdir Rossoni e Exmo. Senhor 
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Deputado Estadual Nelson Justos, por lembrar-se  de Rebouças e atender 
ao  nosso pedido  já nos primeiros meses de nosso mandato, liberando 
recurso no valor de R$120 mil  para a aquisição de ambulância equipada, 
para uso do Bombeiro Comunitário. Recebam nossas sinceras 
considerações. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE 
CARARO CABRAL: requerimentos de n.º 012/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias na Rua Demétrio Krupninski, perto da 
Igreja Santa Clara, pois a mesma está com muitos buracos.  A pedido do 
Sr. Basílio Guerez. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimento de n.º 034 ao 038/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando para que realize estudos, para que seja viabilizada na Praça 
dos Ferroviários a instalação da feira dos produtores, e a construção de 
um palco para apresentações artísticas, durante o ano todo, 
especialmente nos dias de feira, incentivando as apresentações artísticas 
e culturais que ajudariam a atrair a presença de mais pessoas para 
comprar os produtos ali expostos. E o mesmo palco seria utilizado em 
apresentações nos períodos de festas que comemoram o aniversário de 
nosso município, festas natalinas e de final de ano; ao Executivo 
Municipal, solicitando cascalhamento no pesque pague São José na 
Comunidade de Água Quente dos Luz, a pedido do Senhor José 
Saweczuki; ao Executivo Municipal, solicitando que após ser mudada a 
preferencial da Rua João de Almeida Barbosa, seja construído uma 
lombada, pois principalmente nos finais de semana, os carros passam em 
alta velocidade, o que pode ocasionar um grave acidente; ao Presidente 
da Liga Iratiense de Futebol, Senhor Ronildo Antonio Pampuch Surek, 
Parabenizando pelo seu empenho a frente à Liga Iratiense de Futebol, 
fazendo através das competições uma grande confraternização, que bem 
demonstra que o espírito esportivo estando acima dos interesses 
pessoais faz com que os nossos clubes, os atletas e torcedores 
transformarem as tardes de domingo um encontro dos que fazem do 
esporte um meio para melhorar o jeito de viver. Parabéns a Vossa 
Senhoria e demais membros da diretoria da Liga Iratiense de Futebol; ao 
Técnico e aos Jogadores do Clube Atlético Reboucense, 
Cumprimentando o Sr. Davilson Andrade, a diretoria, ao treinador e 
atletas, e colaboradores que ajudaram a equipe do Atlético Reboucense 
na disputa da 5ª Copa Folha de Irati.  Nem sempre o resultado final é o 
que esperamos, mas o que vale muito, é o caminho que percorremos até 
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as vitórias, e que através do esporte engrandecemos o nome do nosso 
município. Parabéns ao Clube Atlético Reboucense, aos dirigentes, 
atletas, colaboradores e imensa torcida que independente do resultado 
sempre estará os seu lado. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO : requerimentos 
de n.º 016 ao 018/2017, ao Executivo Municipal, solicitando informações 
sobre um projeto que foi anunciado durante a campanha eleitoral de 2016, 
onde o mesmo foi intitulado “Meu Banheiro Minha Dignidade”, pelo 
prefeito eleito, e sendo citado no último debate eleitoral entre os 
candidatos. Solicitando as referidas informações, sobre o cronograma 
para a execução desse projeto, nas quais podemos citar: Quantas 
famílias serão atendidas pelo projeto? Qual a previsão do  valor a ser 
investido? Quais bairros serão atendidos? E entre outras informações  
inerentes ao projeto, que o Poder Executivo deseja informar. Foi uma 
proposta lançada durante a campanha eleitoral, o que gerou grande 
expectativa na população, principalmente as famílias que se encontram 
em situação de vulnerabilidade social, e que não possuem condições 
financeiras para a construção de banheiros em suas respectivas 
residências, devido a essa questão solicito as devidas informações, para 
um maior esclarecimento da nossa população, que aguarda ansiosamente 
a execução desse projeto, o qual foi amplamente divulgado na última 
campanha eleitoral; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de 
três lombadas na estrada de saída para São Mateus do Sul, nos mesmos 
locais onde o ano passado existia tais lombadas, para proporcionar assim, 
uma maior segurança para os cidadãos que trafegam diariamente na 
referida estrada. A pedido dos moradores residentes próximos ao local, 
que solicitaram essa melhoria em questão, e sendo que os próprios 
moradores sugeriram a construção novamente das lombadas, nos 
mesmos pontos que existiam até o ano passado, sendo próximo ao 
comércio do Senhor Eduardo Vichineski, próximo a residência do Senhor 
Dejair Afonso e do Senhor Douglas Afonso; ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento na Comunidade de Riozinho de 
Baixo, na estrada que dá acesso as propriedades das famílias Opolinski e 
Trocik. A referida estrada oferece acesso a aproximadamente 20 
residências, e alguns moradores relataram as dificuldades que estão 
sendo encontradas, e também a precariedade da estrada em questão, o 
que evidencia a necessidade da urgência de ser realizada a melhoria para 
proporcionar uma maior segurança aos moradores daquela região. 
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Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade.  DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimentos de n.º 009/2017, a Senhora Dirce de Souza, solicitando 
cópia de todas as atas desde a sua criação, de todas as Reuniões da 
Associação das Mulheres Faxinalenses de Marmeleiro de Baixo, no prazo 
legal de quinze dias. Observação: Esta casa de Leis dispõe de tirar as 
cópias da Ata, desde que traga o referido documento. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O 
Presidente dispensou a chamada nominal,  tendo em vista a presença de 
todos os Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI 
N.º 012/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza a cessão de 
uso de lotes em imóveis de posse ou propriedade do Município e dá 
outras providencias.”  EMENDAS DE N.º 001 AO 005/2017- do Vereador 
José Amilton Massoquetto. O presidente colocou em discussão e 
deliberação em única votação os pareceres as emendas, aprovado os 
pareceres o Presidente colocou em  discussão  e deliberação em única 
votação as Emendas n.º 001 ao 005/2017 , aprovadas  as  emendas  , o 
projeto foi colocado em 2.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado  com as emendas incorporadas e  será encaminhado para 
Sanção. SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 019/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a Instituição do regime 
de reembolso,  e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.  PROJETO DE LEI N.º 
027/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder  
Executivo Municipal  a efetuar o credenciamento de funerárias para a 
realização de serviços funerários à pessoas de baixa renda,  e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação.  Em destaque: PROJETO DE LEI N.º 020/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Cria o programa de Crédito Escolar e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. PROJETO DE LEI N.º 028/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre alterações na Lei n.º 910/2001, Código Tributário 
Municipal – CTM.” Colocado em discussão e deliberação em única 
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votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. O Presidente colocou em votação a dispensa de 
interstício legal de data e horário para realização de reunião extraordinária 
com pauta especifica para deliberação dos  Projetos de Lei do Executivo 
Municipal. A dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária 
logo após o encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra ao Vereador Jose 
Amilton Massoquetto o qual cumprimentou a todos comentou sobre a 
importância dos Vereadores buscarem recursos com seus Deputados;  
solicitou um requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando junto 
a Secretaria Municipal de Promoção Social, informações sobre os violões 
que eram utilizados nas aulas de música, quantos são e onde estão e 
quando serão retomadas as aulas de música, atendendo principalmente a 
juventude do interior e da cidade. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani cumprimentou a todos, comentou que os violões estão todos 
no CRAS e em breve iniciarão as aulas. A Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade cumprimentou a todos e comentou sobre a viajem 
que fez com a Vereadora Elizabete para a cidade de Curitiba-PR, em 
busca de recursos para o município. O Presidente solicitou o envio de 
Oficio parabenizando a PROVOPAR, Secretaria de Promoção Social e 
Secretaria de Educação Municipal pelo excelente trabalho realizado com 
enfeites de Páscoa; comentou sobre a aprovação do Projeto de Lei 
028/2017 do Executivo Municipal o qual beneficiará o município; 
comentou sobre a preocupação da população relacionada à data que será 
liberado a utilização do Centro Cultural Florido Cabral. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur  cumprimentou a todos, comentou sobre o Projeto 
de Lei n.º 028/2017 do Executivo Municipal, relacionado aos alvarás, 
argumentando que irá ajudar os empresários do município no que for 
preciso, relacionado a esse assunto, e parabenizou-os. O Vereador José 
Amilton Massoquetto, comentou sobre o Projeto de Lei dos alvarás; 
comentou que foi procurado por funcionários da Prefeitura Municipal, 
sobre assuntos relacionados a gratificações, para serem igualitários a 
todos os funcionários; comentou sobre o processo de licitação do 
Município que está sendo divulgado apenas no diário oficial. A Vereadora 
Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, e indagou a Vereadora 
Elizabete para saber quem é o responsável pelas avaliações de 
desempenho dos funcionários. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
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comentou que as gratificações são pagas relacionadas ao desempenho 
de cada funcionários e que o Secretario Municipal é o responsável por 
essas avaliações de desempenho. O Presidente fez um breve comentário 
explicando os assuntos relacionados às horas extras e gratificações  dos 
funcionários municipais e sobre o processo de licitação municipal. O 
Vereador Alessandro Luis Mazur comentou sobre o processo de licitação 
o qual esta sendo feito via diário oficial, devido a ter dificuldades em 
acessar o site, opinou que seria mais viável e para facilitar pra algumas 
empresas que o Executivo Municipal use outras formas de divulgações. O 
Presidente sugeriu ao Executivo Municipal, que a cada processo de 
licitação, seja enviado a Câmara Municipal um oficio com todas as 
informações relacionadas ao assunto,  e ficar a disposição também nesta 
Casa de Leis para que todos tenham acesso.  Não havendo ninguém 
mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente 
na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente sessão, marcando a seguir  
reunião extraordinária e a próxima reunião ordinária para dia 11/04/2017, 
no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo 
lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da 
Câmara Municipal de Rebouças, em  04 de abril de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 

     RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

68 

 

ATA DA 9.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  11 de abril de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou a Vereadora Daniele da Conceição 
de Andrade para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 
Presidente colocou em votação  as  Atas:  da 8.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 e da 3° Reunião Extraordinária do 1° Período 
Legislativo de 2017 realizadas em 04/04/2017; sendo as  referidas Atas 
aprovadas por unanimidade e assinadas pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 075/2017 - ao 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos, aprovados em 
Sessão Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 076/2017 - ao Executivo 
Municipal encaminhando para Sanção, o Projeto de Lei n.º 012/2017, 
aprovado em Sessão Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 077/2017 - ao 
Executivo Municipal encaminhando para Sanção, os Projetos de Lei, 
aprovados em Sessão Extraordinária em 04/04/2017.  OF N.º 078/2017 - 
ao Executivo Municipal, solicitando repasse financeiro para o Poder 
Legislativo referente ao mês de abril de 2017.  OF N.º 079/2017- ao 
Senhor Davilson Andrade, Presidente do Clube Atlético Reboucense, 
encaminhando o requerimento da Vereadora Daniele da Conceição de 
Andrade e o requerimento  do Vereador Alessandro Luis Mazur, 
aprovados em Sessão Ordinária em 04/04/2017.  OF N.º 080/2017 - ao 
Senhor Ronildo Antonio Pampuch Surek, Presidente da Liga Iratiense de 
Futebol, encaminhando o Requerimento do Vereador Alessandro Luis 
Mazur aprovado em Sessão Ordinária  em 04/04/2017.  OF N.º 081/2017 - 
ao Senhor Carlos Alberto Richa, Governador do Paraná encaminhando o 
Requerimento do Vereador Jose Amilton Massoqueto, aprovado em 
Sessão Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 082/2017 - ao Senhor Valdir 
Rossoni, Chefe da Casa Civil encaminhando o Requerimento do Vereador 
Jose Amilton Massoqueto, aprovado em Sessão Ordinária em 04/04/2017. 
OF N.º 083/2017 - ao Senhor Nelson Justus, Deputado Estadual, 
encaminhando o Requerimento do Vereador Jose Amilton Massoqueto, 
aprovado em Sessão Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 084/2017 - a 
Senhora Dirce de Souza, encaminhando o Requerimento do Vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado em Sessão Ordinária em 04/04/2017. 
OF N.º 085/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando Requerimento 
Verbal, do Vereador José Amilton Massoqueto  aprovado em Sessão 
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Ordinária em 04/04/2017. OF N.º 086/2017-  encaminhado a Senhora 
Rosana Neves Chiqueto, presidente da Provopar Municipal com 
parabenizações. OF N.º 087/2017- a Senhora Rogéria Ducat, Secretária 
Municipal de Educação, com cumprimentos. OF N.º 088/2017- ao Senhor 
Enoch G. Pereira, Assessor de Esportes com parabenizações. OFICIOS 
RECEBIDOS: OF. N.º 172- da Secretaria Municipal de Educação, em 
resposta ao requerimento n°015/2017 dos Vereadores Antônio Padilha, 
José Amilton Massoqueto, Franciele Cararo Cabral e Alessandro Luis 
Mazur. OF. DRH. N.º 028/2017  do Executivo Municipal, encaminhando 
em regime de urgência o Projeto de Lei n.º 029/2017, o Projeto de Lei 
será destacado na Ordem do Dia. OF. N.º 051/2017- do Executivo 
Municipal encaminhando em regime de urgência o Projeto de Lei n.º 
030/2017, o Projeto de Lei  será destacado na Ordem do Dia. OF. N.º 
004/2017- do Departamento de Contabilidade, encaminhando o balancete 
contábil e financeiro da Câmara Municipal referente ao mês de março de 
2017, o balancete será encaminhado a Comissão de Finanças e 
Orçamento da Casa. Projeto de Resolução N°001/2017, da Mesa 
Executiva, o Projeto será destacado na Ordem do Dia.  
REQUERIMENTOS:  DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE 
AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.°019/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento de preferência com 
pedra brita na sequência da Rua José de Souza França na Vila Ester, até 
a Capela da Comunidade do Barreiro.  A pedido de moradores e demais  
pessoas que utilizam a Rua em questão, que relataram os problemas ali 
encontrados. Tal fato evidencia a necessidade e urgência em ser 
realizadas as melhorias, para uma maior segurança de todos que por ali 
trafegam diariamente. Colocado em discussão e votação o requerimento 
foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE 
CARARO CABRAL: requerimento de n.°013/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento na Rua Prudente de Moraes, a pedido 
dos moradores. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade.  DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.°039/2017 e n.°040/2017, ao Executivo 
Municipal, requerendo, através do presente, que sejam devidamente 
explanadas e esclarecidas as razões de ter ocorrido a utilização diversa 
daquela contida na legislação, em veículo adquirido no programa 
Caminhos da Escola, cujo uso deveria ser restrito ao mesmo (Ônibus, 
placa  AEX – 9138). Requer, outrossim, além da justificativa, que sejam 
tomadas medidas a fim de coibir futuras condutas do gênero que possam 
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vir  a incidir em prática de improbidade administrativa; ao Executivo 
Municipal, requerendo,  através do presente, que sejam tomadas as 
devidas providências acerca do contido no Ofício n° 082/2017, 
proveniente da Secretaria do Estado da Educação (SEED – Núcleo 
Regional de Educação de Irati- PR), que informa a existência de 
servidores sem a devida capacitação exigida, conforme o oficio 
mencionado, o qual segue em anexo, usurpando a função daqueles com 
formação na área específica. Colocado em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade.   DOS VEREADORES 
JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos 
de n.°031/2017 ao n.º 033/2017ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento, limpeza das sarjetas para escoamento de água, e 
cascalhamento  nos trechos mais necessários na estrada do Saltinho até 
o Barreirinho dos Beltrão pela Via Matão, como é conhecida. A pedido dos 
moradores e usuários da referida estrada, pois  o trecho está esburacado 
e em péssimas condições de tráfego; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento na estrada que dá acesso à Vila Rural do 
Marmeleiro dos Beltrão. A referida estrada está esburacada e intransitável 
em dias de chuva, prejudicando o transporte escolar e o uso diário dos 
moradores e demais pessoas que por ali transitam; ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento; limpeza das sarjetas para 
escoamento da água e cascalhamento na estrada que liga a Comunidade 
de Barreirinho dos Beltrão até a Comunidade dos Coxos, e demais 
estradas da Comunidade.   A pedido dos moradores e usuários das 
referidas estradas, pois  os trechos estão  esburacados e em péssimas 
condições de tráfego, prejudicando os moradores e os produtores de soja, 
batata, milho, erva mate, fumo e criadores de suínos, e também as 
estradas são  linha de ônibus escolar. Colocados em discussão o 
Vereador José Amilton Massoqueto  usou da palavra para comentar  
sobre os requerimentos que apresentou, pediu para o Vereador José 
Roberto Tulio para assinar juntamente com ele, sendo um gesto de apoio 
a Comunidade; a Vereadora Elizabete do Rocio Piani  pediu para assinar 
o Requerimento apresentado pelo Vereador Jose Amilton Massoqueto e 
comentou que há necessidade de urgência  na realização dos serviços,    
Após o endosso dos Vereadores , os requerimentos foram colocados em 
votação sendo  aprovados por unanimidade. O Presidente dispensou a 
chamada nominal, tendo em vista a presença de todos os Vereadores 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 002/2017- das 
Vereadoras Daniele da Conceição de Andrade e Elizabete do Rocio Piani, 
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cuja súmula: “Revoga a Lei n.º 748/1998, e autoriza o Poder Executivo a 
criar e implantar o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados, e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade solicitou a 
palavra para comentar a importância e ler a justificativa  do Projeto, 
solicitou  para que  a Vereadora Franciele  Cararo Cabral  assine 
juntamente o mesmo, e  pediu  a colaboração de todos os vereadores  
para a aprovação do projeto.  Em destaque: - PROJETO DE LEI N.º 
029/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
adequações no Plano de Cargos, Carreira e Remuneração do Magistério 
Público Municipal de Rebouças, e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação 
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
030/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito adicional  
suplementar no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação, os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Vereador Jose Amilton 
Massoqueto solicitou a palavra para comentar que antes de ser aprovado, 
o Projeto deve ser estudado. O Presidente sugeriu para que os 
Vereadores que fazem parte da Comissão de Justiça e Redação  e 
finanças e Orçamento, procurem o Setor Contábil da Prefeitura para que 
sejam esclarecidas as duvidas sobre o Projeto, para que o mesmo seja 
colocado em 2.ª votação na próxima reunião. PROJETO DE 
RESOLUÇÃO N.º 001/2017- Da Mesa Executiva, cuja súmula: “Altera a 
Resolução n.º 002/2008, a qual dispõe sobre  a unidade de Controle  
Interno da Câmara Municipal de Rebouças, conforme especifica.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação, os Pareceres 
das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª 
discussão, sendo que a Vereadora Franciele Cararo Cabral solicitou 
vistas ao Projeto, o Presidente colocou em votação o pedido de vistas o 
qual foi aprovado, portanto o Projeto de Resolução  ficou prejudicado na 
Ordem do Dia.   O presidente comentou que todos os vereadores 
analisem o Projeto de Resolução, pois  é de extrema urgência  que o 
mesmo seja  aprovado. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
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PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra para a Vereadora 
Elizabete do Rocio Piani, que solicitou um Requerimento Verbal ao 
Executivo Municipal, solicitando a ampliação de rede de iluminação 
pública, iniciando próximo a Drabecki, até a Escola do Barreiro e 
ampliação de rede de energia elétrica para aproximadamente  quinze 
famílias iniciando próximo a propriedade do senhor Odair de Senia até a 
escola do Barreiro. Colocado em discussão a Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade solicitou para assinar o Requerimento, em votação 
o requerimento foi aprovado por unanimidade O Vereador José Roberto 
Tulio cumprimentou a todos, e solicitou um Requerimento Verbal para que 
seja ver da viabilidade de colocação de cinco caçambas de cascalho 
iniciando na estrada da Serraria até a propriedade do Sr. Gério Calgaro, 
próximo a casa da Vilma e do  Sebastião, na Comunidade do Marmeleiro. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. E comentou sobre a estrada da Vila Rural, que os serviços 
de cascalhamento estão sendo realizados na mesma. A Vereadora 
Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, e comentou que pediu 
vistas ao Projeto de Resolução, pois ainda não teve oportunidade de 
estudá-lo. O Presidente comentou sobre a visita realizada juntamente com 
o Vereador Alessandro e o Senhor José de Lara na Vila Vicentina II, sobre 
a situação precária das residências, e que entrou em contato com a 
Secretária de Promoção Social,  a qual comentou que será feita uma 
análise da possibilidade de algumas casas da Vila Facão serem 
realocadas para a Vila Vicentina II, o Presidente  solicitou a Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade e o Vereador Antônio Padilha para 
acompanharem os trabalhos; comentou sobre o manilhamento que foi 
realizado no local; comentou sobre o loteamento situado as margens da 
BR 153, que deve ser realizado um estudo para que seja feita uma 
entrada, para que não ocorram acidentes no local; comentou sobre o 
problema de documentação dos lotes ali situados, que devem ser 
regularizados; sugeriu a pedido do Vereador Getúlio, que na quarta –feira 
da próxima semana, os Vereadores realizem uma visita na Comunidade 
do Marmeleiro, para que possam explorar os problemas e tentar 
solucioná-los. O Vereador Alessandro Luis Mazur  comentou sobre o 
estado das casas da Vila Vicentina II, e acredita que a realocação das 
casas da Vila Facão para a Vila Vicentina II não solucionará totalmente o 
problema, e pensando nisso, redigiu um  ofício para o escritório do IAP, 
para ver a possibilidade de receber madeiras de apreensão, para dar um 
auxilio às famílias que estão residindo no local, até que seja resolvida a 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

73 

 

questão da documentação do terreno, pediu para todos os Vereadores 
assinarem o Ofício, comentou que devido a burocracia da regularização 
dos terrenos, as famílias não conseguem se encaixar nos programas do 
município.  A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade comentou que 
juntamente com funcionários do BID – Banco Interamericano de 
Desenvolvimento e da COHAPAR, realizou uma visita na Vila Facão,  
onde foi informada que existe uma sobra de recursos do BID, para 
refinanciamento e reurbanização, mas existe o problema da 
documentação, e que se os terrenos forem regularizados, o BID se 
encarrega de fazer o financiamento. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
comentou que já foi realizado o cadastramento das famílias para um 
Projeto igual ao realizado na Vila Facão, mas não foi aceito devido a falta 
de documentação do terreno. O Vereador Jose Amilton Massoqueto 
parabenizou as Vereadoras Daniele da Conceição de Andrade e Elizabete 
do Rocio Piani,  pelo Projeto de Lei apresentado,  parabenizou o Senhor 
José de Lara, por estar batalhando pelos moradores da Vila Vicentina II, e 
desejou uma Feliz Páscoa a todos. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
cumprimentou o Senhor João de Paula responsável pelo Projeto Vivendo 
Bem, pelo excelente trabalho realizado, e desejou a todos os ouvintes e 
internautas uma Feliz Páscoa. O Presidente parabenizou a Secretaria de 
Obras  pelo Excelente trabalho de cascalhamento realizado nas 
Comunidades do Faxinal dos  Vieiras, Faxinal dos Francos e Poço Bonito, 
desejou uma Feliz Páscoa a todos, cumprimentou  as Vereadoras Daniele 
da Conceição de Andrade e  Elizabete do Rocio Piani, pela importância  
do Projeto apresentado pelas  mesmas. Não havendo ninguém mais a 
fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na 
reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir 
a próxima Reunião Ordinária para dia 18/04/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  11 de abril de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
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ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 

     RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 10.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  18 de abril de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou a Vereadora Elizabete do Rocio 
Piani para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação  a Ata  da 9.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 11/04/2017; sendo a  referida Ata 
aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 089/2017 - ao 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos, aprovados em 
Sessão Ordinária em 11/04/2017. OF N.º 090/2017 - ao Executivo 
Municipal encaminhando o Requerimento Verbal, das Vereadoras 
Elizabete do Rocio Piani e Daniele da Conceição de Andrade aprovado 
em Sessão Ordinária em 11/04/2017. OF N.º 091/2017 - ao Executivo 
Municipal encaminhando o Requerimento Verbal, do Vereador José 
Roberto Tulio aprovado em Sessão Ordinária em 11/04/2017. OFICIOS 
RECEBIDOS: OF. N.º 060/2017 – do Executivo Municipal, encaminhando 
o Projeto de Lei N.º 031/2017, o projeto será encaminhado as Comissões 
Permanentes da Casa. OF. N.º 05/2017- da Secretaria Municipal de 
Saúde, solicitando o Plenário da Câmara para realização de reuniões. OF. 
N.º 138/2017- da Secretaria Municipal de Assistência Social, em atenção 
ao oficio n.º 085/2017 desta Casa de Leis. OF. GAB. N.º 106/2017- do 
Executivo Municipal em resposta ao requerimento n.º 021/2017 dos 
Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio Padilha.  
REQUERIMENTOS:  DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: 
requerimento de n.°013 e 014/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento na estrada que dá acesso a residência do 
Sr. Ari Cardoso, na Comunidade do Barreiro; a Secretária de Educação e 
a Presidente da Provopar, Parabenizando a Secretária de Educação 
senhora Rogéria Ducat e toda sua equipe, a presidente da Provopar 
senhora Rosana Neves Chiqueto, as diretoras, coordenadoras, 
professores, motoristas e alunos de todas as Escolas, CMEIS e APAE, e 
demais envolvidos nas apresentações de Páscoa realizadas no Salão 
Paroquial, durante a Semana Santa. Parabéns a todos pelo empenho em 
promover este grande encontro em comemoração à Páscoa, e que em 
cada coração o amor de Deus se renove dia após dia. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
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DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.°034/2017ao Executivo Municipal, 
solicitando que sejam realizados os seguintes serviços na Rua Sarkis 
Abrão Mellem entre as Ruas Abdala Miguel Sarraf e Presidente Vargas: 
Colocação de uma manilha em frente à Marcenaria do Sr. Licinho 
Lachman; Tampar o buraco no outro lado da Rua, ao lado do portão de 
entrada da propriedade da senhora Maria Zampier. Na referida Rua existe 
o manilhamento, inclusive pago pelo Sr. Licinho Lachman, mas existe 
uma manilha com problema, impedindo a entrada de caminhão para carga 
e descarga no estacionamento da sua empresa. E em frente à 
propriedade da senhora Maria Zampier, formou-se um buraco colocando 
em risco quem ali transita. Colocado em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento 
de n.°020 ao 022/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento 
e cascalhamento na Estrada da Comunidade do Saltinho, próximo ao 
Pesque Pague do Marcão, até a propriedade do Sr. Pedro Pszedimirski; 
ao Executivo Municipal, solicitando que seja realizada novamente a  
iluminação pública próximo ao portal de  entrada da cidade, mas com 
lâmpadas adequadas; ao Executivo Municipal, solicitando que dentro das 
possibilidades existentes e legais, seja viabilizado pelo nobre Deputado, 
juntamente com o Governo do Estado do Paraná, recursos para a 
realização de pavimentação asfáltica no prolongamento da Rua João 
Franco Sobrinho, sentido São Mateus do Sul, e juntamente com a 
construção da pavimentação asfáltica, a colocação de calçadas (meio-fio) 
ao longo da referida rua, para proporcionar uma maior segurança para 
todos os pedestres que diariamente utilizam essa via. O trecho almejado 
para a realização da pavimentação asfáltica é de aproximadamente 500 
metros.  A obra em si solicitada ao distinto parlamentar é aguardada pelos 
moradores da rua em questão, e também por diversos cidadãos que 
trafegam diariamente no trecho mencionado anteriormente, sendo que 
essa via é de intenso tráfego, pois através dela, a população de várias 
comunidades rurais de nosso município conseguem acessar a área 
urbana para seus compromissos e afazeres. Portanto é uma obra que se 
for realizada, irá proporcionar inúmeros benefícios para toda a 
comunidade reboucense, sendo ela residente na área rural e urbana, que 
além de moradias possuí estabelecimentos comerciais, sendo uma 
importante via de acesso existente na malha viária municipal. Solicita-se o 
apoio e auxílio do Deputado Estadual Márcio Pauliki ao pleito solicitado, 
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junto com o Governo do Estado do Paraná, sabendo que através do 
ajuste fiscal realizado pelo Poder Executivo Estadual, está sendo 
proporcionado para todas as regiões do nosso Estado, obras e melhorias, 
e esperamos ansiosamente para que dentro das possiblidades existentes, 
o pedido para essa melhoria, possa ser efetivamente realizado em nosso 
município, atendendo assim as reivindicações da nossa população. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: 
requerimentos de n.°041/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento na estrada que liga a Vila Rural até a 
propriedade do Sr. Rodrigo Cochinski, pois a  estrada em questão é linha 
de ônibus escolar e fica intransitável em dias de chuva. A pedido dos 
Senhores Rodrigo Cochinski e Antônio Acir Hoffman. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DA 
VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimento de 
n.°014/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e limpeza 
das valetas para escoamento de água na Rua José Jastreviski, próximo à 
propriedade do Joãozinho latoeiro, a pedido dos moradores. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DA 
VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 
requerimentos de n.°013/2017ao Executivo Municipal, Cumprimentando 
ao Secretário Oldemar Vicente Pes, ao funcionário Mauro Piani e demais 
colaboradores da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Urbanos e 
Rurais, que mesmo com a falta de maquinários, tem feito um excelente 
trabalho em várias estradas rurais do nosso município, dando condições 
aos produtores de escoar sua produção, e permitir o transporte de 
pacientes e alunos com segurança. Parabéns a todos pelo esforço, e de 
forma extensiva à administração municipal na pessoa do Sr. Luiz Everaldo 
Zak, e todos os colaboradores, que demonstram absoluto interesse em 
desempenhar suas funções para melhor atender as necessidades da 
nossa população. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade.  O Presidente dispensou a chamada nominal, 
tendo em vista a presença de todos os Vereadores passou-se a ORDEM 
DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 002/2017- das Vereadoras Daniele da 
Conceição de Andrade e Elizabete do Rocio Piani, cuja súmula: “Revoga 
a Lei n.º 748/1998, e autoriza o Poder Executivo a criar e implantar o 
Conselho Municipal dos Direitos da Mulher e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi 
aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para 
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SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 029/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre adequações no Plano de Cargos, Carreira e 
Remuneração do Magistério Público Municipal de Rebouças, e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 030/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder 
a abertura de crédito adicional  suplementar no Orçamento de 2017.”   O 
Vereador José Amilton Massoquetto solicitou vistas ao projeto, O 
presidente colocou em votação o pedido de vistas, o referido pedido foi 
aprovado e o Projeto de Lei n.º 030/2017 ficou prejudicado na Ordem do 
Dia, PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 001/2017- Da Mesa Executiva, cuja 
súmula: “Altera a Resolução n.º 002/2008, a qual dispõe sobre  a unidade 
de Controle  Interno da Câmara Municipal de Rebouças, conforme 
especifica.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação.  BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara 
Municipal “Referente ao mês de MARÇO de 2017”. Colocado em 
discussão e deliberação em única votação o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento foi aprovado e o balancete será encaminhado ao 
setor de Contabilidade da Casa. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
PALAVRA LIVRE: O Presidente convidou o Senhor José de Lara para 
participar da sessão,  conforme deferimento de requerimento solicitando a 
palavra livre. O Senhor José de Lara cumprimentou a todos, agradeceu 
ao Presidente pelo espaço cedido, comentou sobre as necessidades  da 
Comunidade da Beira Linha, como as casas sem condições de moradias, 
sobre os jovens da comunidade, que seria interessante se eles pudessem 
trabalhar como jovem aprendiz no comercio local e sobre a falta de 
campeonatos e times municipais de futebol de campo, por falta de 
manutenção nos campos municipais. O Vereador Jose Amilton 
Massoquetto cumprimentou a todos, comentou que é importante a ajuda 
ao jovem aprendiz; comentou sobre a situação que se encontra os 
campos municipais, principalmente o campo do atlético. A Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos, agradeceu a 
visita do Senhor José parabenizando-o pela iniciativa. O Vereador Getúlio 
Gomes Filho cumprimentou a todos, comentou que gostaria de saber do 
Executivo Municipal, sobre a iluminação publica municipal, os prazos para 
ser regularizado e como será feito a licitação. O Vereador José Roberto 
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Tulio cumprimentou a todos comentou sobre o futebol municipal que 
deveria voltar os campeonatos como era antes. O Vereador Alessandro 
Luis Mazur cumprimentou a todos comentou sobre o futebol no município, 
pelo excelente trabalho na Assessoria de Esportes Municipal realizado 
pelo Enoque e o Edimar; comentou que o repasse financeiro para o 
esporte é baixo, mas em conversa com o Edimar, soube que eles farão 
torneios como o de bocha e sinuca que o custo é mais baixo até se 
regularizar a parte financeira municipal; comentou que está a disposição 
do esporte para ajudar a promover em totalidade no município. A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade solicitou um requerimento 
verbal, Parabenizando o Presidente Everton Cabral e aos demais 
membros da Associação Reboucense de Handebol, Ewandro Komechen, 
Everton Souza e Pedro Paszko, pelo incentivo que vem dando aos atletas 
da modalidade de Handebol. Parabéns pela iniciativa e continuem se 
dedicando sempre pela prática esportiva da juventude de Rebouças. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos 
comentou que estará a disposição do esporte municipal,  e que  entrará 
em  contato  com os Deputados para conseguir verbas direcionadas ao 
esporte ; comentou sobre a transmissão das sessões no site da Câmara 
que está com problemas, e sobre a reprise das sessões transmitidas na 
rádio, que está difícil da população entender  devido aos recortes, que. O 
Presidente comentou que os responsáveis pelo site da Câmara e pelo 
programa de radio irão solucionar os problemas das transmissões; 
comentou sobre o Programa do Jovem aprendiz que foi de sua autoria; 
comentou sobre a visita que fez a comunidade da Beira Linha, 
explanando as necessidades dos moradores do local e comentou que 
pretende ajudá-los o mais breve possível. O Vereador Alessandro Luis 
Mazur comentou sobre a comunidade da Beira Linha, sobre o estado 
precário que se encontra o local, as irregularidades de terrenos devido à 
metragens erradas, argumentou que em conversa com o Engenheiro da 
Prefeitura soube que iram tomar providencias o mais rápido possível 
sobre os terrenos irregulares para que seja feita a metragem certa e os 
moradores possam fazer a instalação de água e luz; comentou sobre a 
área de indústrias pesadas e explanou que irá fazer o possível para 
ajudá-los. O Presidente agradeceu a presença do Senhor José;  solicitou 
a secretaria da Casa para  agendar uma reunião com o Contador do 
Executivo Municipal  e as Comissões de Justiça e Redação e Finanças e 
Orçamento, amanhã as 15horas, para esclarecimento de duvidas 
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relacionado a projetos de Lei  n.º 030/2017 que dispõe sobre créditos. 
Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 
da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 
presente Sessão, marcando a próxima Reunião Ordinária para dia 
25/04/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  18 de abril de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA_________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL_________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO______________________________________ 
 

      RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 11.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  25 de abril de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou a Vereadora Franciele Cararo 
Cabral para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação  a Ata  da 10.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 18/04/2017; sendo a  referida Ata 
aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 092/2017 - ao 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos, aprovados em 
Sessão Ordinária em 18/04/2017. OF N.º 093/2017 - ao Executivo 
Municipal encaminhando para Sanção os Projetos de Lei aprovado em 
Sessão Ordinária em 18/04/2017. OF N.º 094/2017 – a Senhora Rosana 
Neves Chiqueto Presidente da Provopar,  encaminhando o Requerimento 
da Vereadora Elizabete do Rocio Piani aprovado em Sessão Ordinária em 
18/04/2017. OF N.º 095/2017 – a Secretária Municipal de Educação, 
Rogéria Ducat,  encaminhando o Requerimento da Vereadora Elizabete 
do Rocio Piani aprovado em Sessão Ordinária em 18/04/2017. OF N.º 
096/2017 – ao Deputado Estadual, Marcio Pauliki encaminhando o 
Requerimento dos Vereadores Antônio Padilha e Jose Amilton 
Massoquetto aprovado em Sessão Ordinária em 18/04/2017. OF N.º 
097/2017 – ao Presidente da ASSORHAND, encaminhando o 
Requerimento da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade aprovado 
em Sessão Ordinária em 18/04/2017. OFICIOS RECEBIDOS: OF. N.º 
028/2017 – do Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, solicitando o 
plenário desta Casa de Lei, para a realização de uma Assembleia Geral.O 
pedido foi deferido pelo Presidente. OF. N.º 005/2017 – da Prefeitura 
Municipal, solicitando o plenário desta Casa de Lei, para a realização de 
uma Audiência Pública. O Presidente deferiu o pedido. OF. Gab. N.º 107 
e 110/2017 –  do Executivo Municipal, em resposta aos ofícios n.º 075  e 
089/2017 desta Casa de Leis. OF. Gab. N.º 108 e 109/2017 –  do 
Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei N.º 032 e 
033/2017, os projetos serão destacados na Ordem do Dia.  
REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.°035 e 
063/2017, Moção de Parabenização aos trabalhadores, pela 
comemoração o dia do trabalho em 1° de maio. Recebam nossos 
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parabéns, trabalhadores, trabalhadoras, jovens estudantes, aposentados 
e também os desempregados que lutam produzindo a sustentabilidade do 
nosso município e nosso Brasil, que passa por crise, oriunda da abusiva 
corrupção e injustiça imposta por alguns administradores, enganando e 
sacrificando o povo brasileiro; ao Executivo Municipal, solicitando que seja 
trabalhado junto a SANEPAR, FUNASA, ou outro órgão responsável, para 
que seja realizada a rede saneamento rural, dando prioridade nas 
Comunidades do Potinga, Rio Bonito, Conceição de Cima, Pantano Preto, 
Bugio e Paredão dos Jacomel, e outras comunidades que não possuem 
rede de água tratada. Pedimos que seja retomada com urgência a 
renegociação para o tratamento de água nas Comunidades Rurais, pois 
as famílias vêm sofrendo com a falta de água e problemas de saúde, 
devido às contaminações constatadas através de análises realizadas em 
algumas comunidades. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de 
n.°014/2017ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento e 
patrolamento, em regime de urgência na Estrada Principal da 
Comunidade do Salto, principalmente próximo a propriedade do Sr. 
Henrique do Ônibus, até o fim da linha escolar, pois quando chove 
encalha o ônibus, impossibilitando que as crianças cheguem em  casa 
com segurança. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: 
requerimento de n.°016/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento na estrada que dá acesso as propriedades dos Senhores  
Santo Feliciano e Sebastião Lima, na Comunidade de Marmeleiro de 
Baixo. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimento de n.°010/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento no pátio da Capela da Comunidade do 
Saltinho, a pedido dos moradores. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA, JOSE AMILTON MASSOQUETO E 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de n.°023/2017, A Mesa 
Executiva, sugerindo para que seja criada uma Comissão Temporária, em 
nossa Casa Legislativa, com a finalidade de acompanhar a Saúde Pública 
Municipal, com visitas aos postos de saúde, (área rural e urbana), 
Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, Clínica de Fisioterapia, 
Secretaria Municipal de Saúde e entre outros departamentos ligados a 
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Saúde Municipal de um modo geral. O funcionamento básico dessa 
Comissão seria a realização de visitas em datas pré-determinadas e 
agendadas com os devidos responsáveis por cada setor ou 
departamento, e seriam realizados questionamentos que envolvem a 
saúde do nosso município, como conversas com funcionários e 
profissionais de saúde, e principalmente ouvir a população que estará no 
aguardo de um atendimento no momento da visita pelos membros da 
referida Comissão. O intuito principal dessa Comissão é encontrar meios 
para melhorar o que é realizado de maneira não satisfatória e como se 
encontra de fato o funcionamento de órgãos ligados à saúde do município 
de Rebouças. Após a conclusão das visitas e questionamentos aos 
responsáveis de cada setor, sugiro para ser realizado uma audiência 
Pública, de preferência na Câmara Municipal de Vereadores, em data a 
ser agendada em comum acordo entre os vereadores para expor para 
toda a população reboucense, esse dossiê completo da saúde municipal, 
sendo que essa comissão que está sendo proposta visa exclusivamente a 
melhoria contínua dos serviços prestados, no que se refere a saúde no 
Município de Rebouças. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento 
de n.°024/2017, ao Executivo Municipal, solicitando em regime de 
urgência, a construção de uma lombada na Rua Barão do Rio Branco, 
próximo a residência do Senhor Jucimar Fagundes. A pedido dos 
moradores, pois os carros trafegam em alta velocidade pela referida Via, e 
como há grande movimento de carros saindo do Mercado Fagundes, há o 
risco de ocorrer um acidente no local. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°042 ao 047/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
que dá acesso a casa da Senhora Ana Iliuk Sienori, na Comunidade do 
Poço Bonito. A  estrada é próxima a cascalheira do Poço Bonito, e existe 
uma plantação de eucalipto a suas margens, o que a deixa sempre em 
estado precário.  A Senhora Ana necessita que o serviço seja feito com 
urgência, pois precisa escoar a produção de verduras, leite e seus 
panificados; ao Executivo Municipal, solicitando que seja aberta uma 
valeta em frente à casa do Sr. Airton Amaro na Comunidade de Barro 
Branco, a pedido do Senhor Alceu Padilha. Segundo relatos do Sr. Alceu, 
em ocasiões de fortes chuvas ocorre uma enxurrada e a água se 
concentra no local, estragando desta forma a estrada e tornando a 
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travessia pela mesma impossível; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento em frente à casa do Sr. Mário Buaski na Comunidade do 
Barro Branco. A pedido do Sr. Mário Buaski, pois em dias de chuva fica 
impossibilitado de entrar e sair de sua propriedade; ao Executivo 
Municipal, solicitando a abertura de um bueiro em frente à casa do Sr. 
Antônio Amaro na comunidade do Barro Branco. A pedido do Sr. Antônio 
Amaro, pois segundo o mesmo, possuí duas irmãs com deficiência visual 
e até ele mesmo a possuí, porém em estágio menos avançado, sem falar 
que ele se locomove com auxílio de muletas, e as valetas em frente a sua 
residência proporcionam um risco real de acidente; ao Executivo 
Municipal, solicitando cascalhamento e patrolamento no Pesque-Pague 
Banhadão, na Comunidade do Barreiro, a pedido do Sr. Evair Barcote; ao 
Executivo Municipal, reiterando o requerimento N°035/2017, que solicita o 
cascalhamento e patrolamento do Pesqueiro São José na Comunidade de 
Água Quente dos  Luz. Reiterando o requerimento N° 029/2017, que 
solicita não somente o patrolamento, mas sim o cascalhamento nas 
estradas das Comunidades de Bugio e Paredão. Bem como o 
cascalhamento da estrada que dá acesso a propriedade do Sr. Benedito 
Fagundes Vieira, pois o mesmo está impossibilitado de retirar a sua 
produção de fumo do seu barracão. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  O Presidente dispensou a 
chamada nominal, tendo em vista a presença de todos os Vereadores 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 
001/2017- Da Mesa Executiva, cuja súmula: “Altera a Resolução n.º 
002/2008, a qual dispõe sobre  a unidade de Controle  Interno da Câmara 
Municipal de Rebouças, conforme especifica.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado para PROMULGAÇÃO E PUBLICAÇÃO. PROJETO DE LEI 
N.º 030/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito adicional  
suplementar no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi reprovado em 2.ª votação; por 
cinco votos a quatro, sendo os votos contrários dos Vereadores 
Alessandro Luis mazur, Franciele Cararo Cabrral, Getulio Gomes Filho, 
Antonio Padilha e Jose Amilton Massoquetto e favoráveis os Vereadores 
Elizabete do Rocio Piani, Daniele da Conceição de Andrade, José 
Roberto Tulio e Ricardo Carlos Hirt Junior; o projeto ficou prejudicado na 
ordem do Dia  pois foi aprovado em 1.ª votação e reprovado em 2.ª 
votação, portanto será  colocado  em 3.ª discussão e votação  na próxima 
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reunião. PROJETO DE LEI N.º 031/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder a proceder a 
abertura de créditos especial no Orçamento de 2017.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. EM DESTAQUE: 
PROJETO DE LEI N.º 032/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Dispõe sobre autorização ao Poder Executivo Municipal para estabelecer 
as condições de pagamento de acordo judicial firmando com a empresa 
Stafin Execuções de Obras Ltda e estabelece outras providencias.”  
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 033/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Cria o parque 
Ambiental São João Maria, na área urbana que especifica e dá outras 
providencias.”  Colocado em discussão e deliberação em única votação 
os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. O Presidente colocou em votação a dispensa de interstício legal 
de data e horário para realização de reunião extraordinária com pauta 
especifica para deliberação do  Projetos de Lei n.º 033/2017 do Executivo 
Municipal. A dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária 
logo após o encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra a Vereadora Daniele 
da Conceição de Andrade a qual cumprimentou a todos, parabenizou os 
trabalhadores pelo seu dia, comemorado em  primeiro de maio; comentou 
sobre a ação entre amigos realizada na tarde de hoje para ajudar o 
adolescente Luiz Eduardo Padilha morador da localidade do Salto, o qual 
precisou realizar uma cirurgia no olho devido ao acidente que sofreu e 
estava perdendo a visão, e agora precisa da colaboração de todos para 
ajudar a pagar; a vereadora solicitou a ajuda dos Vereadores e de todos 
os que puderem ajudar o adolescente; e avisou que a partir de quarta-
feira da semana que vem estará visitando a comunidade do Salto. O 
Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos comentou sobre seu 
requerimento para cascalhamento o qual beneficiará um senhor idoso, 
que não consegue sair de sua residência em dias de chuva; parabenizou 
o time do Zezão da localidade do Potinga, pelo esforço no último jogo. O 
Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos comentou sobre 
seus requerimentos apresentados relacionados à localidade do Barro 
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Branco, argumentou a visita que fez na localidade; comentou sobre os 
serviços realizados pelo pátio de maquinas, argumentando que teriam que 
priorizar os requerimentos relacionados às estradas rurais, beneficiando 
também as estradas particulares. O Vereador Jose Amilton Massoquetto 
cumprimentou a todos e solicitou ao Presidente, que seja apresentado no 
programa da rádio a mensagem homenageando todos os trabalhadores.            
Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 
da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 
presente Sessão, marcando a seguir Reunião Extraordinária e a próxima 
Reunião Ordinária para dia 02/05/2017, no horário regimental. Para 
constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  25 de abril de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 

      RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 12.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  02 de maio de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente   convidou a todos a ficarem em pé  e  fez a 
leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em votação  
as Atas  da 11.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 
realizada em 25/04/2017; da 4.ª Reunião Extraordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 25/04/2017; da 5.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
27/04/2017; sendo as  referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinadas pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 098/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando 
os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 25/04/2017. OF 
N.º 099/2017 - ao Executivo Municipal encaminhando para Sanção os 
Projetos de Lei aprovado em Sessão Ordinária em 25/04/2017. OF N.º 
100/2017 – ao Presidente do Tribunal de Contas do Estado do Paraná, 
encaminhando a Prestação de Contas do  Legislativo  Municipal, referente 
ao exercício financeiro de 2016. OF CIRCULAR N.º 001/2017 – 
encaminhando as empresas do município, o  requerimento do Vereador 
Jose Amilton Massoquetto aprovado em Sessão Ordinária em 25/04/2017. 
OFICIOS RECEBIDOS: OF. SMAF N.º 006/2017 – do Executivo 
Municipal encaminhando o relatório contendo os projetos em andamento.  
OF. SMAF N.º 007/2017 – do Executivo Municipal encaminhando o Plano 
Plurianual – PPA e a Lei de Diretrizes Orçamentarias - LDO. OF. N.º 
112/2017 – do Executivo Municipal, com informações. OF. Gab. N.º 
113/2017 –  do Executivo Municipal, em respostas do oficio n.º 092/2017 
desta Casa de Leis. OF. da Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais de Rebouças, com informações e esclarecimentos. OF. N.º 
113/2017 – da Secretaria Municipal de Agricultura, Desenvolvimento e 
Meio Ambiente, solicitando o Plenário desta Casa de Leis. OF. N.º 
01/2017 – da ADAPAR - Agência de Defesa Agropecuária do Paraná 
Unidade Regional de Sanidade Agropecuária ULSA – IRATI, informando 
sobre a campanha de vacinação contra Febre Aftosa – Maio 2017.  
REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES  RICARDO CARLOS HIRT 
JÚNIOR, ALESSANDRO LUIS MAZUR, ANTÔNIO PADILHA, DANIELE 
DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE, ELIZABETE DO ROCIO PIANI, 
FRANCIELE CARARO CABRAL, GETÚLIO GOMES FILHO, JOSÉ 
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ROBERTO TULIO: requerimento de n.º 012/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando em medida emergencial a construção de um poço 
semi-artesiano, para a Escola Municipal  Rural São Miguel, na 
Comunidade do Saltinho. Foram feitas vária tentativas de abertura de 
poços ao redor da Escola e todos desmoronaram. Em conversa com o 
presidente da Escola, Sr. Celso Stanski,  e o senhor Cleverson Strona,  e 
demais Vereadores, ficou decidido uma intervenção imediata buscando 
regularizar o abastecimento de água na Escola citada, a pedido dos 
moradores da Comunidade. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°048 e 049/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de um bueiro e 
cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade do Sr. João 
Antônio Mendes, na Comunidade do Saltinho. Solicitando cascalhamento 
em aproximadamente 200 metros na estrada próximo a propriedade do 
Senhor Nilson do Carmo, na Comunidade do Saltinho;  requerimento 
solicitando a Mesa Executiva ,  para que seja homenageado com Moção 
de Aplausos os Enfermeiros e Técnicos de Enfermagem de Rebouças, 
pelo excelente serviço prestado aos munícipes. A homenagem poderá ser 
prestada em Reunião Ordinária em 16/05/2017, em comemoração as 
datas de 12 de maio dia do Enfermeiro, e 20 de maio pelo dia do Técnico 
e Auxiliar de Enfermagem. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.°015 e 
016/2017 ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento da estrada que liga o Riozinho dos Santos ao Riozinho de 
Baixo, bem como arrumar a ponte que liga as duas Comunidades. A 
pedido do Senhor Adilson Bigochinski, que para escoar a produção 
agrícola tem que passar na estrada entre as duas Comunidades; ao 
Executivo Municipal, solicitando que seja colocada uma porta de vidro no 
refeitório do CMEI Joaquina Rosa Nepomuceno, pois o local é aberto, e 
no inverno o frio e o vento são insuportáveis e também quando chove 
acaba molhando o refeitório durante as refeições das crianças, lembrando 
que os mesmos tem entre um e três anos de idade. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovado por unanimidade. 
DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de 
n.°015 ao 021/2017ao Executivo Municipal, solicitando aplainamento na 
propriedade do Senhor João Strona, na localidade do Saltinho, para a 
construção de estufa de fumo. Solicitando a construção de um bueiro na 
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localidade do Saltinho na Vila Strugala, pois em dias de chuva 
aproximadamente 15 famílias ficam sem saída e  sem poder passar pelo 
local; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de um bueiro na 
Comunidade de Faxinal dos Francos, em frente do Secador Comunitário, 
pois as estradas foram cascalhadas e com isso a água não está sendo 
escoada no local; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
conserto do bueiro na Comunidade dos Coxos, na estrada que dá acesso 
às lavouras do Sr. Nilson Falcão e demais moradores que fazem uso na 
mesma estrada; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada da Comunidade do Rio Bonito, a pedido dos 
Srs. Eugenio Cavalheiro e Geovane Cipriano, pois os mesmos precisam 
de uma estrada em boas condições de tráfego, para o caminhão retirar o 
leite que é produzido no local; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e colocação de pedra brita nas principais ruas da Vila 
Pancho, pois as mesmas encontram-se em péssimas condições. 
Solicitando a colocação de pedra brita nas Ruas Gerson de Morais, 
Demenciana Almeida e Francisco Rocha, a pedido das Senhoras Soninha 
Strona e Silvana Karpinski; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento, cascalhamento e recuperação dos bueiros na estrada 
principal que dá acesso a Localidade de Pântano Preto, pois as mesmas 
se encontram em péssimas condições de tráfego, e também é linha de 
ônibus escolar,  tal melhoria irá beneficiar todos os moradores da 
Comunidade; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade do Sr. Sérgio 
Leal, pois a mesma é linha de ônibus escolar, e em dias de chuva os pais 
tem que levar os alunos por mais de dois km para pegar o ônibus que  
não consegue passar no local, e também a estrada é utilizada pelo 
caminhão que transporta o leite.  Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA: requerimento de n.°025 ao 028/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento na Rua Walfredino Perussolo no 
Bairro Alto da Glória, a pedido dos moradores; ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento na entrada da propriedade do Sr. Emerson 
Fabio Matias, próximo da Igreja da Localidade do Bugio. A pedido do 
mesmo, que relatou sobre a necessidade de ser realizada a referida 
melhoria, para proporcionar assim, uma maior segurança para sua família 
e demais pessoas que forem até sua residência. Colocado em discussão 
e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS 
VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO 
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PADILHA: requerimento de n.°027 e 028/2017, ao Executivo Municipal, 
Solicitando os seguintes serviços na Comunidade de Água Quente dos 
Domingues: Aterramento ao lado da estrada com aproximadamente 1 
metro e meio de altura, e distância de aproximadamente 50 metros sobre 
os bueiros, localizado entre as propriedades dos Senhores João de 
Oliveira e Afonso Barroca. Alargamento das estradas e que sejam 
reabertas as valetas e também que seja realizado cascalhamento em 
pontos necessários, iniciando na Comunidade do Potinga até a Água 
Quente dos Domingues na divisa com o município de Rio Azul. Sobre o 
bueiro, o leito da estrada encontra-se abaixo do aterro, causando 
alagamento em dias de fortes chuvas. Quanto a estrada estreita, não 
suporta mais o aumento do fluxo de veículos, ônibus escolar, máquinas 
agrícolas e caminhões, trabalhando nas safras de fumo, milho, feijão, 
soja, erva mate e produção de leite. Além de produtores e moradores  das 
Comunidades de Rio Azul, que usam essa via frequentemente, realizando 
seus negócios aqui em Rebouças; ao Executivo Municipal, solicitando que 
em conjunto com a Secretaria de Educação e Assessoria de Esportes, a 
liberar um pequeno recurso e um guia para acompanhar a jovem aluna da 
Escola Municipal Divino Espírito Santo da Comunidade do Barreiro, 
Thayane Fernanda Silva Maia, que é forte candidata de Agente Comercial 
e Atriz de Televisão, sendo que a mesma irá representar a cidade de 
Rebouças e o custo é de apenas R$400,00. Para a cidade de Rebouças é 
importante e necessário o incentivo aos jovens como a Thaiane Fernanda 
com apenas 10 anos, que já se classificou na peneira regional realizada 
pela agência Master, e no próximo sábado dia 13 de maio participará da 
seleção pela agência alternativa de são Paulo, em Curitiba. Ela é filha do 
casal João Fernando da Maia e Daiane Cristina Faria da Silva Maia, 
moradores da Vila Sarkis. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade.  DO VEREADOR 
JOSÉ ROBERTO TULIO: requerimento de n.°017/2017, ao Executivo 
Municipal, Solicitando limpeza dos bueiros em frente à propriedade do Sr. 
Ari Avelar na comunidade de Turvinho. Limpeza dos bueiros no Meio Lua, 
no Marmeleiro de Baixo, pois a maioria dos mesmos está entupido, 
prejudicando as condições da estrada. Colocado em discussão e votação 
o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimento de n.°011/2017, ao 
Executivo Municipal, Cumprimentando aos Assessores de Esportes do 
município, Srs. Enoch G. Pereira e Edimar Vaz do Carmo, pelo evento 
realizado nos dias 30 de abril e 01 de maio, em homenagem ao Dia do 
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Trabalhador, e estendendo os cumprimentos as equipes que participaram 
do Campeonato de futebol, proporcionando bons jogos ao público 
presente no torneio.  Recebam nossos cumprimentos, especialmente os 
diretores e atletas da equipe Barraco das Aranhas Binhos Bar, pelo título 
de campeão do Torneio do Trabalhador de futebol. Que o espirito 
esportivo continue prevalecendo em todas as equipes que participaram do 
torneio e que novas promoções dessa envergadura continuem sendo 
promovidos por essa Assessoria de Esportes. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente 
dispensou a chamada nominal, justificando a ausência do Vereador Jose 
Amilton Massoquetto e tendo em vista a presença dos demais Vereadores 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 030/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
proceder a abertura de crédito adicional  suplementar no Orçamento de 
2017.” O Vereador Getúlio Gomes Filho comentou sobre o projeto, 
argumentando que esse tipo de projeto o Executivo Municipal deveria 
mandar mais detalhado e de menor valor. O Vereador Alessandro Luis 
Mazur comentou sobre a reunião relacionada a esse projeto que tiveram 
com o Contador do Executivo Municipal, e que o mesmo explanou que irá 
mandar os projetos mais esmiuçados a esta Casa de Leis. A Vereadora 
Franciele Cararo Cabral esclareceu que os Vereadores votaram contrario 
ao projeto da vez passada, mas sem o objetivo de prejudicar as entidades 
municipais. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade comentou que 
o valor  a ser  repassado no projeto à Secretaria de Agricultura será para 
valorizar os agricultores municipais  ajudando-os cada vez mais. O 
Vereador José Roberto Tulio comentou que como agricultor acha justo o 
valor repassado a Secretaria de Agricultura para apoiar e valorizar os 
agricultores municipais. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani comentou 
que apoia a aprovação deste projeto e o repasse para a Secretaria de 
Agricultura. O Presidente  comentou que a não aprovação deste projeto 
prejudicará sim, as entidades beneficentes. Colocado em discussão e 
deliberação em 3.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI 
N.º 031/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder a proceder a abertura de créditos especial 
no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª 
votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 
Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 032/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre autorização ao Poder 
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Executivo Municipal para estabelecer as condições de pagamento de 
acordo judicial firmando com a empresa Stafin Execuções de Obras Ltda 
e estabelece outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação 
em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado 
ao Executivo Municipal para SANÇÃO. Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente usou a palavra para 
informar aos Vereadores sobre as emendas do PPA e LDO que tem o 
prazo até trinta de maio para serem apresentadas, e será votado em 
reuniões especificas nos dias 06 (seis) e  13(treze) de junho; comunicou 
que a Comissão de Educação, Saúde, Assistência Social e Esporte, já 
pode  começar as visitas na Secretaria de Saúde e nos postos de saúde 
nas comunidades. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o 
Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e 
aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e 
encerrou a presente Sessão, marcando a próxima Reunião Ordinária para 
dia 09/05/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  02 de maio de 
2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 13.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em  09 de maio de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.   Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação  a Ata  da 12.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 02/05/2017; sendo a  referida Ata 
aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 101/2017 – ao Gerente 
do Banco do Brasil, com solicitações e informações. OF N.º 102/2017 ao 
Executivo Municipal encaminhando para Sanção os Projetos de Lei 
aprovado em Sessão Ordinária em 02/05/2017. OF N.º 103/2017 - ao 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos, aprovados em 
Sessão Ordinária em 02/05/2017. OF N.º 104/2017 – ao Promotor de 
Justiça da Comarca de Rebouças, referente ao Procedimento 
Administrativo n.º MPPR- 0119.17.000103-4. OF N.º 105/2017 – a família 
Purcidonio, com condolências pelo falecimento do Senhor Vanderlei 
Purcidonio. OF N.º 106/2017 – ao Promotor de Justiça do Estado do 
Paraná – Comarca de Rebouças, Oséas Vogler, com informações. OF N.º 
107/2017 – ao Promotor de Justiça do Estado do Paraná – GEPATRIA 
(Grupo Especializado na proteção do Patrimônio Público e no Combate à 
Improbidade Administrativa) – Região de União da Vitória, com 
informações.  OFICIOS RECEBIDOS: OF. N.º 008/2017 – do Executivo 
Municipal encaminhando o Projeto de Lei n.º036/2017, o projeto será 
destacado na Ordem do Dia.  OF. da Assembleia Legislativa do Estado do 
Paraná – com informações. OF. N.º 01/2017 – da Senhora Dirce de 
Souza, em resposta ao oficio desta Casa de Leis.  REQUERIMENTOS: 
DOS VEREADORES FRANCIELE CARARO CABRAL, ANTONIO 
PADILHA, JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.º 
015/2017, ao Executivo Municipal, solicitando que sejam trocadas as 
lâmpadas queimadas nos postes da Rua Raul de Quadros, na Vila 
Cruzeiro, a pedido da população.  Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO 
CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.°013 ao 015/2017, ao 
Executivo Municipal, parabenizando a Secretaria de Obras pelos 
excelentes serviços realizados na Vila Feliz. Parabéns pelo esforço de 
todos os colaboradores, que estão desempenhando suas funções para 
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melhor atender as necessidades da nossa população; ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias nas Ruas do Bairro do Cristo, pois estão 
em péssimas condições, a pedido dos moradores. Solicitando melhorias 
na estrada próxima a residência do Senhor  Hélio Cavalheiro e seus 
vizinhos, na Comunidade do Rio Bonito, pois os mesmos trabalham com 
produção de leite,  e em dias de chuva o acesso às suas propriedades  
fica prejudicado; ao Executivo Municipal, parabenizando o Presidente da 
ASSORHAND, Everton Cabral e demais membros da diretoria, pelo 
evento realizado no último final de semana, que movimentou o handebol 
masculino e feminino de várias faixas etárias, competindo com as equipes 
de São José dos Pinhais e Ponta Grossa. Parabéns pela iniciativa, e 
ficamos no aguardo de novas competições desse nível se realizem no 
Ginásio Municipal de Esportes Camilão, e que nossas equipes de 
Handebol possam com o mesmo brilho, levar o nome de nosso município 
em competições de outras cidades. Colocamo-nos a disposição dentro 
daquilo que seja possível para auxiliá-los, e reiteramos nossos 
cumprimentos. Parabéns a todos. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimento de n.º 016/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na Rua 
localizada atrás da AABB, próximo a propriedade do Senhor Miguel 
Strugala, pois a mesma está em péssimas condições. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 
VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: requerimento de n.°018 e 
019/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento na estrada da 
Conceição de Baixo, a pedido do Sr. Flávio dos Santos, sendo que a 
mesma passa de frente a sua casa e chega até a propriedade do Sr. 
Sandro Leal. Tendo em vista que há muito tempo não é realizado o 
patrolamento e a estrada está em péssimas condições; ao Executivo 
Municipal, solicitando que sejam realizados reparos em dois trechos que 
estão em más condições na Estrada do Barro Branco, até a Serraria do 
Zampier, no Turvinho,  pois a estrada é linha de ônibus escolar, quando 
chove o ônibus não consegue passar nos referidos trechos. A pedido da 
Senhora Franciele Berton. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.°022/2017ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
que dá acesso a propriedade Valter Miguel Martins, na Comunidade do 
Saltinho, a pedido do mesmo e demais moradores. Colocado em 
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discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS 
VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON 
MASSOQUETO: requerimento de n.°029 e 030/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja construída uma lombada na estrada da 
Comunidade do Saltinho, próximo a residência da Senhora Dina. A pedido 
da Senhora Dina, a qual relatou a necessidade de ser construído a 
lombada, para oferecer assim uma maior segurança a todos que utilizam 
a referida via; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento da estrada que dá acesso a Comunidade Rural de 
Monjolo, no trecho que compreende o município de Rebouças.  A pedido 
dos moradores residentes na Comunidade, e demais pessoas que 
utilizam a referida estrada diariamente, que relataram as dificuldades 
encontradas, justificando a necessidade de ser realizada as melhorias 
citadas, para uma maior segurança de todos que utilizam essa via. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO, 
ANTÔNIO PADILHA, ALESSANDRO LUIS MAZUR E GETULIO GOMES 
FILHO: requerimentos de n.°037 e 038/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando serviço de pá carregadeira e caminhões para cascalhar um 
pequeno trecho da estrada de acesso a lavoura e área de reflorestamento 
do Sr. João Jacomel, no Paredão dos Jacomel, local conhecido como 
“Paiol dos Paletó”.  A distância é de aproximadamente 150 metros da 
estrada principal até o paiol, e está intransitável. Pede-se que o serviço 
seja realizado com urgência, pois está sendo retirada madeira de 
eucalipto para novo reflorestamento, e lavoura no local; ao Executivo 
Municipal, solicitando em regime de urgência,  que seja realizado 
cascalhamento saindo da estrada geral do Bugio, ligando a propriedade 
do Sr. João Arenharte, sendo um trecho de aproximadamente 500 metros 
apenas. A família Arenharte, bem como os outros vizinhos são produtores 
de fumo, leite, soja erva mate e outros produtos agrícolas, e na referida 
estrada foi realizado o patrolamento, mas choveu e piorou a situação. Os 
moradores estão sem saída para retirar a produção de leite e demais 
produtos agrícolas. O Sr. João ainda relatou que foram realizadas 
melhorias em 2006, e depois disso não foi realizado mais cascalhamento 
no local. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO, ANTÔNIO PADILHA, ALESSANDRO LUIS MAZUR, 
GETULIO GOMES FILHO E FRANCIELE CARARO CABRAL: 
requerimento de n.°039/2017, ao Executivo Municipal, solicitando limpeza 
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das valetas e conserto dos bueiros; patrolamento e cascalhamento na 
estrada principal e na estrada que dá acesso a todas as residências das 
Comunidades do Paredão dos Jacomel e Bugio. Tais comunidades estão 
aproximadamente a 08 km da cidade de Rebouças, com uma boa 
população trabalhadora e rica em produção de leite, soja, fumo, 
reflorestamento e outros produtos agrícolas. Além dos moradores do local 
existem sítios e chácaras utilizados nos finais de semana.  Como também, 
muitos estudantes e trabalhadores se deslocam diariamente para a 
cidade, e muitas vezes os agricultores precisam usar tratores agrícolas 
para desencalhar ônibus, veículos e caminhões para escoar suas safras. 
Solicita-se que o serviço seja realizado em regime de urgência, a pedido 
dos Srs. João Jacomel, João Arenharte, Benedito Fagundes, e demais 
moradores da Comunidade, que relataram que as referidas estradas 
estão sem receber cascalhamento desde 2006. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.°040 e 041/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento na estrada que dá acesso à estrada principal do 
Salto, até a propriedade do Senhor Derci Bueno Rocha (conhecido como 
Dirceu).  A pedido do Sr. Derci, que relatou as dificuldades que vem 
encontrando para chegar até sua propriedade, devido às péssimas 
condições da estrada.; ao Chefe da Casa Civil Excelentíssimo Senhor 
Valdir Rossoni, Excelentíssimo Senhor, ao cumprimentá-lo aproveito a 
oportunidade para parabenizá-lo, junto com o Exmo. Senhor Governador 
Carlos Alberto Richa, pela economia e desenvolvimento do nosso Paraná, 
que mesmo enfrentando a crise do país, tem colaborado com os 
municípios paranaenses, como exemplo a liberação de verba da 
repatriação e demais recursos liberados para nossa região. Outrossim, 
pedimos para que dentro das possibilidades legais que lhe são 
asseguradas, que destine para o município de Rebouças um veículo 
coletor de resíduos sólidos (lixo), e um automóvel para ser utilizado no 
Setor de Tributação e Fiscalização. Confiante no empenho de Vossa 
Excelência e na expectativa de que nosso objetivo seja alcançado através 
de Vossa intercessão, antecipo agradecimentos. Colocado em discussão 
e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA 
VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 
requerimentos de n.°018/2017 ao Executivo Municipal, Reiterando o 
requerimento n° 014/2017, visto que o serviço solicitado foi realizado 
somente em um trecho da estrada; e solicitando que tal melhoria seja 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

97 

 

realizada também, na estrada que passa próximo a propriedade do Sr. 
Pedro Marques, passando pela família Leoni, vindo até a Igreja. A pedido 
de todos os moradores da Comunidade do Salto, que estão preocupadas 
pelo fato de que algumas crianças já abandonaram a escola, pois 
precisam andar cerca de 3 km para pegar o ônibus. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS 
VEREADORES ALESSANDRO LUIS MAZUR, GETÚLIO GOMES 
FILHO: requerimento de n.º 050 e 051/2017, ao Executivo Municipal, 
Patrolamento e cascalhamento na antiga estrada da Cacuruta, na 
Comunidade de Água Quente dos Luz, a pedido do senhor Sergio 
Wezolek, bem como, patrolamento e cascalhamento de um trecho de 
aproximadamente 500 metros, o qual dá acesso a sua propriedade. A 
estrada dá acesso a Comunidade do Potinga, e era muito utilizada 
antigamente, porém com a falta de manutenção da mesma, ficou 
impossibilitado o tráfego. Tal estrada é a via de acesso de vários 
produtores de fumo da localidade, os quais estão sofrendo para conseguir 
retirar a sua safra da lavoura, além disso, essa estrada é a única via de 
acesso entre a Comunidade e a cidade em ocasiões de enchente.; ao 
Executivo Municipal, Patrolamento e cascalhamento na estrada que se 
inicia em frente à casa do senhor Sergio Wezolek e dá acesso a 
propriedade do senhor Henrique Voiski, na Comunidade de Água Quente 
dos Luz, a pedido do senhora  Helena Wezolek. Colocados em discussão 
e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade.  DO 
VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de 
n.°052/2017, ao Executivo Municipal, Solicitando Patrolamento e 
colocação de pedra tipo Bica Corrida, na Rua Prudente de Moraes, 
próximo ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Rebouças, a pedido de 
todos os moradores da referida Rua, representados pela Senhora Rosane 
Karpinski Pereira. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES GETULIO 
GOMES FILHO E ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de 
n.°009/2017, ao Executivo Municipal, solicitando serviço de carregadeira 
para aplainamento na propriedade do Sr. Luiz Kalinoski, na Comunidade 
do Potinga. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade.  DO VEREADOR GETULIO GOMES FILHO: 
requerimento de n.°010/2017, ao Executivo Municipal, solicitando serviço 
patrolamento na estrada que dá acesso a propriedade do Sr.  Marciano 
Vieira na Comunidade de Água Quente dos Luz. Colocado em discussão 
e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente 
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dispensou a chamada nominal tendo em vista a presença de todos 
Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 
034/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre o Plano 
Plurianual de Governo do Município de Rebouças para o período de 2018 
á 2021.” Aguardando pareceres e emendas até 30/05/2017. PROJETO 
DE LEI N.º 035/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
as diretrizes para elaboração do orçamento do Município de Rebouças 
para o exercício financeiro de 2018 e dá outras providencias.” 
Aguardando pareceres e emendas até 30/05/2017. Em Destaque: 
PROJETO DE LEI N.º 036/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Reformula o Prauni – Projeto de Apoio aos Estudantes Universitários e 
do ensino Técnico e estabelece outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Presidente colocou em 
votação a dispensa de interstício legal de data e horário para realização 
de reunião extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  
Projetos de Lei do Executivo Municipal. A dispensa foi aprovada e será 
realizada reunião extraordinária logo após o encerramento desta. 
Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente 
passou a palavra para a Vereadora  Elizabete do Rocio Piani a qual 
cumprimentou a todos e parabenizou os trabalhadores do pátio de 
maquinas pelo excelente trabalho realizado nos bairros do município; fez 
um requerimento verbal ao Senhor Fernando Furiatti Sabóia, Supervisor 
DNIT de Ponta Grossa – PR, solicitando que seja realizada a sinalização 
adequada da BR 153, nos acessos das Comunidades de Beira Linha, do 
Potinga e Colônia Cachoeira no município de Rebouças. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O 
Presidente informou a todos sobre a invasão no Sistema de Banco de 
Dados do  servidor  do Setor de Contabilidade desta Casa de Leis,  
argumentando que os hackers tentaram extorquir os funcionários para 
terem acesso novamente ao sistema, mas já foram tomando as devidas 
providências para que tudo se resolva o mais rápido possível. A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos 
parabenizou a equipe de handebol municipal pelo evento realizado; 
comentou sobre a receptividade na comunidade do salto; parabenizou 
todas as Mães desejando um feliz dia das Mães a todas. O Vereador Jose 
Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, desejou um Feliz Dia das 
Mães a todas as mães; comentou sobre a importância de seus 
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requerimentos. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou  a 
todos e desejou um Feliz dia das Mães a todas as mães. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos comentou sobre os 
requerimentos relacionados às estradas de algumas localidades do 
município; parabenizou a equipe ASSORHAND pelo evento realizado no 
final de semana, e informou a todos que queiram participar de uma 
reunião com o presidente da ASSORHAND  e o Prefeito Municipal para 
saber quais as necessidades da equipe, e ajudá-los; desejou um Feliz Dia 
das Mães a todas as mães. O Presidente informou sobre o Projeto de Lei 
do Vereador Alessandro, que na próxima sessão estarão homenageando 
os enfermeiros e os técnicos de enfermagem pelo seu dia, e desejou um 
Feliz Dia das Mães a todas as Mães. Não havendo ninguém mais a fazer 
uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, 
aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir 
Reunião Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 
16/05/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  09 de maio de 
2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 14.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 16 de maio de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur.  Aberta 
a sessão o senhor Presidente  convidou o Vice-Prefeito Fábio Marcelo 
Chiqueto e a Secretária de Saúde  Tania Selhorst para participarem da 
Mesa Executiva  e solicitou a Vereadora Daniele da Conceição de 
Andrade para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação  as Atas  da 13.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 09/05/2017; e  da 6.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
09/05/2017, sendo as  referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinadas pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF CIRCULAR N.º 002/2017 – a Senhora Tania Maria 
Selhorst, encaminhando o requerimento do Vereador Alessandro Luis 
Mazur aprovado em Sessão Ordinária em 09/05/2017. OF CIRCULAR N.º 
003/2017 – ao Presidente do Hospital Dona Darcy Vargas, encaminhando 
o requerimento do Vereador Alessandro Luis Mazur aprovado em Sessão 
Ordinária em 09/05/2017. OF N.º 109/2017 ao Executivo Municipal, 
solicitando repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês 
de maio de 2017. OF N.º 110/2017 ao Executivo Municipal encaminhando 
os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 09/05/2017. OF 
N.º 111/2017 ao Presidente da ASSORHAND encaminhando o 
requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior aprovado em 
Sessão Ordinária em 09/05/2017. OF N.º 112/2017 ao Chefe da Casa 
Civil Valdir Rossoni, encaminhando o requerimento do Vereador Jose 
Amilton Massoquetto aprovado em Sessão Ordinária em 09/05/2017.  OF 
N.º 113/2017 ao Executivo Municipal encaminhando para Sanção o 
Projeto de Lei aprovado em Sessão Extraordinária em 09/05/2017. OF N.º 
114/2017 – ao Supervisor do DNIT Fernando Furiatti Sabóia, 
encaminhando o requerimento verbal da Vereadora Elizabete do Rocio 
Piani, aprovado em Sessão Ordinária em 09/05/2017. OFICIOS 
RECEBIDOS: Convite do CEMEI Terezinha Wasik de Lara – para a 
missa de comemoração ao 3º ano do CMEI, às 10h no dia 30/05/2017.       
OF.  Da Coordenadora da Rede de Proteção - Prefeitura Municipal de 
Rebouças – convidando a todos  para  participarem das atividades  
relacionadas  ao dia Nacional de Combate ao Abuso e à Exploração 
Sexual contra Crianças e Adolescente, a ser realizado dia  18/05/2017.  
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EDITAL n.º 003/2017-  CHAMAMENTO PÚBLICO/AUDUÊNCIA PÚBLICA 
–  referente a Prestação de Contas do 1º Quadrimestre de 2017, a ser 
realizado dia 26/05/2017 ás 14:00 horas nas dependências da Câmara  
Municipal de Rebouças .  OF. da Sanepar N.º 115/2017 – solicitando o 
uso  das dependências  desta Casa de Leis para realização do  encontro - 
COMUNIDADE SANEPAR,  ase r realizado dia 22/05/2017 ás 1800 horas. 
O pedido foi deferido pelo Presidente.  OF. da  UVEPAR solicitando ao 
Presidente   a indicação de debatedor  para participar  de Curso no 
Auditório da OAB em Ponta Grossa nos dias 07, 08, 09 de junho. 
REQUERIMENTOS: DA VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 
ANDRADE: requerimentos de n.°019/2017 Moção de Parabenização aos 
Assistentes Sociais, pela passagem do Dia Comemorativo dessa 
categoria profissional, cumprimentando os profissionais que trabalham 
como Assistente Social em nosso município, tanto na área pública quanto 
privada. Parabéns a todos, e temos a certeza que esse trabalho além de 
relevante, atende as necessidades de toda nossa sociedade, contribuindo 
para mudar o rumo das políticas sociais do país. Recebam meus 
cumprimentos! Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.°053/2017, ao Deputado Estadual Hussein 
Bakri, solicitando recursos para a Escola da APAE de Rebouças, 
deixando a seu critério o valor da emenda parlamentar, ou de outra forma 
que seja possível viabilizar recursos. Prezado Deputado, a situação da 
APAE de Rebouças, não é diferente de outras no Paraná e do Brasil, 
sempre com enormes dificuldades para melhorar as condições do prédio, 
na sua frota de transporte dos alunos e em outros custeios que se fazem 
necessário para oferecer o melhor aos alunos. Temos excelentes 
profissionais nos diversos campos de ação, como fisioterapeuta, 
psicólogo, fonoaudiólogo, professores e funcionários muito dedicados, e 
uma diretoria que através de todos os seus membros, dedicam-se 
voluntariamente para que possamos ter uma boa escola, porém os 
recursos sempre escassos causam imensas dificuldades. Sendo assim, é 
que pedimos seu empenho no sentido de conseguirmos alcançar o 
objetivo aqui exposto. Colocado em discussão e votação o requerimento 
foi aprovado por unanimidade.  DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.°042 ao 
044/2017, ao Executivo Municipal, solicitando a troca de uma viga, e que 
se revisem as demais vigas da ponte sobre o Rio Potinga, conhecida 
como a ponte da vazante, localizada na divisa entre Rebouças e Rio Azul, 
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na Comunidade do Saltinho.  A viga quebrada está na cabeceira 
pertencente ao município de Rebouças. Tal ponte é muito utilizada por 
pessoas, veículos e principalmente agricultores, que passam com 
colheitadeiras, tratores e caminhões para escoar a produção de grandes 
safras produzidas na região. A pedido do Sr. Ademar Strona e outros 
usuários da ponte, que relataram o perigo que está ocorrendo no local; ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento em um 
pequeno trecho da estrada principal até a propriedade do Sr. Ademar 
Strona, na Comunidade do Saltinho. O trecho é de aproximadamente 600 
metros, está em péssimas condições de tráfego, principalmente em dias 
de chuva, impedindo a passagem de veículos e caminhões que fazem  a 
entrega de insumos e transportam a produção agrícola do local; ao 
Executivo Municipal, solicitando em regime de URGÊNCIA, que seja 
novamente realizado o cascalhamento no trecho de aproximadamente 
100 metros que dá  acesso a granja de suínos da propriedade do Sr. Rui 
Hofman de Andrade na Comunidade de Conceição de Cima. A granja 
está em plena atividade, com uma produção de 480 suínos para abate, e 
os fornecedores de ração estão ameaçando cortar a entrega, pois em dias 
de chuva tem dificuldade em manobrar o caminhão para descarga e 
também para carregar os suínos. Na mesma propriedade existe grande 
produção de verduras do Mineirinho e outros produtos da agricultura 
familiar. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E 
JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.°031 e 032/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando o alargamento da estrada que oferece 
acesso à propriedade do Senhor Vicente Brandt, no Barreiro e também a 
colocação de cascalho para uma melhor trafegabilidade na estrada em 
questão. O Senhor Vicente Brandt, é um agricultor reconhecido em nosso 
município pela produção de soja e leite, gerando assim, um valor 
significativo de impostos aos cofres de nosso município, o que se 
evidencia a necessidade de ser realizada a melhoria na estrada em 
questão, pelo volume de produção de leite e soja que produz em nosso 
município. Na realidade, todos os agricultores de nosso município devem 
ser atendidos em seus pedidos para a melhoria da estrada, haja vista a 
importância da área agrícola para o crescimento e desenvolvimento de 
nosso município. Solicita-se urgência para o pedido relatado 
anteriormente; ao Executivo Municipal, solicitando a colocação de pedra 
brita na Rua Terêncio Bino de Lima, na Vila Feliz. Esse pedido vem ao 
encontro às necessidades das pessoas que residem na rua mencionada, 
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e que ficaram surpresas pelo fato de que foram concluídas as obras em 
ruas próximas, ficando sem as melhorias a rua em questão. Devido a 
essa questão, solicita-se regime de urgência ao Poder Executivo 
Municipal, para atender o mais breve possível esse pedido, que 
certamente irá proporcionar inúmeros benefícios para a população que 
reside e utiliza diariamente a referida rua. A pedido de inúmeros 
moradores da Rua Terencio Bino de Lima, e de ruas próximas, que 
relataram a necessidade de ser realizada a melhoria. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
O Presidente dispensou a chamada nominal, justificando a ausência da 
Vereadora Franciele Cararo Cabral, e tendo em vista a presença de  dos 
demais Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 
034/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre o Plano 
Plurianual de Governo do Município de Rebouças para o período de 2018 
á 2021.” Aguardando pareceres e emendas até 30/05/2017. PROJETO 
DE LEI N.º 035/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
as diretrizes para elaboração do orçamento do Município de Rebouças 
para o exercício financeiro de 2018 e dá outras providencias.” 
Aguardando pareceres e emendas até 30/05/2017. Encerrada a Ordem do 
Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra para o 
Vereador Jose Amilton Massoquetto o qual cumprimentou a todos e 
comentou sobre a importância de seus requerimentos. O Vereador Getúlio 
Gomes Filho cumprimentou a todos  e solicitou um requerimento verbal; 
solicitando ao chefe do Poder Executivo Municipal, que o mesmo 
determine as seguintes providências: Que o setor competente possa 
fiscalizar o depósito de lixo doméstico em estradas Vicinais na 
Comunidade do Marmeleiro de Baixo, fato que vem se tornando rotineiro 
na Comunidade, e que na medida do possível, possa localizar pontos que 
se possa coletar esse lixo, para ser dado o destino correto, evitando a 
poluição das nascentes de rios. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. O Vereador José Roberto 
Tulio cumprimentou a todos e solicitou para assinar junto com o Vereador 
Getúlio o requerimento verbal. O Presidente passou a palavra ao Servidor 
da Casa o Senhor Edinei Freitas de Andrade o qual conduziu a Sessão 
com as homenagens aos enfermeiros, auxiliar de enfermagem e técnico 
de enfermagem, com a entrega do Título de Menção Honrosa entregue 
pelos Vereadores e Vice-Prefeito. O Vice-Prefeito usou a palavra para 
cumprimentar a todos e homenagear aos enfermeiros, auxiliar de 
enfermagem e técnicos de enfermagem em nome do Poder Executivo 
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Municipal de Rebouças.  A Secretária de Saúde  usou a palavra para  
agradecer e parabenizar a todos os enfermeiros , técnicos e auxiliares de 
enfermagem , comentando que costuma chamá-los de “Anjos  de Branco” 
e que são de extrema importância para todos. O Presidente e os demais 
Vereadores presentes, cumprimentaram todos os enfermeiros, auxiliar de 
enfermagem e técnicos de enfermagem pelo trabalho relevante que 
realizam, dedicando seu tempo para ajudar tantas vidas e fazendo a 
diferença na vida de muitos pacientes. Não havendo ninguém mais a 
fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na 
reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a 
próxima Reunião Ordinária para dia 23/05/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  16 de maio de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 15.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 23 de maio de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou a Vereadora Elizabete do Rocio 
Piani para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação  a Ata  da 14.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 16/05/2017; sendo a  referida Ata 
aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-se 
então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF  N.º 002/2017 – ao 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos, aprovados em 
Sessão Ordinária em 16/05/2017. OF N.º 117/2017 – ao Deputado 
Estadual, o Senhor Hussein Bakri, encaminhando o requerimento do 
Vereador Alessandro Luis Mazur aprovado em Sessão Ordinária em 
16/05/2017. OF N.º 118/2017 ao Promotor de Justiça do Estado do 
Paraná – GEPATRIA, o Senhor Dr. André Luís Bortolini, em resposta ao 
Oficio n.º 41/2017. OF N.º 119/2017 a Presidente do Hospital D. Darcy 
Vargas, Regina Ducat Semkiw, com solicitações. OF N.º 120/2017 ao 
Executivo Municipal, encaminhando o requerimento verbal do Vereador 
Getulio Gomes Filho, aprovado em Sessão Ordinária em 16/05/2017.  
OFCIRCULAR N.º 004/2017 encaminhando o requerimento da Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade, aprovado em Sessão Ordinária em 
16/05/2017. OFICIOS RECEBIDOS: OF. N.º 66/2017 – DNIT/ PG – em 
resposta ao Oficio N.º114/2017 desta Casa de Leis. OF. N.º 449/2017 – 
CAPADR - Comissão de Agricultura, pecuária, abastecimento e 
Desenvolvimento Rural, com informações. CONVITE – do Colégio 
Estadual Professor Júlio César, para a solenidade no dia 22/05/2017, as 
14horas. OF N.º 003/2017 – do Conselho Comunitário de Segurança do 
Paraná – convidando para a reunião de posse, no dia 24/05/2017 as 
19:00 horas no Fórum de Rebouças.     OF. SMPS-  da Coordenadora da 
Rede de Proteção -  convidando para a importante reunião da REDE DE 
PROTEÇÃO  realizar-se dia 24/05/2017 as 9:00 horas da manhã nas 
dependências do Fórum Municipal. OF. 05/2017 do Departamento de 
Contabilidade encaminhando à Mesa, os Balancetes Contábil e 
Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês de  Abril de 2017, o 
Balancete será destacado na Ordem do Dia. OF. N.º 001/2017 AMAG – 
Associação de Moradores Alto da Glória – Rebouças, com informações e 
solicitações. OF. N.º 033/2017 do Hospital Dona Darcy Vargas em 
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resposta ao oficio n.º 119/2017 desta Casa de Leis. OF. Gab. N.º 080, 
126 e 127/2017 –  do Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de 
Lei N.º 037 ao 039/2017, os projetos serão destacados na Ordem do Dia.       
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR GETULIO GOMES FILHO: 
requerimentos de n.°011 ao 014/2017, ao Executivo Municipal,  
solicitando ao chefe do Poder Executivo Municipal, que seja visto a 
possibilidade de disponibilizar um terreno para o programa de Habitação 
da COHAPAR, visto que já foi cadastrado a construção  de 50 casas. 
Programa Faixa 01- Urbana: O terreno deverá apresentar FQI na Caixa 
Econômica Federal; O programa atenderá famílias de até R$1.600,00 de 
renda mensal, podendo estar com restrição de crédito e renda informal. O 
valor da casa é de R$ 63.000,00, que poderá ser pago em 10 anos, com 
parcelas de R$ 80,00 a R$250,00. Nas parcelas de R$80,00  o total pago 
em 10 anos será R$ 9.600,00, com subsídio de R$ 53.400,00. Nas 
parcelas de R$ 250,00 o total pago será de R$ 30.000,00, com subsídio 
de R$ R$33.000,00. A metragem da casa é de 43 m2, com laje; ao 
Deputado Estadual Pedro Lupion, Prezado Deputado, solicitando a  
viabilidade de uma Emenda Parlamentar, para fim específico de 
manutenção de estradas vicinais do interior do município, através do 
repasse de valores para aquisição de óleo diesel. Surge a necessidade 
desta solicitação, considerando que nosso município possui uma grande 
extensão de estradas, as quais servem para escoamento da safra e 
também para o transporte escolar. Na certeza de contar com vosso pronto 
atendimento, desde já agradecemos e colocamo-nos a disposição para 
trabalharmos juntos em prol ao desenvolvimento do Município de 
Rebouças; ao Executivo Municipal, solicitando serviço de Pá 
Carregadeira, para que seja aterrado um bueiro na estrada que dá acesso 
a lavoura do Sr. Antonio Voiski, na Comunidade de Água Quente dos 
Domingues. O mesmo não tem acesso para retirar a lenha utilizada na 
estufa de fumo; ao Executivo Municipal, solicitando quatro viagens de 
cascalho da entrada da propriedade do Sr. Paulo Cherzoski, na 
Comunidade de Riozinho de Baixo. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos 
de n.°045 e 046/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada de acesso à propriedade da família Portela, 
próximo da Escola da Comunidade do Saltinho. O trecho acima citado é 
de apenas 200 metros, e no local  formou-se  um atoleiro, e a família do 
Senhor Antônio Portela, e de seus filhos Airton e Adir Portela e também a 
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família da Senhora Elza de Góes Portela que é Agente de Saúde, estão 
tendo dificuldade de acesso as suas propriedades principalmente em dias 
de chuva; ao Executivo Municipal solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada de acesso à propriedade da família do Senhor 
Alceu Strona, na Comunidade do Saltinho. O trecho acima citado é de 
apenas 300 metros, e no local  formou-se  um atoleiro, prejudicando o 
escoamento da produção agrícola, o deslocamento de seus filhos para 
pegar o ônibus escolar, e também sua esposa que está em tratamento de 
saúde em Curitiba, muitas vezes tem que sair de madrugada com o carro 
rebocado por trator. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO 
PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.°033 e 
034/2017, ao Executivo Municipal,  solicitando que sejam disponibilizadas 
junto a Secretaria de Obras, duas viagens de cascalho para serem 
colocadas no Pátio da Igreja de Todos os Santos, no Bairro Alto da Glória. 
A pedido de membros da diretoria da Igreja de Todos os Santos, os quais 
relataram a necessidade de ser disponibilizado essa melhoria, para uma 
melhor segurança e conforto aos usuários desse importante centro 
religioso de nosso município; ao Executivo Municipal, sugerindo vista a 
viabilidade de Construção de um posto de Saúde no Saltinho para atender 
a esta Comunidade e também as vizinhas, como Coxos e Barreirinho dos 
Beltrão, do interior de nosso município. Sabe-se da verdadeira 
necessidade e importância em proporcionar à população de um modo 
geral, o acesso à saúde. Essa é uma reivindicação antiga na Comunidade 
do Saltinho, e visa proporcionar um amplo acesso de todas as pessoas à 
área de Saúde, tendo assim, uma farmácia básica em sua estrutura, além 
da equipe de enfermeiros, médicos, enfim, proporcionar esse importante 
benefício aos moradores da Comunidade em questão. Solicita-se a devida 
atenção a esse pedido, que visa inteiramente atender as demandas dos 
moradores do Saltinho, que é uma importante Comunidade Rural de 
nosso município, sendo que muitos relataram as dificuldades em terem 
que se locomover até a cidade, para um atendimento médico, sendo 
assim, atendendo a esse pedido o acesso se tornaria muito facilitado por 
parte de todos os moradores da Comunidade do Saltinho e de 
Comunidades vizinhas. Solicita-se urgência por parte do Poder Executivo 
em atender essa demanda, que é de suma importância, haja vista que 
nas últimas eleições, o atual prefeito se comprometeu em melhorar a área 
da Saúde de nosso município, fato ainda não percebido pela nossa 
população, que diariamente relata inúmeras falhas no sistema de saúde 
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de nosso município, fatos que não podem ser aceitos, por isso espera-se 
que aconteçam melhorias urgentes no âmbito da saúde em nosso 
município. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.°054 e 055/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando que seja reformado o ponto de ônibus, localizado na 
Comunidade de Água Quente dos Luz, a pedido do Senhor Marcio da 
Silva; ao Gerente de Relacionamento com Clientes da Operadora Claro 
S/A,  solicitando informações sobre qual o motivo que o sinal da 
operadora Claro não está funcionando corretamente, impedindo de 
realizar e receber ligações, e quando se consegue completar a ligação, 
desligam ou são interrompidas sem qualquer explicação. Solicita-se que 
seja dada solução com urgência, pois fui procurado por diversos usuários 
que relataram o problema. Certo de que as providências sejam tomadas 
em menor espaço de tempo, antecipo agradecimentos.  Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de 
n.°023 ao 025/2017, ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento 
n.º 007/2017, solicitando patrolamento e cascalhamento da estrada 
principal da localidade do Saltinho, ligando a Comunidade dos Coxos. 
Reiterando o Requerimento n.º 018/2017, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada da Comunidade do Rio Bonito, a pedido dos 
Srs. Eugenio Cavalheiro e Geovane Cipriano, pois os mesmos precisam 
de uma estrada em boas condições de tráfego, para o caminhão retirar o 
leite que é produzido no local. Reiterando o Requerimento n.º 012/2017, 
solicitando patrolamento e cascalhamento nas estradas principais da 
Comunidade do Riozinho dos Santos; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento na estrada do Rio Bonito, que passa próxima a 
propriedade da senhora Sandra Andrade até a Igreja de Conceição de 
Cima, pois a estrada é linha de ônibus escolar, e em dias de chuva o 
ônibus não consegue passar, devido às péssimas condições da mesma; 
ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento, de preferência com 
pedra brita, na Rua Armando Costa, e nas demais Ruas da Vila Santo 
Antônio onde não foram realizadas tais melhorias. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DA VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO ANDRADE: 
requerimentos de n.°020/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento com pedra brita na Avenida Francisco Perussolo, pois a 
mesma está em péssimas condições . Colocado em discussão e votação 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

109 

 

o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimento de n.°017 ao 020/2017 
ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento nas entradas de 
acesso as propriedades das senhoras Maria Bueno e Palmira Bueno, na 
Comunidade do Barreiro; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento iniciando próximo a Drabecki, até em frente da residência 
do Sr. João de Lara, pois a mesma está em péssimas condições de 
tráfego. Solicitando cascalhamento nas Ruas Antônio Fabris, e Presidente 
Vargas, próximo a Praça do Cristo; ao Executivo Municipal, reiterando o 
Requerimento n.º 003/2017, o qual solicita a colocação de poste de 
iluminação pública, na Rua Bento Henrique Cordeiro, próximo ao Mercado 
Cruzeiro na Vila Cruzeiro. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao 
Executivo Municipal, solicitando a colocação de um toldo na Unidade da 
Família - Vila Operária (Posto Adecir), para servir de abrigo às pessoas 
que tem que esperar para a retirada de uma ficha de atendimento, e ficam 
na chuva ou no sol.  Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade.  O Presidente dispensou a chamada 
nominal, justificando a ausência do Vereador Jose Roberto Tulio, e tendo 
em vista a presença de  dos demais Vereadores passou-se a ORDEM DO 
DIA: PROJETO DE LEI N.º 034/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre o Plano Plurianual de Governo do Município de 
Rebouças para o período de 2018 á 2021.” Aguardando pareceres e 
emendas até 30/05/2017. PROJETO DE LEI N.º 035/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre as diretrizes para elaboração do 
orçamento do Município de Rebouças para o exercício financeiro de 2018 
e dá outras providencias.” Aguardando pareceres e emendas até 
30/05/2017. EM DESTAQUE: BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO 
– da Câmara Municipal “Referente ao mês de ABRIL de 2017”. Colocado 
em discussão e deliberação em única votação o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento foi aprovado e o balancete será encaminhado ao 
setor de Contabilidade da Casa. PROJETO DE LEI N.º 037/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
proceder a abertura de crédito especial no Orçamento de 2017.” Colocado 
em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 
DE LEI N.º 038/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a contratar Operações do Crédito com a 
Agência de Fomento do Paraná S.A.” Colocado em discussão e 
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deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
039/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Município de 
Rebouças a conceder premiação em decorrência de campeonatos 
esportivos promovidos pela Assessoria de Esportes e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. O Presidente colocou em votação a dispensa de interstício legal 
de data e horário para realização de reunião extraordinária com pauta 
especifica para deliberação dos  Projetos de Lei do Executivo Municipal. A 
dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 
encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: O Presidente passou a palavra para a Vereadora Franciele Cararo 
Cabral, a qual cumprimentou a todos, comentou sobre o projeto de lei n.º 
037/2017 do Executivo Municipal, argumentando que deveria aumentar o 
repasse para o esporte, para incentivá-los cada vez mais. O Vereador 
Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, comentou sobre o 
esporte municipal que deveria ser mais valorizado com um repasse 
financeiro maior, comentou sobre os requerimentos; solicitou um 
requerimento verbal, ao Supervisor do DNIT  ,  conforme o Ofício n° 
66/2017- UL-DNIT/PG,  informou a existência de cronograma a ser 
cumprido pela empresa contratada para realizar a renovação da 
sinalização horizontal e vertical da rodovia BR- 153. Portanto, 
gostaríamos que nos fosse informada as datas previstas desse 
cronograma, e da possibilidade de em caráter de urgência, tais obras 
possam ser antecipadas, pois no último domingo, dia 21, em função das 
condições da sinalização, houve um acidente tipo atropelamento, cuja 
vítima entrou em óbito. Colocado em discussão e votação o requerimento 
foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Daniele da Conceição de 
Andrade cumprimentou a todos comentou sobre a Comissão de Finanças 
e Orçamentos da qual faz parte, argumentando que deveram se reunir 
antes do encerramento do prazo das emendas para a LDO e PPA; 
argumentou que talvez nessas emendas consigam aumentar o repasse 
ao esporte e se deixou a disposição do pessoal do esporte municipal para 
o que for necessário. O Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a 
todos, comentou sobre a viagem que fez à Curitiba. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos, comentou sobre o esporte 
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municipal; comentou sobre a emenda que fará junto com o Vereador 
Ricardo no PPA, a qual destinará um recurso exclusivo para o esporte 
Handebol; parabenizou o Vereador Getúlio pela iniciativa de ir até Curitiba 
buscar recursos. O Presidente informou que os Vereadores e a Comissão 
de Saúde farão visitas nos postos de saúde municipal, as datas serão 
marcadas nas próximas semanas; comentou sobre a questão de extensão 
de rede elétrica do município, argumentando que a população o procura 
bastante sobre esse assunto; comentou sobre o prazo para as emendas 
que vai até o dia trinta de maio, para os Vereadores que queiram fazer. 
Convidou a todos os Vereadores para participarem da audiência Publica  
referente a prestação de contas do 1.º Quadrimestre de 2017 a ser 
realizada sexta feira dia 26/05/2017 as 14:00horas nesta Casa de Leis.               
Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 
da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 
presente Sessão, marcando  Reunião Extraordinária a seguir e a próxima 
Reunião Ordinária para dia 30/05/2017, no horário regimental. Para 
constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  23 de maio de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 16.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 30 de maio de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou ao Vereador Getúlio Gomes Filho 
para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou 
em votação as Atas  das 15.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 23/05/2017; e da 7.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
23/05/2017;  sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinadas pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF  N.º 122/2017 – ao Executivo Municipal encaminhando 
os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 23/05/2017. OF 
N.º 123/2017 – ao Deputado Estadual, Pedro Lupion, encaminhando o 
requerimento do Vereador Getúlio Gomes Filho aprovado em Sessão 
Ordinária em 23/05/2017. OF N.º 124/2017 ao Gerente de 
Relacionamento com clientes Claro S/A; encaminhando o requerimento 
do Vereador Alessandro Luis Mazur, aprovado em Sessão Ordinária em 
23/05/2017. OF N.º 125/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os 
Projetos de Lei, aprovados em Sessão Ordinária em 23/05/2017. OF N.º 
126/2017 ao Supervisor DNIT, Fernando Furiatti Saboia,  encaminhando o 
requerimento verbal dos Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Ricardo 
Carlos Hirt Junior, aprovado em Sessão Ordinária em 23/05/2017. 
OFICIOS RECEBIDOS: OF. ASSORHAND – Associação Reboucense de 
Handebol, com agradecimento pela aprovação do projeto de Lei 
n.º037/2017. OF GAB. N.º 131/2017 – do Executivo Municipal em 
resposta ao oficio n.º 116/2017 desta Casa de Lei. Projeto de Emenda 
Aditiva N°001/2017, dos Vereadores: Ricardo Carlos Hirt Junior, 
Alessandro Luiz Mazur, Franciele Cararo Cabral e Daniele da Conceição 
de Andrade, o Projeto será encaminhando as Comissões Permanentes da 
Casa. Projeto de Emenda Aditiva N°001/2017, do Vereador: Jose 
Amilton Massoquetto, o Projeto será encaminhando as Comissões 
Permanentes da Casa. Projeto de Emenda Aditiva N°001/2017, do 
Vereador: Antônio Padilha, o Projeto será encaminhando as Comissões 
Permanentes da Casa. Projeto de Emenda Aditiva N°001/2017, da 
Vereadora: Elizabete do Rocio Piani, o Projeto será encaminhando as 
Comissões Permanentes da Casa. Projeto de Emenda Aditiva 
N°001/2017, dos Vereadores: Franciele Cararo Cabral, Alessandro Luis 
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Mazur e Getúlio Gomes Filho, o Projeto será encaminhando as 
Comissões Permanentes da Casa. Projetos de Emendas Aditiva N°001 
ao 004/2017, do Vereador: José Roberto Tulio, os Projetos serão 
encaminhandos as Comissões Permanentes da Casa. Projetos de 
Emendas Aditiva N°001 e 002/2017, dos Vereadores: Alessandro Luis 
Mazur e Franciele Cararo Cabral, os Projetos serão encaminhandos as 
Comissões Permanentes da Casa. Projetos de Emendas Aditiva N°001 
ao 004/2017, da Vereadora: Daniele da Conceição de Andrade, os 
Projetos serão encaminhandos as Comissões Permanentes da Casa. 
Projeto de Emenda Aditiva N°001/2017, do Vereador: Getúlio Gomes 
Filho, o Projeto será encaminhando as Comissões Permanentes da Casa. 
REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE 
AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.°035 e 036/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando a construção de uma boca de lobo, na 
Rua José Afonso Vieira Lopes, ao lado da Câmara Municipal de 
Rebouças. Justificativa: A pedido de inúmeros moradores que relataram a 
grande quantidade de água que fica parada na esquina da Câmara 
Municipal, e que pode causar sérios problemas de saúde para a 
população de nosso município. Pede-se urgência ao pedido, para 
proporcionar uma melhor qualidade de vida, e também por se tratar de 
uma Rua com grande fluxo de veículos, que além da parte estética, 
preocupa toda a população por ter uma enorme quantia de água parada, 
podendo causar e servir de um local de reprodução de insetos e causar 
inúmeros transtornos para a nossa população; ao Executivo Municipal, 
solicitando a construção de uma lombada na Rua Adolfo Stadler, em 
frente à Loja Hellen, próximo a Praça dos Ferroviários. Justificativa: A 
pedido de inúmeros moradores e usuários da Praça, e pessoas que 
transitam diariamente no local,  que relataram a necessidade e a urgência 
em ser realizada tal melhoria, devido a alta velocidade que os carros 
trafegam nessa Rua. Solicita-se urgência no pleito solicitado, para 
proporcionar uma maior segurança para toda a nossa comunidade de um 
modo geral. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 
CONCEIÇÃO ANDRADE: requerimentos de n.°021 e 022/2017, ao 
Executivo Municipal, Solicitando colocação de poste de iluminação pública 
na Rua Miguel Kalil Ayub, próximo a Academia de Saúde da Vila Ester, a 
pedido do Sr. André Aliboski e demais moradores; ao Gerente do Banco 
Bradesco,  solicitando a reabertura do Posto de Atendimento do Bradesco 
no município de Rebouças, visto que há um grande número de 
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aposentados que recebem seus benefícios, que estão com dificuldades, 
pois necessitam ir até a cidade de Irati para receber suas aposentadorias. 
Certo de que as providências sejam tomadas em menos espaço de 
tempo, antecipo agradecimentos. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimento de n.°021 ao 024/2017 
ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento na Estrada da 
Comunidade do Barreiro, em frente ao pesque pague Banhadão, até a 
entrada da propriedade do Senhor João Cipriano, pois a estrada é linha 
de ônibus escolar, e está em péssimas condições; ao Executivo 
Municipal, solicitando melhorias como cascalhamento nas ruas da 
Comunidade Beira Linha. Solicitando troca de lâmpadas, em frente da 
casa do Sr. Reinaldo Zibikoski, pois as mesmas foram quebradas por 
vândalos, e que seja colocado proteção nas lâmpadas dos postes, para 
evitar que sejam quebradas novamente; ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento nas Ruas Estefano Biela Kafka e Cesar 
Bittencourt; ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento na estrada 
que passa pela fazenda do Bortoleto, até a fazenda do Sr. Gério Calgaro. 
Faz tempo que foi solicitado tais  melhorias, e não foi atendido e a estrada 
está em péssimas condições. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 
GETULIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°015 ao 016/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando troca dos pranchões  e aterramento da 
cabeceira da ponte  que dá acesso as propriedades dos senhores Sérgio 
Leal, Paulo Sérgio  Leal e Élcio Veneroski, na Comunidade de Rio Bonito. 
Cascalhamento em quatro pontos na estrada, desde a propriedade do Sr. 
Sandro Leal, até as propriedades citadas acima. Justificativa: A estrada é 
linha de ônibus escolar, e também o caminhão que transporta o leite dos 
produtores da Comunidade  está com dificuldades de passar pelo local; 
ao Executivo Municipal, solicitando duas viagens de cascalho na estrada 
da Comunidade de  Riozinho de Baixo, em frente a chácara do Sr. Jaciel 
Molinari. Justificativa: No local se formou um buraco dificultando a 
passagem de veículos, e a estrada é linha de escolar e também linha do 
ônibus que faz o transporte de funcionários da Yazaki. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO 
PADILHA: requerimentos de n.°047 a 049/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando a limpeza das valetas, desentupimento dos  bueiros e levantar 
o leito da estrada em frente às propriedades da família Chaves. 
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Desentupir o bueiro e limpar a valeta para escoar a água que fica alojada 
no local entre as propriedades do Sr.  José Hofman e do Sítio Raízes, de 
propriedade do Sr. José Caetano. Justificativa: A pedido do Sr. Nato 
Chaves que relatou a situação vivida pelos moradores, e por ser estrada 
com intenso tráfego de veículos, inclusive transporte de alunos que ali 
passam diariamente; ao Executivo Municipal, solicitando a limpeza e 
cascalhamento da estrada da Cachoeira dos Domingues, desde o sítio da 
família Purcidonio até o sitio do Sr. Luiz Hortiz. Justificativa: O trecho é de 
apenas 150 metros aproximadamente e ficou intransitável devido à erosão 
causada por serviço de trator de esteira no terreno de um vizinho, que fez 
desmoronar até o barranco da estrada que dá acesso a sua plantação de 
erva mate e produtos da agricultura familiar do Sr. Luiz Hortiz; ao 
Executivo Municipal, solicitando cascalhamento em todas as estradas de 
acesso as propriedades da Comunidade de Rio Bonito, dando prioridade 
as propriedades que possuem granjas, estufas de fumo e leitarias. 
Justificativa: A pedido do casal Renato de Toledo e Noeli Bueno, que 
relataram as dificuldades encontradas em dias de chuva, tendo que fazer 
baldeação do leite até onde o caminhão consegue chegar. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade.  
O Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em vista a presença 
de  todos os Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE 
LEI N.º 034/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre o 
Plano Plurianual de Governo do Município de Rebouças para o período de 
2018 á 2021.” Aguardando pareceres e emendas. PROJETO DE LEI N.º 
035/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre as 
diretrizes para elaboração do orçamento do Município de Rebouças para 
o exercício financeiro de 2018 e dá outras providencias.” Aguardando 
pareceres e emendas. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: O Presidente passou a palavra para o Vereador Getúlio Gomes 
Filho o qual cumprimentou a todos comentou sobre  os requerimentos 
apresentados. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a 
todos agradeceu ao Deputado Estadual Bernardo Ribas Carli pela verba 
destinada a nossa cidade para a aquisição de uma ambulância; comentou 
sobre seu requerimento que já foi atendido, agradecendo os funcionários 
do pátio de maquinas que realizaram os serviços; comentou sobre a 
contratação dos vigias do último concurso; comentou sobre a vacina da 
gripe, que gostaria de saber como que esta acontecendo o atendimento 
devido a receber reclamações de idosos que ficaram horas na fila de 
espera e não conseguiram tomar a vacina; agradeceu a população por 
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solicitar a sua ajuda, argumentando que qualquer problema podem 
procurá-la que esta a disposição da população para o que precisarem. O 
Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, comentou 
sobre os Projetos de Emendas; argumentou sobre os requerimentos 
apresentado, frisando as péssimas condições das estradas rurais; 
solicitou um oficio de condolências para a família Zampier pelo 
falecimento do Senhor Frederico José Zampier (Bepe Zamiper). A 
Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos, comentou 
sobre algumas estradas do interior, argumentando que foi diretamente no 
pátio de maquinas solicitar os serviços; comentou que sobre as 
reclamações do atendimento do hospital e nos postos de Saúde, 
argumentando que precisou de atendimento para sua filha e foi bem 
atendida no hospital. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade 
cumprimentou a todos, agradeceu e parabenizou o secretario de 
Agricultura Laércio, pela reunião de abertura da COOPERHAF - 
Cooperativa de Habitação dos Agricultores Familiares, da qual participou, 
argumentando sobre as habitações que o município foi contemplado. O 
Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos, solicitou um 
requerimento verbal a Família Gonçalves de Toledo, externando a nossa 
satisfação por sua família ter gerado um líder religioso, o nosso querido 
Padre Emerson Gonçalves de Toledo, ordenado Sacerdote no dia 
27/05/2017, causando imensa alegria a toda população reboucense e de 
maneira especial a nossa comunidade de Marmeleiro de Baixo, que 
acompanhou a trajetória de seu filho desde criança, correndo em nossas 
estradas, frequentando a catequese da Capela Sto. Antônio, fazendo seus 
estudos iniciais na Escola do Marmeleiro, e hoje agradecemos a Deus 
pela Vocação do Padre Emerson, e ao Senhor Leopoldo  e a Senhora 
Rosilda, por nos terem dado a alegria de podermos participar de tão 
solene acontecimento, que foi sua Ordenação. Nos associar   a alegria da 
família e pedir a Deus que abençoe através do Padre Emerson, as 
famílias de Rebouças. Colocados em discussão e votação o requerimento 
foi aprovado por unanimidade. O Vereador Alessandro Luis Mazur 
cumprimentou a todos comentou que conversou com o Secretario de 
Obras sobre os requerimentos enviados a Secretaria, e o mesmo 
explanou que precisa da colaboração e paciência de todos, devido ao mal 
tempo e a problemas no britador, e com isso ira atrasar os serviços 
solicitados. O Presidente informou que na próxima sexta-feira esta 
marcada uma visita com os Vereadores na associação do Marmeleiro às 
treze horas e trinta minutos. Não havendo ninguém mais a fazer uso da 
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palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 
internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 
reunião e encerrou a presente Sessão, marcando  a próxima Reunião 
Ordinária para dia 06/06/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  30 
de maio de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 17.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 06 de junho de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou ao Vereador Jose Amilton 
Massoquetto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 
Presidente colocou em votação a Ata  da 16.ª Reunião Ordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 30/05/2017;  sendo a referida 
Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-
se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 127/2017 – ao Juiz 
de Direito James Byron Weschenfelder Bordignon em resposta ao Ofício 
n.º 038/2017.   OF N.º 128/2017 ao Gerente do Banco do Brasil, Helmer 
José Golçaves, com solicitações.  OF N.º 129/2017 Executivo Municipal 
encaminhando os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 
30/05/2017. OF N.º 130/2017 – ao Gerente da Agência do Bradesco - 
Cleverson Jobert de Castro, encaminhando o requerimento da Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade aprovado em Sessão Ordinária em 
30/05/2017. OF N.º 131/2017 a Família Zampier encaminhando o oficio de 
condolências do Vereador Jose Amilton Massoquetto. OF N.º 132/2017 a 
Família Gonçalves de Toledo, encaminhando o requerimento do Vereador 
José Roberto Tulio, aprovado em Sessão Ordinária em 30/05/2017. 
OFICIOS RECEBIDOS: Projeto de Lei N°040/2017, do Executivo 
Municipal,  o Projeto será encaminhando as Comissões Permanentes da 
Casa. OF. N° 76/2017 – UL – DNIT/PG, em resposta ao oficio 
n.º126/2017 desta Casa de Leis.  OF. Circular n.º6/17 – do Tribunal de 
Contas do Estado do Paraná, convidando o Presidente para participar do 
II Fórum de Controle Externo, nos dias 28 e 29 de junho, em Curitiba PR. 
OF Gab. N.º 134/2017 em resposta ao oficio n.º122/2017 desta Casa de 
Leis. OF Gab. N.º 140/2017 em resposta ao oficio n.º129/2017 desta 
Casa de Leis.  OF Circular N.º 21/2017 – 62ª ZE/PR convidando para a 
reunião com Presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná,  a ser 
realizada  em 23 de junho ás 11h30m. OF N.º 001/2017 da Assessoria 
Municipal de Esportes convidando para o campeonato no dia 09 de junho. 
REQUERIMENTOS: DA VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: 
requerimento de n.°025/2017 ao Executivo Municipal, solicitando 
informações  sobre  o motivo pelo qual as luzes do portal de entrada da 
cidade e o poste grande localizado  próximo ao trevo não estão 
funcionando. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
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aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E 
JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.°037 ao 039/2017, 
ao Executivo Municipal, solicitando em regime de urgência,  
cascalhamento das Ruas Bonifácio Domingues e Irmã Amélia Buwai, na 
cidade de Rebouças. Justificativa: As referidas ruas servem de trajeto de 
ônibus escolar, ficam localizadas próximo ao Colégio São José, e 
necessitam urgentemente de melhorias, para uma maior segurança dos 
ônibus que ali transitam diariamente; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento da Rua Raul de Quadros, de um modo especial próximo 
ao número 420, onde reside a família da Sra. Thaiane Rosa dos Santos. 
Justificativa: A pedido dos moradores em questão, que relataram a 
necessidade de ser realizada a melhoria proposta; ao Executivo 
Municipal, solicitando cascalhamento da estrada que liga a comunidade 
de Barra dos Andrades e Conceição de Cima. Justificativa: A pedido de 
vários moradores, que relataram as dificuldades encontradas e o péssimo 
estado que se encontra a referida estrada. Uma das plataformas do atual 
governo era a manutenção de estradas rurais, fato que não estamos 
vendo em nosso município infelizmente. Por isso necessita-se em regime 
de urgência a realização dessa melhoria, nas estradas rurais como um 
todo. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos de n.°050 a 
052/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento em um pequeno trecho da estrada principal da 
Comunidade de Marmeleiro dos Soares, ligando as propriedades do Sr. 
Fernando Bochnia  e da Sra.  Elza Bochnia. Construção de um abrigo na 
parada de ônibus para embarque de estudantes e demais usuários, na 
Comunidade de Marmeleiro dos Soares. As melhorias no trecho acima 
requerido já tiveram início, mas está faltando cascalhar aproximadamente 
200 metros. Tal melhoria beneficiará a família Bochnia e mais 05 
produtores da agricultura familiar que utilizam a estrada, além dos 
estudantes que utilizam o ponto de ônibus; ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento em um pequeno trecho da estrada de acesso a 
propriedade do Sr. João Maria Semkiw de Andrade (conhecido como 
Arapuca), passando pela casa do seu filho Jonathan, na Comunidade de 
Conceição de Cima. O trecho é de apenas 120 metros aproximadamente, 
e junto à propriedade tem um galpão com máquinas, colheitadeira e 
caminhão, e nos dias de chuva fica intransitável para o transporte do leite, 
ração, milho, feijão, batata, soja e outros produtos ali produzidos pela 
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família; ao Executivo Municipal, solicitando melhorias em um pequeno 
trecho, bem como cascalhamento no atoleiro que se formou na porteira da 
divisa das fazendas da família Clazer Barbosa, com a do Sr. Gerson 
Rebesco, na entrada da propriedade do Sr. Rubinho Domingues, em 
Cachoeira dos Domingues. As duas fazendas são produtoras de erva 
mate, madeiras, gado e outros produtos agrícolas, além de ser a 
residência da família do Alemão. Os mesmos estão praticamente sem 
saída, devido ao atoleiro  no portão da divisa das fazendas. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR:  requerimentos de 
n.°016 e 017/2017, ao Executivo Municipal, solicitando manilhamento e 
construção de boca de lobo na Rua Maria Izaura Stadler de Oliveira. Após 
a construção do asfalto, foi fechado um bueiro e a água das chuvas está 
invadindo as casas. A pedido da Sra. Maria Izabel Retslaff e demais 
moradores; ao Executivo Municipal, solicitando cópia de todos os 
contratos em Comodato vigentes, cedidos para indústrias, bem como, 
aqueles que já deram direito de posse aos proprietários conforme as Leis 
específicas. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: 
requerimentos de n.°020/2017, ao Executivo Municipal, solicitando uma 
viagem de pedra britada (tipo bica corrida), em frente ao Posto de Saúde 
de Marmeleiro de Baixo. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  O Presidente dispensou a 
chamada nominal, tendo em vista a presença de  todos os Vereadores, 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 034/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre o Plano Plurianual de 
Governo do Município de Rebouças para o período de 2018 á 2021.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  PROJETO 
DE LEI N.º 035/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 
as diretrizes para elaboração do orçamento do Município de Rebouças 
para o exercício financeiro de 2018 e dá outras providencias.” Colocado 
em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  O Presidente 
passou a Leitura e discussão das  Emendas ao projeto  de lei n.º 
035/2017-LDO, as quais serão  deliberadas em única votação, conforme  
o Regimento Interno desta Casa de Leis.- Emenda  Aditiva de n.º 
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001/2017 dos Vereadores, colocado em discussão e deliberação  os 
pareceres a emenda foi aprovado e a emenda foi colocada em  única 
discussão e votação sendo aprovada e será incorporada ao   Projeto de 
Lei n.º 035/2017- LDO. Emenda  Aditiva de n.º 001/2017 dos 
Vereadores: Ricardo Carlos Hirt Junior, Alessandro Luis Mazur, 
Daniele da Conceição de Andrade e Franciele Cararo Cabral, colocado 
em discussão e deliberação  os pareceres a emenda foi aprovado e a 
emenda foi colocada em  única discussão e votação sendo aprovada e 
será incorporada ao   Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO.   Emendas  
Aditivas de n.º 001 ao 003/2017 do Vereador Jose Amilton 
Massoquetto  colocado em discussão e deliberação  os pareceres as 
emendas foram aprovados e as emendas foram colocadas em  única 
discussão e votação sendo aprovadas e serão incorporadas ao Projeto de 
Lei n.º 035/2017- LDO. Emendas  Aditivas de n.º 001 ao 004/2017 do 
Vereador Jose Roberto Tulio   colocados em discussão e deliberação  
os pareceres as emendas foram aprovados e as emendas foram 
colocadas em  única discussão e votação sendo aprovadas e serão 
incorporadas ao   Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO. Emenda  Aditiva de 
n.º 001/2017 do Vereador Getúlio Gomes Filho, colocado em discussão 
e deliberação  o parecer a emenda foi aprovado e a emenda foi colocada 
em  única discussão e votação sendo aprovada e será incorporada ao   
Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO. Emendas  Aditivas de n.º 001 ao 
004/2017 da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade  colocado 
em discussão e deliberação  os pareceres as emendas foram aprovados e 
as emendas foram colocadas em  única discussão e votação sendo 
aprovadas e serão incorporadas ao   Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO. 
Emendas  Aditivas de n.º 001 ao 003/2017 da Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani  colocado em discussão e deliberação  os pareceres as 
emendas foram aprovados e as emendas foram colocadas em  única 
discussão e votação sendo aprovadas e serão incorporadas ao   Projeto 
de Lei n.º 035/2017- LDO. Emendas  Aditivas de n.º 001 ao 002/2017 
dos Vereadores Alessandro Luis Mazur e Franciele Cararo Cabral  
colocado em discussão e deliberação  os pareceres as emendas foram 
aprovados e as emendas foram colocadas em  única discussão e votação 
sendo aprovadas e serão incorporadas ao   Projeto de Lei n.º 035/2017- 
LDO.  Emenda  Aditiva de n.º 001/2017 dos Vereadores, Franciele 
Cararo Cabral, Alessandro Luis Mazur e Getúlio Gomes Filho,  
colocado em discussão e deliberação  o parecer a emenda foi aprovado e 
a emenda foi colocada em  única discussão e votação sendo aprovada e 
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será incorporada ao   Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO. Emenda  Aditiva 
de n.º 001/2017 do Vereador Antônio Padilha,  colocado em discussão 
e deliberação  o parecer a emenda foi aprovado e a emenda foi colocada 
em  única discussão e votação sendo aprovada e será incorporada ao   
Projeto de Lei n.º 035/2017- LDO. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra para o Vereador 
Alessandro Luis Mazur o qual cumprimentou a todos comentou sobre a 
presença da ASSORHAD, comentou sobre a emenda feita para beneficiar 
o Handebol municipal, comentou que enviou um projeto sobre o Handebol 
ao Deputado Federal Evandro Roman, argumentou que na próxima 
semana terá uma reunião com o Deputado, o Prefeito Municipal,  os 
Vereadores e a ASSORHAD, sobre o projeto e a realização do mesmo em 
nosso município; comentou sobre seus Projetos de Emendas Aditivas; 
comentou sobre a visita realizada na localidade do Marmeleiro com 
alguns Vereadores. A Vereadora Franciele Carao Cabral cumprimentou a 
todos e agradeceu a presença do pessoal do Handebol,  comentou sobre 
a transmissão da Sessão no site da Câmara, que muitas pessoas não 
estão conseguindo assistir a Sessão ao vivo, argumentou que seria 
melhor se fosse transmitido pelo facebook igual as cidades vizinhas. A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos 
comentou sobre o esporte municipal, e aproveitou a oportunidade para  
parabenizar seu pai que fará aniversario na próxima segunda-feira. O 
Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos comentou 
sobre a visita que fez junto com os Vereadores na localidade do 
Marmeleiro; comentou sobre a importância das lideranças das 
comunidades procurarem os Vereadores; comentou seus requerimentos 
aprovados e a importância dos mesmos; solicitou o envio de um oficio de 
condolência a família Freitas, pelo falecimento do Senhor José de Freitas. 
A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos e  
apresentou um requerimento verbal solicitando ao Executivo Municipal, 
cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade do Sr. Lourenço 
Floriano, na Comunidade de Marmeleiro dos Soares, pois o mesmo está 
com dificuldades em retirar sua produção de verduras da sua propriedade. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos e 
solicitou para assinar junto o requerimento verbal da Vereadora Elizabete. 
O Presidente comentou sobre as emendas que serão incorporadas ao 
projeto, o qual será  aprovado na próxima sessão já com as emendas 
incorporadas; comentou que esta aguardando do Executivo Municipal um 
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projeto de Lei regulamentando a cobrança das taxas do Centro Cultural 
Florido Cabral e do Ginásio de Esportes Camilão, argumentou que espera 
que logo se regularize as reformas para que ambos voltem a funcionar 
normalmente; comentou sobre o projeto de Lei para expansão da zona 
urbana o qual esta sendo feito pelo engenheiro do Executivo; sobre o 
conselho de trânsito municipal que precisa regulamentar varias questões 
municipais; informou que no segundo semestre voltará com os projetos da 
Câmara Jovem com a presença das escolas e da Câmara itinerante nas 
comunidades;  comentou ainda  sobre a  quantidade de chuva na nossa 
região,  e que estão preocupados com o risco de enchentes. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público 
presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do 
Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando  
a próxima Reunião Ordinária para dia 13/06/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  06 de junho de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 18.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 13 de junho de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pela  Vereadora Franciele Cararo Cabral e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão a Presidente solicitou ao Vereador José Roberto Tulio para fazer 
a leitura do texto Bíblico, após a leitura, a Presidente colocou em votação 
a Ata  da 17.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 
realizada em 13/06/2017;  sendo a referida Ata aprovada por unanimidade 
e assinada pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 133/2017 – Executivo Municipal encaminhando os 
Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 06/06/2017. OF N.º 
134/2017 – ao Executivo Municipal, solicitando repasse financeiro para o 
Poder Legislativo referente ao mês de junho de 2017. OF N.º 135/2017 
Executivo Municipal encaminhando os Requerimento Verbal aprovado em 
Sessão Ordinária em 06/06/2017. OF N.º 136/2017 a Família Freitas 
encaminhando o oficio de condolências pelo falecimento do Senhor José 
de Freitas. OF N.º 137/2017 ao Excelentíssimo Doutor André Luís 
Bortolini – Promotor de Justiça do Estado do Paraná – GEPATRIA, em 
resposta ao oficio n.º 041/2017. OFICIOS RECEBIDOS: Projetos de Lei 
N°042 e 043/2017, do Executivo Municipal,  os Projeto serão destacados 
na Ordem do Dia. Projetos de Lei N°044 e 045/2017, do Executivo 
Municipal,  os Projetos serão encaminhados as Comissões Permanentes 
da Casa. OF. 06/2017 do Departamento de Contabilidade 
encaminhando à Mesa, o Balancete Contábil e Financeiro da Câmara 
Municipal, referente ao mês de  Maio  de 2017, o Balancete será 
encaminhado a Comissão de Finanças e Orçamento. OF N.º 001/2017 da 
Associação da Vila Santo Antônio, Santa Clara, Vila Feliz e Vila Pancho, 
convidando a todos os Vereadores para a Reunião que será realizada no 
dia 01 de julho as 15 horas, nas dependências da Escola Joanita Ayub 
Pereira.  REQUERIMENTOS: DO VEREADOR  ALESSANDRO LUIS 
MAZUR:  requerimentos de n.°056/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento nas Ruas Estefano Biela Kafka 
e Cesar Bittencourt, a pedido do Senhor Saulo Voiski. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES ALESSANDRO LUIS MAZUR, FRANCIELE CARARO 
CABRAL, JOSE AMILTON MASSOQUETO, ANTONIO PADILHA, JOSÉ 
ROBERTO TÚLIO, GETULIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°057  

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

125 

 

ao 059/2017, ao Executivo Municipal, solicitando readequação da cozinha 
e despensa de alimentos; substituição de lâmpadas queimadas e vidros 
quebrados do Colégio de Faxinal dos Marmeleiros. Solicita-se também, 
que sejam adquiridas mais lâmpadas, para que fiquem em estoque. 
Justificativa: A cozinha e despensa se encontram em estado precário, não 
atendendo os requisitos da vigilância sanitária, as lâmpadas queimadas 
dificultam o trabalho dos professores e funcionários, bem como no 
aprendizado dos alunos daquela Instituição, e tendo em vista que o 
referido Colégio trabalha em dualidade, ou seja, atende tanto os alunos da 
rede Estadual quanto da Municipal, é dever do município contribuir com a 
manutenção do prédio para que tanto funcionários quanto alunos, tenham 
uma estrutura adequada para as suas funções; ao Executivo Municipal, 
solicitando reforma no beiral, cascalhamento e colocação de pedra tipo 
Bica Corrida na entrada do posto de saúde do Faxinal dos Marmeleiros, 
bem como a instalação de sistema de internet e telefone. Justificativa: O 
posto de saúde do Faxinal dos Marmeleiros atende a demanda de 
aproximadamente duas mil pessoas, daquela e demais localidades 
vizinhas. Tendo em vista isto, é necessário que se forneçam as 
“ferramentas” necessárias para o trabalho da equipe que lá está. Segundo 
a alegação dos colaboradores, a disponibilização da internet, para aquele 
estabelecimento de saúde, tornará o serviço prestado, integrado com a 
saúde municipal, não sendo mais necessário o retrabalho em alguns 
atendimentos, o qual gera transtorno, falhas e mais gastos ao município. 
SIS PRÉNATAL, SISVAN, entre outros cadastros, poderiam ser 
realizados lá mesmo dando um passo ao tão almejado Selo Bronze.  
Também de suma importância a linha telefônica, para a comunicação com 
o Posto Central em casos de urgências e emergências; ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja feita a verificação e readequação do 
telhado da maioria das salas do CMEI Teresinha Wasik de Lara, em 
Faxinal dos Marmeleiros. Justificativa: Conforme as fotos em anexo, o 
referido CMEI inaugurado a pouco mais de três anos, já apresenta 
inúmeros pontos de infiltração em sua laje. Tais infiltrações estão 
comprometendo a estrutura daquele prédio, colocando potencial risco a 
todos que ocupam a estrutura. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento 
de n.°040/2017, ao Executivo Municipal, reiterando o requerimento n.º 
020/2017, o qual solicita patrolamento e cascalhamento na Estrada da  
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Comunidade do Saltinho, próximo ao Pesque Pague do Marcão, até a 
propriedade do Sr. Pedro Pszedimirski. Colocado em discussão e votação 
o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento de n.°023/2017 
ao Supervisor do DNIT, Senhor Fernando Furiatti Saboia, solicitando  que 
realize medidas emergências na BR153, no trecho entre Rebouças a Rio 
Azul, mais precisamente no acesso ao Cemitério da Comunidade de  
Colônia Cachoeira/Residência da Sra. Helena Cararo. O Trecho não 
possui acostamento e registrou-se  grande  aumento  de acidentes (como 
o ocorrido em 06-06-2017). Essa melhoria é um pedido de moradores, e 
usuários da Via, solicita-se ao DNIT, que possibilite um 
acostamento/refugio para os veículos que acessam o Cemitério da 
Comunidade, bem como, a margem contrária da Via, que serve como 
ponto de ônibus escolar e não dispõe de nenhum ponto de apoio, devido 
a isso as crianças são recebidas e dispensadas pelo ônibus escolar na 
pista. Certo de que as providências sejam tomadas em menos espaço de 
tempo, antecipo agradecimentos. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.°026 ao 029/2017 ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
de acesso a propriedade do “Cuca”, e nas estradas de linha de ônibus 
escolar da Comunidade de Água Quente dos Domingues; ao Executivo 
Municipal, solicitando a construção de um bueiro, e aterramento na 
Estrada principal da Comunidade de Água Quente dos Luz, próximo a 
Igreja,  pois quando chove forte a água passa por cima da estrada, e 
assim várias pessoas ficam sem passagem pela mesma; ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e colocação de pedra brita na Rua 
Ricardo Seidel; ao Senhor Jaciel Popoaski,  Parabenizando o Senhor 
Jaciel Popoaski, pelo excelente trabalho realizado em nossa cidade, com 
a troca  de lâmpadas dos postes, trazendo mais segurança aos 
moradores de nosso município, que há muito tempo estavam sofrendo 
com a escuridão. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE CARARO 
CABRAL: requerimento de n.°026 e 027/2017 ao Executivo Municipal,  
solicitando cascalhamento nas Ruas da Vila Beiralinha, próximo ao trevo 
de  saída para Rio Azul, a pedido do Sr. José Lourenço dos Santos (vulgo 
Tintiorintio); ao Executivo Municipal, solicitando que seja realizada a 
limpeza, pelo menos uma vez por semana na Capela Mortuária do  
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Cemitério Municipal, que se encontra em situação de abandono, e 
também foram roubados  alguns bens do local. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO 
VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°017 e 
018/2017, ao Executivo Municipal, solicitando reforma do bueiro na 
estrada principal de Água Quente dos Domingues. Justificativa: Que o 
serviço seja realizado em regime de urgência, pois na Comunidade existe 
um jovem muito doente,  e precisa semanalmente utilizar a estrada para 
realizar  tratamento de saúde em Curitiba. O bueiro já existe há muito 
tempo, e tem  manilha quebrada dentro, enche com facilidade,  por isso a 
insistência da reforma do mesmo; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade do Sr.  Avelino 
Gonçalves, na Comunidade de Rio Bonito, estrada essa que atende 
aproximadamente dez famílias. Justificativa: A estrada é linha de ônibus 
escolar, e também serve para escoamento da produção de leite, e se 
encontra em péssimas condições.  Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimentos 
de n.°053 a 057/2017, ao Executivo Municipal, solicitando preenchimento 
com cascalho no local onde fica a ordenhadeira e cocheiras, ao lado da 
propriedade do Sr. Emilio Massoqueto de Andrade, próximo da Capela de 
São Sebastião, saída para a Comunidade de Pântano Preto. Justificativa: 
O local é baixo, e com as chuvas formaram-se atoleiros, dificultando a 
coleta do leite e a chegada das vacas na cocheira e ordenhadeira.; ao 
Executivo Municipal, solicitando os seguintes serviços na localidade de 
Pântano Preto: retirada de terra para aplainamento e construção ao lado 
da casa do Sr. Eduardo Massoqueto de Oliveira. Aterramento e 
nivelamento no local para construção da casa e estufa para o Sr. Marlon 
Massoqueto. Limpeza na valeta e desentupimento do bueiro que dá 
acesso à casa do Sr. Airton Massoqueto de Paula. Justificativa: A pedido 
dos moradores, que necessitam dos serviços, e com apenas uma 
máquina e um caminhão caçamba, pode ser resolvido rapidamente; ao 
Executivo Municipal, solicitando os seguintes serviços na Comunidade de 
Água Quente dos Domingues: reconstrução do bueiro próximo à casa do 
Sr. Gerson Ribeiro, na saída para as propriedades da família Princival, 
que desmoronou devido as fortes chuvas. Patrolamento e cascalhamento, 
dando continuidade da propriedade das famílias Princival, Domingues e 
outros moradores no trecho de aproximadamente 2,5 km. O  
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cascalhamento do pequeno trecho beneficiará os moradores da região, 
para o escoamento da grande produção agrícola ali produzida, além de 
encurtar a distância que liga as Comunidades de Água Quente, pois 
quando ocorrem enchentes, os moradores não conseguem passar por 
outra estrada; ao Executivo Municipal, solicitando os serviços de 
máquinas para limpar, reabrir as valetas e levantar o leito da estrada na 
Comunidade de Pântano Preto.  Cascalhamento na estrada saindo da 
Comunidade de Pântano Preto, ligando até a PR 364, local conhecido 
como Palmeiral. Os serviços requeridos se fazem necessários, pois o leito 
da estrada especificamente  próximo a granja de suínos do Sr. Luiz Carlos 
de Andrade, está entupido, sem escoamento de água e o cascalhamento 
da estrada do Palmeiral, além de ligar com as Comunidades de 
Marmeleiro, Turvo e Barro Branco pela PR 364, beneficiará o transporte 
escolar e o escoamento da grande produção agrícola da região; ao 
Executivo Municipal,  solicitando cascalhamento na estrada da 
Comunidade do Salto, saindo da estrada principal até a propriedade do 
Sr. Adão José Padilha. Justificativa: O trecho acima citado é de apenas 
300 metros aproximadamente está sem condições de acesso em dias de 
chuva, prejudicando três famílias nesse local, além da propriedade do Sr. 
Adãozinho. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade.  A Presidente dispensou a chamada nominal, 
justificando a ausência do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, e tendo 
em vista a presença de  todos os Vereadores, passou-se a ORDEM DO 
DIA: PROJETO DE LEI N.º 034/2017- do Executivo Municipal, cuja 
súmula: “Dispõe sobre o Plano Plurianual de Governo do Município de 
Rebouças para o período de 2018 á 2021.” Colocado em discussão e 
deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.   PROJETO DE LEI 
N.º 035/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre as 
diretrizes para elaboração do orçamento do Município de Rebouças para 
o exercício financeiro de 2018 e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo com as emendas incorporadas e será encaminhado ao 
Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 040/2017 – do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
proceder a abertura de Crédito adicional Suplementar no Orçamento de 
2017.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em  
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1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 042/2017 – do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações na Lei n.º 
1560/2011 e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 043/2017 
– do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações do 
Anexo II, da Lei n.º 1192/2008, quanto a carga horária e padrão de 
vencimentos do cargo efetivo de cirurgião dentista e dá outras 
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação.  A Presidente colocou em votação a dispensa de interstício legal 
de data e horário para realização de reunião extraordinária com pauta 
especifica para deliberação dos  Projetos de Lei do Executivo Municipal. A 
dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 
encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: A Presidente passou a palavra para a Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani que cumprimentou a todos, agradeceu a presença da 
Secretaria de Saúde Tânia e  da funcionária Eva as quais se fizeram 
presentes na reunião nesta Casa de Leis às dezoito horas para esclarecer 
dúvidas aos Vereadores quanto aos projetos de Leis que  estavam na 
pauta; solicitou a colaboração de todos com a campanha do agasalho da 
PROVOPAR e do CRAS para serem  doados aos necessitados. A 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos, 
agradeceu aos funcionários do pátio de maquinas da Prefeitura pelo 
trabalho realizado com relação às aguas fluviais; reforçou a solicitação 
para a colaboração de todos com a campanha do agasalho. A Vereadora 
Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, comentou reiterando 
sobre seu requerimento na Rua Prudente de Morais; comentou sobre a 
aprovação dos Projetos do Executivo Municipal em regime de urgência, 
explanando o porquê de não serem votados todos, que foi devido à falta 
de tempo para analisarem os projetos. O Vereador José Roberto Tulio 
cumprimentou a todos, parabenizou os Senhores Enoque e Edimar pela 
realização com sucesso do Campeonato Interbairros e Intercomunidades; 
agradeceu aos funcionários do pátio de maquinas da prefeitura Municipal 
pela realização das suas solicitações de melhorias. O Vereador 
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Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos parabenizou também os 
Senhores Enoque e Edimar pela realização com sucesso do Campeonato 
Interbairros e Intercomunidades, evento o qual lotou o ginásio de 
esportes; parabenizou o pessoal da Comunidade do Saltinho e da Vila 
Maria pela excelente participação no campeonato; comentou sobre a 
presença do pessoal do Handebol na Sessão, argumentando que foram 
aprovadas as emendas relacionadas ao esporte municipal; comentou 
sobre a reunião que participou com o pessoal da ASSORHAD e o 
Deputado Federal Evandro Roman o qual se comprometeu em ajudar o 
handebol municipal; comentou sobre a presença da Secretaria de Saúde 
Tânia e funcionária Eva na reunião e a importância dos esclarecimentos 
feitos por elas relacionados aos Projetos de Lei; comentou sobre a visita 
realizada na semana passada na comunidade do Marmeleiro, solicitou a 
funcionaria da Casa para apresentar em slides as fotos retiradas nos 
locais visitados como a creche, o colégio, o posto de saúde e a 
Associação das Mulheres Faxinalenses do Marmeleiro, explanado os 
problemas encontrados. O Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a 
todos comentou sobre a Associação das Mulheres Faxinalenses do 
Marmeleiro, argumentou que os Vereadores  vão comunicar ao Ministério 
Público a situação que se encontra a associação, devido as 
irregularidades. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a 
todos, solicitou  um requerimento verbal ao Executivo Municipal, para a 
construção de um Mata- Burro, na Comunidade de Marmeleiro dos 
Soares, próximo à propriedade do Sr. Henrique Menezes. Sendo que o 
Mata- Burro já está pronto no local, faltando apenas a sua colocação. 
Recuperação nas estradas da comunidade e cascalhamento saindo do 
portão próximo da propriedade do Sr. Henrique Menezes, até o 
Marmeleiro de Baixo. A pedido do Sr. Amauri Tleicher. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade; 
comentou sobre as péssimas condições encontradas nos locais visitados 
na comunidade do Marmeleiro. A Vereadora Daniele da Conceição de 
Andrade comentou sobre a escola da localidade do Marmeleiro, 
argumentando que as péssimas condições no local não são somente 
problema do município devido à mesma ser Estadual também, 
argumentou que o município terá que rever melhor os problemas da 
escola para solucionar o mais breve possível.  Não havendo ninguém 
mais a fazer uso da palavra, a Presidente agradeceu ao público presente 
na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir  
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Reunião Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 
20/06/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  13 de junho de 
2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 19.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 27 de junho de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o senhor Presidente solicitou a Vereadora Franciele Cararo 
Cabral  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação as Atas  da 9.ª Reunião Extraordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 21/06/2017; da 10.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
23/06/2017;  11.ª Reunião Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 
2017 realizada em 23/06/2017,  sendo as referidas Atas aprovadas por 
unanimidade e assinadas pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura 
dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 148/2017 – Executivo Municipal 
encaminhando os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 
21/06/2017. OF N.º 149/2017 – a Professora e Escritora, Neiva de Lurdes 
Cosa com parabenizações pelo lançamento de sua obra literária.   OF N.º 
150/2017 ao Presidente do Tribunal de Contas do Estado do Paraná, José 
Durval Mattos do Amaral, com informações referentes a Admissão de 
Pessoal. OF N.º 151/2017 a Família Massoquetto Andrade, com 
condolência pelo falecimento da senhora Helena Massoquetto Andrade.  
OF N.º 152/2017 a Família Précoma Ferreira, com condolência pelo 
falecimento da Senhora Alaíde Précoma Ferreira. OF N.º 153/2017 
Executivo Municipal encaminhando os Projetos de Lei, aprovados em 
Sessão Ordinária em 21/06/2017. OF N.º 154/2017 a Família Buaski, com 
condolência pelo falecimento do senhor Felipe Buaski. OF N.º 154/2017 a 
Família Cordeiro dos Santos, com condolência pelo falecimento do senhor 
José cordeiro dos Santos. OFICIOS RECEBIDOS: OF. N° 86/2017 – UL – 
DNIT/PG, em resposta ao oficio n.º141/2017 desta Casa de Leis. OF Gab. 
N.º 154/2017 encaminhando o Projeto de Lei 049/2017, o Projeto Lei será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa.  OF Gab. N.º 
155/2017 encaminhando o Projeto de Lei 050/2017, o Projeto Lei será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. OF. N° 12/2017 
encaminhando a Prestação de Contas da Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais de Rebouças – APAE. OF Gab. N.º 160/2017 do 
Executivo Municipal encaminhando resposta do Oficio n.º 140/2017 desta 
Casa. OF Gab. N.º 161/2017 do Executivo Municipal encaminhando 
resposta do Oficio n.º 148/2017 desta Casa.   REQUERIMENTOS: DA 
VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento 
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de n.°026/2017 ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade da Senhora Ivete 
Pedroso Ferraz, na Comunidade do Barreiro, pois a mesma é produtora 
de leite, e está com dificuldade de retirar a produção do local. Colocado 
em discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. 
DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TULIO: requerimentos de n.°021 e 
022/2017, ao Executivo Municipal, solicitando uma viagem de pedra 
britada (tipo bica corrida), em frente ao Posto de Saúde de Marmeleiro de 
Baixo; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento 
em um pequeno trecho da estrada do Marmeleiro de Baixo, próximo a 
casa do Sr. Honorato Fagundes. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 
GETULIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°019 e 020/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando três viagens de cascalho em frente à 
propriedade do Sr. Marcio Stanski na Comunidade do Potinga. 
Justificativa: O ponto de ônibus escolar existente está destruído, e será 
mudado para outro local,  e necessita de cascalhamento para o ônibus 
fazer a volta, a pedido de pais de alunos; ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada que dá acesso a 
propriedade do Sr.  Adão Opolinski, na Comunidade de Cachoeira dos 
Domingues. Justificativa: A pedido do Sr. Adão, pois ele utiliza  a estrada 
para retirar a produção de fumo de sua propriedade,  sendo que a referida 
estrada está em péssimas condições. Colocados em discussão e votação 
os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS 
VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON 
MASSOQUETO: requerimento de n.°042 ao 044/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando em regime de urgência, que realize a troca de 
lâmpadas queimadas, que se encontram na Rua Damásio Padilha, no 
Bairro Alto da Glória. Onde segundo relato dos moradores, que residem 
na Rua em questão, apresentaram as inúmeras dificuldades que estão 
sendo encontradas em virtude desse descaso do Poder Público, sendo 
que todos contribuem com o desenvolvimento de nosso  município e 
merecem o mínimo de respeito com a colocação de novas lâmpadas, 
evitando assim, problemas como furtos, violência, e entre outros fatores 
que afetam de maneira  direta, as pessoas de bem e trabalhadoras de 
nossa cidade. Aproveitando o ensejo, solicito que não apenas na Rua 
mencionada anteriormente, mas em toda a área urbana de nossa cidade 
seja realizada a troca de lâmpadas queimadas, onde pode ser observado 
por todos que inúmeras ruas da área central e dos bairros de nossa 
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cidade, encontram-se em situação deplorável, no que se refere a 
iluminação e segurança pública. Justificativa: A pedido de inúmeros 
moradores de nossa cidade, os quais relataram a necessidade e urgência 
de ser realizada a melhoria em questão, de maneira urgente, para assim 
proporcionar uma maior segurança para todos os munícipes, de um modo 
especial os moradores da Rua Damásio Padilha, no Bairro Alto da Glória; 
a Mesa Executiva, solicitando que seja criada uma Comissão Especial, 
em nossa Casa Legislativa, com a finalidade de acompanhar a Educação 
em nosso município para assim, criar mecanismos a fim de valorizar e 
auxiliar no desenvolvimento educacional de alunos e professores de 
nosso município, e fortalecer cada vez mais a área educacional. A criação 
de dessa Comissão visa exatamente estreitar os laços entre os 
professores, alunos e vereadores, afinal, sabemos da importância da 
educação para o desenvolvimento de qualquer município, e devemos, 
como legisladores, auxiliar no desenvolvimento dessa importante área, 
que é a Educação. A sugestão é que seja criada uma Comissão composta 
por membros da atual legislatura, sendo o seu número definido pela Mesa 
Diretora da Câmara Municipal, levando em consideração os vereadores 
da situação e da oposição. O trabalho e a funcionalidade da Comissão 
serão de visitas à Secretaria Municipal de Educação, CMEIS, Escolas da 
Rede Municipal de Ensino, conversas com alunos, professores, e demais 
profissionais que trabalham na área educacional do nosso município, 
enfim, elaborar um dossiê completo da real situação que se encontra a 
educação. Criar também um balanço completo do quadro de servidores, e 
como são investidos atualmente os valores referentes à educação. O 
objetivo será também, criar meios para valorizar os profissionais do 
magistério, como o aumento de seus vencimentos, através do Plano de 
Carreira Municipal, e valorizar também todas as pessoas que colaboram 
com a área educacional através de suas atividades e funções. Solicito a 
aprovação ao presente requerimento, e ampla participação de todos os 
vereadores, e sugerindo também que após o término dos trabalhos dessa 
Comissão, seja convidada a Secretária Municipal de Educação, 
professores, pais de alunos, alunos, e demais profissionais, como 
motoristas, serviços gerais, merendeiras, para que todos possam opinar e 
sugerir as mudanças necessárias para a melhoria da Educação em 
Rebouças, e que possamos conhecer a real situação que se encontra 
essa importante secretaria de nosso Município; ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento em um trecho de aproximadamente 700 
metros, próximo à propriedade do Sr. Elizeu de Souza, na Comunidade de 
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Água Quente dos Domingues, a pedido do mesmo e demais moradores. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. O Presidente comentou sobre a Comissão Permanente 
de  Educação, Saude assistência Social e Esporte,  já existente na Casa 
tendo como membros os  Vereadores Elizabete do Rocio Piani, Antônio 
Padilha e Jose Amilton Massoquetto, relatando  que  faz questão de  
participar das visitas  e os demais Vereadores  acompanharão a referida  
Comissão para que todos possam fazer visitas e diagnósticos 
relacionados a Educação Municipal pelo período de sessenta dias, e em 
breve serão agendadas as visitas, pois a Educação Municipal precisa 
crescer em todos os patamares. DOS VEREADORES ELIZABETE DO 
ROCIO PIANI E JOSÉ ROBERTO TÚLIO: requerimentos de n.°030 a 
032/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento nas estradas que dão acesso as propriedades do Sr. 
Lourival Portela, e das Senhoras Lurdes Breviski e Alma Stadler, e demais 
moradores da Comunidade de Cachoeira dos Domingues; ao Executivo 
Municipal, solicitando a construção de um Mata- Burro, na estrada de 
acesso as moradias dos Senhores Ervin Wsolek, Orlando Wsolek e 
Inocêncio Osório, na Comunidade de Água Quente dos Luz. Justificativa: 
As pessoas que utilizam a estrada são na maioria pessoas idosas, e tem 
dificuldade para abrir e fechar o portão quando passam; ao Executivo 
Municipal, solicitando a troca das lâmpadas queimadas dos postes das 
Ruas da Vila Rural do Marmeleiro, a pedido da senhora Iracema de 
Toledo. Solicitando a limpeza dos bueiros da entrada da Vila Rural do 
Marmeleiro; ao Executivo Municipal, solicitando a relação com nome e 
endereço das pessoas, ou das famílias que recebem o benefício do 
Programa Bolsa Família no município de Rebouças.  Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETTO E ANTONIO 
PADILHA: requerimentos de n.°060 e 061/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando os seguintes serviços na Comunidade de Cachoeira dos 
Domingues: Recuperar os bueiros, patrolamento e cascalhamento nos 
pontos necessários da estrada principal, até a divisa com o município de 
Irati, próximo à chácara do Dr. Gerdau. Patrolamento e cascalhamento em 
todas as estradas de acesso das propriedades da Comunidade. 
Justificativa: A pedido do Sr. Bino Drapalski que é presidente da 
Associação, que relatou a situação da pequena Comunidade, mas grande 
em produção de fumo, erva mate, soja, milho, feijão, e outros produtos da 
agricultura  familiar ali produzidos; ao Executivo Municipal, solicitando a 
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relação com nome e endereço das pessoas, ou das famílias que recebem 
o benefício do Programa Bolsa Família no município de Rebouças. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. O Vereador Jose Amilton Massoquetto juntamente com 
o Vereador José Roberto Túlio solicitaram um requerimento verbal ao 
Executivo Municipal,  solicitando cascalhamento na estrada de acesso as 
propriedades de Airton Borges, Antônio Borges, Acir de Toledo, e do Sr. 
Henrique (conhecido como Liquinho). Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade.  O Presidente dispensou a 
chamada nominal, justificando a ausência da Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani e tendo em vista a presença de  todos os Vereadores, 
passou-se a ORDEM DO DIA: ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2017- do 
Vereador Getúlio Gomes Filho, cuja súmula: “Autoriza o Executivo 
Municipal a inserir o “Casamento Comunitário”, no calendário de 
festividades alusivas ao aniversário do município de Rebouças - PR.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o anteprojeto foi colocado em 1.ª 
discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. 
BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara Municipal 
“Referente ao mês de MAIO de 2016”. Colocado em discussão e 
deliberação em única votação o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao setor de 
Contabilidade da Casa. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 
PALAVRA LIVRE: O Presidente convidou para fazer parte da Mesa 
Executiva a Professora e Escritora Neiva de Lurdes Cosa e solicitou a 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade para recepciona-la. O 
Presidente comentou sobre o lançamento do livro “COTIDIANO UM 
OLHAR MUITAS LEITURAS”, lançado pela Professora Neiva, e a 
parabenizou. A professora e escritora Neiva comentou sobre o 
lançamento de seu livro; sobre o que levou na criação do livro, 
argumentando que seria para criar um instrumento pedagógico local, e 
para fazer parte da memoria intelectual do município; comentou sobre os 
seus ex-alunos os quais ilustraram o seu livro; e agradeceu o apoio de 
todos. O Presidente comentou sobre algumas historias do livro e passou a 
palavra para a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade a qual 
cumprimentou a todos e parabenizou a professora e escritora Neiva. O 
Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, parabenizou 
a Professora e Escritora Neiva e comentou sobre o dia do lançamento do 
seu livro o qual se fez presente. A Vereadora Franciele Cararo Cabral 
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cumprimentou a todos, parabenizou a Professora e Escritora Neiva e 
agradeceu por todos os momentos em sala de aula. O Vereador 
Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos, parabenizou a professora e 
escritora Neiva, e argumentou que precisamos de mais professores com a 
mesma iniciativa. O Vereador Jose Roberto Tulio cumprimentou a todos, 
parabenizou a professora e escritora Neiva. O Presidente e alguns dos 
familiares da Professora Neiva fizeram uma homenagem na sequencia. A 
professora e escritora Neiva finalizou agradecendo a todos pelas 
homenagens e ao espaço cedido. O Vereador Antônio Padilha 
cumprimentou a todos e comentou sobre um fato ocorrido em nossa 
cidade de vandalismo no centro da cidade e sobre as reclamações 
realizadas devido à falta de policiamento. O Presidente argumentou que 
irá conversar com o Prefeito Municipal para ver as possibilidades de 
instalações  de câmeras de segurança nas ruas centrais e também irá se 
informar sobre a falta de policiamento na cidade. Não havendo ninguém 
mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente 
na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando  a 
próxima Reunião Ordinária para dia 04/07/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  27 de junho de 2017. 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   _____________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 20.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 11 de julho de 2017. _ Sob 
a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A reunião foi 
presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e secretariada pelo 1.º 
Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta a sessão o Senhor 
Presidente solicitou ao Vereador Getúlio Gomes Filho  para fazer a leitura 
do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em votação a Ata da 
19.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
27/06/2017;  sendo a referida Ata aprovada por unanimidade e assinada 
pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 156/2017 – Executivo Municipal encaminhando os 
Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 27/06/2017. OF N.º 
157/2017 – Executivo Municipal encaminhando o Requerimento, aprovado 
em Sessão Ordinária em 27/06/2017. OF N.º 158/2017 ao Executivo 
Municipal, solicitando repasse financeiro para o Poder Legislativo 
referente ao mês de julho de 2017.  OF N.º 159/2017 a Família Taffarel, 
com condolência pelo falecimento do Senhor Jaldi Taffarel. OFICIOS 
RECEBIDOS: OF Gab. N.º 174/2017 encaminhando o Projeto de Lei 
051/2017, o Projeto Lei será destacado na Ordem do Dia. OF Gab. N.º 
175/2017 encaminhando o Projeto de Lei 052/2017, o Projeto de Lei será 
destacado na Ordem do Dia.  OF. 07/2017 do Departamento de 
Contabilidade encaminhando à Mesa, o Balancete Contábil e Financeiro 
da Câmara Municipal, referente ao mês de  junho de 2017, o Balancete 
será destacado na Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º 001/2017- do 
Vereador Getúlio Gomes Filho, o Projeto de Lei será destacado na Ordem 
do Dia. PROJETO DE LEI N.º 003/2017- do Vereador Alessandro Luis 
Mazur,  o projeto de Lei será destacado na Ordem do Dia.  CONVITE do 
Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, para a inauguração do 
Laboratório de Análises Clinicas GAL LAB.  OF Gab. N.º 163/2017 do 
Executivo Municipal com solicitações. OF PLANEJ. N.º 045/2017 do 
Engenheiro Civil Municipal com solicitações. OF Gab. N.º 167/2017 do 
Executivo Municipal em resposta aos ofícios desta Casa de Leis. 
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: 
requerimentos de n.°061 ao 064/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 
a conclusão do cascalhamento no Pesque-Pague São José, na 
Comunidade de Água Quente dos Luz. Solicitando a melhoria de um 
bueiro e cascalhamento de aproximadamente 50 metros da estrada na 
propriedade do Senhor Ricardo Savizuki, na Comunidade de Água 
Quente dos Luz; ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 
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046/2017, o qual solicita cascalhamento e patrolamento no Pesque-Pague 
Banhadão. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao Executivo 
Municipal, solicitando cascalhamento na Rua Dalila Casselli Sarraff, a 
pedido do Sr. João Jair de Freitas; ao Executivo Municipal, solicitando 
cascalhamento nos pontos críticos das estradas das comunidades do 
Bugio e Paredão. Justificativa: tais pontos estão causando risco aos 
alunos que transitam pelas estradas com o ônibus do município. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE 
AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.°045 ao 046/2017, ao 
Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 031/2017, o qual 
solicita o alargamento e cascalhamento da estrada que oferece acesso à 
propriedade do Senhor Vicente Brand, no Barreiro. Segue em anexo cópia 
do Requerimento; ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 
026/2017, o qual solicita o cascalhamento na entrada da propriedade do 
Sr. Emerson Fabio Matias, e também da propriedade do Dolizete,  
próximo da Igreja da Localidade do Bugio. Segue em anexo cópia do 
Requerimento. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 
CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.°027 e 028/2017 ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
da Comunidade de Cachoeira dos Domingues, a pedido dos Senhores 
Miguel Burak, Marcos Burak, e Ivo Geneli. Justificativa: Os mesmos são 
produtores de erva-mate, fumo, soja e madeira, e não conseguiram retirar 
sua produção do local devido as más condições da estrada; solicitando 
patrolamento, cascalhamento e construção de uma lombada na Rua José 
Jastrezebski, próximo à casa do Sr. Ednilson Sebastião Sherba. 
Justificativa: A pedido dos moradores, pois na referida Rua  passam 
várias  crianças diariamente,  e os carros trafegam em alta velocidade, 
causando riscos às mesmas. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.°033 ao 035/2017 ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
que dá acesso à propriedade do Sr. Marcos Marcovski, pois o mesmo é 
proprietário de uma leitaria, e o caminhão está tendo dificuldade em retirar 
o leite em dias de chuva; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento 
e cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade do Sr. André 
Davedowski, no Riozinho dos Santos; ao Executivo Municipal, solicitando 
alargamento da estrada, patrolamento e cascalhamento na estrada que 
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liga as Comunidades de Riozinho dos Santos e Rodeio, e na estrada que 
dá acesso a propriedade do Sr. Palhano, sendo que a mesma é linha de 
ônibus escolar. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE 
CARARO CABRAL: requerimento de n.°028/2017 ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento próximo ao 
Cemitério da Comunidade de Conceição de Baixo, a pedido do Sr. Pedro 
Cesar Massoqueto de Andrade. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE 
AMILTON MASSOQUETTO E ANTONIO PADILHA: requerimentos de 
n.°062 e 064/2017, ao Executivo Municipal, solicitando a construção de 
um bueiro e aplainamento onde será construída a casa da família do Sr. 
Ademir Veriato, na Comunidade de Serrinha dos Francos. Justificativa: A 
família pede urgência, pois precisam do aplainamento para construir sua 
nova casa, na folga entre a safra da lavoura de fumo. E a construção do 
bueiro é necessária para o caminhão que faz a entrega dos materiais de 
construção que já foram comprados, conseguir chegar ao local; ao 
Executivo Municipal, solicitando desentupimento do bueiro e limpeza da 
valeta para escoamento da água, seguindo a 80 metros aproximadamente 
pelo terreno do Sr. Antônio Zambão na Estrada Geral do Faxinal dos 
Francos. Justificativa: A pedido do Sr. Antônio Zambão que a cada chuva 
observa o acúmulo de água no leito da estrada, prejudicando a passagem 
de veículos e principalmente as pessoas que passam a pé no local que é 
bastante movimentado.; ao Executivo Municipal, solicitando que seja 
reaberta uma valeta antiga feita pela Prefeitura, para escoamento de 
água, localizado entre as lavouras do Sr. Sebastião Culer Borges e da 
família Saraiva, na Comunidade do Salto. Justificativa: A pedido do Sr. 
Sebastião que relatou que a valeta está entupida, com isso a água está 
formando um atoleiro na estrada e se espalhando pelas plantações, 
causando prejuízo. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO 
TULIO: requerimentos de n.°023 e 024/2017, ao Executivo Municipal, 
solicitando cascalhamento da subida na estrada do Turvinho, próximo às 
propriedades dos senhores Luis Toledo e Ari Avelar, que dá acesso à 
comunidade do Pantano Preto, visto que a estrada já está cascalhada até 
próximo ao Paulo Cavalheiro, faltando apenas esse trecho. Tal melhoria 
beneficiará a população do Rio Bonito e do Pantano, e o escoamento da 
safra agrícola ali produzida. Solicitando cascalhamento próximo à Igreja 
da Comunidade do Turvinho; ao Executivo Municipal, solicitando que 
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sejam realizadas melhorias em todas as estradas das comunidades de 
Barro Branco de Baixo e Barro Branco de Cima. Colocados em discussão 
e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO 
VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de 
n.°018 e 019/2017, ao Executivo Municipal, parabenizando a Enfermeira 
responsável pela Epidemiologia da Secretaria Municipal de Saúde de 
Rebouças, Senhora Marcia Regina de Andrade, que teve reconhecido em 
1° lugar em nível nacional, o seu trabalho referente à Investigação de 
Surtos e de Doenças Novas. Essa sua conquista é que nos fez propor 
esta homenagem, pois todos nós, reboucenses nos sentimos orgulhosos 
por essa sua memorável conquista. Receba nossos cumprimentos e 
admiração; Ao Executivo Municipal solicitando melhorias na Rua Barão do 
Rio Branco, a pedido do morador Rubens Chula. Colocados em discussão 
e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade.  O 
Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em vista a presença de  
todos os Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA: ANTEPROJETO DE 
LEI N.º 001/2017- do Vereador Getúlio Gomes Filho, cuja súmula: 
“Autoriza o Executivo Municipal a inserir o “Casamento Comunitário”, no 
calendário de festividades alusivas ao aniversário do município de 
Rebouças - PR.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
anteprojeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para APRECIAÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 049/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a cobrança da Taxa de 
Coleta de Lixo, prevista no Art. 107, I da Lei n.º 910/2001 – Código 
Tributário Municipal – CTM, altera a referida lei e dá outras providencias.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação com sete votos 
favoráveis e um voto contrario do Vereador Jose Amilton Massoquetto.  
EM DESTAQUE:  PROJETO DE LEI N.º 050/2017- do Executivo 
Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre autorização  para a realização de 
parcerias com a Associação Comercial, Industrial e Agropecuária de 
Rebouças- ACIAR e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
051/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a   firmar convênios e conceder Subvenções Sociais 
à Liga paranaense de Combate ao Câncer (entidade Mantenedora do 
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hospital Erasto Gaertner), e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
052/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a  ceder em comodato maquinas de costura e 
prensas para lixo reciclável e dá outras  providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Vereador Getúlio Gomes Filho, cuja súmula: “Denomina 
“Estrada Municipal José Camargo dos Santos, uma das vias públicas do 
Município de Rebouças-Pr e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
003/2017- do Vereador Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Denomina 
“Rua Jorge Barquet Ayub”, uma das vias públicas da cidade de 
Rebouças-Pr e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.  BALANCETE CONTÁBIL E 
FINANCEIRO – da Câmara Municipal “Referente ao mês de JUNHO de 
2016”. Colocado em discussão e deliberação em única votação o parecer 
da Comissão de Finanças e Orçamento  foi aprovado e o balancete será 
encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. O Presidente colocou 
em votação a dispensa de interstício legal de data e horário para 
realização de reunião extraordinária com pauta especifica para 
deliberação dos  Projetos de Lei. A dispensa foi aprovada e será realizada 
reunião extraordinária logo após o encerramento desta. Encerrada a 
Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE:    O Presidente passou a 
palavra a Vereadora Elizabete do Rocio Piani a qual cumprimentou a 
todos, agradeceu  aos funcionários do pátio de maquinas pelos trabalhos 
realizados nas estradas rurais; solicitou um requerimento verbal ao 
Executivo Municipal, solicitando que seja construído um meio fio na 
entrada da Vila Antônio Andrade, conhecida como “Sub 50”, a pedido do 
Sr. Derli Cabral e demais moradores. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. Convidou a população para 
participar da festa Julina do CRAS em comemoração a  dez anos de 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

143 

 

existência em nossa comunidade, na Sexta-feira dia 14/07/2017 com 
inicio às 13h30min.  O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou 
a todos, comentou sobre o canil municipal e os cachorros soltos nas ruas 
da cidade atacando a população;  solicitou um requerimento verbal ao 
Executivo Municipal, solicitando que seja colocada placa de sinalização 
na estrada do Marmeleiro, próximo à propriedade de família Javorski, pois 
foi construído um bueiro no local, e formou-se uma lomba (“muchão”) na 
estrada, tornando perigoso que ocorra um acidente; e também que seja 
espalhado o cascalho que foi colocado no local. Solicitando que seja 
realizado o esgotamento da fossa na propriedade do Sr. Jair e Sr.ª 
Tereza, localizado ao lado do lote do Celso Portela, pois no local não 
existe rede de esgoto, e a fossa está vazando. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. A Vereadora 
Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, agradeceu aos 
funcionários do pátio de maquinas pelos trabalhos realizados; e explanou 
que a população continue procurando-a pois está a disposição para 
ajudar a todos.  O Presidente explanou sobre os trabalhos realizados no 
primeiro período, argumentou sobre o recesso dos Vereadores que 
voltarão com os trabalhos do segundo período na data de 08/08/2017. O 
Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos comentou sobre a 
fábrica de manilhas que tem no pátio de maquinas municipal 
parabenizando os funcionários pelo excelente trabalho.   Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público 
presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do 
Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando 
a seguir Reunião Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 
08/08/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 
ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  11 de julho de 
2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
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FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 1.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 08 de agosto de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação as Atas da 20.ª Reunião Ordinária  do 1.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 11/07/2017;  da 12.ª Reunião 
Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
11/07/2017; da 13.ª Reunião Extraordinária  do 1.º Período Legislativo de 
2017 realizada em 18/07/2017 e da   14.ª Reunião Extraordinária  do 1.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 18/07/2017; sendo as referidas 
Atas aprovadas por unanimidade e assinadas pelos Vereadores.  
Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 160/2017 
– ao Executivo Municipal encaminhando  para apreciação, o Anteprojeto 
de Lei N.º 001/2017, aprovado em Sessão Ordinária em 11/07/2017. OF 
N.º 161/2017 – ao Executivo Municipal encaminhando  os Projetos de Lei, 
aprovado em Sessão Ordinária em 11/07/2017, para serem sancionados. 
OF N.º 162/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os 
Requerimentos, aprovado em Sessão Ordinária em 11/07/2017. OF N.º 
163/2017 a Senhora Marcia Regina de Andrade, encaminhando o 
Requerimento, aprovado em Sessão Ordinária em 11/07/2017. OF N.º 
164/2017 a Senhora Silvia Cararo – Controle Interno da Prefeitura 
Municipal, em resposta ao oficio n.º 044/2017-Cl, referente ao APA 
3655/2017.   OF N.º 165/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Requerimento Verbal do Vereador Jose Amilton Massoquetto, aprovado 
em Sessão Ordinária em 11/07/2017. OF N.º 166/2017 ao Executivo 
Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal da Vereadora Elizabete 
do Rocio Piani, aprovado em Sessão Ordinária em 11/07/2017. OF N.º 
167/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, 
aprovados em Sessão Extraordinária em 18/07/2017. OF N.º 168/2017 ao 
Promotor de Justiça Eduardo Apréa  Guedes Garcia, em atenção ao oficio 
de n.º269/2017. OF N.º 169/2017 ao Presidente do Tribunal de Contas do 
Estado do Paraná, José Durval Mattos do Amaral, em resposta ao Oficio 
n.º 1086/17-OPD/GP. OF N.º 170/2017 ao Promotor de Justiça da 
Comarca de Rebouças, Oseas Volgler, em resposta ao Ofício 
n.º246/2017. OF N.º 171/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando 
Relatório de Gestão Fiscal. OF N.º 172/2017 ao Executivo Municipal, 
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solicitando repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês 
de agosto de 2017.  OFICIOS RECEBIDOS: OF Gab. N.º 191 ao 
193/2017 do Executivo Municipal encaminhando os Projetos de Lei N.º 
055 ao 057/2017, os Projetos Lei serão destacado na Ordem do Dia. O 
Vereador Jose Amilton Massoquetto usou a palavra para comentar que 
seria interessante a realização de uma Reunião Extraordinária a seguir 
desta, para aprovação do projeto de Lei n.º056/2017 do Executivo 
Municipal. O Presidente explanou que no final desta colocará em votação 
para que seja feito a seguir uma Reunião Extraordinária.  CONVITE –  das 
festividades de 87 anos do Município de Rebouças. OF. 08/2017 do 
Departamento de Contabilidade encaminhando à Mesa, o Balancete 
Contábil e Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês de julho de 
2017, o Balancete será destacado na Ordem do Dia. OF. N.º 338/2017 
SME – Secretaria Municipal de Educação convidando para as 
comemorações alusivas á Independência do Brasil, no dia 07 de setembro 
de 2017, às 8h30min, na Praça Lourenço Mourão. OF. N.º 286 e 
288/2017- da Secretaria Municipal de Saúde, com solicitações. OF. do 
Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas com informações.         
PROJETO DE LEI N.º 001/2017- do Vereador José Amilton Massoquetto, 
o Projeto de Lei será destacado na Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º 
002/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior,  o projeto de Lei será 
encaminhado para as Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE 
LEI N.º 001/2017- do Vereador José Roberto Tulio,  o projeto de Lei será 
destacado na Ordem do Dia.  REQUERIMENTOS: DO VEREADOR 
JOSÉ ROBERTO TULIO: requerimentos de n.°025 e 026/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando cascalhamento com pedra tipo “bica 
corrida”, na Rua Ricardo Seidel, em frente ao Lava Car do Joaquim 
Scorsin; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade do Senhor José 
Sikorski, na Comunidade de Marmeleiro de Baixo. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DA VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimentos de 
n.°029 ao 033/2017 ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada principal do Salto. A pedido do Sr. Edio 
Borges, pois a estrada está em péssimas condições; ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na Rua Vitório Cruz, 
na saída para o Bugio, pois a mesma se encontra com muitos buracos. A 
pedido da Senhora Maria Bernardina Nunes; ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento nos pontos mais necessários 
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das estradas da Comunidade de Água Quente dos Domingues, e também 
na estrada  próximo a propriedade do Sr. Sergio Brizut. Solicitando 
serviço de retroescavadeira para abertura de valetas para a drenagem  do 
terreno da lavoura do Sr. Elizeu de Souza, e dos demais moradores da 
Comunidade; ao Executivo Municipal, solicitando melhorias na Rua 
Francisco de Ramos Cabral próximo à residência da Senhora Rose 
Kuzcer; ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento e alargamento 
na Estrada do Barreiro, próximo a propriedade do Sr. Porfírio Cardoso, 
após a propriedade do Sr. João Rosa, pois está  sem visibilidade para que 
vem do sentido de  Faxinal dos Francos e Rodeio. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de 
n.°020 e 021/2017, ao Executivo Municipal, cumprimentando ao Prefeito 
Municipal Luiz Everaldo Zak, ao vice Fábio Marcelo Chiqueto, ao 
Secretário Oldemar Vicente Pes, ao funcionário Mauro Piani e demais 
colaboradores da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Urbanos e 
Rurais, pela forma que a administração vem conduzindo os trabalhos que 
estão sendo realizados em prol de  nossa população, como estradas e 
pontes, bueiros, limpeza das Ruas e Praças, coleta de lixo e entulhos, 
deixando nossa cidade e interior do município em excelentes condições. 
Reporto-me aqui aos trabalhos realizados nos primeiros seis meses de 
gestão, e junto com a população reboucense queremos parabenizá-los, e 
que os próximos meses de trabalho  sejam ainda melhores. Parabéns a 
todos pelo esforço que demonstram absoluto interesse em desempenhar 
suas funções para melhor atender as necessidades da nossa população; 
ao Pastor Silvio Luiz Ribeiro e demais Membros da Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus, Cumprimentando o Pastor Silvio Luiz Ribeiro e 
demais membros da Igreja Evangélica Assembleia de Deus, pela 
realização do evento Seminário de Casais, na noite do último sábado 05 
de agosto, que nos brindou com uma excelente palestra conduzida pelo 
Pastor Cláudio Augusto, a quem estendemos também nossos 
cumprimentos e agradecimentos, pelas orientações e meios de motivar 
essência da família, e, pela palestra e ao incentivo também dado na 
manhã de domingo dia 06 de agosto, à Juventude Evangélica da Igreja 
Assembleia de Deus. Todos nós sentimos enriquecidos e profundamente 
felizes por termos tido uma oportunidade ímpar como essa, que os 
pastores Silvio Luiz e Cláudio Augusto contemplaram o povo reboucense.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE 
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AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.°047 e 048/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada 
da Comunidade do Riozinho dos Santos, passando pela propriedade do 
Sr. Palhano, ligando a estrada do Rodeio; ao Executivo Municipal, 
solicitando para que seja realizado um estudo para a possibilidade de 
construir uma travessia elevada ou a instalação de semáforo na Rua José 
Afonso Vieira Lopes, esquina com a Rua Alexandre Skrowonski, próximo 
ao Banco do Brasil. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO E ANTÔNIO PADILHA: requerimento de n.°065/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando informações de quem projetou e quem 
realizou a construção do muro com pedra em frente à antiga Escola da 
Barra dos Andrades onde funciona o PET atualmente; e qual o valor pago 
pelo serviço. Justificativa: A pedido de pessoas que por ali passam e 
esperam explicações por parte do Executivo. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimento de n.°036/2017 ao 
Executivo Municipal, cumprimentando aos voluntários da Provopar 
Municipal, na pessoa de sua Presidente Rosana Neves Chiqueto, aos 
funcionários da Secretaria de Obras, que não estão medindo esforços na 
revitalização da Praça dos Ferroviários, com o plantio de flores, na 
ampliação do estacionamento, substituição dos aparelhos da Academia 
ao Ar Livre, e instalação de um moderno parque infantil que está à 
disposição de todas as nossas crianças. E também aos integrantes do 
Projeto Vivendo Bem que estão cuidando da limpeza da Praça. Parabéns 
a todos, e que essa iniciativa possa ser levada também, a outros pontos 
de lazer como a Praça dos Expedicionários, Praça do Cristo e à Academia 
ao Ar Livre da Vila Ester. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de n.°065/2017, ao 
Executivo Municipal, solicitando que seja vista a possibilidade de 
colocação de manilhas na estrada que dá acesso à propriedade do Sr. 
Ricardo Savizuki, ao lado da Escola da Comunidade de Água Quente dos 
Luz, pois devido as chuvas, formou-se uma valeta no local, dificultando a 
passagem de  carro e também do ônibus escolar, que  faz a volta no local. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 
ANDRADE: requerimentos de n.°029 e 030/2017 ao Executivo Municipal, 
solicitando aplainamento, limpeza e aguada na propriedade do Senhor 
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Celso Cardoso, na Comunidade do Poço Bonito, para estocar lenha para 
a estufa de fumo, uma vez que o mesmo encontra-se em tratamento de 
saúde e assim facilitaria o trabalho na propriedade, sendo que o mesmo 
só utiliza mão de obra familiar; ao Executivo Municipal, solicitando 
ampliação de Rede de Abastecimento de Água, na Comunidade do 
Barreiro, iniciando após a propriedade do Sr. João Adir de Ramos, 
percorrendo cerca de 500 metros até a propriedade do Sr. Valdemir 
Pereira, a qual beneficiará cinco  residências  do referido trecho. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade.  O Presidente dispensou a chamada nominal, 
justificando a ausência do Vereador Getúlio Gomes Filho e tendo em vista 
a presença de  todos os Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA: EM 
DESTAQUE:  PROJETO DE LEI N.º 055/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Autoriza o Município de Rebouças a ceder em comodato um 
imóvel urbano a Associação dos Agricultores do Marmeleiro de Baixo e dá 
outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 056/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a promover 
empreendimento habitacional em conjunto com o Estado do Paraná, em 
áreas de propriedade do município e a realizar a titulação aos 
beneficiários finais no âmbito do Programa Família Paranaense, e dá 
outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 057/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Dispõe sobre autorização para o pagamento de shows 
artísticos nas festividades de aniversário do Município, e dá outras  
providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 
1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 
votação. BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara 
Municipal “Referente ao mês de JULHO de 2016”. Colocado em 
discussão e deliberação em única votação o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao 
setor de Contabilidade da Casa. PROJETO DE LEI N.º 001/2017- do 
Vereador José Roberto Tulio, cuja súmula: “Concede ao Sr. MÁRIO 
VIEIRA TÚLIO, O Titulo de Cidadão Benemérito do Município de 
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Rebouças e dá outras providencias.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Vereador Jose Amilton Massoquetto, cuja súmula: “Concede 
ao Sr. NELSON CIPRIANO DE JESUS, O Titulo de Cidadão Benemérito 
do Município de Rebouças e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Presidente colocou em 
votação a dispensa de interstício legal de data e horário para realização 
de reunião extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  
Projetos de Lei n.º 55, 56 e 57/2017 do Executivo. A dispensa foi 
aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 
encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE:  O Presidente passou a palavra para a Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani a qual cumprimentou a todos e solicitou um requerimento 
verbal em conjunto com as Vereadoras: Daniele da Conceição de 
Andrade e Franciele Cararo Cabral, solicitando ao Executivo Municipal 
cascalhamento na Rua Padre Vicente Guardineri, em frente ao portão de 
entrada  do Estádio Municipal, para que tenha melhores condições de 
acesso às  pessoas que participam de campeonatos. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.; 
comentou sobre o recadastramento do titulo eleitoral que está 
acontecendo no Fórum Eleitoral, convidando a população que ainda não 
fizeram a biometria para que façam o mais breve possível. A Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade cumprimentou a todos, comentou 
sobre a importância de a população fazer a biometria para as próximas 
eleições; e finalizou desejando um Feliz Dia dos Pais a todos os pais. A 
Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos comentou 
sobre dois poços artesianos que conseguiu com o Deputado Bernardo 
Ribas Carli, para as comunidades da Agua Quente dos Domingues e para 
a Cachoeira dos Domingues; comentou que em breve terá novidades para 
a Secretaria de Esportes e Agricultura; e desejou um Feliz dia dos Pais a 
todos os pais. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a 
todos comentou sobre as visitas que realizou nas comunidades durante o 
recesso; solicitou um requerimento verbal, ao Executivo Municipal, 
solicitando informações por que  ainda não foi comprada a ambulância 
para o Bombeiro Comunitário,  a qual foi liberada através de Emenda  

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

151 

 

Parlamentar do Deputado Nelson Justos. Colocado em discussão e 
votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O Vereador José 
Roberto Tulio cumprimentou a todos comentou sobre seus requerimentos; 
Parabenizou a equipe da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus pela 
organização e realização da festa neste final de semana; e desejou a 
todos os pais Feliz Dia dos Pais a todos. O Vereador Alessandro Luis 
Mazur cumprimentou a todos, solicitou dois requerimentos verbais ao 
Executivo Municipal, sugerindo que os brinquedos antigos que ficavam na 
Praça dos Ferroviários sejam colocados na  Vila Cruzeiro próximo à Igreja 
Santa Clara ou na Comunidade do Marmeleiro, para que outras crianças 
possam utilizá-los; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento, 
cascalhamento e poda das árvores na Rua José Jastreviski.  Colocados 
em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade;  O Vereador Alessandro convidou a todos os homens a 
participar do Agosto Azul promovido pela Secretaria de Saúde, onde esta 
sendo realizado exames para prevenir doenças.  O Presidente comentou 
sobre a revitalização da Praça dos Ferroviários, solicitando a 
conscientização da população para ajudar na conservação da praça; e 
desejou um Feliz Dia dos Pais a todos os pais.  Não havendo ninguém 
mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente 
na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 
acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir 
Reunião Extraordinária e  convocando  a todos  para reunião 
extraordinária na sexta feira  as 13h30m,  para apreciação dos projetos de 
títulos  honorários e beneméritos, marcando  a próxima Reunião Ordinária 
para dia 15/08/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a 
presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  08 
de agosto de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
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GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 2.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 15 de agosto de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jose Amilton 
Massoquetto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 
Presidente colocou em votação as Atas da 1.ª Reunião Ordinária  do 2.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 08/08/2017;  da 1.ª Reunião 
Extraordinária  do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
08/08/2017; da 2.ª Reunião Extraordinária  do 2.º Período Legislativo de 
2017 realizada em 11/08/2017 e da 3.ª Reunião Extraordinária  do 2.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 11/08/2017; sendo as referidas 
Atas aprovadas por unanimidade e assinadas pelos Vereadores.  
Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 
173/2017- ao Cartório de Registro de Títulos e Documentos com 
solicitação.   OF N.º 174/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os 
Requerimentos, aprovado em Sessão Ordinária em 08/08/2017. OF N.º 
175/2017 – a Presidente da Provopar, senhora Rosana Neves Chiqueto,  
encaminhando  Requerimento da Vereadora Elizabete do Rocio Piani, 
aprovado em Sessão Ordinária em 08/08/2017. OF N.º 176/2017 ao 
Senhor Oldemar Vicente Pes, encaminhando  Requerimento da 
Vereadora Elizabete do Rocio Piani, aprovado em Sessão Ordinária em 
08/08/2017.  OF N.º 177/2017 ao Senhor Silvio L. Ribeiro, Pastor da Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus, encaminhando  Requerimento do 
Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado em Sessão Ordinária em 
08/08/2017. OF N.º 178/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os 
Projetos de Lei, aprovados em Sessão Extraordinária em 08/08/2017. OF 
N.º 179/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 
Verbal das Vereadoras Elizabete do Rocio Piani, Daniele da Conceição de 
Andrade e Franciele Cararo Cabral, aprovado em Sessão Ordinária em 
08/08/2017. OF N.º 180/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Requerimento Verbal do Vereador Jose Amilton Massoquetto, aprovado 
em Sessão Ordinária em 08/08/2017. OF N.º 181/2017 ao Executivo 
Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal do Vereador Jose 
Amilton Massoquetto, aprovado em Sessão Ordinária em 08/08/2017. OF 
N.º 182/2017 a Família Valenga com condolências pelo falecimento do 
Senhor Gaspar Valenga. OF N.º 183/2017 ao Pároco da Igreja Matriz 
Senhor Bom Jesus, Padre Alcione Zanin com Felicitações. OF N.º 
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184/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, 
aprovados em Sessão Extraordinária em 08/08/2017. OF N.º 185/2017 ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal do Vereador 
Alessandro Luis Mazur, aprovado em Sessão Ordinária em 08/08/2017.  
OFICIOS RECEBIDOS: OF Gab. N.º 198/2017 do Executivo Municipal 
encaminhando o Projeto de Lei N.º 058/2017, o Projeto Lei será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. OF N.º 104/2017/ 
DC-PMR do Executivo Municipal encaminhando o Projeto de Lei N.º 
059/2017, o Projeto Lei será encaminhado as Comissões Permanentes da 
Casa. ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2017- do Vereador Alessandro 
Luis Mazur,  o Anteprojeto de Lei será encaminhado as Comissões 
Permanentes da Casa.  REQUERIMENTOS: DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimento de n.°037 e 038/2017 ao 
Executivo Municipal, reiterando o Requerimento N°31/2017, o qual solicita 
a construção de um Mata- Burro, na estrada de acesso as moradias dos 
Senhores Ervin Wsolek, Orlando Wsolek e Inocêncio Osório, na 
Comunidade de Água Quente dos Luz. Segue em anexo cópia do 
Requerimento; ao Executivo Municipal, Solicitando a colocação de dez 
caçambas de cascalho na entrada da propriedade do Sr. Antônio Fassini, 
para o mesmo escoar sua produção leite e verduras. Colocados em 
discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
DAS VEREADORAS ELIZABETE DO ROCIO PIANI E DANIELE DA 
CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento de n.°039 ao 041/2017 ao 
Executivo Municipal, solicitando que sejam colocadas lixeiras no Parque 
Ambiental São João Maria, pois o local é muito bonito, mas encontra-se 
com  muito lixo espalhado, devido a grande quantidade de pessoas que 
visitam o local, principalmente aos finais de semana; ao Executivo 
Municipal, solicitando ampliação de Rede de Abastecimento de Água da 
Sanepar, para chegar até a propriedade do Sr. Carlito da Silva, na 
Comunidade do Barreiro, sendo que a ampliação beneficiará em torno de 
cinco propriedades; ao Executivo Municipal, solicitando extensão de rede 
de energia elétrica na Rua Germano Santos Miranda, próximo a 
residência do Sr. Marco Antônio Machado. Colocados em discussão e 
votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS 
VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON 
MASSOQUETO: requerimentos de n.°049 e 050/2017, ao Deputado 
Estadual Marcio Pauliki, com cumprimentos e  agradecimentos pelos 
recursos que estão sendo disponibilizados para o nosso município. São 
valores de grande monta, que certamente servirão para auxiliar o nosso 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

155 

 

município em seu pleno desenvolvimento, sendo de um modo especial, a 
área de saúde, haja vista que o nobre parlamentar esteve na última 
semana em nosso município informando sobre a liberação desses 
recursos financeiros, que são de grande importância para a nossa 
população. Os recursos anunciados pelo Deputado Marcio Pauliki serão 
revertidos ao Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, na ordem de R$ 
100.000,00 (cem mil reais) tendo o mesmo como objetivo a reforma e 
ampliação dessa importante casa hospitalar, e que além deste, serão 
disponibilizados outros recurso, como: carrinho de anestesia para 
procedimentos que serão realizados no hospital, um veículo para auxiliar 
a administração do Hospital em seus trabalhos diários e entre outros que 
irão beneficiar diversas áreas de nosso município. Cabe ressaltar, que 
deve ser reconhecido o trabalho de alguns correligionários do Deputado 
Estadual Marcio Pauliki no município de Rebouças, os quais foram de 
fundamental importância na liberação dos recursos mencionados 
anteriormente, os quais são: Jones Maria Vieira, ex - vereador e atual 
Presidente do Partido Democrático Trabalhista – PDT, no Município de 
Rebouças, e o ex-vereador André Piskorz. Em momentos de crise politica, 
em que vivemos em nosso país, os recursos elencados anteriormente, 
são de fundamental importância, tamanho beneficio que os mesmos irão 
proporcionar para o nosso município. Portanto, esse requerimento 
representa os nossos sinceros agradecimentos, em nome de toda 
população reboucense, agradecemos o empenho e dedicação do 
Deputado Estadual Marcio Pauliki, em prol do desenvolvimento e 
progresso do município de Rebouças; ao Executivo Municipal, solicitando 
que seja disponibilizado cascalhamento da estrada de acesso à 
propriedade do Sr. João Saqueto, na Comunidade do Poço Bonito. 
Justificativa: A pedido do mesmo, o qual relatou a necessidade de ser 
realizada tal melhoria, proporcionando uma maior segurança e conforto a 
todos que utilizam a referida Via. Solicita-se urgência na realização do 
serviço. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimento de n.°067/2017, ao Executivo Municipal,  
solicitando colocação de pedra tipo “bica corrida” nos pátios das 
empresas do Sr. Eduardo Wisinieski, na fábrica de farinha de milho e na 
ervateira, pois com a lama que ali se forma em época de chuva, as folhas 
de erva mate que caem no chão não podem ser recolhidas, e com o 
revestimento de pedra bica corrida compactada com rolo, essas perdas 
cessarão. Essas medidas farão com que o Sr. Eduardo possa fazer 
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aumentar seus negócios e gerar mais empregos, além da manutenção 
dos existentes. Por isso pedimos atenção especial por parte da 
competente equipe da Secretaria de Obras de Rebouças. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 
VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de 
n.°022/2017, ao Executivo Municipal, solicitando a construção de um 
ponto de ônibus na Rua Antônio de Souza França, próximo a Academia 
de Saúde da Vila Ester.  Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou a 
chamada nominal, justificando a ausência da Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade e tendo em vista a presença de  todos os 
Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA:  PROJETO DE LEI N.º 
002/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: “Institui o 
uso de espaços para propaganda no Ginásio de Esportes Camilão e no 
Estádio Municipal, conforme especifica.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente iniciou a palavra livre  
comentando que entrou em contato com o Setor de licitações da 
Prefeitura  para saber sobre a compra de uma ambulância para o 
bombeiro comunitário, um ônibus escolar de quarenta lugares para a 
Secretaria de Educação e dois veículos spin para a Secretaria de Saúde, 
argumentou que o setor de licitação deixará copias dos processos de 
licitações  para os Vereadores que quiserem; comentou sobre os atos de 
vandalismo que esta acontecendo no município, argumentou que medidas 
cabíveis serão tomadas para solucionar esse problema o mais rápido 
possível. O Vereador Alessandro Luis Mazur  cumprimentou a todos, 
comentou sobre os atos de vandalismo no município, argumentou que 
seria prioridade a colocação de câmeras de segurança e alarme nos 
órgãos públicos; argumentou sobre os comentários nas redes sociais da 
revitalização na Praça dos Ferroviários, e sobre o papel de Vereador de 
fiscalizar, explanou que  esta  fazendo  seu papel como Vereador , 
trabalhando em prol do município e não como nos comentários da 
população nas redes sociais; elogiou o excelente mandato do Prefeito 
Municipal atual e solicitou o envio de um oficio ao Senhor Daniel 
Ukrainski,  parabenizando o Sr. Daniel Ukrainski e toda sua equipe pelo 
excelente trabalho que está realizando na Praça dos Ferroviários, sem 
medir esforços e demonstrando absoluto interesse em desempenhar suas 
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funções.  O Presidente  informou que será encaminhado oficioem nome 
de todos os Vereadores. O Vereador Jose Amilton Massoquetto 
cumprimentou a todos comentou sobre as emendas parlamentares dos 
Deputados Nelson Justos, Marcio Pauliki e outros que estão trazendo 
recursos ao município; comentou sobre os trabalhos dos lideres 
partidários no município. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
cumprimentou a todos comentou sobre as promessas de campanha do 
Prefeito Municipal que estão sendo cumpridas; comentou que conversou 
com o Prefeito Municipal e será feita a pista de caminhada ao lado da 
academia da Saúde da Vila Ester, a qual a população já vem pedindo a 
longo tempo; e comentou sobre seus requerimentos. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público 
presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do 
Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando 
próxima Reunião Ordinária para dia 22/08/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  15 de agosto de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 3.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 22 de agosto de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador José Roberto Tulio  
para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou 
em votação a Ata da 2.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período Legislativo de 
2017 realizada em 15/08/2017; sendo a referida Ata aprovada por 
unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura 
dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 186/2017- ao Deputado Estadual 
Marcio Pauliki encaminhando requerimento dos Vereadores Antônio 
Padilha e Jose Amilton Massoqueto, aprovado em Sessão Ordinária em 
15/08/2017. OF N.º 187/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os 
Requerimentos, aprovado em Sessão Ordinária em 15/08/2017. OF N.º 
188/2017 – ao Senhor Daniel Ukrainski com parabenizações.  OFICIOS 
RECEBIDOS: OF PAT. N.º 017/2017 do Executivo Municipal 
encaminhando o Projeto de Lei N.º 062/2017, o Projeto Lei será 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE LEI 
N.º 060 e 061/2017- do Executivo Municipal, o Projeto de Lei será 
destacado na Ordem Dia. CONVITE do Conselho de Arquitetura e 
Urbanismo do Paraná e a Associação dos Municípios da Região Centro 
Sul do Estado do Paraná para o evento de lançamento do Observatório 
Paraná Urbano. Ofício N.º 82/2017 – Direção Geral IFPR Campus Irati, 
convidando para uma audiência pública na Câmara Municipal de Irati em 
31/08/2017 ás 14horas. Ofício N.º 073/2017 do Hospital de Caridade 
Dona Darcy Vargas com agradecimentos. REQUERIMENTOS: DO 
VEREADOR JOSE ROBERTO TULIO: requerimento de n.°027 e 
028/2017 ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e 
cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade do Senhor Pedro 
César Massoqueto de Andrade, na Comunidade de Conceição de Baixo,  
pois o Sr. Pedro é produtor de leite, e o caminhão está com dificuldade de 
retirar a produção do local.  Patrolamento, cascalhamento e cobertura do 
ponto de ônibus na estrada que dá acesso a propriedade dos Srs. Alceu, 
Otávio e Nataniel na Comunidade de Conceição de Baixo; ao Executivo 
Municipal, solicitando duas caçambas de cascalho e retirada de entulho 
em frente à casa do Sr. Cleverson Strona, na Comunidade do Saltinho.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO 
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E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.º 066/2017, ao Executivo 
Municipal, solicitando providencias para escoamento da água que se 
acumula na esquina das Ruas Rui Barbosa com a Rua Abdala Miguel 
Sarraf. Recuperação do passeio da Rua Rui Barbosa entre a Rua Abdala 
Miguel Sarraf com a Rua Presidente Vargas, próximo à oficina do Sr. Elias 
Bitar, das famílias Clazer e  Domanoski, e da professora Cida Franco. 
Colocação do calçamento com pedras no passeio na Rua Presidente 
Vargas  na esquina com a Rua Rui Barbosa, em frente à residência do 
Vereador Ricardo.  Colocado em discussão e votação o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E 
JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.°051 ao 053/2017, 
ao Executivo Municipal, solicitando limpeza no córrego que passa ao lado 
da propriedade do  Sr. Jocimar Fagundes, na Rua Barão do Rio Branco; 
ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 018/2017, o qual 
solicita o patrolamento e cascalhamento na Comunidade de Riozinho de 
Baixo, na estrada que dá acesso as propriedades das famílias Opolinski e 
Trocik. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao Executivo Municipal, 
reiterando o Requerimento n.º 024/2017, o qual solicita em regime de 
urgência, a construção de uma lombada na Rua Barão do Rio Branco, 
próximo à residência do Sr. Jocimar Fagundes. Segue em anexo cópia do 
Requerimento. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimento de n.°068 ao 071/2017, ao Executivo Municipal,  
solicitando que sejam tomadas providências junto à empresa responsável 
pela iluminação pública da cidade, pois existem inúmeras lâmpadas 
acesas durante o dia, o que representa desperdício de recursos da 
população, pois, estas lâmpadas não cumprem as suas funções, e por 
outro lado são inúmeras lâmpadas apagadas durante a noite, que é a 
razão da taxa de iluminação pública. Portando, defendendo o interesse da 
nossa população, que paga por este serviço é que solicito as providências 
em caráter de urgência. Abaixo segue relação de ruas com lâmpadas 
acesas desnecessariamente e relação de ruas com lâmpadas apagadas 
que necessitam ser trocadas: Lâmpadas apagadas: Rua Argemiro de 
Paula, ao lado da Autoescola Coltro; Rua Afonso Vieira Lopes, próximo a 
Clínica do Bosque; Rua Rafael Chiqueto, em frente à Escola Erasmo 
Piloto; Rua Antônio Fabris, nos fundos do Hospital; Rua Vitório Cruz, na 
saída para o Parque São João Maria; e na mesma rua aproximadamente 
200 metros para baixo. Rua Estefano Biela Kafka em frente o Gás do 
Anderson; Rua Jair Perussolo em frente ao Adilson Latoeiro; Rua Joaquim 
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José Martins, próximo ao bar “Bombardeio”; Rua Lisbela de Souza 
Franco, próximo ao trevo do meio, e próximo à ponte do Damásio; Rua 
Padre Vicente Guardineri, próximo ao Campo do Atlético; Rua ao lado da 
Obra Missionária Mensagem da Paz; Rua Presidente Vargas, lateral à 
casa do Vereador Ricardo Hirt. Lâmpadas acesas: Rua Zeferino Slizinski, 
Em frente ao gás do Chico Bier; Rua Francisco Perussolo, em frente à 
casa do Alex Haubritch; Avenida João Franco Sobrinho, próximo a oficina 
do Everton Komechen, em frente à casa da Andréia Afonso; e em frente à 
casa Adilson Cardoso; Loteamento Residencial Terra Nova, no Barreiro; 
Rua Antônio E. M. de Souza, ao lado da casa do Sérgio (Conga); Rua 
Jorge Bitar, em frente à casa do Sr. Antônio Ribas, nos fundos da Creche 
do Barreiro. Rua Padre Vicente Guardineri, em frente à casa do Sr. João 
Alvarenga; Rua Francisco de Ramos Cabral, em frente ao Escritório 
Prado; Rua Argemiro de Paula, em frente a SZ Byte, e na esquina da 
Biblioteca Municipal; Rua Honorato Pinto Ferreira, em frente à casa do Sr. 
Carlos Luceki, próximo ao núm. 1401, em frente ao Lava Car do 
Joãozinho; Rua Adolfo Stadler, na esquina do Posto Mairink; Rua Abdala 
Miguel Sarraf, em frente à casa do Sr. Antônio Pereira de Andrade, fundos 
da casa do falecido Sr. Jaldi Tafarel; Rua Abdala Miguel Sarraf, em frente 
a casa num 1010; em frente à casa da Marisa Cabeleireira; e em frente à 
casa do Dr. Jetson; Rua José Jastrebski, em frente à casa do Zico 
Fermiano, próximo ao Joãozinho Latoeiro; Rua Antônio Fabris, Bairro do 
Cristo em frente à casa do Sr. Joel do Rosário; Rua Armando Costa 
esquina da casa do senhor Abdala e Aniele Pes; Rua Armando Costa 
esquina do Hospital; Rua José Almeida Barbosa, esquina da Autoescola 
Coltro; Rua Prudente de Morais, próximo à casa do Chico Cabral; Rua 
Emiliio Ruppel, em frente ao João do rolo, no Alto da Glória.; ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento, cascalhamento, conserto do bueiro e 
construção de duas lombadas, na Rua José Jastrzebski, em frente à casa 
do Joãozinho Latoeiro; ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento 
n.º 046/2017, dos Vereadores Jose Amilton Massoqueto e Antonio 
Padilha, o qual solicita patrolamento e cascalhamento na estrada de 
acesso à propriedade da família do Senhor Alceu Strona, na Comunidade 
do Saltinho até a propriedade do Sr. José Gravonski. Justificativa: O 
trecho acima citado é de apenas 500 metros, e no local  formou-se  um 
atoleiro, prejudicando o escoamento da produção agrícola, o 
deslocamento de alunos para pegar o ônibus escolar, e também a esposa 
do Sr. Alceu que está em tratamento de saúde em Curitiba, muitas vezes 
tem que sair de madrugada com o carro rebocado por trator. Segue em 
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anexo cópia do requerimento; ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolmento e cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade do 
Sr. Otávio Manarim, seguindo até a Igreja do Divino na Comunidade do 
Barreiro. O trecho é de aproximadamente 300 metros, porém de grande 
importância para quem utiliza, e só é possível passar pelo local de trator.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. O Presidente dispensou a chamada nominal, 
justificando a ausência da Vereadora Franciele Cararo Cabral e tendo em 
vista a presença dos demais Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA:  
PROJETO DE LEI N.º 002/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, 
cuja súmula: “Institui o uso de espaços para propaganda no Ginásio de 
Esportes Camilão e no Estádio Municipal, conforme especifica.” Colocado 
em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 
PROJETO DE LEI N.º 058/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Ratifica o Protocolo de Intenções do Consorcio Intermunicipal para 
Desenvolvimento Regional dos Municípios que integram a Microrregião do 
Centro Sul do Estado do Paraná, com objetivo de adequar o referido 
consórcio à Lei Federal n.º 11.107/2005 e decreto Federal n.º 6.017/2007 
e dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 059/2017- do Executivo Municipal, 
cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a Proceder a abertura 
de crédito especial no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. ANTEPROJETO DE LEI N.º 
001/2017- do Vereador Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Dispõe 
sobre a instituição da campanha “Cidadão Nota 10”, para a educação 
fiscal e incremento na participação do Município no movimento econômico 
e dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 060/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
Proceder a abertura de crédito especial no Orçamento de 2017.” 
Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 
Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 
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deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  PROJETO 
DE LEI N.º 061/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a Proceder a abertura de crédito adicional 
suplementar no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Presidente colocou em 
votação a dispensa de interstício legal de data e horário para realização 
de reunião extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  
Projetos de Lei do Executivo e do Anteprojeto de Lei do Vereador 
Alessandro Luis Mazur. A dispensa foi aprovada e será realizada reunião 
extraordinária logo após o encerramento desta.  Encerrada a Ordem do 
Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente solicitou a Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade para recepcionar o Senhor Marco 
Canever, o qual se fez presente na sessão para informar a todos sobre o 
recadastramento biométrico dos eleitores. O Senhor Marco Canever 
cumprimentou a todos comentou sobre o recadastramento biométrico dos 
eleitores dos municípios de Rebouças e Rio Azul, argumentou que é um 
projeto em nível Nacional, que iniciou em 2008 com cidades maiores e 
agora esta em cidades médias e pequenas; comentou que o 
recadastramento deverá ser feito até o dia vinte de outubro, e está 
faltando ainda três mil e trezentos eleitores para realizar o 
recadastramento; comentou sobre o horário de atendimento das nove 
horas da manhã até as dezoito horas, com dez guichês de atendimento 
ao público, os documentos necessários são  documento original de 
identidade e comprovante de residência; comentou que os atendimentos é 
somente em dias uteis devido não terem recursos para fazerem 
atendimentos em finais de semana; argumentou que tem a opção de não 
enfrentar filas, fazendo agendamento pelo site; explanou que eleitores 
idosos acima de setenta anos não são obrigados a fazer o 
recadastramento devido a não ter a obrigação de votar; e  finalizou 
agradecendo o espaço cedido, solicitando aos eleitores para não 
deixarem para ultima hora o recadastramento. O Vereador Getúlio Gomes 
Filho cumprimentou a todos e solicitou ao Presidente para agendar uma 
data para convidar a diretoria do Hospital Dona Darcy Vargas à participar 
da Sessão esclarecendo dúvidas. O Vereador Jose Amilton Massoquetto 
cumprimentou a todos, em especial a Secretária Ivonete que se fez 
presente no auditório, e solicitou o estudo para aumentar o subsidio do 
projeto Vivendo Bem; comentou sobre o Hospital Dona Darcy Vargas 
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explanando que o Prefeito Municipal precisa ajudar mais o Hospital para a 
população não perecer. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade 
cumprimentou a todos e parabenizou a Escola do Faxinal dos Francos 
pela premiação no concurso de poesias Haicai, e aos alunos Tais 
Dombroski primeiro lugar nacional e Kaiky Augusto dos Santos décimo 
lugar nacional. O Presidente usou a palavra para informar que entrará em 
contato com o Hospital Dona Darcy Vargas para agendar uma reunião e 
tentar solucionar vários assuntos relacionados à saúde municipal; 
comentou sobre o projeto que chegou a esta casa de Leis, o qual será 
para aumentar a quadra esportiva do CTA – Centro de Atendimento ao 
Adolescente e beneficiar as crianças e adolescentes  do município 
tirando-os das ruas com vários projetos de treinamentos que serão feitos 
na instituição após a reforma; comentou sobre a regularização do 
loteamento da localidade da Beira Linha, que o Prefeito Municipal precisa 
resolver esse assunto, para tranquilizar os moradores deste local. O 
Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos comentou em 
relação à situação do Hospital Dona Darcy Vargas, sobre repasses feitos 
rigorosamente; opinou se possível à diretoria do hospital enviar 
prestações de contas a esta Casa de Leis para que toda a população 
fique informada; argumentou sobre seus requerimentos; comentou sobre 
os trabalhos particulares realizados pela Prefeitura Municipal, explanando 
sobre a Lei que permite esse tipo de serviço; e finalizou comentando 
sobre a politica municipal. Não havendo ninguém mais a fazer uso da 
palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 
internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 
reunião e encerrou a presente Sessão, marcando  reunião extraordinária 
a seguir e a próxima Reunião Ordinária para dia 29/08/2017, no horário 
regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e 
julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Rebouças, em  22 de agosto de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
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FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 4.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 29 de agosto de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 
colocou em votação as Atas da 3.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 
Legislativo de 2017 realizada em 22/08/2017 e da 4.ª Reunião 
Extraordinária  do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 
22/08/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 
assinadas pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF N.º 189/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei, aprovado em Sessão Ordinária em 22/08/2017. OF N.º 
190/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, 
aprovado em Sessão Ordinária em 22/08/2017. OF N.º 191/2017- ao 
Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, aprovados em 
Sessão Extraordinária em 22/08/2017. OF N.º 192/2017- ao Executivo 
Municipal, encaminhando o Anteprojeto de Lei, aprovado em Sessão 
Extraordinária em 22/08/2017. OF N.º 193/2017 – a Família Lazzari com 
condolências pelo falecimento do Senhor Hélio Lazzari Junior.  OFICIOS 
RECEBIDOS: OF DRH N.º 064/2017 do Executivo Municipal em 
resposta ao Requerimento do Vereador Alessandro Luis Mazur. OF N.º 
077/2017 do Executivo Municipal em resposta ao Oficio 011/2017 desta 
Casa de Leis. Ofício N.º 008/2017 do Conselho Municipal de Saúde, 
solicitando o Plenário desta Casa de Leis. CONVITE – do Secretario da 
171ª Junta de Serviço Militar de Rebouças – PR, para a cerimonia de 
entrega de certificado de Dispensa de Incorporação aos Jovens, em 
26/09/2017 ás 10horas no ginásio de esportes municipal. CONVITE – da 
Prefeitura Municipal para a Audiência Pública em 04/09/2017 ás 19horas, 
nesta Casa de Leis. REQUERIMENTOS: DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de n.°072/2017 ao Executivo 
Municipal, solicitando relatório referente aos dois últimos meses, da 
empresa contratada para prestar serviços de manutenção da rede de 
iluminação pública no município, com ênfase nos trabalhos realizados na 
semana do dia 21 até 26 de agosto, sendo o nome das Ruas em que 
foram realizados os trabalhos, e a relação dos materiais utilizados. Tendo 
em vista que mais de 50 lâmpadas encontram-se com problemas, 
necessitando de manutenção. Colocado em discussão e votação o 
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requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE 
AMILTON MASSOQUETO E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.º 
067 ao 070/2017, ao Executivo Municipal, solicitando serviço de 
aplainamento para construção de casa para o Sr. Josmar Moro, na 
localidade de Colônia Cachoeira, próximo a Capela, a aproximadamente 
300 metros depois da ponte da Cachoeira. Justificativa: A família Moro, é 
produtora de fumo e de produtos da agricultura familiar. Pedem urgência 
na realização do serviço, pois o mesmo já foi solicitado há mais de um 
mês na Secretaria de Obras, e a família precisa construir sua propriedade 
na folga da safra de suas lavouras; ao Executivo Municipal, solicitando 
aterramento com aproximadamente 09 viagens de terra no lote localizado 
na Rua Ricardo Seidel, ao lado da casa n.º 1110, para construção de 
nova propriedade para a família Muruiz, pois o terreno acima citado tem 
uma pequena parte baixa, com umidade dependendo do aterro para ser 
construído. Desentupimento das manilhas para escoamento de água, 
iniciando na Rua Presidente Vargas, em frente do lote do Sr. Bruno 
Schoroembala, passando pelas divisas de propriedade da família do Sr. 
Luiz Murius e outros confrontantes até sair na Rua Ricardo Seidel, com 
complementação de manilhas em mais de 15 metros aproximadamente. 
No local as  manilhas estão entupidas, e em dias de chuvas entra água na 
casa das pessoas, e mesmo com tempo bom acumula água no local, 
colocando em risco a saúde das pessoas que ali residem ou circulam; ao 
Executivo Municipal, solicitando que seja fechado o poço situado na 
esquina do terreno do Projeto Família Paranaense, na saída para o Bugio 
e Paredão dos Jacomel, pois o poço desativado corre risco de 
desmoronamento, colocando em risco as pessoas que por ali transitam.  
Solicitando que seja fechado o buraco da boca de lobo, construído pela 
Prefeitura há anos atrás, localizado no lote da residência da Sra 
Conceição Matozo, na Rua Presidente Vargas, pois o buraco da boca de 
lobo está localizado a 02 metros da casa da Sra  Conceição além de por 
em risco a saúde, devido a água contaminada em dias de chuvas 
transborda invadindo sua casa e preocupando por crianças da sua família; 
ao Executivo Municipal, solicitando que seja aumentado o número de 
vigilantes na área de segurança dos prédios públicos, obedecendo a 
ordem dos aprovados no concurso público.  Sugerindo que seja colocado 
alarme em todos os prédios dos órgãos públicos que fecham durante a 
noite, e que o alarme dos órgãos públicos seja interligado com os 
celulares dos vigias que circulam na cidade, para que possam se dirigir 
até o local onde o alarme disparar. Colocados em discussão e votação os 
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requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos 
de n.°054 ao 056/2017, ao Executivo Municipal, solicitando em regime de 
urgência, patrolamento e cascalhamento nas estradas da Comunidade do 
Barro Branco, a pedido dos moradores que relataram as péssimas 
condições das estradas; ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento 
na estrada entre as Comunidades de Riozinho dos Santos e Riozinho de 
Baixo,  e conserto da ponte próximo a propriedade do Sr. André da Cruz 
Cardoso; ao Executivo Municipal, solicitando que seja retirado um toco de 
árvore do passeio da Rua José Afonso Vieira Lopes em frente a loja do 
Kopanski, pois está atrapalhando a passagem dos pedestres no local. 
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimento de n.°023 e 024/2017, ao Pastor  da Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus, Silvio Luiz Ribeiro, extensivo ao Pastor Amadeus 
Lubi, Pastor responsável pela Congregação da Vila Marina, e também ao 
Francinei Matias, coordenador do grupo de Jovens Kadosh da Vila 
Marina,  externando nossa alegria pelo 3.° Congresso de Jovens realizado 
nos dias 26, 27e 28 de agosto, quando o Grupo de Jovens Kadosh trouxe 
a nossa cidade grupos de jovens de outras Congregações da Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus, em cultos de Louvor e onde se ministrou 
a palavra de Deus evangelizando a todos que tiveram a oportunidade de 
participar do Congresso. Ficam aqui os nossos cumprimentos e o 
incentivo para que eventos dessa natureza se realizem mais vezes em 
nossa cidade. Que Deus seja louvado, e que esse nosso reconhecimento 
para chegar a todos os membros da Igreja Evangélica Assembleia de 
Deus da Sede e da Congregação Vila Marina; ao Presidente Oldair Krol, a 
Diretora Rosemari Laurindo, Professores, Instrutores e demais 
funcionários do CTA “Dom João Bosco”, Ao cumprimentá-los quero 
destacar que fiquei profundamente contente com o que pude observar na 
visita que realizei no dia 25 de agosto às instalações do CTA, que no 
contra turno do horário escolar oferece a um grande número de crianças e 
adolescentes, além do reforço escolar, várias oportunidades em diversas 
oficinas em que os alunos praticam esportes, atividades manuais, 
intelectuais e de fortalecimento de vínculos sociais. Apesar das 
dificuldades que o CTA enfrenta, com poucos recursos financeiros, há que 
se considerar o imenso legado que deixa a nossa sociedade, moldando o 
caráter, a conduta, os modos de tratar com seus semelhantes cada um de 
seus alunos que por aqui passam. Deixo aqui meu reconhecimento ao 
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trabalho, e a minha mão amiga estendida para fazer o possível junto com 
cada um que se doa para formar uma sociedade cada vez melhor. 
Receba meus cumprimentos. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. O Presidente 
dispensou a chamada nominal,  tendo em vista a presença dos demais 
Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA:  PROJETO DE LEI N.º 
062/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a doação 
de bens adquiridos e a adquirir para fins de repasses a entidades situadas 
no Município de Rebouças, e dá outras providencias.” O Presidente 
comentou sobre este Projeto de Lei que vem consolidar um projeto do ano 
passado de repasse da sobra orçamentaria. Colocado em discussão e 
deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 
aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.  Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente informou que o Prefeito 
Municipal solicitou a ele, para nomear dois Vereadores para fiscalizar e 
acompanhar todas as prestações de contas das festividades municipais 
do mês de setembro, em seguida o Presidente nomeou a Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade e o Vereador Jose Amilton 
Massoquetto, para acompanharem os trabalhos; solicitou ao Vereador 
Getúlio Gomes Filho para recepcionar a Secretaria de Saúde Tania Maria 
Selhorst a qual se fará presente na Sessão para esclarecer duvidas sobre 
a saúde Municipal. A Secretária Tania cumprimentou a todos comentou 
sobre Gestão do Sistema e Serviços de Saúde; Política de Atenção 
Básica - Porta de entrada do SUS - Unidade Básica de Saúde (UBS);  
Academia de Saúde; Farmácia Básica Central; Consultas e Exames; 
Implantação do NASF (Núcleo de Apoio da Saúde da Família); Convênios 
com laboratórios locais; Conquista do Selo Bronze (ESF’s Atalíbio 
Rodrigues de Souza e Vila Operária); comentou sobre as funções dos 
funcionários, orçamentos e metas. O Presidente e os Vereadores 
comentaram sobre os assuntos da saúde municipal e elogiaram o serviço 
da Secretaria Tania e de toda equipe de funcionários da Saúde, 
parabenizando-os pelos serviços realizados em prol da população. A 
Secretaria Tania finalizou agradecendo o espaço cedido, e deixou o 
convite para todos que queiram visitar as unidades de saúde para se 
inteirarem sobre os assuntos.  A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
comentou que conversou com o Presidente da Associação dos 
Universitários do município e na próxima sessão entrará um Projeto de Lei 
regularizando o meio ingresso para universitário, professores e 
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deficientes. A Vereadora Franciele Cararo Cabral solicitou a secretaria da 
Casa para enviar um oficio convocando uma reunião com o Conselho de 
Trânsito Municipal para discutirem alguns problemas e estabelecerem  
regularizações de trânsito no município. O Vereador Jose Amilton 
Massoquetto solicitou ao Presidente para indicar suplentes para ajudar a 
fiscalizar e acompanhar todas as prestações de contas das festividades 
municipais do mês de setembro, caso ocorram imprevistos que não 
possam participar. O Presidente indicou dois Vereadores Suplentes os 
Senhores José Roberto Tulio e Antônio Padilha; comentou sobre a visita 
que fez no CTA, explanando seus planos para ajudar essa entidade; 
finalizou agradecendo a presença da Secretaria Tania e informando sobre 
os eventos que aconteceram no município no mês de setembro. Não 
havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 
público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio 
Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente 
Sessão, marcando  reunião extraordinária a seguir e a próxima Reunião 
Ordinária para dia 05/09/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  29 
de agosto de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

170 

 

ATA DA 5.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 05 de setembro de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Antônio Padilha  para 
fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em 
votação as Atas da 4.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período Legislativo de 
2017 realizada em 29/08/2017; sendo a referida Ata aprovada por 
unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura 
dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 194/2017- ao Executivo Municipal, 
encaminhando os Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 
29/08/2017. OF N.º 195/2017- ao Promotor de Justiça da Comarca de 
Rebouças, Oseas Vogler,  encaminhando os Requerimentos, aprovados 
em Sessão Ordinária em 29/08/2017. OF N.º 196/2017- ao Pastor da 
Igreja Evangélica Assembleia de Deus, Silvio L. Ribeiro, encaminhando o 
Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado em 
Sessão Ordinária em 29/08/2017. OF N.º 197/2017- ao Presidente do 
CTA Dom João Bosco, encaminhando o Requerimento do Vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado em Sessão Ordinária em 29/08/2017. 
OF N.º 198/2017 – ao Senhor Vicente Andrade Cardoso, com 
informações. OF N.º 199/2017 – ao Executivo Municipal, solicitando 
repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês de setembro 
de 2017.  OFICIOS RECEBIDOS: OF N.º 407/2017 – SME com 
informações. OF N.º 219 E 220/2017 da Secretaria Municipal de 
Agricultura, Desenvolvimento e Meio Ambiente, solicitando o Plenário 
desta Casa de Leis. OF. 09/2017 do Departamento de Contabilidade 
encaminhando à Mesa, o Balancete Contábil e Financeiro da Câmara 
Municipal, referente ao mês de agosto de 2017, o Balancete será 
encaminhado as Comissões de Finanças e Orçamentos. PROJETO DE 
LEI N.º 005/2017 dos Vereadores: Ricardo Carlos Hirt Junior e Elizabete 
do Rocio Piani, o projeto será encaminhado ás Comissões Permanentes 
da Casa. Balancete Contábil e Financeiro da Câmara Municipal referente 
ao mês de  agosto,  o balancete será encaminhado a Comissão de 
Finanças e Orçamento da Casa.  REQUERIMENTOS: DO VEREADOR 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.°025 ao 
027/2017, a Senhora Rosana Neves Chiqueto, Presidente da Provopar e 
demais funcionários, É com grande satisfação que a cumprimentamos, 
bem como, a toda sua equipe de voluntárias que fizeram um trabalho 
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espetacular no 1° Circuito da Provopar de Rebouças, abrindo as 
comemorações dos 87 anos de nosso município, e que trouxeram para a 
Praça dos Ferroviários as mais diversas atrações, as quais envolveram 
crianças, jovens, adultos e a melhor idade em um sábado totalmente 
diferente, proporcionando diversão e lazer a todos que participaram.  Que 
seja esse 1.° Circuito, um evento a se repetir tantas quantas vezes seja 
possível, para assim podermos assistir apresentações artísticas, musicais, 
e esportivas que envolvem a nossa população. Parabéns a todos que 
promoveram, trabalharam, e deixaram o melhor de si na realização do 
evento; ao Executivo Municipal, cumprimentando aos Assessores de 
Esportes do município, Srs. Enoch G. Pereira e Edimar Vaz do Carmo, e 
toda sua equipe, pelas ações realizadas no último sábado, dia 02 de 
setembro, quando a sua equipe comandou as práticas esportivas dentro 
do circuito da Provopar, fazendo com que atletas de Rebouças e de vários 
municípios da região pudessem competir em alto nível. Que essas 
competições possam ser disputadas em muitas outras oportunidades, 
pois o esporte é saúde, e é disso que nossa população precisa.; ao 
Diretor do Colégio Estadual de Faxinal dos Marmeleiros Paulo Gelson 
Rodrigues, e ao Professor Ricardo Scherer Reitz, cumprimentando a 
equipe do Colégio Estadual de Faxinal dos Marmeleiros, em especial ao 
professor Ricardo Scherer Reitz, pelo título inédito de futebol de campo, 
categoria feminino B, da competição do Bom de Bola, realizado no último 
domingo dia 03 de setembro. Parabéns a todos, continuem com esse 
empenho, que certamente conquistas maiores ainda virão. Assim o 
Marmeleiro mostrou a competência esportiva de nossas meninas no 
futebol de campo para toda região. Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 
ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento 
de n.º 057/2017 ao Executivo Municipal, Solicitando reparos e melhorias 
na ponte do Cristiano, que foi danificada, e está em  péssimas condições,  
e por ter um grande número de carros e pedestres que por ali passam 
diariamente, torna-se  muito perigoso. Colocado em discussão e votação 
o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimento de n.°042/2017, ao 
Executivo Municipal, Solicitando patrolamento na estrada que dá acesso à 
propriedade da Srª. Aladair até a propriedade do Sr. Aldir Zibiersk na 
Comunidade de Riozinho de Baixo, e também que seja aberto uma valeta 
para escoamento de água na referida estrada, pois em dias de chuva 
forte, a água leva o cascalho para fora da estrada. Colocado em 
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discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS 
VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETO E ANTONIO 
PADILHA: requerimentos de n.º 071 ao 073/2017, ao Executivo 
Municipal, Solicitando providências e melhorias do passeio e meio fio, e 
pavimentação asfáltica  na Rua Dr. Bonifácio Domingues, iniciando da 
Rua Honorato Pinto Ferreira, na saída para Irati até a Rua Adolfo Stadler, 
em frente ao Centro Cultural, em um trecho de aproximadamente 200 
metros. Justificativa: A Rua encontra-se esburacada, e o asfalto além de 
embelezar beneficiará os usuários, proprietários, e entidades como a 
Igreja Ucraniana, a Polícia Militar, o CTA, ligando ainda com a APAE, com 
o Viveiro Municipal, Conselho Comunitário, Cemitério Municipal, 
Cooperativa, Ginásio Camilão, Fórum Eleitoral e Praça dos 
Expedicionários, priorizando também a pavimentação asfáltica da Rua do 
Cemitério Municipal até o centro; ao Executivo Municipal, solicitando 
serviço de limpeza do passeio e recuperação do pequeno trecho de 
aproximadamente 50 metros da Rua Engenheiro Conrado Boumer, entre 
os fundos da propriedade da família Retzlaf, em frente ao barracão da 
empresa do Sr. Renato Bianco, entre as Ruas Argemiro de Paula com a 
Rua Adolfo Stadler. Justificativa: o local está em péssimas condições, 
onde já encalharam vários caminhões em dias de chuva, que precisam 
estacionar para carga e descarga de tabaco e outros produtos 
comercializados na empresa, além do muro da propriedade da família 
Retzlaf corre o risco de desmoronar; ao Executivo Municipal, solicitando a 
reabertura de um pequeno tanque para reservatório de água para 
consumo animal nas propriedades da família do finado José Ribeiro em 
Água Quente dos Domingues próximo da Igreja Assembleia de Deus.  
Justificativa: o reservatório com o tempo está entupindo, podendo faltar 
água para vacas, cavalos, suínos e outros animais no terreno cercado, 
onde moram oito famílias, e também dentro deste terreno os mesmos 
possuem suas estufas de fumo. A pedido do Sr. João Maria Riberio, 
representando toda sua família.  Colocados em discussão e votação os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de n.°073/2017 ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja analisada a possibilidade de estender as 
aulas de dança que são oferecidas aos alunos das Escolas municipais 
para o período da tarde, pois essa atividade está sendo oferecida 
somente para os alunos do período da manhã, privando desta forma os 
alunos do turno da tarde, que já demonstraram grande interesse pela 
referida aula; ao Executivo Municipal, solicitando que seja analisada a 
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possibilidade de proporcionar aulas de artes marciais, mais 
especificamente da modalidade de Jiu-Jitsu oferecidas pelo professor 
Alisson Silva, através de programa, convênio ou parceria com o 
Município.   Visto que há um grande número de crianças e adolescentes 
que entre os esportes tradicionais como handebol, futebol de campo e 
salão preferem artes marciais, e que, se oferecidas no contra turno farão 
com que, além dos alunos aprendam e desenvolvam uma atividade 
específica, formará cidadãos melhores, pois quem pratica esporte, 
desenvolve valores importantíssimos como: perseverança, disciplina, 
cooperação, aquisição de normas de condutas e valores sociais, além de 
poder formar futuros campeões na cidade de Rebouças; ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja analisada a possibilidade da Secretaria 
Municipal de Educação adquirir um cilindro industrial, para que fique na 
Secretaria e seja emprestado para as Escolas quando as mesmas forem 
realizar algum evento, pra facilitar a produção de pastéis e sonhos. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DOS VEREADORES DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 
ANDRADE, ELIZABETE DO ROCIO PIANI E ALESSANDRO LUIS 
MAZUR:  requerimento de n.º 031/2017 a Mesa Executiva, para que seja 
instituída uma Comissão Especial,  com a finalidade de  acompanhar, 
analisar e fiscalizar as Prestações de Contas do Hospital de Caridade 
Dona Darcy Vargas. O Presidente  colocou em votação a solicitação dos 
Vereadores , a qual foi aprovada  e então o Presidente  conforme dispõe o 
Regimento Interno, indicou  o Vereador Alessandro Luis Mazur ,  a 
Vereadora Daniele da Conceição de Andrade e o Vereador Getulio 
Gomes Filho, para comporem a Comissão Especial,    em seguida  o 
Presidente interrompeu a reunião  para que os  Vereadores  indicados  se 
reunissem e escolhessem entre eles qual será o Presidente, o relator e o 
membro,   após a decisão,  a Comissão Especial  foi constituída através 
da Portaria N.º 023/2017,    com função de acompanhar, analisar e 
fiscalizar as Prestações de Contas do Hospital D. Darcy Vargas, sendo 
composta por: Presidente: Alessandro Luis Mazur; Relator: Daniele 
Aparecida de Andrade; Membro: Getúlio Gomes Filho. Os Vereadores que 
farão parte da Comissão usaram a palavra para explanar que farão o 
melhor trabalho possível em prol do município. O Presidente dispensou a 
chamada nominal, justificando a ausência do Vereador Jose Amilton 
Massoquetto, e tendo em vista a presença dos demais Vereadores, 
passou-se a ORDEM DO DIA:  PROJETO DE LEI N.º 062/2017- do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a doação de bens 
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adquiridos e a adquirir para fins de repasses a entidades situadas no 
Município de Rebouças, e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.   
Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente 
comentou sobre o repasse das sobras orçamentarias da Câmara 
Municipal, ao Executivo Municipal; comentou sobre o projeto para 
aumentar a quadra esportiva do CTA; agendou duas reuniões, uma com o 
pessoal do hospital e outra com o Conselho de Trânsito Municipal para 
resolver vários assuntos relacionados à comunidade; comentou e 
parabenizou o evento realizado no ultimo sábado na Praça dos 
Ferroviários promovido pela Provopar;  comentou sobre as festividades 
municipais nesse mês de setembro. O Vereador Getúlio Gomes Filho 
cumprimentou a todos comentou sobre a segurança pública, 
argumentando que se possível realizar uma reunião com as autoridades 
municipais para tratar sobre esse assunto. O Vereador Alessandro Luis 
Mazur cumprimentou a todos, parabenizou os organizadores do evento 
que aconteceu no sábado dia dois de setembro na Praça dos Ferroviários; 
comentou sobre seus requerimentos, argumentando sobre o requerimento 
que proporcionara aulas de artes marciais as crianças, tirando-as das 
ruas e assim  os ajudaria  a se tornarem pessoas do bem; comentou 
sobre crianças que já participaram de escolinhas de futebol  do municipio 
e hoje estão jogando em grandes times. A Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade cumprimentou a todos e comentou sobre a 
importância do esporte e solicitou ao Vereador para  assinar o 
requerimento. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o 
Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e 
aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e 
encerrou a presente Sessão, marcando  reunião extraordinária a seguir e 
a próxima Reunião Ordinária para dia 12/09/2017, no horário regimental. 
Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em  05 de setembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
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ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 6.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 12 de setembro de 2017. _ 
Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 
reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 
secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 
a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora  Daniele da 
Conceição de Andrade  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, 
o Presidente colocou em votação a Ata da 5.ª Reunião Ordinária  do 2.º 
Período Legislativo de 2017 realizada em 05/09/2017; sendo a referida 
Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-
se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 200/2017- ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei n.º 062 do Executivo 
Municipal, aprovados em Sessão Ordinária em 05/09/2017. OF N.º 
201/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, 
aprovados em Sessão Ordinária em 05/09/2017. OF N.º 202/2017- a 
Presidente da Provopar, Rosana Neves Chiqueto, encaminhando o 
Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado em 
Sessão Ordinária em 05/09/2017. OF N.º 203/2017- ao Diretor do Colégio 
Estadual de Faxinal dos Marmeleiros, Paulo Gelson Rodrigues,  
encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, 
aprovado em Sessão Ordinária em 05/09/2017. OF N.º 204/2017 – a 
Senhora Regina Ducat Semkiw, Presidente do Hospital D. Darcy Vargas, 
convidando a participar da reunião em 13 de setembro de 2017 às 13h, 
nas dependências da Câmara Municipal.   OF N.º 205/2017 – a Senhora 
Tania Maria Selhorst, Secretária Municipal de Saúde, convidando a 
participar da reunião em 13 de setembro de 2017 às 13h, nas 
dependências da Câmara Municipal.  OF N.º 206/2017 – ao Executivo 
Municipal, convidando a participar da reunião em 13 de setembro de 2017 
às 13h, nas dependências da Câmara Municipal.  OF N.º 207/2017 – a 
Senhora Tania Maria Selhorst, Secretária Municipal de Saúde, com 
solicitações. OF CIRCULAR N.º 005/2017 convidando a participar da 
reunião em 13 de setembro de 2017 às 13h, nas dependências da 
Câmara Municipal.  OFICIOS RECEBIDOS: OF N.º 210 ao 212/2017 – do 
Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei N.º 063 ao 
065/2017 do Executivo Municipal, os projetos serão destacados na Ordem 
do Dia. PROJETO DE LEI N.º 003/2017 da Vereadora Daniele da 
Conceição de Andrade, o projeto será encaminhado ás Comissões 
Permanentes da Casa. PROJETO DE LEI N.º 004/2017 da Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade, o projeto será destacado na Ordem do 
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Dia. PROJETO DE LEI N.º 002/2017 dos Vereadores Jose Amilton 
Massoquetto, Ricardo Carlos Hirt Junior e Antônio Padilha,  o projeto será 
encaminhado ás Comissões Permanentes da Casa. EDITAL N.º 004/2017  
CHAMAMENTO PÚBLICO/AUDIÊNCIA PÚBLICA – no dia 27 de 
setembro de 2017 às 14h30min, nas dependências da Câmara Municipal 
de Rebouças. CONVITE – da Secretaria Municipal de Agricultura 
Desenvolvimento e Meio Ambiente, para reunião do Conselho Municipal 
de Desenvolvimento Rural Sustentável (CMDRS) e atualização do 
Conselho Municipal de Defesa do meio Ambiente (COMDEMA), que será 
realizado no dia 13/09/2017 as 09:00horas nas dependências da Câmara 
Municipal. REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETO E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.º 074 ao 
077/2017, ao Executivo Municipal, solicitando os seguintes serviços com 
retroescavadeira na Comunidade do Riozinho de Baixo, nos fundos do 
terreno do Sr. Jaciel Molinari, (Chacará do Nono): Reabertura de uma 
valeta já existente com aproximadamente 80 metros de comprimento, 
para enxugar o terreno.  Aplainamento para construção de casa para a 
família do Sr. Elvir Erthaler. Justificativa: Pede-se urgência para a família 
poder realizar o sonho da sua casa em seu próprio terreno, e produzir os 
produtos da agricultura familiar; ao Executivo Municipal, solicitando 
limpeza nas laterais e sarjetas para escoamento de água; patrolamento e 
cascalhamento, em toda a estrada, iniciando no Riozinho de Baixo, 
passando pelo povoado conhecido como Pike, ligando com a estrada do 
Riozinho dos Santos. Recuperação da ponte sobre o arroio próximo à 
propriedade do Sr. André da Cruz Cardoso.  Justificativa: Os serviços 
acima requeridos se fazem necessários, pois beneficiarão estudantes, 
dezenas de moradores; produtores de fumo, soja, erva mate; e outros 
produtores da agricultura familiar; ao Executivo Municipal, solicitando 
melhorias no passeio e colocação de pedra tipo bica corrida nas Ruas 
Tadeu Otto, e na Rua Francisco Cararo, próximo a marcenaria do 
“Conga”, entre as  Ruas José de Souza França e  Rua Miguel Calil Ayub, 
próximo a Academia de Saúde da Vila Ester, sendo que a mesma  está  
em precárias condições; ao Executivo Municipal, solicitando a construção 
de uma lombada na Rua José de Souza França, ligando com as Ruas 
Francisco Cararo e João Franco Sobrinho, na saída para São Mateus do 
Sul. Solicitando que seja realizado um estudo junto ao Setor de 
Engenharia da Prefeitura, e com o Conselho de Trânsito da viabilidade de 
construir uma rotatória no mesmo local. Justificativa: No local existe um 
ponto de ônibus escolar, além de dar mais segurança aos usuários no 
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ponto de embarque, vai embelezar e facilitar a ligação das Ruas João 
Franco Sobrinho com a Francisco Cararo, José de Souza França, que vai 
sentido a  empresa Drabecki, e também a Avenida Francisco Perussolo.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSE 
AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.º 058/2017 ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento na Rua Vitório Zanin, ao lado da 
empresa Energy Condutores. Solicitando construção de lombada na Rua 
Abdala Miguel Sarraff na esquina com a Rua Barão do Rio Branco. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TÚLIO: requerimento 
de n.°021/2017, ao Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 
004/2017, o qual solicita construção de três pontos de ônibus na estrada 
da Meia Lua: o 1° em frente à casa da senhora Leonor Santa Clara; o 2.° 
em frente à casa do Senhor Joares Borge Barros, e o 3.° em frente à casa 
do Eliel de Lara. Segue em anexo cópia do Requerimento. Colocado em 
discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 
VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO: requerimento de n.°021 e 
022/2017, ao Executivo Municipal,  solicitando aproximadamente cinco 
viagens de cascalho na entrada da propriedade do Sr. Atilio Pianaro, na 
Comunidade de Faxinal dos Francos, pois em dias de chuva os carros e 
máquinas tem dificuldade em acessar sua propriedade; ao Executivo 
Municipal, solicitando serviço de retroescavadeira ou carregadeira para 
retirada de um barranco na propriedade do Sr. Miguel Lopes da Silva, na 
Comunidade de Água Quente dos Luz. Justificativa: O referido trabalho 
precisa ser feito, para a colocação de um poste de energia elétrica para 
aumento de carga para sua propriedade, pois será construída uma estufa 
de fumo no local. Colocados em discussão e votação os requerimentos 
foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 
MAZUR: requerimentos de n.°076 ao 078/2017 ao Executivo Municipal, 
solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada de acesso a 
propriedade do senhor Elton J. Andrade, na Comunidade de Conceição 
de Baixo; ao Executivo Municipal, solicitando que o caminhão do 
Bombeiro Comunitário, além de molhar a Praça dos Ferroviários, que 
realize o mesmo trabalho nas Ruas de nossa cidade que não são 
pavimentadas, a fim de amenizar a poeira, que acaba causando 
problemas respiratórios para a nossa população e transtornos para a 
manutenção da limpeza doméstica. Uma vez que tal trabalho já é 
realizado pelos Bombeiros Comunitários na cidade de Prudentópolis; aos 
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Organizadores do 5.° Encontro de Trilheiros Mato ou Morro, Hélio 
Domanovski, Marcelo Solda e Claudinei Herthel,  extensivo aos  aos 
demais trilheiros,  com cumprimentos pelo 5° Encontro de Trilheiros Mato 
ou Morro, evento realizado na data de  10 de Setembro na Comunidade 
de Marmeleiro.  A trilha não é uma competição, e sim o compartilhar do 
lazer com ações sociais, como foi o ocorrido no último domingo. Junto 
com seus companheiros de trilha, recebam nosso incentivo e que essa 
equipe de trilheiros possa continuar durante muito tempo a levar o barulho 
das motos para fazer a alegria dos corações. Parabéns a todos!.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 
por unanimidade. O Presidente dispensou a chamada nominal,  tendo em 
vista a presença de todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM DO DIA:  
PROJETO DE LEI N.º 005/2017- dos Vereadores Ricardo Carlos Hirt 
Junior e Elizabete do Rocio Piani, cuja súmula: “Institui a meia-entrada 
para alunos e professores da rede pública municipal, estadual e particular 
no Município de Rebouças.” Colocado em discussão e deliberação em 
única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto 
foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado em 1.ª votação. BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – 
da Câmara Municipal “Referente ao mês de AGOSTO de 2017”. Colocado 
em discussão e deliberação em única votação o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento  foi aprovado e o balancete será encaminhado ao 
setor de Contabilidade da Casa.  EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 
063/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alterações 
na Lei n.º  1002/2003, relativa ao Imposto Sobre Serviço de Qualquer   
Natureza (ISSQN), altera o Anexo I e Anexo II, inclui o Anexo III e IV, em 
consonância com as alterações introduzidas pela Lei Complementar 
Federal LC n.º 157/2016, e dá outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. O Projeto foi aprovado 
com apenas um voto contrario do Vereador Jose Amilton Massoqueto.  
PROJETO DE LEI N.º 064/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 
“Dispõe sobre  alterações na Lei n.º 910/2001 (Código Tributário 
Municipal – CTM) e estabelece outras providencias.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  
para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 
065/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre  
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autorização ao Poder Executivo Municipal para firmar acordo judicial ou 
extrajudicial referente às ações trabalhistas envolvendo o Município e as 
APMFs das escolas Leonardo Krul e do Divino Espírito Santo, e 
estabelece outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação 
em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 
projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 
aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 004/2017- da Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade, cuja súmula: “Altera o art. 1º da Lei 
nº2.042/2017 e dá outras providências.” A Vereadora Daniele comentou 
sobre o Projeto de Lei, argumentando que essa alteração foi apenas para 
arrumar o nome para “Parque Ambiental Monge João Maria” e denominar 
o nome corretamente.    Colocado em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
LIVRE: O Presidente comentou sobre as festividades desse fim de 
semana em comemoração ao aniversário do Município; comentou sobre a 
Sessão Solene com a entrega de títulos de Cidadão Honorário e 
Benemérito, que acontecerá no dia 16/09/2017 às 14:00 horas, nas 
dependências da Câmara Municipal. O Vereador Alessandro Luis Mazur 
cumprimentou a todos comentou sobre seus requerimentos; comentou 
sobre o evento que aconteceu do grupo de trilheiros “Mato ou Morro”, 
parabenizando os organizadores; comentou sobre os Projetos de Lei do 
Executivo Municipal, os quais chegaram à data de hoje nesta casa de 
Leis, argumentando sobre seu Anteprojeto do Cidadão nota 10, o qual 
incentiva os munícipes a solicitar o cupom fiscal nos comércios locais, e 
assim retornará os impostos ao município. O Vereador Jose Amilton 
Massoquetto cumprimentou a todos e comentou sobre os Projetos de Lei 
aprovados nesta sessão.  Não havendo ninguém mais a fazer uso da 
palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 
internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 
reunião e encerrou a presente Sessão,  marcando a próxima Reunião 
Ordinária para dia 19/09/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  12 
de setembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
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ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 7.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 19 de setembro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora  Elizabete do Rocio 

Piani  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 

colocou em votação a Ata da 6.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 

Legislativo de 2017 realizada em 12/09/2017; sendo a referida Ata 

aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-se 

então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 209/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos aprovados em 

Sessão Ordinária em 12/09/2017. OF N.º 210/2017- ao  senhor Hélio 

Domanovski, encaminhando o Requerimento n.º 078/2017 do Vereador 

Alessandro Luis Mazur , aprovado em Sessão Ordinária em 12/09/2017. 

OF N.º 211/2017- ao  senhor Marcelo Solda, encaminhando o 

Requerimento n.º 078/2017 do Vereador Alessandro Luis Mazur , 

aprovado em Sessão Ordinária em 12/09/2017. OF N.º 212/2017- ao  

senhor Claudinei Herthel, encaminhando o Requerimento n.º 078/2017 do 

Vereador Alessandro Luis Mazur , aprovado em Sessão Ordinária em 

12/09/2017. OF N.º 213/2017- a  Família Paluch, com condolências pelo 

falecimento do senhor Mário Paluch. OF N.º 214/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando a retificação do Relatório de Gestão Fiscal. OF 

N.º 215/2017- a  Família Soares Pinto, com condolências pelo falecimento 

da  senhora Maristela Soares Pinto. OF N.º 216/2017- ao Conselho 

Municipal de Defesa do meio Ambiente – COMDEMA, indicando as 

Vereadoras Daniele da Conceição de Andrade e a Vereadora Elizabete do 

Rocio Piani  como representantes do Poder Legislativo   no COMDEMA. 

OF N.º 217/2017  ao Executivo Municipal  com informações referentes 

ao crédito  de dotações orçamentarias do Poder Legislativo no valor de 

R$ 213.666,66 (duzentos e treze mil, seiscentos e sessenta e seis reais e 

sessenta e seis centavos). OF N.º 218/2017 – ao senhor Silvio L. Ribeiro, 

Pastor da Igreja Evangélica Assembleia de Deus,  com cumprimentos e 

parabenizações.  OFICIOS RECEBIDOS: OF S/N.º  da SANEPAR- 
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Unidade Regional de União da Vitória –  solicitando o uso das 

dependências da Câmara Municipal para realização de reunião a ser 

realizada dia 28/09/2017  com inicio as 10:00 horas, o pedido foi deferido 

pelo Presidente. Convite do Conselho Municipal de Defesa do Meio 

Ambiente – COMDEMA -  convidando os Vereadores para eleição da 

nova diretoria do  COMDEMA, a ser realizada dia 27/09/2017 ás 9h30m 

nas dependências da Câmara Municipal. OF GAB N.º 213 e 214/2017- do 

Executivo Municipal em resposta aos ofícios n.º 194 e 201/2017 desta  

Casa de Leis.  OF N.º 220/2017- do Executivo Municipal, encaminhando o 

Substitutivo  ao  Projetos de Lei N.º 065/2017, o  substitutivo ao projeto 

será destacado na Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º 004/2017 do 

Vereador Alessandro Luis Mazur, o projeto será encaminhado ás 

Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE LEI N.º 005/2017 da 

Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, o projeto será destacado 

na Ordem do Dia. REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES: 

requerimento de n.º 028/2017, cumprimentando a Secretária Municipal de 

Educação, Senhora Rogéria Ducat; aos Diretores das Escolas Municipais 

e Estaduais; aos CMEIS; APAE; CTA; Grupo Conviver Cristo Redentor; 

Trilheiros Mato ou Morro,  bem  como  os  professores, professoras, 

profissionais   da   educação,    alunos    e    pais    de    alunos,   pelo 

maravilhoso  Desfile Cívico comemorativo aos 87 anos de Emancipação 

Política do Município de Rebouças. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade.  DO VEREADOR RICARDO 

CARLOS HIRT JUNIOR: requerimento de n.º 028/2017- ao Executivo 

Municipal solicitando que seja revista a situação dos motoristas da 

Secretaria de Educação, pedindo que os mesmos recebam BPP, ou 

Função Gratificada, pois eles tem uma grande função de transportar vidas 

humanas e ganham um pouco mais que o salário mínimo. Sendo que tais 

benefícios visam a valorização e melhoria salarial para a categoria. 

Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 

unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: 

requerimentos de n.º 043 e 044/2017, ao Executivo Municipal 

encaminhando abaixo assinado referente a mudança de trajeto e medidas 

da Estrada da Comunidade do Saltinho. Justificando que  tal solicitação 
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se faz necessário para que dentro das possibilidades legais e também 

previstas no Plano Diretor do Município,  as providencias cabíveis sejam 

tomadas o mais breve possível. Ao Executivo Municipal, solicitando 

cascalhamento com pedra tipo bica corrida na Rua José de Souza 

França, próximo à residência do senhor Flávio Machado, até a saída para 

o Barreiro, próximo da senhora Célia Machado. A pedido dos moradores 

que estão sofrendo muito com a poeira nos últimos dias. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON 

MASSOQUETO: requerimento de n.º 059/2017 ao Executivo Municipal, 

solicitando  conserto  da porta do depósito de ferramentas e reparos no 

beiral da Capela Mortuária do Cemitério Municipal. Requerimento n.º 

060/2017, reiterando o Requerimento n.º 032/2017, o qual solicita a 

colocação de pedra tipo bica corrida na Rua Terêncio Bino de Lima, na 

Vila Feliz. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 

CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento de n.°032/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando cascalhamento e patrolamento nas Ruas Ricardo 

Seidel, esquina com João Almeida Barbosa, a pedido da senhora Maria 

Ivone Moreira Ferreira e demais moradores, solicitando a construção de 

uma lombada na Rua Ricardo Seidel, esquina com João Almeida 

Barbosa, pois devido a grande quantidade de crianças que moram e 

brincam naquela rua, já ocorreram três acidentes no local, solicitando 

patrolamento e cascalhamento com pedra tipo bica corrida na Rua antonio 

Fabris. A pedido de moradores e do senhor Antônio Buaski. Colocado em 

discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 

VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de 

n.°079/2017, endossado pela Vereadora Daniele da Conceição de 

Andrade, Vereadora  Franciele Cararo Cabral e Vereador Getulio Gomes 

Filho,  ao Executivo Municipal,  solicitando  que determine ao setor de 

engenharia, estudos de viabilidade para a implantação de Academia ao Ar 

Livre na comunidade  de Agua Quente dos Luz. Requerimento n.º 

080/2017  em conjunto com a Vereadora Franciele Cararo Cabral, 

solicitando envio de oficio  com parabenizações ao professor de Jiu-Jitsu, 
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Alisson Silva e a equipe de Jiu –Jtsu ,  por terem participado do 

Campeonato Paranaense de Jiu-Jitsu Solidário 2017,  na Cidade de 

Curitiba  com excelentes resultados. Requerimento n.º 081/2017,  com o 

endosso dos Vereadores Antônio Padilha, José Amilton Massoquetto, 

Daniele da Conceição de Andrade e Franciele Cararo Cabral , solicitando 

esclarecimentos por parte  da Secretaria de Assistência Social , quanto as 

despesas gastas com o Grupo Conviver Cristo Redentor, tendo em vista 

que em uma entrevista  a coordenadora declarou que o Grupo não recebe 

nenhum repasse do Executivo e no Portal da Transparência foram 

declaradas despesas com a referida entidade. Requerimento n.º 

082/2017,  com o endosso dos Vereadores Antônio Padilha, José Amilton 

Massoquetto, Getúlio gomes Filho e Franciele Cararo Cabral , solicitando  

ao Executivo  que sejam disponibilizados no Portal Transparência, em 

seus campos determinados, além do numero, as cópias das notas, bem 

como o relatório dos serviços prestados, quando aplicável, e demais 

informações e documentos que sejam pertinentes a cada contrato de 

fornecedor, para facilitar a analise e tornar mais transparente possível as 

informações. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. O Presidente dispensou a chamada nominal,  

tendo em vista a presença de todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM 

DO DIA:  PROJETO DE LEI N.º 005/2017- dos Vereadores Ricardo 

Carlos Hirt Junior e Elizabete do Rocio Piani, cuja súmula: “Institui a meia-

entrada para alunos e professores da rede pública municipal, estadual e 

particular no Município de Rebouças.” Colocado em discussão e 

deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 

encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI 

N.º 004/2017- da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, cuja 

súmula: “Altera o art. 1.º da Lei n.º 2.042/2017 e dá outras providencias.” 

Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi 

aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para 

SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 002/2017- dos Vereadores José Amilton 

Massoquetto, Ricardo Carlos Hirt Junior e Antônio Padilha, cuja súmula: 

“Denomina Rua Tulio Domingues Stadler, uma das vias p publicas da 

cidade de Rebouças-PR  e dá outras providencias.” Colocado em 
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discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 

foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  

para votação sendo aprovado em 1.ª votação. EM DESTAQUE: 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 065/2017-  do Executivo 

Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre  autorização ao Poder Executivo 

Municipal para firmar acordo judicial ou extrajudicial referente às ações 

trabalhistas envolvendo o Município e as APMFs das escolas Leonardo 

Krul e do Divino Espírito Santo, e estabelece outras providencias.” 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 

DE LEI N.º 005/2017- da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, 

cuja súmula: “Altera a redação do caput do art. 1.º ,  revoga o inciso XX, 

acrescenta os incisos XXII e XXIII e altera a redação do § 1.º do art. 2.º da 

Lei n.º 1379/2017 de 11 de novembro de 2009.”   Colocado em discussão 

e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia 

passou-se a PALAVRA LIVRE:  O Presidente passou a palavra para a 

Vereadora Daniele da Conceição de Andrade a qual cumprimentou a 

todos comentou sobre a reunião que participou sobre a prestação de 

contas do baile da escolha da Garota Rebouças, argumentou que trouxe 

copias da prestação de contas para os Vereadores; comentou sobre o 

Desfile Cívico, parabenizando os organizadores e os munícipes. O 

Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos e agradeceu ao 

Chefe do pátio de maquinas por atender suas solicitações de serviços às 

comunidades. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a 

todos comentou sobre os investimentos do Município; parabenizou a 

todos pelos 87 anos de Rebouças e em nome da Provopar convidou toda 

a população para participar do Baile de Aniversário do Município. O 

Vereador Jose Amilton Massoquetto  cumprimentou a todos, parabenizou 

a população pelos 87 anos do município; sugeriu o envio de oficio aos 

participantes do desfile que vieram de outros lugares, como a banda da 

Polícia Militar, a qual teve uma excelente apresentação; solicitou um 
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requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando informação sobre 

o Projeto da FUNASA para extensão  de rede de água para as 

Comunidades do Potinga I;  Potinga II; Rio Bonito; Conceição de Cima; 

Pantano Preto; Paredão dos Jacomel e Saltinho. Colocado em discussão 

e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade; comentou sobre 

os projetos de Lei do Executivo Municipal.  O Vereador Alessandro Luis 

Mazur cumprimentou a todos parabenizou a equipe de trilheiros Mato ou 

Morro, pelo evento que foi realizado na localidade do Marmeleiro; 

comentou sobre seus requerimentos aprovados nesta sessão; elogiou os 

trabalhos dos motoristas escolares; comentou sobre os eventos 

realizados em comemoração aos 87 anos de emancipação politica do 

município, parabenizando a todos os envolvidos no evento; parabenizou 

aos universitários da Uniguaçu os quais participaram do desfile cívico e na 

corrida da Provopar,  solicitou um oficio a Universidade parabenizando-os. 

A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos, solicitou 

requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando que os 

funcionários da Secretaria de Obras retornem para terminar o serviço na 

Comunidade da Barra dos Andrades, pois foi realizado o patrolamento e 

cascalhamento em um trecho da estrada, e faltou realizar o serviço 

próximo da fazenda do Bortoleto até próximo a propriedade do Sr. Gério 

Calgaro. Solicitando que realize vistoria na ponte que passa sobre o Rio 

da Barra, na mesma estrada, pois os moradores e agricultores estão 

preocupados com a situação da mesma, já que passam pelo local com 

maquinários pesados. Colocado em discussão e votação o requerimento 

foi aprovado por unanimidade; e parabenizou ao município pelos 87 anos 

de emancipação política. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a 

todos, parabenizou o Município e a todos os organizadores dos eventos; 

parabenizou a Câmara pela realização da Sessão Solene; e elogiou os 

funcionários do pátio de maquinas pelos excelentes trabalhos realizados. 

O Presidente solicitou ao Executivo Municipal, informações a respeito das 

APMFS das Escolas Municipais de Rebouças, sendo a data de criação, o 

período das atividades e o enceramento das mesmas, para que 

possamos informar aos senhores vereadores, pois tais atividades geraram 

ações trabalhistas e essas informações esclarecerão tais fatos; comentou 
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sobre os Projetos de Lei a serem aprovados; comentou sobre os projetos 

que viram sobre as academias de ar livre; comentou sobre a visita que fez 

a Secretaria de Agricultura e vários projetos que viram através do 

Conselho do Meio Ambiente; comentou sobre os eventos em 

comemoração ao aniversario da cidade; comentou sobre as 

regularizações que o Conselho de Transito pretende fazer para melhorar 

o trafego na cidade.   Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, 

o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e 

aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e 

encerrou a presente Sessão,  marcando a próxima Reunião Ordinária 

para dia 26/09/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a 

presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 

assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  19 

de setembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 8.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 26 de setembro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora  Franciele Cararo 

Cabral  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 

colocou em votação a Ata da 7.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 

Legislativo de 2017 realizada em 19/09/2017; sendo a referida Ata 

aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores.  Passando-se 

então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 219/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei aprovados em 

Sessão Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 220/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando os requerimentos aprovados em Sessão 

Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 221/2017- ao Senhor Alisson Silva, 

encaminhando o requerimento do Vereador Alessandro Luis Mazur 

aprovado em Sessão Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 222/2017- ao  

Executivo Municipal, encaminhando Requerimentos Verbais dos 

Vereadores Franciele Cararo Cabral e José Roberto Tulio, aprovado em 

Sessão Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 223/2017- ao  Executivo 

Municipal, encaminhando Requerimento Verbal do Vereador Jose Amilton 

Massoquetto, aprovado em Sessão Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 224 

ao 243/2017 – parabenizações as Escolas Municipais e Estaduais, 

encaminhando o Requerimento n.º 028/2017 do de todos os Vereadores, 

aprovado em Sessão Ordinária em 19/09/2017. OF N.º 244/2017- a  

Secretária Municipal de Promoção Social, Ivonete Aparecida Strona 

Clazer convidando para participar da Sessão Ordinária em 03/02/2017. 

OF N.º 245/2017- ao Promotor de Justiça da Comarca de Rebouças, o Sr. 

Dr. Oseas Vogler, encaminhando resposta ao oficio n.º 412/2017.  OF N.º 

246/2017- ao Senhor Edson Sinhori, com parabenizações. OF N.º 

247/2017- ao Presidente da Comissão própria de avaliação Núcleo de 

Orientação e Planejamento do Ensino Superior – Uniguaçu, o Senhor 

Atilio A. Matozzo com parabenizações. OF N.º 248/2017  ao Executivo 

Municipal com solicitações de informações.  OFICIOS RECEBIDOS: OF 
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N.º 09 do Conselho Municipal de Saúde –  solicitando o uso das 

dependências da Câmara Municipal para realização de reunião a ser 

realizada dia 27/09/2017  com inicio as 13:30 horas, o pedido foi deferido 

pelo Presidente.  OF N.º 530/2017-  do Deputado Dilceu Sperafico com 

informações.  EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 – do Vereador 

Jose Amilton Massoquetto, será destacado na Ordem do Dia. 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 063/2017 do Executivo 

Municipal, o projeto será destacado na Ordem do Dia. 

REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES JOSE AMILTON 

MASSOQUETO  E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.º 078 ao 

080/2017 Com Moção de Agradecimento ao Delegado Eduardo Mady 

Barbosa e sua equipe, pelo trabalho propício que vem desenvolvendo 

nesta Comarca, com relação ao controle incansável aos ilícitos penais, 

trazendo maior segurança a nossa população, inclusive na recuperação e 

modernização da parte interna das instalações do prédio da Delegacia, 

com esforço hercúleo dado aos poucos recursos que dispõe; ao Executivo 

Municipal, Solicitando a colocação de placa denominativa na Rua 

Francisco Carraro na esquina com a Rua Miguel Calil Ayub. Substituição 

da placa de “Rua sem denominação” por Rua Francisco Carraro, na 

esquina com a Rua José de Souza França. Levantamento do passeio e 

colocação de pedra tipo bica corrida na Rua Francisco Carraro, próximo a 

marcenaria do “Conga”. Justificativa: A substituição e colocação de placas 

se faz necessário para identificar a Rua que foi denominada conforme a 

Lei n.º 1553/2011, e o levantamento do passeio e melhorias na Rua 

Francisco Carraro, se fazem necessárias, pois a água da chuva entra nos 

terrenos de algumas casas, devido o desnível.; ao Executivo Municipal, 

Solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada do Riozinho dos 

Santos, iniciando próximo a residência do Sr. Salvador Fagundes, ligando 

até a propriedade do Sr. Arival Elias Palhano, passando pelo ponto de 

embarque escolar no sítio do Sr. Paulo Pszidimirski. Justificativa: O trecho 

acima citado encontra-se em péssimas condições, principalmente em dias 

de chuva, prejudicando o transporte escolar, produtores agrícolas, 

inclusive o Sr. Palhano, que é morador e proprietário de uma cascalheira 

e fornece o cascalho quando necessário. Pede-se urgência na realização 
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do serviço. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E 

JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimento de n.º 061/2017- ao 

Executivo Municipal, Reiterando o Requerimento n.º 017/2017, o qual 

solicita construção de três lombadas na estrada de saída para São 

Mateus do Sul, nos mesmos locais onde o ano passado existia tais 

lombadas, para proporcionar assim, uma maior segurança para os 

cidadãos que trafegam diariamente na referida estrada. Colocado em 

discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 

VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimento de n.º 

030/2017- ao Executivo Municipal, Solicitando providências no sentido de 

recolocar as placas que denominam as estradas municipais e que foram 

retiradas ou danificadas pela ação do tempo ou de vândalos. Por 

sugestão do Sr. Luiz Beltrão de Toledo, para evitar atos de vandalismo, 

que sejam cimentados obeliscos onde ficaram as placas de nominação 

das estradas do município de Rebouças. A sinalização citada se faz 

necessário nas seguintes estradas: Miguel Beltrão de Toledo; Antônio 

Lopes Martins; Germano Menezes; Estanislau Strona; Joanes Mazur e 

Divo Domingues. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 

MAZUR: requerimento de n.°083/2017, ao Executivo Municipal, 

Solicitando providências  na Rua João Almeida Barbosa Junior, pois a 

mesma foi aberta e várias famílias construíram suas casas sem os  

serviços de infraestrutura como cascalhamento, construção de meio fio, 

rede de energia elétrica e iluminação pública. Justificativa: A pedido do Sr.  

Antônio Acir Vieira Ramos e demais moradores que estão  necessitando 

desses serviços urgentemente.  Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 

ALESSANDRO LUIS MAZUR E RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 

requerimento de n.°084/2017, ao Executivo Municipal, Solicitando o 

cumprimento da Lei Municipal nº 1.980/2016 de 26 e julho de 2016, a qual 

altera dispositivos da Lei nº 1.192/2008 que dispõe sobre o Sistema de 

Classificação de Cargos e o Plano de Carreira dos Serviços Públicos 

Municipais, alterando os requisitos do cargo em provimento efetivo de 
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Secretário Escolar, reenquadrando os mesmos, conforme consta no art. 

2º da Lei 1.980/2016. Cumpre destacar, que o Projeto de Lei nº 004/2016, 

que originou a referida Lei, teve como Vereadores Proponentes os Srs.: 

Ricardo Carlos Hirt Junior, Ana Maria Cararo, André David Piskorz, Fábio 

Marcelo Chiqueto, Laércio Antonio Cipriano, Luiza Maria Semkiw de 

Andrade, Jaderson Luiz Molinari, Sergio Ogliari e Silvio Cristiano 

Pszedimirski, sendo aprovada em 1ª Votação na data de 31 de maio de 

2016 e aprovada em 2ª Votação na data de 07 de junho de 2016. Assim 

sendo, em estrito cumprimento à Lei, a mesa executiva desta Casa 

Legislativa enviou o Projeto de Lei aprovado para a sanção do então 

Prefeito Municipal Sr. Claudemir dos Santos Herthel, o qual não se 

manifestou no prazo legal, resultando em sanção tácita. Posto isto, a 

promulgação da Lei nº 1.980/2016 foi realizada pelo Presidente da 

Câmara a época, Sr. Ricardo Carlos Hirt Junior, em obediência ao 

parágrafo único do art. 210 do Regimento Interno desta Câmara Municipal 

de Rebouças, motivo pelo qual requer o cumprimento integral da Lei 

Municipal nº 1.980/2016, retroagindo seus efeitos administrativos e 

financeiros a partir da data da sua publicação. Colocado em discussão e 

votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 

ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 045/2017, ao 

Executivo Municipal, solicitando cascalhamento e construção de um 

bueiro na estrada que dá acesso a casa da senhora Neli Bueno na 

Comunidade do Potinga.  Justificativa: A estrada de acesso à casa da 

Sra. Neli foi aberta recentemente, e está em precárias condições, 

principalmente em dias de chuva. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou a 

chamada nominal,  tendo em vista a presença de todos os Vereadores. 

Passou-se a ORDEM DO DIA:  PROJETO DE LEI N.º 002/2017- dos 

Vereadores José Amilton Massoquetto, Ricardo Carlos Hirt Junior e 

Antônio Padilha, cuja súmula: “Denomina “Rua Tulio Domingues Stadler”, 

uma das vias publicas da cidade de Rebouças-PR  e dá outras 

providências.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 

projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 

Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 005/2017- da Vereadora 
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Daniele da Conceição de Andrade, cuja súmula: “Altera a redação do 

caput do art. 1.º ,  revoga o inciso XX, acrescenta os incisos XXII e XXIII e 

altera a redação do § 1.º do art. 2.º da Lei n.º 1379/2017 de 11 de 

novembro de 2009.”   Colocado em discussão e deliberação em 2.ª 

votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 

Executivo Municipal para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI N.º 064/2017-  do 

Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre  alterações na Lei n.º 

910/2001 (Código Tributário Municipal – CTM) e estabelece outras 

providencias.” A Vereadora Franciele Cararo Cabral solicitou vistas ao 

Projeto de Lei N.º 064/2017. O Presidente colocou em votação o pedido 

de vistas da Vereadora Franciele,  sendo que votaram a favor ao pedido 

de vistas, a Vereadora Franciele Cararo Cabral, o Vereador Jose Amilton 

Massoquetto e o Vereador  Antônio Padilha, e os demais Vereadores 

votaram  contrario ao  pedido de vistas, portanto o pedido de vistas foi 

rejeitado e o projeto foi colocado  em discussão e deliberação em 2.ª 

votação. O projeto foi aprovado com cinco votos favoráveis e  três votos 

contrarios   e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  

Sendo que votaram contrario ao projeto n.º 064/2017, os Vereadores: 

José Amilton Massoquetto, Antonio Padilha e Franciele Cararo Cabral. 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 065/2017-  do Executivo 

Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre  autorização ao Poder Executivo 

Municipal para firmar acordo judicial ou extrajudicial referente às ações 

trabalhistas envolvendo o Município e as APMFs das escolas Leonardo 

Krul e do Divino Espírito Santo, e estabelece outras providencias.” 

Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi 

aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para 

SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 004/2017- do Vereador Alessandro Luis 

Mazur, cuja súmula: “Denomina Rua Ady Simão Perussolo, uma das vias 

públicas da cidade de Rebouças – PR e dá outras providencias.” 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  EM 

DESTAQUE: SUBSTITUTIVO AO  PROJETO DE LEI N.º 063/2017- do 

Executivo Municipal, cuja sumula: “Dispõe sobre  alterações na lei n.º 
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1002/2003, relativa ao Imposto sobre Serviços de qualquer Natureza 

(ISSQN), altera os Anexo I e II, inclui os Anexos III e IV, em consonância 

com as alterações introduzidas pela Lei Complementar Federal LC n.º 

157/2016 e dá outras providencias.” .” A Vereadora Franciele Cararo 

Cabral solicitou vistas ao Projeto de Lei N.º 064/2017. O Presidente 

colocou em votação o pedido de vistas da Vereadora Franciele,  sendo 

que votaram a favor ao pedido de vistas, a Vereadora Franciele Cararo 

Cabral, o Vereador Jose Amilton Massoquetto e o Vereador  Antônio 

Padilha, e os demais Vereadores votaram  contrario ao  pedido de vistas, 

portanto o pedido de vistas foi rejeitado.   O Presidente  colocou  o 

Substitutivo ao Projeto de lei  n.º 063/2017 em discussão e deliberação 

em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 

substitutivo ao  projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação  com  cinco votos favoráveis e 

três votos contrários, sendo que  votaram contrário ao projeto os 

Vereadores  José Amilton Massoquetto, Antonio Padilha e Franciela 

Cararo Cabral.  EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 – do Vereador 

Jose Amilton Massoquetto ao Substitutivo ao Projeto de Lei n.º  063/2017. 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os pareceres a 

emenda foram aprovados e a Emenda  foi colocada em discussão e 

deliberação em única votação, sendo aprovada e será incorporada ao 

substitutivo.  O Presidente colocou em votação a dispensa de interstício 

legal de data e horário para realização de reunião extraordinária com 

pauta especifica para deliberação do  Substitutivo ao Projeto de Lei n.º 

063/2017 do Executivo Municipal e  Projeto de Lei N.º 004/2017 do 

Vereador Alessandro Luis Mazur. A dispensa foi aprovada e será 

realizada reunião extraordinária logo após o encerramento desta. 

Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE:  O Presidente 

passou a palavra para o Vereador Alessandro Luis Mazur o qual 

cumprimentou a todos comentou sobre os Projetos de Lei que foram 

aprovados nessa sessão, argumentando sobre as porcentagens e os 

benefícios dos projetos de Lei n.º 063 e 064/2017, comentou  seu voto 

favorável aos projetos, argumentou que os projetos já estão na Casa  a 

mais de três semanas,  comentou sobre a reunião  com o Prefeito  a qual  
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foi solicitada para esclarecer as duvidas relacionadas aos projetos; 

comentou sobre seus requerimentos, argumentando a importância e as 

prioridades de cada. O Vereador Jose Amilton Massoqueto cumprimentou 

a todos, comentou sobre os projetos de Lei do Executivo Municipal e seus 

votos contrários aos projetos. A Vereadora Fanciele Cararo Cabral  

cumprimentou a todos e comentou sobre os projetos de Lei do Executivo 

Municipal aprovados, argumentando as porcentagens de aumento e sua 

votação contraria aos projetos. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 

cumprimentou a todos, parabenizou o Vereador Alessandro pelas 

colocações sobre os projetos de Lei e comentou sobre seus 

requerimentos. O Vereador Antônio Padilha cumprimentou a todos e 

comentou sobre seus requerimentos. A Vereadora Daniele da Conceição 

de Andrade cumprimentou a todos comentou sobre os projetos de Lei, 

argumentando que é a favor dos reajustes do Executivo Municipal. O 

Vereador Getúlio Gomes Filhos cumprimentou a todos comentou sobre o 

projeto de Lei do Executivo Municipal, argumentando que esta a favor dos 

reajustes dos projetos. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a 

todos comentou sobre seus requerimentos e argumentou sobre a 

aprovação dos projetos de Lei do Executivo Municipal os quais sua 

votação foi favorável. O Presidente comentou sobre os projetos de Lei 

argumentou que é a favor dos dois projetos, por motivos de injustiças as 

pessoas que iriam construir oitenta metros e duzentos metros pagariam o 

mesmo valor de imposto, e assim o valor será pago por metragem; 

argumentou que esses projetos estão  sendo readequado pela 

AMCESPAR - Associação dos Municípios do Centro Sul do Paraná, e não 

apenas em nosso município; convidou a todos a participar na data de 

amanhã da audiência pública nesta casa de Leis as catorze horas. Não 

havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 

público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio 

Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente 

Sessão,  marcando a próxima Reunião Extraordinária a seguir e a 

Reunião Ordinária para dia 03/10/2017, no horário regimental. Para 

constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
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devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Rebouças, em  26 de setembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 9.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 03 de outubro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador José Amilton 

Massoquetto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 

Presidente colocou em votação as Atas da 8.ª Reunião Ordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizada em 26/09/2017; e da 5.ª Reunião 

Extraordinária  do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 

26/09/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 

assinadas pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 

EXPEDIDOS: OF N.º 249/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei aprovados em Sessão Ordinária em 26/09/2017. OF 

N.º 250/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei 

aprovados em Sessão Extraordinária em 26/09/2017. OF N.º 251/2017- 

ao Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos aprovados em 

Sessão Ordinária em 26/09/2017. OF N.º 252/2017- ao Senhor Delegado 

de Polícia Civil da Comarca de Rebouças-PR, encaminhando 

Requerimento do Vereador Jose Amilton Massoquetto, aprovado em 

Sessão Ordinária em 26/09/2017.  OFICIOS RECEBIDOS: OF N.º 

47/2017 do Deputado Estadual Rasca Rodrigues com informações.  OF 

N.º 024/2017-  da Escola Municipal Erasmo Pilotto, encaminhando convite 

aos Vereadores.  EDITAL N.º 005/2017 – da Prestação de Contas do 

Município de Rebouças, referente ao exercício financeiro de 2015. 

PROJETOS DE LEI N.º 067 ao 071/2017 do Executivo Municipal, os 

projetos serão encaminhados para as Comissões Permanentes da Casa. 

PROJETOS DE LEI N.º 072/2017 do Executivo Municipal o projeto será 

destacado na Ordem do Dia.    REQUERIMENTOS: DA VEREADORA 

ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 046 e 047/2017, ao 

Executivo Municipal, solicitando cascalhamento na estrada da Colônia 

Cachoeira, que passa pela casa do Sr. Jorge Samonek, seguindo pela 

mesma estrada até a casa do Sr. Wesley Aliboski, pois esse itinerário irá 

atender o transporte de todos os alunos da Colônia Cachoeira. 
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Atualmente o ônibus vai até a propriedade do Sr. Jorge Samonek, faz a 

volta e retorna à BR 153, então vai até a família Aliboski e com o 

patrolamento e cascalhamento o ônibus não precisará fazer a volta, e 

também várias famílias serão beneficiadas para se locomoverem e 

escoarem suas produções agrícolas; ao Executivo Municipal, solicitando 

patrolamento para esparramar o cascalho que saiu do leito da estrada, 

que vai da propriedade do Sr. Cristiano Pianaro Angelo até a propriedade 

do Sr. César Andrade, onde a Sra.  Elza Andrade (Zica), administra uma 

granja de suínos e vem enfrentando dificuldades para receber o caminhão 

que transporta ração e o caminhão que transporta a produção da Granja. 

Segundo a Sra. Zica, a última vez que a referida estrada recebeu 

melhorias foi na Gestão do Prefeito Zak 2009-2012, quando o Secretário 

era o Sr. Mauro Piani. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 

ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos 

de n.º 062 ao 066/2017- ao Executivo Municipal, solicitando a troca dos 

pilares do ponto de ônibus na Comunidade de Riozinho de Baixo, na 

estrada que passa próximo a propriedade  do Sr. Miro Suider, em frente a 

casa do Maurício. Justificativa: Os pilares estão danificados, e em um 

deles tem um ninho de mamangava, o que pode ocasionar um acidente 

com as crianças que esperam ônibus no local; ao Executivo Municipal, 

solicitando em regime de urgência, reforma na ponte da Comunidade de 

Riozinho de Baixo, próximo a propriedade da família Opolinski e Tratick, 

pois a mesma está em péssimas condições causando riscos para  os 

moradores e agricultores que por ali passam; ao Executivo Municipal, 

solicitando cascalhamento em um trecho de aproximadamente 150 metros 

na Rua Oscar Martins. Solicitando patrolamento e colocação de pedra 

brita nas seguintes Ruas: Sebastião Cezário, Armando Costa, Lourival 

Kucheny de Oliveira e Estanislau Wezolek, nos Bairro Vila Feliz e Santo 

Antônio. Justificativa: tal melhoria se deve ao fato das referidas Ruas 

estarem intransitáveis, e necessitam urgentemente de reparos para 

oferecer assim, uma maior segurança e principalmente proporcionar maior 

conforto para os moradores residentes nas referidas ruas; ao Executivo 

Municipal, solicitando que seja disponibilizado ao Sr. Leandro Breck da 
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Comunidade do Potinga, duas viagens de cascalho, para assim facilitar o 

acesso a sua propriedade. Justificativa: a pedido do Sr. Leandro Breck, o 

qual relatou as dificuldades que estão sendo encontradas por ele e sua 

família, justificando a necessidade de tal melhoria para proporcionar uma 

maior segurança para todos que ali passarem; ao Executivo Municipal, 

solicitando que seja completado o serviço de construção de bueiro, na 

Comunidade de Paredão, entre as propriedades do Sr. Jacomel e Sr. 

Ditinho, os quais relataram a necessidade e urgência de ser realizada tal 

melhoria, para uma maior segurança de todos, para  assim, ter melhor 

acesso a  suas propriedades e  poder escoar suas produções em época 

de colheita. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade.  DOS VEREADORES JOSE AMILTON 

MASSOQUETO  E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.º 081 e 

082/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento, 

cascalhamento e demais serviços necessários na estrada Vicinal do 

Marmeleiro até a Comunidade de Conceição de Baixo, iniciando próximo 

ao Sítio Raízes, saindo em frente à Igreja de Conceição de Baixo. 

Colocação de cascalho até a entrada e saída das propriedades localizada 

as margens da estrada acima citada, para os seguintes proprietários: José 

de Toledo, Granja do Sr. João Pedrolin de Toledo, Sra. Francisca; 

Ferraria do João Acir de Andrade; Ana Holfman, Miguel Caetano; Elton 

Andrade; Luiz Ferreira de Andrade; e outros que moram próximo da 

referida estrada. Justificativa: A estrada é muito antiga, com trecho de 

aproximadamente 03 km, e está em péssimas condições, principalmente 

em dias de chuva, prejudicando estudantes, moradores e produtores 

agropecuários da região, que utilizam a estrada; ao Executivo Municipal, 

solicitando colocação de pedra tipo bica corrida na Rua Divo Domingues 

Martins, iniciando da Rua José Jastreviski, Rua sem saída com 

aproximadamente 65 metros até a residência do casal Diego e Patrícia 

Andrade da Silva. Solicitando ao setor competente da Prefeitura 

providências junto a Copel, no sentido de colocar um padrão de luz para 

os moradores da Rua Divo Domingues Martins, denominada conforme a 

Lei n.º 1.762/2013. Justificativa: Na referida Rua residem mais de 08 

famílias que requerem as melhorias e a colocação do padrão de luz, pois 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

200 

 

no local já ocorreram curto circuitos causando prejuízos em 

eletrodomésticos, colocando em risco os moradores. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°085 

e 086/2017, ao Executivo Municipal, Reiterando os Requerimentos n.º 

035/2017, 047/2017 e 061/2017 os quais solicitam cascalhamento no 

Pesque - Pague São José na Comunidade de Água Quente dos Luz, 

solicitando informações de quando as providências serão tomadas. Segue 

em anexo cópia dos Requerimentos; ao Executivo Municipal, solicitando 

patrolamento e cascalhamento na estrada que dá acesso a propriedade 

do Sr. Irineu Calgaro, na Comunidade da Barra dos Andrades.  Colocados 

em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 

unanimidade. DOS VEREADORES DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 

ANDRADE E GETULIO GOMES FILHO: requerimentos de n.º 033/2017, 

ao Executivo Municipal, solicitando ao Departamento Técnico da 

Operadora de Telefonia Móvel TIM, estudos para a instalação de três 

torres no município de Rebouças- PR, sendo uma na área urbana, mais 

propriamente no Bairro Alto da Glória, e as outras duas nas Comunidades 

denominadas de Riozinho dos Santos e Riozinho de Baixo, pois a 

população residente nas localidades citadas reclama a falta do sinal 

permanentemente, e até chegam a afirmar que o grau de dificuldade para 

utilizar os serviços de telefonia e internet da TIM é praticamente 

impossível. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 

CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.º 034 ao 036/2017, ao 

Executivo Municipal,  solicitando patrolamento e cascalhamento em um 

trecho de aproximadamente 30 metros na Estrada que dá acesso a casa 

do Sr. Valdemir Pereira  na Comunidade do Barreiro, pois a sua esposa 

está grávida e  prestes a dar a luz, o que evidencia a necessidade de ser 

realizado a melhoria solicitada; ao Executivo Municipal, solicitando 

cascalhamento em aproximadamente 30 metros na estrada que dá 

acesso a Chácara do Sr. José Andrade no Riozinho dos Santos, pois seu 

chacareiro Sr. Aldo, não consegue retirar a produção de leite do local; ao 

Executivo Municipal, solicitando relatório de mão de obra dos contratos 
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N.º 150/2017; 268/2017; 195/2017; 196/2017; 197/2017; 198/2017, desde 

o inicio da vigência dos mesmos. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. O Presidente 

dispensou a chamada nominal, justificando a ausência do Vereador José 

Roberto Túlio, e  tendo em vista a presença dos demais Vereadores. 

Passou-se a ORDEM DO DIA: EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 

072/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito adicional 

suplementar no Orçamento de 2017”. Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação.  BALANCETE CONTÁBIL E 

FINANCEIRO – da Câmara Municipal, cuja súmula:  “Referente ao mês 

de setembro/2017”. Colocado em discussão e deliberação em única 

votação o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento  foi aprovado e 

o balancete será encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. O 

Presidente colocou em votação a dispensa de interstício legal de data e 

horário para realização de reunião extraordinária com pauta especifica 

para deliberação do  Projeto de Lei n.º 072/2017 do Executivo Municipal. 

A dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após 

o encerramento desta.  Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 

PALAVRA LIVRE:  O Presidente passou a palavra para o Vereador Jose 

Amilton Massoquetto o qual cumprimentou a todos, solicitou um 

requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando que a Prefeitura 

aparelhe a calçada, no lugar onde foram removidos os postes em frente 

ao Armazém do Popovisk, próximo a rodoviária. Colocado em discussão e 

votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente 

convidou a Secretaria Municipal de Assistência Social, Ivonete Strona 

Clazer para fazer parte da Sessão; solicitou a Vereadora Daniele para 

recepciona-la. A Secretária Ivonete cumprimentou a todos comentou 

sobre os trabalhos de sua secretaria; comentou sobre o requerimento do 

Vereador Alessandro, relacionado à Terceira Idade; comentou sobre 

vários assuntos, como a situação da Casa Lar; os cursos promovidos pela 

Secretaria de Assistência Social; os trabalhos do CREAS  e do CRAS; o 
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Projeto Vivendo Bem; comentou sobre a campanha do Outubro Rosa de 

incentivo a cuidar e preservar a saúde feminina; esclareceu todas as 

duvidas dos Vereadores e finalizou agradecendo o espaço cedido. O 

Presidente agradeceu a participação da Secretária Ivonete e passou a 

palavra a Vereadora Franciele Cararo Cabral a qual cumprimentou a 

todos, parabenizou ao time de handebol feminino de Rebouças que 

representaram o município em União da Vitória e ganharam medalha de 

bronze; comentou sobre seu requerimento da localidade do Marmeleiro 

que gostaria que fossem tomadas as devidas providencias o quanto 

antes.  O Presidente comunicou sobre a Reunião que acontecerá com o 

Conselho de Trânsito na próxima quarta-feira dia onze de outubro com 

assuntos relacionados ao trânsito municipal; comentou que estarão se 

inteirando mais sobre o assunto relacionado à Associação do Marmeleiro 

e oficializando a Promotoria de Justiça. O Vereador Alessandro Luis 

Mazur cumprimentou a todos comentou sobre a Associação do 

Marmeleiro e as precariedades no local; solicitou um requerimento verbal 

ao Executivo Municipal, sugerindo ao Executivo que faça a cessão em 

comodato do forno que pertence a Associação das Mulheres do 

Marmeleiro para a Igreja Santo Antônio da Comunidade de Marmeleiro de 

Baixo. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 

unanimidade; comentou sobre o festival de música, parabenizando os 

organizadores. O Vereador Antônio Padilha cumprimentou a todos e 

solicitou um requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando 

reparos na tampa da fossa do CMEI Terezinha Wasik de Lara do 

Marmeleiro, pois está muito perigoso de ocorrer um acidente com as 

crianças. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 

por unanimidade. O Presidente comentou sobre o Projeto de Lei n.º 

005/2017de sua autoria e da Vereadora Elizabete do Rocio Piani, cuja 

súmula: “Institui a meia-entrada para alunos e professores da rede pública 

municipal, estadual e particular no Município de Rebouças.”, o qual será 

feito uma correção, com uma emenda para anexar mais um artigo. Não 

havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 

público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio 

Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente 
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Sessão, marcando Reunião Extraordinária a seguir e a  próxima Reunião 

Ordinária para dia 10/10/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-

se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 

assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  03 

de outubro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 10.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 10 de outubro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Alessandro Luis 

Mazur  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 

colocou em votação as Atas da 9.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 

Legislativo de 2017 realizada em 03/10/2017; e da 6.ª Reunião 

Extraordinária  do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 

03/10/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 

assinadas pelos Vereadores.  Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 

EXPEDIDOS: OF N.º 253/2017- do Presidente da  Câmara Municipal de 

Rebouças com solicitações ao setor de Contabilidade da mesma. OF N.º 

254/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos 

aprovados em Sessão Ordinária em 03/10/2017. OF N.º 255/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei aprovado em Sessão 

Ordinária em 03/10/2017. OF N.º 256/2017- a Direção Comercial da Tim 

encaminhando requerimento dos Vereadores Daniele da Conceição de 

Andrade e Getúlio Gomes Filho aprovado em Reunião Ordinária em 

03/10/2017.  OF N.º 257/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 

requerimento verbal, do Vereador Jose Amilton Massoquetto aprovado em 

Sessão Ordinária em 03/10/2017. OF N.º 258/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando requerimento verbal, do Vereador Alessandro 

Luis Mazur aprovado em Sessão Ordinária em 03/10/2017. OF N.º 

259/2017- ao Gerente Regional da Copel, o Senhor Almir Passos com 

solicitações.  OF N.º 260/2017- ao Executivo Municipal, solicitando 

repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês de outubro 

de 2017. OF N.º 261/2017- a Senhora Giselda Barbosa Zanetti, 

SANEPAR, com solicitações.  OF N.º 262/2017- ao Promotor de Justiça 

do Estado do Paraná – Comarca de Rebouças, com informações e 

solicitações. OF N.º 263/2017-   ao Executivo Municipal, encaminhando 

requerimento verbal, do Vereador Antônio Padilha aprovado em Sessão 

Ordinária em 03/10/2017.  OFICIOS RECEBIDOS: PROJETO DE LEI N.º 
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0732017 do Executivo Municipal , o projeto será destacado na Ordem do 

Dia. Projeto de Lei n.º 074/2017 do Executivo Municipal, o projeto será 

encaminhado às Comissões Permanentes da Casa. OF. GAB. N.º 

242/2017- do Executivo Municipal, em resposta ao Oficio N.º 209/2017 

desta Casa de Leis. CONVITE: do CMEI JOAQUINA ROSA 

NEPOMUCENO, aos Vereadores para participar da missa de ação de 

graças pelo aniversário do CMEI, em 11 de outubro.    

REQUERIMENTOS: DO VEREADOR GETULIO GOMES FILHO: 

requerimentos de n.°023 ao 027/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 

aproximadamente três viagens de cascalho na estrada das propriedades 

dos Senhores Alcione  e Alfredo Kalinoski, na Comunidade do Potinga, 

pois a referida estrada foi patrolada e se encontra em péssimas condições 

principalmente em dias de chuva, tornando difícil o acesso, sendo que o 

proprietário se dispõe a espalhar o cascalho com seu trator. Solicitando 

aproximadamente três viagens de cascalho na propriedade do Sr. Odir 

Cararo, na Comunidade do Potinga, sendo que o mesmo também se 

dispõe de esparramar o cascalho; ao Executivo Municipal, solicitando 

aproximadamente quatro viagens de cascalho na estrada que dá acesso a 

propriedade do Sr. Antônio Palhano, na Comunidade de Riozinho de 

Baixo, pois em dias de chuva o acesso fica difícil devido às condições da 

estrada; ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento na estrada 

que dá acesso a propriedade do Sr. Marciano Vieira e Lucia Vieira, e 

também limpeza de um bueiro com retroescavadeira na mesma estrada. 

Justificativa: O bueiro se encontra entupido devido às enxurradas, 

complicando ainda mais a situação de estrada; ao Executivo Municipal, 

solicitando serviço de retroescavadeira na propriedade do Senhor Everton 

Homiak, para realizar aterramento de uma estufa de fumo, na referida 

propriedade; ao Executivo Municipal, solicitando que os reparos 

necessários nas redes de energia elétrica, principalmente do interior do 

município de Rebouças, sejam realizados antes de começarem as 

colheitas de fumo, pois quedas de energia vem ocorrendo principalmente 

em dias de chuva. Tais medidas se fazem necessárias, para que não 

ocorram cortes do fornecimento de energia elétrica, os quais causam 

prejuízos e perda de qualidade na produção de fumo para os fumicultores 
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que utilizam estufas elétricas para secagem de sua produção. Colocados 

em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 

unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSE 

AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 067 a 068/2017- ao 

Executivo Municipal, solicitando que seja informada a relação completa 

dos servidores nomeados em cargos em comissão, na atual gestão, com 

o respectivo impacto financeiro dos vencimentos dos referidos servidores. 

Solicitando também a relação completa de estagiários, com a respectiva 

Secretaria onde estão lotados, e os respectivos impactos financeiros. 

Justificativa: Tal justificativa se apresenta devido a inúmeros 

questionamentos de nossa população, sobre o real número de servidores 

nomeados em cargo de comissão e estagiários, devendo ser informado à 

população de maneira transparente; ao Executivo Municipal, solicitando 

colocação de pedra tipo bica corrida na Rua Florêncio Mourão, no Alto da 

Glória. Solicitando que seja completado o manilhamento na mesma Rua, 

a pedido dos moradores. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 

JOSE AMILTON MASSOQUETO  E ANTONIO PADILHA: requerimentos 

de n.º 083 e 085/2017, ao Executivo Municipal, solicitando a reabertura de 

valetas para escoamento da água, patrolamento e cascalhamento na 

Estrada do Paredão dos Jacomel e Bugiu. Patrolamento e cascalhamento 

na estrada de acesso as lavouras do Sr. Melquior Samonik e família. 

Cascalhamento em todas as estradas de acesso das propriedades das 

famílias de agricultores das mesmas Comunidades, conforme os 

requerimentos já aprovados pela Câmara anteriormente; ao Executivo 

Municipal, solicitando a reabertura de valetas para escoamento da água, 

patrolamento e cascalhamento na Estrada iniciando da BR 153 em frente 

a propriedade do “Banana” até ligar na BR 153 no Potinga. Priorizar o 

cascalhamento para as famílias do Sr. Gilberto e para o casal Luiz e Noeli 

Bueno próximo ao Sr. Edilson Kalinoski. Cascalhamento nas estradas que 

dão acesso às propriedades dos moradores das margens da referida 

estrada. Justificativa: Na referida estrada moram produtores da agricultura  

familiar, produtores de fumo, além de aproximadamente 15 alunos que 

estão com dificuldades em pegar o ônibus em dia de chuva; ao Executivo 
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Municipal, solicitando que seja desentupido o bueiro, patrolamento e 

cascalhamento em um pequeno trecho na estrada de acesso ao sítio 

Gogola, na Comunidade de Riozinho de Baixo, saída para Monjolo, 

próximo a BR 153. Justificativa: No local encontra-se uma estufa de fumo, 

área de reflorestamento e a residência de duas famílias, que estão tendo 

dificuldade de entrar e sair de suas  propriedades. Pede-se urgência na 

realização das melhorias solicitadas, para o escoamento da safra que se 

aproxima. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT 

JUNIOR: requerimentos de n.°031/2017, ao Executivo Municipal, 

solicitando que autorize a Direção Pedagógica do CTA Dom João Bosco, 

realizar a contratação de três estagiários para que possam trabalhar em 

Projetos que venham melhorar as condições gerais dos adolescentes que 

estudam na Instituição, sendo que essas contratações são prioridades 

emergenciais do CTA. Colocado em discussão e votação o requerimento 

foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE CARARO 

CABRAL: requerimentos de n.º 034/2017, ao Executivo Municipal,  

solicitando em regime de URGÊNCIA, que seja realizado o patrolamento 

e cascalhamento na  estrada próximo a propriedade da família Bergamin, 

na Comunidade de Barra dos Andrades. Solicitando que sejam tomadas 

providências em relação à ponte da Comunidade da Barra dos Andrades, 

pois os agricultores estão passando por dentro do rio com seus 

maquinários, ou precisam dar uma volta muito grande para chegar até 

suas lavouras. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou a chamada nominal,   

tendo em vista a presença de todos Vereadores. Passou-se a ORDEM 

DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 069/2017- do Executivo Municipal, cuja 

súmula: “Estima a receita e fixa a despesa do município de Rebouças 

para o exercício financeiro de 2018”. Aguardando Emendas  e Pareceres. 

PROJETO DE LEI N.º 070/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: ” 

Faz adequações no Plano Plurianual, e dá outras providências;” ”. 

Aguardando Emendas  e Pareceres.  PROJETO DE LEI N.º 071/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: ” Altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018, e dá outras 
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providências.” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres. PROJETO DE LEI 

N.º 067/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: ” Dispõe sobre 

alteração na Estrutura Administrativa do Município de Rebouças, de que 

trata a Lei Municipal n.º 2014/17, e dá outras providências.”  Colocado em 

discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 

foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  

para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 

068/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alteração 

no cargo em comissão do Poder Executivo Municipal de que trata a Lei 

Municipal n.º 2016/17, e dá outras providências.”  Colocado em discussão 

e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação.  EM DESTAQUE: PROJETO 

DE LEI N.º 073/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 

a baixa de bens no cadastro de patrimônio da Prefeitura Municipal de 

Rebouças.”  Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE:  O 

Presidente passou a palavra para o Vereador Getúlio Gomes Filho o qual 

cumprimentou a todos e deixou a disposição dos Vereadores seu 

requerimento relacionado a Sanepar para que todos possam assinar 

juntos. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos, 

comentou e justificou seus requerimentos. A Vereadora Franciele Cararo 

Cabral cumprimentou a todos desejou um feliz Dia da Criança, abençoado 

pela Nossa Senhora Aparecida. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 

cumprimentou a todos comentou seus requerimentos, comentou sobre os 

serviços dos funcionários do pátio de maquinas; e desejou um feliz dia 

das crianças abençoado por Nossa Senhora Aparecida a todos. O 

Presidente comentou sobre a contratação de engenheiros para o 

Executivo Municipal, devido a quantidade de serviços de engenharia a ser 

feito no  Município; comentou sobre a reunião  do Conselho de Trânsito, o 

qual acontecerá na data de amanhã com pauta específica para melhorar o 

trânsito no município. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, 
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o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e 

aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e 

encerrou a presente Sessão, marcando a  próxima Reunião Ordinária 

para dia 17/10/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a 

presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 

assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  10 

de outubro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

210 

 

ATA DA 11.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 17 de outubro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Antônio Padilha para 

fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em 

votação a Ata da 10.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período Legislativo de 

2017 realizada em 10/10/2017; sendo a referida Ata aprovada por 

unanimidade e assinada pelos Vereadores. O Presidente comentou em 

concordância com todos os Vereadores, devido a Nota de Esclarecimento 

de falecimento do Senhor José Carlos Martins a Sessão será rápida com 

a leitura e aprovação apenas dos Requerimentos e Projetos de Lei.     

Passando-se então a leitura dos OFICIOS RECEBIDOS: PROJETO DE 

LEI N.º 006/2017 dos Vereadores Ricardo Carlos Hirt Junior, Alessandro 

Luis Mazur, Antônio Padilha, Daniele da Conceição de Andrade, Elizabete 

do Rocio Piani, Franciele Cararo Cabral, Getúlio Gomes Filho, José 

Amilton Massoquetto e José Roberto Tulio,  o projeto será destacado na 

Ordem do Dia.   REQUERIMENTOS: DO VEREADOR JOSE AMILTON 

MASSOQUETO  E ANTONIO PADILHA: requerimentos de n.°086 e 

087/2017, ao Executivo Municipal, Pedindo providencias quanto ao  

requerimento n.° 042/2017,  aprovado por unanimidade por este 

Legislativo e conforme  divulgação e comentários no programa  de rádio, 

pelo Prefeito Zak e outros, após a queda de um caminhão na ponte sobre 

o Rio Potinga, no Saltinho, entre os municípios de Rebouças e Rio Azul.  

Sugerimos  que o Executivo  entre contatos entre os Prefeitos, Secretários 

de Obras e Engenheiros  dos Municípios de Rio Azul,  para estudo e  

parecer  sobre limite de peso  referente as cargas   dos caminhões que 

por ali passam, colocação de placas  indicativas  e reforma provisória da 

ponte.  Atendendo o clamor dos usuários e principalmente agricultores 

que diariamente circulam com tratores e implementos agrícolas no plantio 

que se iniciou; ao Executivo Municipal, solicitando a  reconstrução de um 

bueiro na propriedade da senhora  Lúcia Kalinoski na comunidade do 

Bugio.  Justificativa: A senhora Lúcia é produtora de fumo e outros 
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produtos da agricultura familiar e está  sem condições de passagem no 

local e precisa   da reconstrução do bueiro,  para  poder colher a safra de 

fumo  que está se aproximando.  Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES 

ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos 

de n.º 069 ao 071/2017- ao Executivo Municipal, solicitando que se 

cubram os fios de luz que estão expostos no asfalto da Rua Jose Afonso 

Vieira Lopes, devido à colocação dos postes de iluminação (verdes), e 

que se tomem as demais providencias para deixar o passeio livre de 

riscos aos pedestres, recuperando também o asfalto aonde foi cortado 

para a passagem da atual fiação. Tal providencia se faz necessária que 

sejam tomadas em caráter de urgência para sanar os transtornos que 

hora prejudicam pedestres e veículos que circulam pela Rua Jose Afonso 

Vieira Lopes.; ao Executivo Municipal, Reiterando o requerimento n.º 

056/2017,  com data de 29/08/2017, no qual foi solicitado a retirada de  

um toco de arvore  que se encontra na  calçada (passeio),  na Rua José 

Afonso Vieira Lopes,  em frente a loja  do Copanski,  pois além de estar  

atrapalhando a passagem é um risco aos pedestres. Justificando que   

uma pessoa  já caiu  nesse local,  devido a esse tronco, e para que não 

aconteça  mais acidentes como este,   reitero o  pedido  em regime de  

urgência.; ao Executivo Municipal, Reiterando  em regime de urgência, o 

requerimento n.º 006/2017,  com data de 14/02/2017,  solicitando  

patrolamento e cascalhamento  na estrada que liga as Comunidades 

Rurais  de Barreiro Dois ao Bugio. Justificando que   os moradores estão 

nos cobrando  pois esse pedido foi feito  em regime de urgência   no   mês 

de fevereiro  e até   esta data  o serviço não  foi   realizado. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°087 

e 088/2017, ao Executivo Municipal, Devido à reclamação postada no 

Facebook pela Professora Beatriz Martini, sobre as péssimas condições 

da Rua João Antônio de Freitas entre as Ruas Prudente de Morais e 

Alexandre Skrowonski, a qual não há galerias de escoamento de águas 

pluviais, o calçamento é totalmente irregular e desnivelado, causando 

dificuldades para o trânsito de veículos e pedestre, assim se faz 
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necessário obras de emergência, pois a falta das galerias de escoamento 

de águas pluviais esta causando alagamento nas casas, já que a Rua é 

mais alta que as mesmas e como se está anunciando obras de 

pavimentação asfáltica; solicita que o Departamento de Engenharia 

responsável, olhe com atenção para esse beneficio, para que se possa 

implantar melhorias na Rua João Antônio de Freitas pelo menos no trecho 

citado, pois assim a Rua ficará ligada a Alexandre  Skrowonski que já está 

asfaltada. Em anexo as fotos da Rua.; ao Executivo Municipal, Solicitando 

patrolamento e cascalhamento na estrada que dá acesso à propriedade 

do Senhor Antônio Kinap Fagundes, popular “Antônio Chexa”, na 

Comunidade de Conceição de Baixo. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou a 

chamada nominal, justificando a ausência da Vereadora Elizabete do 

Rocio Piani, e tendo em vista a presença dos demais Vereadores. 

Passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 069/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a receita e fixa a despesa do 

município de Rebouças para o exercício financeiro de 2018”. Aguardando 

Emendas  e Pareceres. PROJETO DE LEI N.º 070/2017- do Executivo 

Municipal, cuja súmula: ” Faz adequações no Plano Plurianual, e dá 

outras providências;” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres.  PROJETO 

DE LEI N.º 071/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: ” Altera a Lei 

de Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018, e dá 

outras providências.” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres. PROJETO 

DE LEI N.º 067/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre 

alteração na Estrutura Administrativa do Município de Rebouças, de que 

trata a Lei Municipal n.º 2014/17, e dá outra providências.”  Colocado em 

discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 

definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.   

PROJETO DE LEI N.º 068/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

“Dispõe sobre alteração no cargo em comissão do Poder Executivo 

Municipal de que trata a Lei Municipal n.º 2016/17, e dá outras 

providências.”  Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 

projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 

Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 073/2017- do Executivo 
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Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre a baixa de bens no cadastro de 

patrimônio da Prefeitura Municipal de Rebouças.”  Colocado em 

discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 

definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 

PROJETO DE LEI N.º 074/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

“Faz adequações na Lei Municipal n.º 1991/2016, que dispõe sobre a 

política Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e dá outras 

providencias.”  Colocado em discussão e deliberação em única votação 

os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação.  EM DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 006/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: “Revoga o Art. 5.º da Lei Municipal n.º 

1601/2011 e dá outras providências.” Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia 

passou-se a PALAVRA LIVRE:  Não havendo ninguém mais a fazer uso 

da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 

internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 

reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a  próxima Reunião 

Ordinária para dia 24/10/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-

se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 

assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  17 

de outubro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
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JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 12.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 24 de outubro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Daniele da 

Conceição de Andrade para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, 

o Presidente colocou em votação a Ata da 11.ª Reunião Ordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizada em 17/10/2017; sendo a referida 

Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-

se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 266/2017- ao 

Executivo Municipal, com solicitações.   OF N.º 267/2017 ao Promotor de 

Justiça da Comarca de Rebouças, Oseas Vogler  em resposta ao oficio 

n.º 459/2017 desta Casa de Leis. OF N.º 268/2017 ao Executivo Municipal 

encaminhando o Projeto de Lei n.º 067, 068 e 073/2017 do Executivo 

Municipal, aprovados em Sessão Ordinária em 17/10/2017. OF N.º 

269/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, 

aprovados em Sessão Ordinária em 17/10/2017. OF N.º 270/2017- a 

Família Schmidt, com condolências pelo falecimento do Senhor Dirceu 

Schmidt . OF N.º 270/2017- a Família Martins, com condolências pelo 

falecimento do Senhor José Carlos Martins. OFICIOS RECEBIDOS: OF 

N.º 132/2017/DC-PMR – encaminhando os Projetos de Lei N.º 075 e 

076/2017 do Executivo Municipal, os Projetos serão destacados na 

Ordem do Dia. Projetos de Lei N.º 007 e 008/2017 dos Vereadores 

Ricardo Carlos Hirt Junior e Daniele da Conceição de Andrade, os 

Projetos serão destacados na Ordem do Dia. OF. N.º 10/2017 do 

Conselho Municipal de Saúde, solicitando a disponibilização do Plenário 

desta Casa de Leis.     REQUERIMENTOS: DA VEREADORA DANIELE 

DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimentos de n.°037/2017 ao 

Senhor Almir Passos, Gerente Regional da Copel, solicitando ampliação 

de rede elétrica na  Rua Francisco de Ramos Cabral, a pedido de  Leticia 

e André Viel Wisniewski, Diego  Trevisan e demais moradores.  Conforme 

Protocolo  01 20175330273922 da Copel  foi informado aos  moradores 

que  essa Rua não  consta  no cadastro,  mas  conforme documento  em 
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anexo,  a Rua  consta  na matricula  n.º 15853  do  Registro Geral  de 

Imóvel em nome de André Viel Wisniewski,  como Rua Francisco de 

Ramos Cabral. Portanto estamos solicitando  essa ampliação de rede 

elétrica no  referido local. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO TULIO: requerimento de n.°030 e 031/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada que dá 

acesso a propriedade  da senhora Amantina Lourenço Freitas, na 

localidade  de Palmeiral, que faz  divisa com o Barro Branco. Justificando 

que  a   senhora Amantina  tem dois filhos na escola e a neta de seis 

meses na creche, e o trecho é aproximadamente  800 metros; ao 

Executivo Municipal, solicitando patrolamento na estrada que dá acesso a  

propriedade  do senhor André Cavalheiro  na Comunidade de  Turvinho. 

Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 

por unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: 

requerimentos de n.°048 e 049/2017 ao Executivo Municipal, solicitando 

patrolamento e cascalhamento em todas as estradas da localidade de 

Colônia Cachoeira, as quais beneficiarão todos os moradores; ao 

Executivo Municipal, solicitando o estudo para atendimento odontológico 

no período noturno, tantas quantas vezes seja possível. Justificativa: 

Varias pessoas procuram esse atendimento, pelo fato de trabalharem o 

dia todo, e não terem tempo para receber tratamento odontológico, pois 

as empresas não liberam os funcionários nos horários que têm 

disponíveis, e esses pedem a compreensão do Senhor Prefeito e da 

Senhora Secretária de Saúde para que esses procedimentos possam ser 

realizados no período noturno, evitando transtornos dos trabalhadores 

com os empregadores. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 

RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimento de n.°032/2017, a 

Diretora da Escola Municipal Erasmo Piloto, Rita de Andrade Caterenciuc 

de Ramos e funcionários, com cumprimentos a todo quadro docente de 

funcionários e alunos desta prestigiosa Escola do nosso município. 

Parabenizando pelos 25 anos que se passaram, e das carteiras da Escola 

Municipal Erasmo Piloto muitos reboucenses iniciaram sua caminhada 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

217 

 

sendo alfabetizados e hoje são cidadãos e cidadãs, que contribuem para 

o crescimento de nosso município, com o trabalho desenvolvido por todos 

que com estima dedicação é feito no dia-a-dia, e que assim possam 

sempre continuar com a qualidade que vem sendo feito e preparando 

nossas crianças para o futuro com sucesso e realização. Parabéns a 

todos! Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 

unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: 

requerimentos de n.°089 e 094/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 

a colocação de braços com lâmpadas em aproximadamente seis postes 

que se localizam no prolongamento da Av. Antônio Franco Sobrinho 

sentido localidade de Riozinho dos Santos, pois existem varias 

residências na localização citada e as pessoas que ali residem não tem o 

beneficio da iluminação pública. Este pedido do Senhor Eugenio 

Domanovski e demais moradores; ao Executivo Municipal, reiterando o 

Requerimento n.º 041/2017 o qual solicitando patrolamento e 

cascalhamento na estrada que liga a Vila Rural até a propriedade do Sr. 

Rodrigo Cochiski  pois a  estrada em questão é linha de ônibus escolar e 

fica intransitável em dias de chuva. Justificativa: A pedido dos senhores 

Rodrigo Cochinski e Antônio Acir Hoffman. Segue em anexo cópia do 

Requerimento; ao Executivo Municipal, solicitando a colocação de placas 

de sinalização, que se encontram danificadas, sendo: na Rua  Padre 

Vicente Guardineri, em frente a borracharia; na Rua Rui Barbosa; na 

esquina da Rua Barquete Ayub com a Rua Maria Izaura ( próximo ao 

antigo comercio do Adão); ao Executivo Municipal, solicitando  

patrolamento e cascalhamento na estrada,   iniciando  na  PR 364   até a 

comunidade de Turvinho, a pedido do senhor Luiz Beltrão de Toledo; ao 

Executivo Municipal, Em 19/09/2017 foi encaminhado ao Executivo 

Municipal o Requerimento nº 082/2017, que teve como resposta (Ofício nº 

243/2017), a intenção do Executivo Municipal em adequar-se ao Termo 

de Ajustamento de Conduta (TAC) junto ao Ministério Público Estadual – 

Gepatria. Assim, é o presente, para reiterar o Requerimento nº 082/2017 

a fim de que sejam disponibilizadas no Portal de Transparência, em seus 

campos determinados, além do número, as cópias das notas, bem como o 

relatório dos serviços prestados, quando aplicável, e demais informações 
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e documentos que sejam pertinentes a cada contrato de fornecedor, com 

o objetivo de efetivar o Princípio da Publicidade, possibilitando a análise 

completa das contratações; ao Executivo Municipal, solicitando a 

recolocação da placa na bifurcação da localidade do Poço Bonito, 

indicando o sentido que segue para as localidades de Barra dos Andrades 

e Marmeleiro, bem como o sentido que segue para a cidade de São 

Mateus do Sul. Esta solicitação é do Senhor Luiz Beltrão de Toledo e de 

vários outros munícipes que sente a necessidade dessa placa, indicando 

os sentidos das estradas. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSE 

AMILTON MASSOQUETO  E ANTONIO PADILHA: requerimentos de 

n.°088 e 089/2017, ao Executivo Municipal, solicitando colocação de duas 

lombadas, uma  na Rua Barão do Rio Branco, perto da residência nº 

1380, esquina com a Rua Felicio Paluk; e a outra na Rua Felicio Paluk em 

frente a Escola Joanita Ayub Pereira, ambas no Bairro Vila Feliz. 

Justificativa: As Ruas fazem ligação do Centro da cidade ao Bairro Vila 

Feliz, e as lombadas serão necessárias para a segurança dos alunos, 

professores, moradores e demais usuários das vias públicas; ao 

Governador Beto Richa e ao Secretario de Estado da Saúde Michele 

Caputo Neto, parabenizando e agradecendo os pedidos atendidos em 

nosso município. Como é de conhecimento de todos que a crise assola 

nosso Brasil, torna mais difícil os recursos financeiros, mas o Governador 

do Paraná, juntamente com o Secretário do Estado, não tem medido 

esforços para atender importantes pedidos da nossa região na área de 

saúde, como por exemplo, a aprovação do incansável trabalho conjunto 

entre o Dr. João de Almeida Junior, Ex Chefe Regional de Saúde; o Dr. 

Jaciel Perussolo Molinari, Ex Secretario Municipal; o Ex Prefeito de 

Rebouças, Claudemir dos Santos Hertel e a Direção do Hospital Dona 

Darcy Vargas, na pessoa do Ex Presidente José Amilton Massoquetto 

(Bepe Massoquetto), que culminou na inédita implantação do C.C.I. – 

Cuidados Continuados, em novembro de 2014, o primeiro e único até o 

momento da região sul do Brasil, localizado em Rebouças, atendendo a 

nossa região, tendo agora mais esse sonho concretizado, trazendo um 

braço do Hospital Erasto Gaertner para atender nossa população. 
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Portanto recebam nossos agradecimentos e nosso apoio, em prol da 

nossa região. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DA VEREADORA FRANCIELE CARARO 

CABRAL: requerimentos de n.°035 e 036/2017 ao Executivo Municipal, 

solicitando  a reabertura  da estrada na comunidade do  Potinga,  do 

Lucas Stanski até a saída  para Agua Quente  dos Domingues. A pedido  

da Associação de Moradores e do senhor Adão Tustanovski; ao Executivo 

Municipal, solicitando  patrolamento e cascalhamento  nas estradas das 

Comunidades de Agua Quente dos Domingues e   Potinga. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON 

MASSOQUETO: requerimentos de n.º 072/2017- ao Executivo Municipal, 

solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada que vai na leitaria 

de Sandra Toledo, na localidade de Marmeleiro dos Beltrão, a pedido da 

mesma e demais moradores. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR GETÚLIO 

GOMES FILHO: requerimentos de n.°028 e 029/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando que seja dada uma atenção especial ao Cemitério 

Municipal, quanto à limpeza do espaço e a pintura nos muros, ao mesmo 

tempo em que se pede urgência, devido ao fato de que o dia de Finados 

está próximo; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de um 

bueiro na estrada que dá acesso à propriedade do Senhor Sandro Cararo, 

na Comunidade do Potinga. Justificativa: O Senhor Sandro está 

construindo uma granja de galinha, referente ao programa da Secretaria 

de Agricultura, e o bueiro se faz necessário para o escoamento da água 

da chuva. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. Os Vereadores comentaram sobre os 

requerimentos e  assinaram alguns requerimentos em conjunto. O 

Presidente dispensou a chamada nominal tendo em vista a presença de 

todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI 

N.º 069/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a receita e 

fixa a despesa do município de Rebouças para o exercício financeiro de 

2018”. Aguardando Emendas  e Pareceres. PROJETO DE LEI N.º 

070/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: ” Faz adequações no 
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Plano Plurianual, e dá outras providências;” ”. Aguardando Emendas  e 

Pareceres.  PROJETO DE LEI N.º 071/2017- do Executivo Municipal, cuja 

súmula: ”Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício 

financeiro de 2018, e dá outras providências.” ”. Aguardando Emendas  e 

Pareceres.   PROJETO DE LEI N.º 074/2017- do Executivo Municipal, 

cuja súmula: “Faz adequações na Lei Municipal n.º 1991/2016, que dispõe 

sobre a política Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e dá 

outras providencias.”  Colocado em discussão e deliberação em 2.ª 

votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 

Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 006/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: “Revoga o Art. 5.º da Lei Municipal n.º 

1601/2011 e dá outras providências.” Colocado em discussão e 

deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será 

encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.   EM DESTAQUE: 

PROJETO DE LEI N.º 075/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

“Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento de 2017.” Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 

076/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o  Poder 

Executivo Municipal a proceder a abertura de crédito especial  no 

orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 

colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 

em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 007/2017- dos Vereadores 

Ricardo Carlos Hirt Junior e Daniele da Conceição de Andrade , cuja 

súmula: “Confirma Juridicamente o nome dado a  Rua Adolfo Pereira de 

Andrade, localizada na cidade de Rebouças, Estado do paraná, conforme 

especifica.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação. PROJETO DE LEI N.º 008/2017- dos Vereadores Ricardo 

Carlos Hirt Junior e Daniele da Conceição de Andrade, cuja súmula: 
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“Confirma Juridicamente o nome dado a  Rua Francisco de Ramos 

Cabral, localizada na cidade de Rebouças, Estado do Paraná, conforme 

especifica.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação. O Presidente colocou em votação a dispensa de interstício legal 

de data e horário para realização de reunião extraordinária com pauta 

especifica para deliberação dos  Projetos de Lei n.º 007 e 008/2017 dos 

Vereadores Ricardo Carlos Hirt Junior e Daniele da Conceição de 

Andrade; e Projetos de Lei n.º 075 e 076/2017 do Executivo Municipal. A 

dispensa foi aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 

encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 

LIVRE:  O Presidente passou a palavra para o Vereador Jose Amilton 

Massoquetto o qual cumprimentou a todos comentou sobre seus 

requerimentos; comentou sobre reclamações da reforma do Centro 

Cultural Florido Cabral; comentou sobre o transporte da saúde pública 

municipal; comentou sobre a visita do Governador do Estado do Paraná 

na cidade de Guarapuava para entrega de recursos. A Vereadora 

Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos comentou sobre as 

reclamações da reforma do Centro Cultural Florido Cabral, argumentou 

que já repassou ao setor responsável. A Vereadora Daniele da Conceição 

de Andrade cumprimentou a todos solicitou o envio de oficio ao Deputado 

Federal Aliel Machado com parabenizações e agradecimentos pelos 

recursos enviados ao nosso município. O Presidente comentou sobre as 

reformas do Centro Cultural Florido Cabral; comentou sobre a 

possibilidade de analisar e planejar juntamente com o Executivo Municipal 

a construção de um parque industrial no município para instalações de 

empresas. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o 

Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e 

aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e 

encerrou a presente Sessão, marcando a seguir Reunião Extraordinária e 

a próxima Reunião Ordinária para dia 31/10/2017, no horário regimental. 

Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, 
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vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Rebouças, em  24 de outubro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 13.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 31 de outubro de 2017. _ 

Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Franciele Cararo 

Cabral para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 

colocou em votação as Atas da 12.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 

Legislativo de 2017 realizada em 24/10/2017; e da 7.ª Reunião 

Extraordinária do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 

24/10/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 

assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 

EXPEDIDOS: OF N.º 272/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei, aprovados em Sessão Ordinária em 24/10/2017.   OF 

N.º 273/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, 

aprovados em Sessão Ordinária em 24/10/2017. OF N.º 274/2017 ao 

Senhor Almir Passos, Gerente Regional da Copel, encaminhando o 

Requerimento da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade aprovado 

em Sessão Ordinária  em 24/10/2017. OF N.º 275/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, aprovados em Sessão 

Extraordinária em 24/10/2017. OF N.º 276/2017- ao Senhor Carlos Alberto 

Richa, Governador do Paraná, encaminhando o Requerimento dos 

Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio Padilha,  aprovado em 

Sessão Ordinária  em 24/10/2017. OF N.º 277/2017- ao Senhor Michele 

Caputo Neto, Secretario do Estado da Saúde, encaminhando o 

Requerimento dos Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio 

Padilha. OF N.º 278/2017- ao Executivo Municipal, com pedidos de  

informações e solicitações. OF N.º 279/2017- a Diretora da Escola 

Municipal Erasmo Piloto, Rita de Andrade Caterenciuc de Ramos 

encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, 

aprovado em Sessão Ordinária  em 24/10/2017.  OF N.º 280/2017- a 

Família Solda, com condolências pelo falecimento do Senhor Elói Solda. 

OFICIOS RECEBIDOS: OF GAB. N.º 263/2017 – encaminhando o 

Projeto de Lei N.º 077/2017 do Executivo Municipal, o Projeto será 
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destacado na Ordem do Dia. OF N.º 136/2017/ DC - PMR – 

encaminhando o Projeto de Lei N.º 078/2017 do Executivo Municipal, o 

Projeto será destacado na Ordem do Dia. OF SMFA. N.º 031/2017 – 

encaminhando o Projeto de Lei N.º 079/2017 do Executivo Municipal, o 

Projeto será destacado na Ordem do Dia. OF GAB. N.º 252/2017 – em 

resposta ao oficio n.º 251/2017 desta Casa de Leis. OF GAB. N.º 

255/2017 – em resposta ao oficio n.º 254/2017 desta Casa de Leis. OF 

GAB. N.º 258/2017 – em resposta ao oficio n.º 264/2017 desta Casa de 

Leis. OF GAB. N.º 261/2017 – em resposta ao oficio n.º 269/2017 desta 

Casa de Leis. OF GAB. N.º 262/2017 – em resposta ao oficio n.º 

273/2017 desta Casa de Leis. OF da Copel Protocolo N.º 

01.201754406488100  em resposta ao oficio n.º 259/2017 desta Casa de 

Leis. OF N.º 272/2017 da Secretaria de Agricultura Desenvolvimento e 

Meio Ambiente solicitando o uso do Plenário da Câmara para o dia 

06/11/2017 as 13horas. OF N.º 242/2017-CMRA da Câmara Municipal de 

Rio Azul Paraná com solicitações. PROJETO DE EMENDA ADITIVA N.º 

001/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior ao Projeto de Lei n.º 

079/2017 do Executivo Municipal – o projeto de emenda será Destacada 

na Ordem do Dia. REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES ANTONIO 

PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 073 

ao 077/2017- ao Executivo Municipal, solicitando informações em relação 

à quais Projetos e Convênios foram celebrados entre o Município de 

Rebouças e o Governo do Estado do Paraná ao longo do presente ano e 

o respectivo montante correspondente a cada Projeto ou Convênio 

celebrado entre os mesmos, sendo que o presente requerimento visa 

atender aos questionamentos de nossa população; ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre quais ações estão sendo 

desenvolvidas pelo Município de Rebouças no que se refere à geração de 

emprego e renda aos nossos munícipes, e solicitamos  informações se o 

município de Rebouças está buscando a vinda de novas empresas para 

se instalarem em nosso município, sendo afirmativa a resposta, quais 

atrativos estão sendo oferecidos para que novos postos de trabalho sejam 

oferecidos para a nossa população de um modo geral. Justificativa: A 

nossa população está carente de oportunidades de emprego, podendo ser 
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observado que inúmeros cidadãos, muitos deles sendo pais de família, 

não possuem atualmente um emprego, o que afeta diretamente a 

qualidade de vida de toda a sua família, sendo que, além de questões 

pessoais novas oportunidades e postos de trabalho irão certamente 

aquecer nossa economia municipal. Sendo que, o Poder Executivo deve 

ser um facilitador, um elo de ligação entre as empresas interessadas, para 

que as mesmas possam se instalar em nosso município; ao Executivo 

Municipal, solicitando informações em relação aos valores que foram 

investidos para a reforma e adequações no Centro Cultural Flórido Cabral, 

a pedido de inúmeros cidadãos reboucenses que nos solicitaram tais 

informações, para termos de maneira oficial  o total de recursos investidos 

nessa obra; ao Executivo Municipal, solicitando informações em relação 

aos valores que são repassados pelo Executivo Municipal para as 

Entidades e Associações do município tais como CTA, APAE, Hospital de 

Caridade Dona Darcy Vargas, Associação dos Universitários de 

Rebouças.  Justificativa: A pedido de inúmeros cidadãos reboucenses que 

solicitaram tais informações, sendo de fundamental importância ser 

informado também, na maior brevidade possível para que os atuais 

Vereadores da Câmara Municipal, tenham acesso a essas informações 

que são de grande relevância; ao Executivo Municipal, solicitando 

informações sobre quais são os responsáveis, carga horária, e telefones 

de contato, para que possam ser feitas denúncias sobre vendedores 

ambulantes sem alvará que estão vindo constantemente ao município, 

trazendo prejuízos ao comércio, e não vem sendo fiscalizados com a 

rigorosidade necessária. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO TULIO: requerimentos de n.°032 e 033/2017, ao Executivo 

Municipal, Reiterando o Requerimento n.º 001/2017, o qual solicita 

patrolamento e cascalhamento na Estrada da Meia Lua, na Comunidade 

do Marmeleiro de Baixo próximo à propriedade do Senhor Arildo 

Pacondes, e em frente à propriedade do Senhor Miguel Santa Clara. 

Segue em anexo cópia do Requerimento; ao Executivo Municipal, 

solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada que passa  próximo 

a casa do Senhor Paulo Drapaulsk, na Comunidade de Poço Bonito até a 
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PR 364, próximo à casa do Senhor José Wilson de Oliveira na 

Comunidade de  Marmeleiro dos Ingleses. Justificativa: a referida estrada 

é linha de ônibus escolar, e ainda a estrada está sem cascalho, sem 

contar que muitos produtores utilizam a mesma. Colocados em discussão 

e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DOS 

VEREADORES JOSE  AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO 

PADILHA: requerimentos de n.°090 ao  092/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada iniciando 

na localidade de Pantano Preto, passando pelo Turvinho até a BR 364, 

que liga São Mateus do Sul a Irati. Cascalhamento em todas as entradas 

das propriedades próximas da referida estrada. Justificativa: Pede-se 

urgência no atendimento do Requerimento, pois se formaram pequenos 

encalhadores próximo das propriedades dos Senhores Mário Cavalheiro e 

Paulo Brovinski, entre outros. A estrada, além de ligar as Comunidades de 

Rio Bonito, Pantano Preto, Turvo, Estiva, Barro Branco, é muito forte na 

produção agrícola e comercial da região; ao Executivo Municipal, 

solicitando cascalhamento na estrada da Comunidade do Rio Bonito, 

iniciando próximo ao Posto de Saúde, ligando até as propriedades dos 

Senhores José Pereira e Joaquim Pereira dos Santos, em um trecho de 

aproximadamente 400 metros. Justificativa: É uma grande família, 

tradicional, trabalhadora e muito querida na Comunidade. Além dos 

moradores que já são aposentados, seus filhos e netos que trabalham em 

Rebouças e outras cidades não conseguem chegar nem sair com seus 

veículos até a propriedade em dias de chuva; ao Executivo Municipal, 

solicitando em regime de urgência que seja revisada, seja realizado o 

aterramento, e recuperada a ponte sobre o Rio Conceição, que liga o Rio 

Bonito aos Cochos. Justificativa: Formou-se um buraco no local, 

colocando em risco todos os usuários, bem como transporte escolar, 

agricultores, comerciantes e outros que utilizam essa importante e 

movimentada estrada que liga várias comunidades. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DA VEREADORA FRANCIELE CARARO CABRAL: requerimento de 

n.°037/2017 ao Executivo Municipal, Solicitando a construção de uma 

boca de lobo em frente a borracharia do Rambo na Rua Padre Vicente 
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Guardineri, a pedido de Joel Camargo. Colocado em discussão e votação 

o requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 

DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE E GETULIO GOMES FILHO: 

requerimento de n.°038/2017 a Operadora de telefonia Tim, slicitando ao 

Departamento Técnico da Operadora de Telefonia Móvel TIM, estudos 

para a instalação de uma torre no município de Rebouças- PR, na 

Comunidade de Cachoeira dos Domingues, pois a população residente na 

referida localidade, reclama a falta do sinal permanentemente, afirmando 

a grande  dificuldade em utilizar os serviços de telefonia e internet. Pelo 

exposto, e buscando defender o interesse dos usuários da operadora TIM, 

é que apresentamos essa reivindicação. Colocado em discussão e 

votação o requerimento foi aprovados por unanimidade. DA 

VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 

requerimentos de n.°039/2017 ao Executivo Municipal, solicitando 

terraplanagem na propriedade do Sr. Flavio Luiz Padilha. Patrolamento e 

cascalhamento na estrada de acesso a propriedade do Sr. Adão Padilha 

na Comunidade do Salto. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovados por unanimidade. DO VEREADOR GETÚLIO 

GOMES FILHO: requerimentos de n.°030 e 031/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando duas viagens de cascalho na entrada do barracão 

do Sr. João Cezar Jele, na Rua Germano Santos Miranda n°. 362; Ao 

Chefe do Núcleo Regional de Irati da SEAB, Senhor Igor Zampier, e ao 

Secretário de Agricultura e Abastecimento do Estado do Paraná, Senhor 

Norberto Ortigara, sugerindo que seja criada uma área de livre comércio 

entre os municípios da AMCESPAR, para que os produtores de 

embutidos e alimentos que tenha o SIM - Selo de Inspeção Municipal, 

possam comercializar livremente os seus produtos,   como meio de apoiar 

esses produtores a aumentarem seus negócios em conformidade com a 

Lei, colocando para os consumidores, produtos inspecionados e com toda 

a segurança de qualidade. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 

ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°095/2017, ao 

Executivo Municipal, reiterando o Requerimento n.º 084/2017, o qual 

solicita o cumprimento da Lei Municipal n.º 1.980/2016 de 26 e julho de 
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2016, a qual altera dispositivos da Lei nº 1.192/2008 que dispõe sobre o 

Sistema de Classificação de Cargos e o Plano de Carreira dos Serviços 

Públicos Municipais, alterando os requisitos do cargo em provimento 

efetivo de Secretário Escolar, reenquadrando os mesmos, conforme 

consta no art. 2º da Lei 1.980/2016. Segue em anexo cópia do 

Requerimento. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Os Vereadores comentaram sobre os 

requerimentos e  assinaram alguns requerimentos em conjunto. OF. N.º 

007/2017  da Comissão Especial encaminhando  a Mesa o Relatório  da 

Comissão. O Presidente  solicitou a  relatora da Comissão  especial, 

Vereadora  Daniele  da Conceição Andrade para fazer a Leitura do 

Relatorio,  no qual a Comissão   finaliza os trabalhos. O Presidente fez a 

leitura da Portaria N.º 025/2017 a qual desconstitui a Comissão Especial 

instituída por meio da Portaria nº23 de 05 de setembro de 2017, que teve 

a função de acompanhar, analisar e fiscalizar as Prestações de Contas do 

Hospital D. Darcy Vargas.     O Presidente dispensou a chamada nominal 

tendo em vista a presença de todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM 

DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 069/2017- do Executivo Municipal, cuja 

súmula: “Estima a receita e fixa a despesa do município de Rebouças 

para o exercício financeiro de 2018”. Aguardando Emendas  e Pareceres. 

PROJETO DE LEI N.º 070/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: ” 

Faz adequações no Plano Plurianual, e dá outras providências;” ”. 

Aguardando Emendas  e Pareceres.  PROJETO DE LEI N.º 071/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: ”Altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018, e dá outras 

providências.” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres.    EM DESTAQUE:  

PROJETO DE LEI N.º 077/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

“Autoriza o  Poder Executivo Municipal a realizar levantamentos e 

promover o aproveitamento de eventuais créditos decorrentes de 

recolhimentos a maior de tributos e contribuições previdenciárias e dá 

outras providencias.”  Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 

colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 

em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 078/2017- do Executivo Municipal, 
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cuja súmula: “Autoriza o  Poder Executivo Municipal a proceder abertura 

de crédito adicional suplementar no Orçamento de 2017.”Colocado em 

discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 

foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  

para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 

079/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre alteração 

em cargo em comissão e dá outras providências.” Colocado em discussão 

e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. EMENDA MODIFICATIVA N.º 

001/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, ao Projeto de Lei n.º 

079/2017 do Executivo Municipal. Colocado em discussão e deliberação 

em única votação os pareceres a emenda foram aprovados e a Emenda  

foi colocada em discussão e deliberação em única votação, sendo 

aprovada e será incorporada ao projeto. O Vereador Jose Amilton 

Massoquetto  solicitou vistas aos Projetos de Lei N.º 077 e 079/2017 do 

Executivo Municipal. O Presidente colocou em unica votação o pedido de 

vistas, aos projetos,  o pedido de vistas foi aprovado por todos os 

Vereadores. O Presidente colocou em votação a dispensa de interstício 

legal de data e horário para realização de reunião extraordinária com 

pauta especifica para deliberação do  Projeto de Lei N.º 078/2017 do 

Executivo Municipal. A dispensa foi aprovada e será realizada reunião 

extraordinária logo após o encerramento desta. Encerrada a Ordem do 

Dia passou-se a PALAVRA LIVRE:  O Presidente passou a palavra para 

o Vereador  Jose Amilton Massoquetto o qual cumprimentou a todos e 

comentou sobre seus requerimentos, solicitou um requerimento verbal ao 

Executivo Municipal, solicitando extensão de rede elétrica  na  Rua 

Estefano Biela Kafka, no local onde ficava  a antiga rede ferroviária. 

Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 

unanimidade. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos  

solicitou um requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando que 

seja erguida com cascalho a passagem, em frente do campo de futebol da 

Água Quente dos Domingues, pois está transbordando água no local. 

Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
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unanimidade.  A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade 

cumprimentou a todos e solicitou ao Presidente para fazer uma correção 

na leitura que fez do relatório da Comissão Especial. O Vereador Getúlio 

Gomes Filho cumprimentou a todos e comentou sobre os requerimentos. 

Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 

agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes 

da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a 

presente Sessão, marcando a seguir Reunião Extraordinária e a próxima 

Reunião Ordinária para dia 07/11/2017, no horário regimental. Para 

constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 

devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Rebouças, em  31 de outubro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 14.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 07 de novembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jose Amilton 

Massoquetto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 

Presidente colocou em votação as Atas da 13.ª Reunião Ordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizada em 31/10/2017; e da 8.ª Reunião 

Extraordinária do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 

31/10/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 

assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 

EXPEDIDOS: OF N.º 282/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei, aprovados em Sessão Ordinária em 31/10/2017.  OF 

N.º 283/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, 

aprovados em Sessão Ordinária em 31/10/2017. OF N.º 284/2017 a 

Direção Comercial da TIM, encaminhando o Requerimento do Vereador 

Getúlio Gomes Filho aprovado em Sessão Ordinária  em 31/10/2017. OF 

N.º 285/2017- ao Senhor Igor Felipe Zampier, Chefe do Núcleo Regional 

SEAB, encaminhando o Requerimento do Vereador Getúlio Gomes Filho  

aprovado em Sessão Ordinária  em 31/10/2017. OF N.º 286/2017- ao 

Senhor Norberto Anacleto Ortigara, Secretário de Agricultura e 

Abastecimento do Estado do Paraná, encaminhando o Requerimento do 

Vereador Getúlio Gomes Filho aprovado em Sessão Ordinária em 

31/10/2017. OF N.º 287/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando o 

Requerimento Verbal  do Vereador Jose Amilton Massoquetto, aprovado 

em Sessão Ordinária em 31/10/2017. OF N.º 288/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal  da Vereadora Franciele 

Cararo Cabral, aprovado em Sessão Ordinária em 31/10/2017. OF N.º 

289/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando oficio com informações.  

OF N.º 290/2017 ao Executivo Municipal, solicitando repasse financeiro 

para o Poder Legislativo referente ao mês de novembro de 2017. OF N.º 

291/2017- a Família de Paula, com condolências pelo falecimento do 

Senhor  Éverton de Paula. OFICIOS RECEBIDOS: OF SMFA. N.º 
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032/2017 – encaminhando o Substitutivo ao Projeto de Lei N.º 079/2017 

do Executivo Municipal, o Projeto será destacado na Ordem do Dia. OF 

GAB. N.º 080/2017 – encaminhando o Projeto de Lei N.º 080/2017 do 

Executivo Municipal, o Projeto será destacado na Ordem do Dia. OF. 

15/2017 do Departamento de Contabilidade encaminhando à Mesa, o 

Balancete Contábil e Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês 

de  Maio  de 2017, o Balancete será encaminhado a Comissão de 

Finanças e Orçamento. ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2017 – do 

Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, o Anteprojeto será encaminhado as 

Comissões Permanentes da Casa.  REQUERIMENTOS: DO VEREADOR 

RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.°033/2017, ao 

Executivo Municipal, solicitando informações ao chefe do Setor de 

Licitação, a respeito da licitação que iria autorizar a compra de massa 

asfáltica e piche para recuperação do asfalto nas ruas Estefano Biela 

Kafka, Lisbela de Souza França e outras vias urbanas em que o asfalto 

está bastante deteriorado. Tais informações servirão para informar 

proprietários de imóveis das Ruas que necessitam de recuperação, bem 

como a população em geral que circulam pelas mesmas. No aguardo de 

uma resposta em menor espaço de tempo possível, antecipo 

agradecimentos. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E 

JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 078 ao 080/2017- 

ao Executivo Municipal, reiterando o requerimento n.º 011/2017, com data 

de 07/03/2017, no qual foi solicitado a construção de quatro bocas de 

lobo, em toda a extensão da Rua Leoclides Viana, nos fundos da 

Empresa Móveis Chiq. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao 

Executivo Municipal, reiterando o requerimento n.º 014/2017, com data de 

28/03/2017, no qual foi solicitado  a construção  de calçamento nas 

imediações da Escola Estadual Professora Maria Ignácia, sendo que em 

um boa parte do entorno da referida escola, não existe calçamento, 

causando assim, inúmeros problemas e transtornos principalmente em 

dias de chuva, o que evidencia a necessidade de ser realizada a melhoria 

em questão. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao Deputado 

Estadual Márcio Pauliki, solicitando novamente, que dentro das 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

233 

 

possibilidades existentes e legais, seja viabilizado pelo nobre Deputado, 

juntamente com o Governo do Estado do Paraná, recursos para a 

realização de pavimentação asfáltica no prolongamento da Rua João 

Franco Sobrinho, sentido São Mateus do Sul, e juntamente com a 

construção da pavimentação asfáltica, a colocação de calçadas (meio-fio) 

ao longo da referida rua, para proporcionar uma maior segurança para 

todos os pedestres que diariamente utilizam essa via. O trecho almejado 

para a realização da pavimentação asfáltica é de aproximadamente 500 

metros.  A obra em si solicitada ao distinto parlamentar é aguardada pelos 

moradores da rua em questão, e também por diversos cidadãos que 

trafegam diariamente no trecho mencionado anteriormente, sendo que 

essa via é de intenso tráfego, pois através dela, a população de várias 

comunidades rurais de nosso município conseguem acessar a área 

urbana para seus compromissos e afazeres. Portanto é uma obra que se 

for realizada, irá proporcionar inúmeros benefícios para toda a 

comunidade reboucense, sendo ela residente na área rural e urbana, que 

além de moradias possuí estabelecimentos comerciais, sendo uma 

importante via de acesso existente na malha viária municipal. Solicita-se o 

apoio e auxílio do Deputado Estadual Márcio Pauliki ao pleito solicitado, 

junto com o Governo do Estado do Paraná, sabendo que através do 

ajuste fiscal realizado pelo Poder Executivo Estadual, está sendo 

proporcionado para todas as regiões do nosso Estado, obras e melhorias, 

e esperamos ansiosamente para que dentro das possiblidades existentes, 

o pedido para essa melhoria, possa ser efetivamente realizado em nosso 

município, atendendo assim as reivindicações da nossa população. Essa 

solicitação já foi enviada através do Requerimento n.º 22/2017, mas como 

não houve resposta, estamos novamente reforçando o pedido, esperando 

sermos atendidos, antecipamos agradecimentos. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DOS VEREADORES JOSE  AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO 

PADILHA: requerimentos de n.°093 ao  095/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando cascalhamento na estrada que liga a residência do 

casal José Carlos e Daiane Nunes, próximo da casa de seus pais 

Sebastião e Vilce Nunes na localidade do Rio Bonito. Justificativa: A 
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referida estrada foi iniciada, faltando menos de 90 metros para ser 

concluído. O Senhor José Carlos diariamente tem que sair para seu 

trabalho na indústria 3R na localidade do Rio Bonito. Além de seus pais, 

sua esposa Daiane tem problemas de Saúde, necessitando sair com 

veículos, mesmo com chuva; ao Executivo Municipal, solicitando 

cascalhamento na localidade do Rio Bonito, iniciando na estrada geral, 

próximo da propriedade da família do Senhor Valmir Hosel, passando 

pelas residências de Alfredo da Silva, Domingos de Paula, Nelson, Eder, 

João e Luiz de Freitas, ligando com a família do Senhor Vilson Zaubier e 

outras.  Justificativa: as residências dos moradores acima descrito são 

próximas, somando uma estrada de apenas 250 metros aproximados sem 

cascalho. Sendo agricultores, estudantes e aposentados, que em dias de 

chuvas ficam sem chegada nem saída de veículos por isso pedem 

urgência, até por que ficam bem próximos da cascalheira recém aberta na 

comunidade; ao Executivo Municipal, solicitando um funcionário, ou 

estagiário da área da saúde iniciando pelas 05 horas da manhã, para 

distribuição de números de senhas para consulta, orientação ou 

encaminhamentos de pacientes que vem muito cedo para conseguir suas 

senhas. Justificativa: além dos que chegam de madrugada para 

embarque com destino a outras cidades, observa-se também fila de baixo 

de frio, neblina ou chuvas, de pessoas de todas as idades que buscam 

atendimentos através de senhas, distribuídas pela equipe de saúde que 

inicia o trabalho a partir das 08h00min. Colocados em discussão e 

votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. DA 

VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 

requerimentos de n.°040 ao 043/2017 ao Executivo Municipal, solicitando 

a construção de um ponto de ônibus na Comunidade do Salto próximo a 

caixa de água.  Trata-se de crianças muito pequenas que utilizam o 

transporte escolar, e quando chove,  precisam se deslocar até o ponto 

mais próximo, que fica  a aproximadamente  2 km, para poderem ir pra 

escola. Patrolamento e cascalhamento na estrada de acesso a 

propriedade do Sr. Rosnaldo de Freitas, na Comunidade do Salto,  pois 

em dias de chuva, fica impossível o transito nessa estrada; ao Executivo 

Municipal, solicitando manilhamento e limpeza das bocas de lobo da Rua 
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Damásio Padilha, pois a água das enxurradas invade as casas dos 

moradores, sendo tão crítica que chegou a derrubar um muro na referida 

Rua, a pedido da Sra. Inês Perek e demais moradores; ao Executivo 

Municipal, solicitando a colocação de cerca de alambrado nos campos  

das Comunidades do Saltinho e do Rio Bonito. Uma vez que tratam-se de 

campos oficiais e do município, e podem receber jogos dos campeonatos 

que estão ocorrendo; a Mesa Executiva, Homenagear com Moção de 

Aplausos o Movimento Aprendizes da Sabedoria, pela relevância dos 

serviços prestados a todas as Comunidades do Município, nas áreas do 

conhecimento popular, com plantas medicinais e ofícios tradicionais de 

saúde popular e cura religiosa. São as benzedeiras, costureiras de 

machucadura e rendidura, remedieiros, massagistas tradicionais, 

rezadeiras e parteiras. Pelo importante trabalho no âmbito da preservação 

ambiental e resgate cultural. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 

ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.°096 ao 098/2017, ao 

Executivo Municipal, solicitando, dentro das possibilidades orçamentárias, 

ações que visem contribuir para a manutenção da saúde e segurança dos 

servidores públicos municipais, com a criação de um Plano Integrado de 

Ações que contemple Programas de Melhoria das Condições de Trabalho; 

de Prevenção de Riscos Ambientais – PPRA; de Controle Médico de 

Saúde Ocupacional – PCMSO, de Capacitação Continuada, entre outros, 

os quais visem garantir a segurança de todos os trabalhadores, sem 

prejuízo da efetiva fiscalização e conscientização sobre a necessidade do 

uso de equipamentos de proteção individual – EPI. Medidas que tem 

como objetivo assegurar a saúde física e mental, além da capacitação e 

valorização dos servidores públicos municipais; ao Executivo Municipal, 

Cumprimentando os Assessores de Esporte do Município, Srs. Enoch G. 

Pereira e Edimar Vaz do Carmo, pela organização da 1ª Copa Rebouças 

de Jiu Jitsu, que proporcionou  aos amantes das artes marciais, diversas 

competições realizadas no último sábado no Ginásio Camilão, com a 

participação de atletas de vários municípios da nossa região, sendo uma 

demonstração de que temos atletas de muito talento em várias práticas 

esportivas. Pela organização e qualidade do evento recebam nossos 
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cumprimentos, e que outras vezes possamos ter competições de Jiu Jitsu 

para incentivar esse esporte em nossa cidade; ao professor de Jiu Jitsu, 

Alisson Silva,   Prezado professor, ao cumprimentá-lo aproveito a ocasião 

para parabenizar a sua equipe de Jiu- Jitsu que participou da 1ª Copa 

Rebouças de Jiu Jitsu, no último sábado dia 04, no Ginásio de Esportes 

Camilão. Que as suas conquistas, possam ser o incentivo para que outros 

atletas possam também representar Rebouças em outros campeonatos. 

Parabéns, e que o sucesso seja sequência em suas vidas.  Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

Os Vereadores comentaram sobre os requerimentos. O Presidente 

dispensou a chamada nominal, justificando a ausência da Vereadora 

Franciele Cararo Cabral e tendo em vista a presença de todos os 

Vereadores. Passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 

069/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a receita e fixa a 

despesa do município de Rebouças para o exercício financeiro de 2018”. 

Aguardando Emendas  e Pareceres. PROJETO DE LEI N.º 070/2017- do 

Executivo Municipal, cuja súmula: ” Faz adequações no Plano Plurianual, 

e dá outras providências;” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres.  

PROJETO DE LEI N.º 071/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

”Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 

2018, e dá outras providências.” ”. Aguardando Emendas  e Pareceres.    

PROJETO DE LEI N.º 077/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: 

“Autoriza o  Poder Executivo Municipal a realizar levantamentos e 

promover o aproveitamento de eventuais créditos decorrentes de 

recolhimentos a maior de tributos e contribuições previdenciárias e dá 

outras providencias.”  Colocado em discussão e deliberação em 2.ª 

votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 

Executivo Municipal para SANÇÃO.    EM DESTAQUE:  SUBSTITUTIVO 

AO PROJETO DE LEI N.º 079/2017- do Executivo Municipal, cuja 

súmula: “Dispõe sobre alteração em cargo em comissão e dá outras 

providências.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação.  O Vereador Jose Amilton Massoquetto comentou referente 
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ao Substitutivo ao Projeto de Lei N.º 079/2017, argumentando que não 

concorda com a forma que o Executivo Municipal está fazendo com 

relação ao projeto, e explanou que seu voto é contrario. PROJETO DE 

LEI N.º 080/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Dispõe sobre o 

programa de concessão de benefícios à empresas já existentes, bem 

como que desejarem se estabelecer no município de Rebouças, com o 

objetivo de fomentar a geração de renda e criação de empregos diretos 

ou indiretos, e dá outras providências.” Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. BALANCETE CONTÁBIL E 

FINANCEIRO – da Câmara Municipal “Referente ao mês de Outubro de 

2017”. Colocado em discussão e deliberação em única votação o parecer 

da Comissão de Finanças e Orçamento  foi aprovado e o balancete será 

encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. O Presidente colocou 

em votação a dispensa de interstício legal de data e horário para 

realização de reunião extraordinária com pauta especifica para 

deliberação dos  Projetos de Lei do Executivo Municipal. A dispensa foi 

aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 

encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 

LIVRE:  O Presidente passou a palavra para o Vereador  Jose Amilton 

Massoquetto o qual cumprimentou a todos, comentou sobre seus 

requerimentos; comentou sobre a visita que fez na Secretaria Municipal 

de Saúde, argumentando sobre a questão das senhas para consultas. A 

Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos comentou 

sobre seus requerimentos; parabenizou os funcionários públicos pelo seu 

dia; e solicitou um requerimento verbal, ao Executivo Municipal, 

Solicitando cascalhamento na estrada “do pinus”, na comunidade do 

Barreiro que dá acesso a propriedade da Sra Agda e Sr. Alceu. E também 

a mesma dá acesso a cerca de cinco famílias que tem dificuldade em se 

locomover em dias de chuva. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Daniele da 

Conceição Andrade cumprimentou a todos parabenizou os funcionários 

públicos pelo seu dia; comentou sobre os requerimentos, argumentou 
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sobre o requerimento do Vereador Jose Amilton relacionado as fichas 

para consulta; comentou sobre as visitas que estão realizando nas 

unidades de saúde com o Vereador Alessandro. O Presidente informou a 

todos os Vereadores que no dia 16/11/2017, quinta-feira,  as crianças que 

estudam no Colégio São José faram uma visita nesta Casa de Leis, para 

os Vereadores que queiram participar. Comentou sobre a conversa que 

teve com os moradores da Vila Feliz, referente a Associação dos 

Moradores; comentou sobre seu Anteprojeto de Lei n.º 001/2017; 

parabenizou a Secretaria Municipal de Esportes pelas competições que 

estão sendo realizadas no município. O Vereador Alessandro Luis Mazur 

cumprimentou a todos comentou sobre os requerimentos, parabenizou o 

Executivo Municipal pela agilidade nos Projetos de Lei; comentou sobre a 

vinda de mais empresas ao município gerando mais empregos.  Não 

havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao 

público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio 

Alvorada do Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente 

Sessão, marcando a seguir Reunião Extraordinária  a seguir e a próxima 

Reunião Ordinária para dia 14/11/2017, no horário regimental. Para 

constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 

devidamente assinada.  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Rebouças, em  07 de novembro de 2017. 

 
ALESSANDRO LUIS MAZUR ____________________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    __________________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE__________________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI ____________________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL __________________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _______________________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _________________________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ________________________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_________________________________________ 
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ATA DA 15.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 14 de novembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente fez a leitura do texto Bíblico, após a leitura, 

o Presidente colocou em votação as Atas da 14.ª Reunião Ordinária  do 

2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 07/11/2017; e da 9.ª 

Reunião Extraordinária do 2.º Período Legislativo de 2017 realizada em 

07/11/2017; sendo as referidas Atas aprovadas por unanimidade e 

assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 

EXPEDIDOS: OF N.º 292/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei, aprovados em Sessão Ordinária em 07/11/2017. OF 

N.º 293/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, 

aprovados em Sessão Extraordinária em 07/11/2017.  OF N.º 294/2017 

ao Executivo Municipal, encaminhando os Requerimentos, aprovados em 

Sessão Ordinária em 07/11/2017. OF N.º 295/2017 ao Deputado 

Estadual, Marcio Puliki, encaminhando o Requerimento dos Vereadores 

Antônio Padilha e José Amilton Massoquetto aprovado em Sessão 

Ordinária  em 07/11/2017. OF N.º 296/2017- ao Senhor Alisson Silva, 

encaminhando o Requerimento do Vereador Alessandro Luis Mazur  

aprovado em Sessão Ordinária  em 07/11/2017. OF N.º 297/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal da Vereadora 

Elizabete do Rocio Piani  aprovado em Sessão Ordinária em 07/11/2017. 

OF N.º 298/2017- a Família Martins Rodrigues, com condolências pelo 

falecimento da Senhora Marli Martins Rodrigues. OF N.º 299/2017- ao 

Secretário Municipal de Agricultura, Laércio Antônio Cipriano, com 

parabenizações. OFICIOS RECEBIDOS: CONVITE – da ACIAR para 

participar do Coquetel de lançamento da 2.ª edição da EXPO REBOUÇAS 

– Feira e Exposição da Associação Comercial de Rebouças, dia 17 de 

novembro, às 20h, na sede da Terceira Idade. OF. SEAB em resposta ao 

requerimento n.°031/2017 do Vereador Getúlio Gomes Filho.  OF/SMAF. 

N.º 030/2017 – encaminhando o Substitutivo ao Projeto de Lei N.º 

069/2017 do Executivo Municipal, o Projeto será encaminhado as 
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Comissões Permanentes da Casa. OF/SMAF. N.º 031/2017 – 

encaminhando o Substitutivo ao Projeto de Lei N.º 070/2017 do Executivo 

Municipal, o Projeto será encaminhado as Comissões Permanentes da 

Casa. OF/SMAF. N.º 032/2017 – encaminhando o Substitutivo ao Projeto 

de Lei N.º 071/2017 do Executivo Municipal, o Projeto será encaminhado 

as Comissões Permanentes da Casa. OF GAB. N.º 0269/2017 – 

encaminhando o Projeto de Lei N.º 081/2017 do Executivo Municipal, o 

Projeto será destacado na Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º009/2017 

– do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, o Projeto será destacado na 

Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º010/2017 – do Vereador Ricardo 

Carlos Hirt Junior, o Projeto será destacado na Ordem do Dia.  

REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSE 

AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 081 ao 083/2017- ao 

Executivo Municipal, Reiterando o requerimento n.º 029/2017, com data 

de 09/05/2017, no qual foi solicitado a construção  de uma lombada na 

estrada da Comunidade do Saltinho, próximo a residência da Senhora 

Dina. Segue em anexo cópia do Requerimento; ao Executivo Municipal, 

Reiterando o requerimento n.º 036/2017, com data de 30/05/2017, no qual 

foi solicitada a construção de uma travessia elevada na Rua Adolfo 

Stadler, em frente à Loja Helen, próximo a Praça dos Ferroviários. Segue 

em anexo cópia do Requerimento; Solicitando cópia de todos os contratos 

em Comodato vigentes, cedidos para indústrias, bem como, aqueles que 

já deram direito de posse aos proprietários conforme as Leis específicas.  

Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 

por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON  

MASSOQUETTO E ANTONIO PADILHA: requerimento de n.°096/2017, 

ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento em um 

pequeno trecho da estrada de acesso as propriedades do Sr. José da 

Silva e do Sr. Edegar Karpinski na Comunidade do Rio Bonito. 

Justificativa: O Sr. José Pereira da Silva, é aposentado, morador nato na 

Comunidade, e relatou a precariedade do trecho de aproximadamente 

300 metros da estrada, principalmente em dias de chuva. O Sr. Edgar 

Karpinski e demais membros da família são agricultores e produtores de 

leite. O serviço sendo realizado beneficiará também outros moradores 
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próximos. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 

por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 

requerimentos de n.°034 a 036/2017, a Diretora da Escola Municipal 

Erasmo Pilotto, Rita de Andrade Caterenciuc de Ramos, ao cumprimenta-

la, sirvo-me do presente, para estender meus cumprimentos aos 

professores, funcionários e alunos pela brilhante festa da primavera 

realizada no último sábado dia 11, e que  na oportunidade foram  eleitos o 

Garoto e Garota  Erasmo Pilotto. Recebam nossos cumprimentos e que 

nossa querida Escola continue cumprindo sua missão didática e social 

como tem feito nos dias de hoje; ao Executivo Municipal, 

Cumprimentando os Assessores de Esporte do Município, Enoch G. 

Pereira e Edimar Vaz do Carmo, pela organização da 1ª Corrida de 

Rolimã de Rebouças, onde participaram cerca de 70 competidores de 

Rebouças e de cidades da região como Rio Azul, Prudentópolis, 

Guarapuava, Irati e Laranjeiras do Sul. Que competições dessa 

envergadura possam se repetir mais vezes em nosso município. 

Parabéns a todos, que divulgam e fazem crescer o município de 

Rebouças; À Secretária Municipal de Assistência Social, e demais 

funcionários por Vossa Senhoria liderados, cumprimentando pelo Curso 

de Capacitação Técnica Sobre Drogas, realizado nos dias 13 e 14 de 

novembro, no Centro Cultural Flórido Cabral. O resultado dessa 

dedicação será o aperfeiçoamento na maneira de tratar aqueles que 

tiveram a desventura de enveredar por um caminho tão tortuoso como é o 

das drogas. Êxito e sucesso no cumprirem essa importante missão. 

Parabéns a todos. Colocados em discussão e votação os requerimentos 

foram aprovados por unanimidade. Os Vereadores comentaram sobre os 

requerimentos e a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade solicitou 

para assinar em conjunto  o Requerimento n.º036/2017 de autoria do 

Vereador Ricardo Carlor Hirt Junior. O Presidente dispensou a chamada 

nominal, justificando a ausência da Vereadora Elizabete do Rocio Piani e 

tendo em vista a presença de todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM 

DO DIA: ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2017- do Vereador Ricardo 

Carlos Hirt Junior, cuja súmula: “Autoriza o Executivo Municipal a custear 

gastos com nitrogênio líquido, como incentivo para os produtores de leite, 
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no âmbito do Município de Rebouças – Paraná, conforme especifica.” 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o Anteprojeto foi colocado em 1.ª 

discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  

EM DESTAQUE:  PROJETO DE LEI N.º 081/2017- do Executivo 

Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar 

operações de crédito com a Agência de Fomento do Paraná S.A.” 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. Os 

Vereadores Getúlio Gomes Filho e Ricardo Carlos Hirt Junior  

comentaram sobre o Projeto de Lei n.º081/2017, parabenizando o 

Executivo Municipal pelo excelente projeto trazendo melhorias aos 

agricultores com equipamentos de boa qualidade. PROJETO DE LEI N.º 

009/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: “Confirma 

juridicamente o nome dado à Rua Terencio Bino de Lima, localizada na 

cidade de Rebouças, Estado do Paraná, conforme especifica.” Colocado 

em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 

DE LEI N.º 010/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja 

súmula: “Inclui membro titular da APAE do Município de Rebouças no 

Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Educação – Conselho do Fundeb, criado pela Lei n.º 

1.122 de 05 de março de 2007.” Colocado em discussão e deliberação 

em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 

projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em 1.ª votação. O Presidente colocou em votação a dispensa 

de interstício legal de data e horário para realização de reunião 

extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  Projetos de Lei 

do Executivo Municipal e o Projeto de Lei n.º 009/2017. A dispensa foi 

aprovada e será realizada reunião extraordinária logo após o 

encerramento desta. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA 
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LIVRE:  O Presidente passou a palavra para o Vereador José Roberto 

Tulio o qual cumprimentou a todos e solicitou dois requerimentos verbais 

ao Executivo Municipal, solicitando que sejam colocadas duas viagens de 

cascalho na parte nova do Cemitério Municipal, pois em dias de chuva 

torna-se difícil transitar no local. Solicitando serviço de retroescavadeira 

para limpeza da valeta de um mata-burro, próximo a casa da senhora. 

Estela de Andrade, na Comunidade de Marmeleiro de Baixo. Colocados 

em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 

unanimidade. A Vereadora Franciele Cararo Cabral cumprimentou a todos 

e solicitou requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando que 

sejam tomadas providências nas entradas da cidade devido às 

reclamações das péssimas condições em que se encontram as mesmas. 

Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 

por unanimidade. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a 

todos, solicitou para assinar junto com a Vereadora Franciele Cararo 

Cabral seu requerimento verbal; comentou sobre seus requerimentos, 

argumentando a importância da passagem elevada na frente da Escola 

Erasmo Piloto. A Vereadora Daniele da Conceição de Andrade 

cumprimentou a todos, solicitou o envio de oficio aos irmãos Maria 

Cristina Venâncio e Nelson Venâncio Filho, parabenizando-os pelo curso 

de Capacitação Técnica Sobre Drogas, realizado nos dias 13 e 14 de 

novembro, no Centro Cultural Flórido Cabral; comentou com relação ao 

requerimento com solicitações enviadas a empresa Tim, argumentando 

que se possível ser enviado novamente outro oficio para a empresa em 

busca de uma solução para os problemas relacionados com o sinal da 

operadora no município. O Vereador Alessandro Luis Mazur 

cumprimentou a todos comentou sobre a importância do Executivo 

Municipal ter enviado os projetos de Lei n.º081/2017, parabenizando-o; 

comentou sobre um requerimento feito anteriormente, relacionado a ponte 

da localidade do Riozinho de Baixo no terreno dos Opolinski, 

argumentando que se possível o Executivo Municipal dar uma atenção 

especial na manutenção dessa ponte; comentou sobre o edital n.º 

001/2017 publicado no dia 10 de novembro, sobre Processo Seletivo 

Público para estagiários. O Presidente comentou sobre a competição 
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corrida de rolimã, inédita no município; comentou sobre o programa de 

rádio do Executivo Municipal; comentou sobre o encerramento da 

Comissão Especial do Hospital, argumentando que mesmo com o 

encerramento desta, os Vereadores continuam com o papel de fiscalizar 

visitando as entidades municipais de saúde; comentou sobre os prazos 

que os Vereadores têm para apresentar emendas relacionadas aos 

Projetos de Lei Orçamentarias. Não havendo ninguém mais a fazer uso 

da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 

internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 

reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir Reunião 

Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 21/11/2017, no 

horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida 

e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da 

Câmara Municipal de Rebouças, em  14 de novembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI __________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 16.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 21 de novembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador  Antônio Padilha  

para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou 

em votação as Atas da 15.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período Legislativo 

de 2017 realizada em 14/11/2017; e da 10.ª Reunião Extraordinária do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizada em 14/11/2017; sendo as referidas 

Atas aprovadas por unanimidade e assinada pelos Vereadores. 

Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 

300/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, 

aprovados em Sessão Ordinária em 14/11/2017. OF N.º 301/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos, aprovados em 

Sessão Ordinária em 14/11/2017.  OF N.º 302/2017 a Diretora da Escola 

Municipal Erasmo Pilotto, a senhora Rita de Andrade Caterenciuc de 

Ramos, encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt 

Junior aprovado em Sessão Ordinária  em 14/11/2017. OF N.º 303/2017 a 

Secretária Municipal de Assistência Social, Ivonete Aparecida Strona 

Clazer, encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt 

Junior aprovado em Sessão Ordinária  em 14/11/2017. OF N.º 304/2017 

ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento Verbal da 

Vereadora Franciele Carraro Cabral aprovado em Sessão Ordinária  em 

14/11/2017. OF N.º 305/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando o 

Requerimento Verbal do Vereador José Roberto Tulio aprovado em 

Sessão Ordinária  em 14/11/2017. OF N.º 306/2017- a Senhora Regina 

Ducat Semkiw, Presidente do Hospital D. Darcy Vargas, encaminhando 

convite para participar da Reunião no dia 20/11/2017 nas dependências 

da Câmara Municipal, aprovado em Sessão Ordinária em 14/11/2017. OF 

N.º 307/2017- a Senhora Tânia Maria Selhorst, Secretaria Municipal de 

Saúde, encaminhando convite para participar da Reunião no dia 

20/11/2017 nas dependências da Câmara Municipal, aprovado em 

Sessão Ordinária em 14/11/2017. OF N.º 308/2017- ao Executivo  
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Municipal, encaminhando convite para participar da Reunião no dia 

20/11/2017 nas dependências da Câmara Municipal, aprovado em 

Sessão Ordinária em 14/11/2017. OF N.º 309/2017- a Coordenadora do 

Centro Antitóxicos de Prevenção e Educação (CAPE)  e da Divisão 

Estadual de Narcóticos (Denarc), Maria Cristina Venâncio, com 

parabenizações. OF N.º 310/2017- ao Coordenador do Centro Antitóxicos 

de Prevenção e Educação (CAPE)  e da Divisão Estadual de Narcóticos 

(Denarc), Nelson Venâncio Filho, com parabenizações. OFICIOS 

RECEBIDOS: PROJETO DE EMENDA MODIFICATIVA N.º001/2017 – 

do Vereador Antônio Padilha AO SUBSTIRUTIVO DO PROJETO DE LEI 

N.º 0069/2017- LOA do Executivo Municipal, o projeto de Emenda será 

encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE 

EMENDA MODIFICATIVA N.º001/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt 

Junior  AO SUBSTIRUTIVO DO PROJETO DE LEI N.º 0069/2017- LOA 

do Executivo Municipal, o projeto de Emenda será encaminhado as 

Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE EMENDA ADITIVA 

N.º001/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior  AO 

SUBSTIRUTIVO DO PROJETO DE LEI N.º 0071/2017- LDO do Executivo 

Municipal, o projeto de Emenda será encaminhado as Comissões 

Permanentes da Casa. PROJETO DE EMENDA ADITIVA N.º001/2017 – 

da Vereadora Elizabete do Rocio Piani  AO SUBSTIRUTIVO DO 

PROJETO DE LEI N.º 0071/2017- LDO do Executivo Municipal, o projeto 

de Emenda será encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. 

PROJETO DE EMENDA ADITIVA  N.º002/2017 – da Vereadora Elizabete 

do Rocio Piani  AO SUBSTIRUTIVO DO PROJETO DE LEI N.º 

0071/2017- LDO do Executivo Municipal, o projeto de Emenda será 

encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE 

EMENDA ADITIVA N.º001/2017 – dos Vereadores Antônio Padilha e 

Elizabete do Rocio Piani  AO SUBSTIRUTIVO DO PROJETO DE LEI N.º 

0071/2017- LDO do Executivo Municipal, o projeto de Emenda será 

encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO N.º002/2017 – da Mesa Executiva, o Projeto será 

destacado na Ordem do Dia.  OF. COPEL em resposta ao oficio 
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n.°274/2017 desta Casa de Leis.  OF. N.º 59/2017 –  da APP – 

SINDICATO solicitando as dependências da Câmara Municipal. OF. N.º 

287/2017 – da Secretaria Municipal de Agricultura Desenvolvimento e 

Meio Ambiente, solicitando as dependências da Câmara Municipal. 

REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA, 

FRANCIELE CARARO CABRAL, GETÚLIO GOMES FILHO E JOSE 

AMILTON MASSOQUETO:   requerimentos de n.º S/N - ao Executivo 

Municipal e ao Governador do Estado do Paraná, solicitando a 

disponibilidade e doação ao município, de um equipamento destinado a 

prática esportiva denominado “Mini Arena”. Colocado em discussão e 

votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DOS 

VEREADORES JOSE AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO 

PADILHA: requerimento de n.°097/2017, ao DNIT, Execução de pintura 

de faixas central e laterais, com sinalização horizontal, seguindo 

especificação de serviços DNIT 001/2009, na BR 153, mais 

especificamente no trecho compreendido entre o município de Irati, até 

ligar com a BR 476, no município de Paulo Frontin. Justificativa: A BR 153 

é uma rodovia federal, porém, o trecho acima mencionado infelizmente 

não possui acostamento, bem como a pintura está praticamente apagada, 

sem brilho, tirando totalmente a visibilidade dos motoristas, principalmente 

durante à noite e em dias de chuva, garoa ou neblina. Sem contar como 

agravante, o aumento do fluxo de veículos diuturnamente, assim como o 

fluxo de caminhões que transportam a safra agrícola da região. Há ainda 

o transporte diário de turistas, de trabalhadores e de centenas de 

estudantes que se deslocam para os colégios e para a Universidade de 

Irati e também para as Faculdades de União da Vitória e Porto União. 

Todos correndo riscos diários de graves acidentes, o que infelizmente 

ocorrem, tendo como resultado várias famílias enlutadas e cidadãos com 

diversas sequelas. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E 

JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 084 e 085/2017- 

ao Executivo Municipal, Reiterando o requerimento N°002/2017, que 

solicita em regime de urgência, a limpeza das manilhas e valetas 

localizadas na Rua Tadeu Piskorz, de um modo especial nas manilhas 
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localizadas próximas às residências e comércio da Família Ortiz, no Alto 

da Glória. Reiterando o requerimento N° 013/2017, que solicita as 

seguintes melhorias na Rua Germano dos Santos Miranda, na Vila Ester: 

Construção de uma boca de lobo;  limpeza e conserto da outra que se 

encontra na referida rua,    para melhorar o escoamento de água ao longo 

da mesma,  a pedido do Sr. Sebastião dos Santos. Cascalhamento do 

trecho da mesma rua, após o término do asfalto, onde vários moradores 

relataram as dificuldades encontradas, principalmente em dias de chuva, 

onde a água da Rua acaba entrando nas residências, ocasionando 

inúmeros transtornos. Reiterando o requerimento N° 047/2017, que 

solicita patrolamento e cascalhamento na estrada da Comunidade do 

Riozinho dos Santos, passando pela propriedade do Sr. Palhano, ligando 

a estrada do Rodeio. Reiterando o requerimento N° 051/2017, que solicita 

limpeza no córrego que passa ao lado da propriedade do  Sr. Jocimar 

Fagundes, na Rua Barão do Rio Branco; ao Executivo Municipal, 

Reiterando o requerimento N°059/2017, que solicita conserto da porta do 

depósito de ferramentas e reparos no beiral da Capela Mortuária  do 

Cemitério Municipal. (cópia em anexo). Solicitando também a manutenção 

dos banheiros do Cemitério Municipal, e reparos em geral na Capela 

Mortuária.  Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ALESSANDRO LUIS 

MAZUR, ANTONIO PADILHA E DANIELE DA CONCEIÇÃO DE 

ANDRADE: requerimento de n.°099/2017, ao Executivo Municipal, 

Solicitando cópias do Diário de Bordo do veículo Chevrolet modelo Spin. 

Nas datas de 06, 13, 20, 27/10/2017 e 03, 10, 17/11/2017. Colocado em 

discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade.  DA 

VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento 

de n.°044/2017, ao Executivo Municipal, solicitando patrolamento, 

cascalhamento e conserto da ponte na estrada conhecida como linha 

Paraguai que liga as Comunidades de Conceição ao Marmeleiro. 

Justificativa: A estrada é linha de ônibus escolar, e trata-se de crianças 

muito pequenas que frequentam a pré escola, que utilizam o transporte, e 

a ponte encontra-se com a estrutura totalmente podre, o que ocasiona um 

risco ao motorista e aos alunos.  A pedido da Diretora da Escola do 
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Marmeleiro, do motorista do ônibus e dos pais de alunos. Colocado em 

discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 

VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de 

n.°037 e 038/2017, aos Sócios e Proprietários da Empresa Drabecki, para 

parabenizando-os, bem como a todos funcionários da área administrativa 

da empresa Compensados Drabecki, por mais uma vez serem premiados 

como uma das Melhores Empresas para Trabalhar no Paraná, 

destacando-se pelas condições de trabalho e ações sociais. Prêmio esse 

conferido pelo GPTW, Great Place To Work, consultoria responsável pelo 

Ranking, A Compensados Drabecki, mais do que oferecer qualidade de 

trabalho aos seus colaboradores, exibe o município de Rebouças como 

uma excelente cidade para se viver. Parabéns a todos, e o nosso desejo é 

que esse prêmio possa ser conquistado muito mais vezes ainda; ao 

Pastor da Igreja Evangélica, Silvio Luiz Ribeiro,  com cumprimentos e 

parabenizações pela realização do Congresso Círculo de Oração da 

Igreja Evangélica Assembleia de Deus, realizado no último final de 

semana.  Ficam aqui os nossos cumprimentos e o incentivo para que 

realizem novos eventos que coloquem os membros da Congregação em 

pleno momento de louvor e de agradecimento às bênçãos que Deus 

derrama sobre todos nós. Que Deus seja louvado, e que esse nosso 

reconhecimento possa chegar a todos os membros da Igreja Evangélica 

Assembleia de Deus. Colocados em discussão e votação os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. DO VEREADOR 

GETÚLIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°032/2017, ao Executivo 

Municipal, solicitando reserva de verba no Programa de Obras Serviços 

Urbanos e Rurais/ LOA 2018: Para construção de aterro na estrada de 

acesso ao fundão no Arroio dos Porcos Comunidade do Potinga. Para 

construção de aterro na estrada na ponte de acesso a Comunidade de 

Água Quente dos Luz. Colocado em discussão e votação o requerimento 

foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO 

PIANI: requerimentos de n.°050/2017, ao Auxiliar de Enfermagem Gelson 

Luiz de Melo, Prezado senhor, ao cumprimentá-lo, quero tornar público 

meu reconhecimento pelo eficiente trabalho que Vossa Senhoria exerce 

na Academia de Saúde da Vila Ester, dedicando-se no trabalho 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

250 

 

burocrático, de orientação, na aferição de pressão arterial dos usuários da 

Academia e dedicando-se também na conservação e manutenção do 

espaço físico da Academia. É de profissionais com a sua competência e 

dedicação que podemos contar para melhorar a saúde em nosso 

município. Receba, portanto meus parabéns e reconhecimento pela sua 

dedicação. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade.  Os Vereadores comentaram sobre os 

requerimentos e assinaram em conjunto o requerimento n.º 037/2017 do 

Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e o requerimento 097/2017 dos 

Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio Padilha; as Vereadoras 

Daniele da Conceição de Andrade e Elizabete do Rocio Piani solicitaram 

para assinar o Requerimento n.º085/2017 dos Vereadores Antônio 

Padilha e Jose Amilton Massoquetto; os Vereadores José Roberto Tulio e 

Elizabete do Rocio Piani solicitaram para assinar o Requerimento 

n.º085/2017 da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade; a 

Vereadora Elizabete do Rocio Piani solicitou para assinar em conjunto  o 

Requerimento n.º032/2017 do Vereador Getúlio Gomes Filho. O 

Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em vista a presença de 

todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM DO DIA: ANTEPROJETO DE 

LEI N.º 001/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: 

“Autoriza o Executivo Municipal a custear gastos com nitrogênio líquido, 

como incentivo para os produtores de leite, no âmbito do Município de 

Rebouças – Paraná, conforme especifica.” Colocado em discussão e 

deliberação em 2.ª votação o anteprojeto foi aprovado em definitivo e será 

encaminhado ao Executivo Municipal para APRECIAÇÃO.  PROJETO DE 

LEI N.º 010/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: 

“Inclui membro titular da APAE do Município de Rebouças no Conselho 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Educação – Conselho do Fundeb, criado pela Lei n. º 

1.122 de 05 de março de 2007.” Colocado em discussão e deliberação 

em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado 

ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  SUBSTITUTIVO AO PROJETO 

DE LEI N.º 069/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a 
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receita e fixa a despesa do município de Rebouças para o exercício 

financeiro de 2018”. Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o substitutivo ao 

projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em 1.ª votação. SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 

070/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Faz adequações no 

Plano Plurianual, e dá outras providências”. Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o substitutivo ao projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 071/2017- do Executivo 

Municipal, cuja súmula: “Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o 

exercício financeiro de 2018, e dá outras providências”. Colocado em 

discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 

foram aprovados e o substitutivo ao projeto foi colocado em 1.ª discussão 

e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação.  EM 

DESTAQUE: PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2017- Da Mesa 

Executiva, cuja súmula: “Dispõe sobre a suplementação de dotações 

orçamentárias em vigor, da Câmara Municipal de Rebouças, conforme 

anulação total ou parcial das dotações do Orçamento referente ao 

exercício de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto de 

resolução foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação 

sendo aprovado em 1.ª votação. Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 

PALAVRA LIVRE:  O Presidente passou a palavra para o Vereador  

Getúlio Gomes Filho o qual cumprimentou a todos e informou aos 

Vereadores que na data de amanhã acontecerá uma reunião com a SEAB 

e ADAPAR nesta Casa de Leis, convidando a todos. O Vereador José 

Roberto Tulio cumprimentou a todos e solicitou dois requerimentos 

verbais ao Executivo Municipal: Solicitando limpeza dos bueiros e valetas 

da Vila Rural do Marmeleiro. Solicitando colocação de mata-burro na Vila 

São Luiz, pois o mesmo está no local já faz um ano e ainda não foi 

colocado. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 

por unanimidade. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a 
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todos comentou sobre seu requerimento relacionado ao DNIT, comentou 

também o requerimento relacionado ao Governador do Estado do Paraná. 

A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos comentou 

sobre o Projeto das casas que serão construídas na Vila Facão, 

relacionados ao requerimento do Vereador Jose Amilton Massoquetto; 

comentou que o CRAS recebera uma van do Projeto Família Paranaense, 

para fazerem visitas nas comunidades em parceria com a Secretaria 

Municipal de Saúde. O Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a 

todos comentou sobre algumas Leis que pesquisou; comentou sobre o 

artigo dezesseis da Lei Orgânica Municipal, e o Decreto 117/2014 

relacionada à frota de veículos municipal; comentou sobre o papel dos 

Vereadores de fiscalizar; argumentou sobre reclamações de uso particular 

do automóvel lotado na Secretaria Municipal de Educação, o qual foi 

motivo do requerimento n.º099/2017 de sua autoria e dos Vereadores 

Antônio e Daniele; comentou sobre o Plano de Cargos e Salários 

Municipal, que está em atraso, argumentando que vários funcionários 

estão procurando-o para se inteirarem sobre o assunto; argumentou sobre 

as escolas municipais que estão sem Diretora, solicitando que a 

Secretaria de Educação possa nomear alguém responsável para realizar 

as compras de materiais entre outros, dessas escolas; comentou sobre a 

saúde Municipal, sobre a visita feita na Secretaria de Saúde, 

argumentando sobre reclamações relacionadas aos médicos de plantão 

no hospital; e explanou que todas as reclamações que chegarem a está 

Casa de Leis, os Vereadores farão o papel deles de investigar. O 

Presidente comentou sobre o Anteprojeto n.º 004/2014 de sua autoria, 

sobre o fundo rotativo para as Escolas Municipais e Creches; comentou 

sobre o Plano Municipal de Educação; comentou sobre o requerimento 

feito sobre a empresa Drabecki; comentou sobre o oficio relacionado às 

empresas TIM, OI e VIVO devido a problemas com as operadoras no 

município; solicitou um requerimento verbal ao Executivo Municipal: 

Solicitando cascalhamento  na estrada que liga o Faxinal dos Francos até 

a  Serra do Açungui, que é linha de ônibus escolar, e está em precárias 

condições. Colocado em discussão e votação o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Não havendo ninguém mais a fazer uso da 
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palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 

internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 

reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir Reunião 

Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 28/11/2017, no 

horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida 

e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da 

Câmara Municipal de Rebouças, em  21 de novembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI __________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 17.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 28 de novembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Daniele da 

Conceição de Andrade  para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, 

o Presidente colocou em votação a Ata da 16.ª Reunião Ordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizada em 21/11/2017; sendo a referida 

Ata aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-

se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 311/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei N.º010/2017, 

aprovados em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 312/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando o Anteprojeto de Lei N.º001/2017, 

aprovados em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 313/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos, aprovados em 

Sessão Ordinária em 21/11/2017.  OF N.º 314/2017 ao Executivo 

Municipal, encaminhando requerimento verbal, do Vereador José Roberto 

Tulio aprovado em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 315/2017 ao 

Executivo Municipal, encaminhando requerimento verbal, do Vereador 

Ricardo Carlos Hirt Junior aprovado em Sessão Ordinária em 21/11/2017. 

OF N.º 316/2017 ao Senhor Gelson Luiz Melo, encaminhando 

requerimento, da Vereadora Elizabete do Rocio Piani aprovado em 

Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 317/2017 aos Senhores Eliana 

Maria Bueno Drabecki Moreira e Nereu Moreira, encaminhando 

requerimento, do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior aprovado em 

Sessão Ordinária em 21/11/2017.  OF N.º 318/2017 ao Pastor da Igreja 

Evangélica Assembleia de Deus, encaminhando o Requerimento do 

Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior aprovado em Sessão Ordinária  em 

21/11/2017. OF N.º 319/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando 

solicitações dos Vereadores, aprovado em Sessão Ordinária em 

21/11/2017. OF N.º 320/2017 ao Governador do Paraná, Carlos Alberto 

Richa, encaminhando solicitações dos Vereadores, aprovado em Sessão 

Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 321/2017 ao Senhor Edson Paulo 
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Klemba, Presidente da Câmara Municipal de Rio Azul – PR, 

encaminhando solicitações dos Vereadores Antônio Padilha e Jose 

Amilton Massoquetto, aprovado em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF 

N.º 322/2017 ao Senhor José Ataíde da Silva, Presidente da Câmara 

Municipal de Mallet – PR, encaminhando solicitações dos Vereadores 

Antônio Padilha e Jose Amilton Massoquetto, aprovado em Sessão 

Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 323/2017 ao Senhor Helio de Mello,  

Presidente da Câmara Municipal de Irati – PR, encaminhando solicitações 

dos Vereadores Antônio Padilha e Jose Amilton Massoquetto, aprovado 

em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF N.º 324/2017 ao Senhor Ernani 

José Kruk,  Presidente da Câmara Municipal de Paulo Frontin – PR, 

encaminhando solicitações dos Vereadores Antônio Padilha e Jose 

Amilton Massoquetto, aprovado em Sessão Ordinária em 21/11/2017. OF 

N.º 325/2017 ao Senhor Fernando Furiatti Saboia, Supervisor DNIT – 

Ponta Grossa, encaminhando solicitações dos Vereadores Antônio 

Padilha e Jose Amilton Massoquetto, aprovado em Sessão Ordinária em 

21/11/2017. OF N.º 326/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando 

oficio com resposta relacionada a COPEL. OF N.º 327/2017 a Direção 

Comercial da Tim, com solicitações. OF N.º 328/2017 a Direção 

Comercial da Vivo, com solicitações. OF N.º 329/2017 a Direção 

Comercial da Claro, com solicitações. OF N.º 330/2017 a Direção 

Comercial da Oi, com solicitações. OFICIOS RECEBIDOS: PROJETO DE 

LEI N.º011/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, o Projeto será 

encaminhado as Comissões Permanentes da Casa. OF. N.º 550/SME – 

em resposta ao Oficio n.º 018/2017 dos Vereadores Alessandro Luis 

Mazur, Antônio Padilha e Daniele da Conceição de Andrade. OF. N.º 

113/2017 do Diretor do Departamento de Materiais e Compras, em 

resposta ao requerimento 033/2017 desta Casa de Leis. OF. GAB. N.º 

268/2017- do Executivo Municipal em resposta ao Oficio n.º283/2017 

desta Casa de Leis. OF. GAB. N.º 274/2017- do Executivo Municipal em 

resposta ao Oficio n.º301/2017 desta Casa de Leis. OF. N.º 547/ 

SME/2017 – da Secretaria Municipal de Educação, encaminhando cópia 

do Plano de Cargos, Carreiras e Remuneração do Magistério Público 

Municipal de Rebouças. OF. DRH. N.º 079/2017 do Departamento de 
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Recursos Humanos, em resposta ao Requerimento do Vereador 

Alessandro Luis Mazur. REQUERIMENTOS: DO VEREADOR RICARDO 

CARLOS HIRT JUNIOR: requerimentos de n.°039 e 040/2017, ao 

Executivo Municipal, solicitando ao Secretário de Obras, senhor Oldemar 

Vicente Pes, que seja realizado o patrolamento e revestimento com pedra 

bica corrida nas Ruas que ficam entre a Presidente Vargas e a Padre 

Vicente Guardineri, que são: Antônio Fabris, Adolfo Pereira Andrade, 

Sarkis Abraão Mellem e Francisco Suider. Serviço de patrolamento nas 

Ruas que se fizer necessário, bem como nas Ruas: Francisco de Ramos 

Cabral, Argemiro de Paula, Honorato Pinto Ferreira e Abdala Miguel 

Sarraff, sentido Francisco Suider. Tais providências irão diminuir a poeira 

nos dias de tempo seco e reduzir o barro nos dias de chuva, o que irá 

oferecer melhor qualidade de vida aos moradores das Ruas citadas; a 

Escola Municipal Imaculada Conceição de Maria, Cumprimentando a 

Diretora Maria Aparecida Pianaro, as professoras Rozeli Cardoso, Patricia 

Iubel e Serli Aparecida Cardoso, pela realização da tarde de autógrafos 

na última sexta, dia 24, nas dependências da Escola Municipal Imaculada 

Conceição de Maria, dentro do Projeto Alunos Escritores, onde 

participaram estudantes do 4° e 5° Ano. Parabéns aos professores, que 

organizaram o evento e aos alunos que abrilhantaram a tarde de 

autógrafos com seu talento. Incentivar a Educação é construir um futuro 

melhor para todos! Colocados em discussão e votação os requerimentos 

foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO 

PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 086 

e 087/2017- ao Executivo Municipal, solicitando sete viagens de cascalho 

na estrada de acesso a propriedade do Sr. Jair Urias, na Comunidade de 

Saltinho, pois quando chove torna-se difícil o acesso a propriedade; ao 

Executivo Municipal, solicitando em regime de Urgência, a construção de 

dois bueiros, sendo com quatro manilhas cada, na propriedade do Sr. 

Miguel, conhecido como Miguel Preto, que fica atrás da propriedade do 

Sr. Elcio Feliciano, na Comunidade do Marmeleiro. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DOS VEREADORES JOSE AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO 

PADILHA: requerimentos de n.°098 ao 100/2017, ao Executivo Municipal, 
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Reiterando o Requerimento n.º 81/2017, o qual solicita patrolamento e 

cascalhamento na estrada iniciando próximo das propriedades da família 

Toledo, José Hofman e Sítio Raízes, saindo na estrada geral em frente à 

Igreja de Conceição de Baixo.  Solicitando a revisão e recuperação da 

ponte próximo da propriedade da Sr.ª Salete   Aparecida Correia. Segue 

em anexo cópia do Requerimento; Cumprimentando o estudante Kayke 

Augusto dos Santos Buaski, filho do casal Edson José e Ivone Buaski, da 

Comunidade do Barro Branco, aluno com 14 anos de idade, frequentando 

o 8.° Ano do Colégio de Faxinal dos Marmeleiros. Parabéns pela 

classificação alcançada a nível local e excelente classificação a nível 

nacional, com sua participação em São Paulo. Obrigado Kayke por levar o 

nome de Rebouças com o valioso poema: Pai Analfabeto, Aconselha o 

filho a estudar, A caminho da escola. Continue com esse empenho, e 

transmita essa homenagem a seus colegas de escola, aos professores, 

diretores e a todos do Colégio Faxinal dos Marmeleiros; ao Executivo 

Municipal, solicitando cascalhamento na estrada da Comunidade do Rio 

Bonito ligando até a propriedade do casal Alexandre e Ivone e demais 

vizinhos. Justificativa: O casal Alexandre e Ivone são líderes e 

colaboradores com a Comunidade, e estão quase sem saída em dias de 

chuva. O trecho da estrada é de apenas 500 metros aproximadamente, e 

irá beneficiar várias famílias. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. O Presidente dispensou a 

chamada nominal, tendo em vista a presença de todos os Vereadores. 

Passou-se a ORDEM DO DIA: SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI 

N.º 069/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a receita e 

fixa a despesa do município de Rebouças para o exercício financeiro de 

2018”. EMENDA MODIFICATIVA N.º 001/2017 – do Vereador Antônio 

Padilha. Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e a emenda ao projeto foi 

colocado em única discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em única votação e será incorporada ao Projeto. EMENDA 

MODIFICATIVA N.º 001/2017 – do Vereador Ricardo Carlos Hirt 

Junior. Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e a emenda ao projeto foi 
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colocado em única discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em única votação e será incorporada ao Projeto. Colocado em 

discussão e deliberação em 2.ª votação o substitutivo  ao Projeto de Lei 

n.º 069/2017 foi aprovado em definitivo com as emendas incorporadas e 

será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N.º 070/2017- do Executivo 

Municipal, cuja súmula: “Faz adequações no Plano Plurianual, e dá outras 

providências”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 

substitutivo ao projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 

Executivo Municipal para SANÇÃO.  SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE 

LEI N.º 071/2017- do Executivo Municipal, cuja súmula: “Altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018, e dá outras 

providências”. EMENDA ADITIVA N.º 001/2017 – dos Vereadores 

Antônio Padilha e Elizabete do Rocio Piani. Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e a emenda ao projeto foi colocado em única discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em única votação e será 

incorporada ao Projeto. EMENDA ADITIVA N.º 001/2017 – do Vereador 

Ricardo Carlos Hirt Junior. Colocado em discussão e deliberação em 

única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e a emenda 

ao projeto foi colocado em única discussão e deliberação  para votação 

sendo aprovado em única votação e será incorporada ao Projeto. 

EMENDA ADITIVA N.º 001/2017 – da Vereadora Elizabete do Rocio 

Piani. Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e a emenda ao projeto foi 

colocado em única discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em única votação e será incorporada ao Projeto. EMENDA 

ADITIVA N.º 002/2017 – da Vereadora Elizabete do Rocio Piani. 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e a emenda ao projeto foi colocado em única 

discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em única votação 

e será incorporada ao Projeto.  Colocado em discussão e deliberação em 

2.ª votação o  ao projeto  n.º 071/2017  foi aprovado em definitivo com as 

emendas incorporadas e será encaminhado ao Executivo Municipal para 
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SANÇÃO.  PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2017- Da Mesa 

Executiva, cuja súmula: “Dispõe sobre a suplementação de dotações 

orçamentárias em vigor, da Câmara Municipal de Rebouças, conforme 

anulação total ou parcial das dotações do Orçamento referente ao 

exercício de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação 

o projeto  de resolução foi aprovado em definitivo e será promulgada  e 

encaminhada para publicação.   Encerrada a Ordem do Dia passou-se a 

PALAVRA LIVRE: O Presidente  passou a palavra para a  Vereadora 

Franciele Cararo Cabral a qual cumprimentou a todos e  solicitou um 

requerimento verbal ao Executivo Municipal, solicitando novamente que 

sejam tomadas providências nas entradas da cidade, devido às 

reclamações das péssimas condições em que se encontram as mesmas, 

com muitos buracos, argumentando que se possível arrumar antes das 

festividades de final do ano; o Presidente solicitou a Vereadora Franciele  

para que o requerimento seja feito em nome de todos os Vereadores. O 

pedido foi aceito e o requerimento foi colocado em discussão e votação o 

requerimesendo aprovado por unanimidade.  A Vereadora Elizabete do 

Rocio Piani cumprimentou a todos e solicitou um requerimento verbal ao 

Executivo Municipal, solicitando novamente que seja realizada a 

colocação de braço de lâmpada nos postes, para iluminação pública na 

Vila Antônio de Andrade, mais conhecida como a “Vila do sub 50”, pois os 

moradores têm reclamado que desde quando as casas foram entregues 

aos mesmos, a iluminação está sendo cobrada normalmente, porém no 

local não tem iluminação pública. Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. O Vereador Getúlio Gomes 

Filho cumprimentou a todos, comentou que o Executivo Municipal deveria 

dar atenção a Praça do Cristo que está sem iluminação sendo alvo de 

vândalos; comentou e elogiou os trabalhos do Hospital de Caridade Dona 

Darcy Vargas pelo excelente atendimento que teve no local. O Vereador 

Jose Amilton Massoquetto cumprimentou a todos comentou sobre seus 

requerimentos; argumentou que com o novo orçamento para o ano que 

vem melhore a situação do município. A Vereadora Daniele da Conceição 

de Andrade cumprimentou a todos comentou sobre os atendimentos do 

Hospital Dona Darcy Vargas; comentou sobre as visitas realizadas nos 
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Postos de Saúde das localidades com os Vereadores Alessandro e 

Roberto; comentou sobre a homenagem de Moção de aplauso e 

reconhecimento de todos os integrantes do Movimento dos Aprendizes da 

Sabedoria que acontecerá no dia 05/11/2017, após a sessão ordinária; 

comentou sobre a visita dos alunos do Colégio São José nesta Casa de 

Leis. O Vereador José Roberto Tulio cumprimentou a todos comentou 

sobre seus requerimentos e agradeceu ao funcionário Oldemar Vicente 

Pes por atender seus requerimentos  com pedidos de melhorias. O 

Vereador Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos comentou sobre a 

visita nesta Casa de Leis das crianças que estudam no Colégio São José, 

argumentando a importância da interação das crianças com os 

Vereadores que estavam presentes, para a construção de um país 

melhor; comentou sobre a visita que fez com os Vereadores na localidade 

do Marmeleiro, no Posto de Saúde; comentou sobre o Plano de Cargos e 

Salários dos profissionais da Educação, argumentando sobre o oficio que 

fez com o objetivo de os professores terem mais tempo hábil para analisar 

o plano de cargos; comentou sobre o Hospital Dona Darcy Vargas, que 

depois das reuniões realizadas com os funcionários do hospital sobre o 

atendimento, teve uma grande melhora. O Presidente parabenizou o 

Colégio do Faxinal dos Francos pela participação na Olimpíada de 

Matemática com quatro medalhistas, e a Escola Municipal Imaculada 

Conceição de Maria pela participação de uma tarde de autógrafos do livro 

publicado pelos alunos da escola; comentou sobre os ofícios 

encaminhados as telefonias para melhorar o sinal telefônico no município; 

comentou sobre seu projeto de Lei n.º011/2017 o qual será mais uma 

oportunidade de emprego aos jovens de nosso municipio; agradeceu o 

Professor William que trouxe os alunos do EJA do Colégio Júlio César 

para assistir a sessão nesta noite; comentou sobre o Plano de Cargos e 

Salários dos professores; solicitou para a secretaria da Casa para passar 

fotos no telão de alguns lugares em vilas que precisam de reparos que 

estão em péssimas situações.  Não havendo ninguém mais a fazer uso da 

palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 

internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 

reunião e encerrou a presente Sessão, a próxima Reunião Ordinária para 
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dia 05/12/2017, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 

ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 

das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  28 de novembro de 

2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI __________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 18.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 05 de dezembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou a Vereadora Elizabete do Rocio 

Piani para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o Presidente 

colocou em votação a Ata da 17.ª Reunião Ordinária  do 2.º Período 

Legislativo de 2017 realizada em 28/11/2017; sendo a referida Ata 

aprovada por unanimidade e assinada pelos Vereadores. Passando-se 

então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 332/2017- ao 

Executivo Municipal, encaminhando os requerimentos, aprovados em 

Sessão Ordinária em 28/11/2017. OF N.º 333/2017- a Diretora da Escola 

Municipal Imaculada Conceição de Maria, Maria Aparecida Pianaro, 

encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior 

aprovado em Sessão Ordinária  em 28/11/2017. OF N.º 334/2017- ao 

Jovem Kayke Augusto dos Santos Buaski, encaminhando o Requerimento 

dos Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio Padilha aprovado 

em Sessão Ordinária em 28/11/2017.  OF N.º 335/2017- ao Executivo 

Municipal, encaminhando o Substitutivo aos Projetos de Lei N.º069 ao 

071/2017, aprovados em Sessão Ordinária em 28/11/2017. OF N.º 

336/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando  Requerimento Verbal, 

da Vereadora Franciele Cararo Cabral, aprovado em Sessão Ordinária em 

28/11/2017. OF N.º 337/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando  

Requerimento Verbal, da Vereadora Elizabete do Rocio Piani, aprovado 

em Sessão Ordinária em 28/11/2017. OF N.º 338/2017 - convite ao 

Executivo Municipal, para participar da Sessão Ordinária em 05/12/2017. 

OF N.º 339/2017 - convite ao Secretário Municipal de Agricultura, Laércio 

Antônio Cipriano, para participar da Sessão Ordinária em 05/12/2017. OF 

N.º 440/2017 convite a Secretária Municipal de Saúde, Tania Maria 

Selhorst, para participar da Sessão Ordinária em 05/12/2017. OF N.º 

441/2017 convite a Secretária Municipal de Assistência Social, Ivonete 

Aparecida Strona Clazer, para participar da Sessão Ordinária em 

05/12/2017. OF N.º 442/2017 ao Executivo Municipal, solicitando repasse 
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financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês de dezembro de 

2017. OFICIOS RECEBIDOS: OF. GAB. N.º 277/2017- do Executivo 

Municipal em resposta ao requerimento 095/2017 do Vereador Jose 

Amilton Massoquetto. OF. GAB. N.º 278/2017- do Executivo Municipal em 

resposta ao requerimento 074/2017 dos Vereadores Antônio Padilha e  

Jose Amilton Massoquetto. OF. CIRCULAR N.º 01/2017 – convite aos 

Vereadores para participar das festividades referentes ao Natal, Paz e Luz 

2017, no dia 07/12/2017. Carta – Oficio do Movimento das Aprendizes da 

Sabedoria ao Poder público do Município de Rebouças-PR. OF. COPEL 

DSECSL-C 2405/2017 em resposta ao oficio  027/2017 do Vereador 

Getúlio Gomes Filho. OF. N.º 21/2017 DO CMEI IRACEMA DE AZEVEDO 

BITTENCOURT, convidando para participar da formatura a realizar-se nos 

dias 05 e 06 as 19h no Centro Cultural. DECRETO N.º 001/2017 – desta 

Casa de Leis,  cuja súmula: “Dispõe sobre a prorrogação de prazo de 

validade de Concurso Público. OF. SMAF N.º 034/2017 em resposta ao 

Ofício n.º 335/2017 desta Casa de Leis.   PROJETOS DE LEI N.º082 ao 

086/2017 – do Executivo Municipal, os Projeto serão Destacado na 

Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º 012/2017 – dos Vereadores Ricardo 

Carlos Hirt Junior, Alessandro Luis Mazur, Daniele da Conceição de 

Andrade, Franciele Cararo Cabral, Jose Amilton Massoquetto, Antônio 

Padilha, Elizabete do Rocio Piani, Getulio Gomes Filho, José Roberto 

Tulio, o Projeto será Destacado na Ordem do Dia. ANTEPROJETO DE 

LEI N.º 001/2017 – do Vereador Antônio Padilha, o Anteprojeto será 

Destacado na Ordem do Dia. ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2017 – do 

Vereador Jose Amilton Massoquetto, o Anteprojeto será Destacado na 

Ordem do Dia. PROJETO DE LEI N.º 006/2017 – da Vereadora Daniele 

da Conceição de Andrade, o Projeto será Destacado na Ordem do Dia. 

OF. N.º 16/2017 –  do Departamento de Contabilidade encaminhando à 

Mesa, o Balancete Contábil e Financeiro da Câmara Municipal, referente 

ao mês de  Novembro  de 2017, o Balancete será encaminhado a 

Comissão de Finanças e Orçamento. REQUERIMENTOS: DOS 

VEREADORES JOSE AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO 

PADILHA: requerimento de n.°101/2017, ao Executivo Municipal, 

solicitando informações sobre o número de funcionários comissionados 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

264 

 

contratados no período de janeiro a dezembro de 2016; Solicitando 

informações sobre o número de funcionários comissionados contratados 

no período de janeiro a dezembro de 2017; Relação de todos os 

funcionários comissionados, qual função, local de trabalho, carga horária 

e o vencimento de cada um.  Colocado em discussão e votação o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES 

ANTONIO PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos 

de n.º 088 a 090/2017- ao Executivo Municipal, solicitando a construção 

de uma travessia elevada na Rua Jose de Souza França, na Vila Ester 

próximo ao comércio de bebidas Tumasz, a pedido de inúmeros 

munícipes que relataram a necessidade de ser realizada tal melhoria, 

para proporcionar assim, uma maior segurança para as pessoas que 

residem próximas e que utilizam a referida rua, principalmente as crianças 

que descem no ponto de ônibus próximo ao local indicado para a 

construção da travessia elevada. Devido a necessidade e importância da 

construção da travessia elevada em si, é solicitado urgência para a 

construção da mesma; ao Executivo Municipal, solicitando informações 

sobre a previsão de entrega da obra referente a quadra coberta da Escola 

Municipal Erasmo Pilotto, sendo que a mesma foi iniciada na gestão 

passada e ainda não foi concluída. Justificativa: Tais informações se 

fazem necessárias devido a inúmeros questionamentos que estão sendo 

levantados pela população reboucense, e sendo de um modo especial 

pelos pais e comunidade escolar, que aguardam ansiosamente o término 

da obra; ao Executivo Municipal, solicitando a construção de calçada 

(meio fio) em toda a extensão da Rua João Franco Sobrinho (saída para 

São Mateus do Sul), após o cruzamento da referida rua com a Rua 

Honorato Pinto Ferreira, até o término do asfalto. Justificativa: A pedido de 

inúmeros moradores que justificaram a realização de tal obra, para 

proporcionar uma maior segurança aos pedestres que utilizam essa rua, 

para a realização de suas atividades diárias. Solicita-se que de maneira 

urgente o Poder Executivo possa realizar essa obra, que há muito tempo 

é aguardada pelas pessoas residentes nos arredores da Rua João Franco 

Sobrinho. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DA VEREADORA DANIELE DA 
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CONCEIÇÃO DE ANDRADE: requerimento de n.°045/2017, ao Executivo 

Municipal, Ao cumprimentá-lo sirvo-me da oportunidade para parabenizá-

lo pelo espírito esportivo demonstrado no jogo final do Campeonato 

Amador da Liga Iratiense de Futebol, realizado no Estádio Manuel 

Andrade no Taquari no último domingo. Foi maravilhoso seu empenho no 

sentido de manter seu espírito esportivo, não permitindo que os ânimos 

exaltados pela final do campeonato deixassem que a violência e 

agressividade pudesse tomar conta dos atletas e torcida envolvidos na 

decisão. Valeu muito sua experiência de bicampeão amador e que soube 

conter os mais exaltados respeitando a vitória do adversário. Parabéns,  

sinta-se merecedor do respeito desta Vereadora que representa uma 

parcela da população reboucense que mesmo no entusiasmo da vitória 

sabe reconhecer seu merecimento. É de desportistas como Vossa 

Senhoria que engrandecem o esporte de nossa região. Colocado em 

discussão e votação o requerimento foi aprovado por unanimidade. DO 

VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO: requerimentos de n.°033 e 

034/2017, ao Executivo Municipal, solicitando serviço de pá carregadeira 

na propriedade do Sr. Sergio Obrzut, na Comunidade do Potinga, a 

referida máquina é para fazer serviço de aterro de bueiro; ao Executivo 

Municipal, solicitando serviço de pá carregadeira na propriedade do Sr. 

Josnei Kostiuk, na Comunidade de Água Quente dos Domingues, a 

referida máquina é para fazer serviço de aplainamento para construção. 

Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 

por unanimidade.  DOS VEREADORES RICARDO CARLOS HIRT 

JUNIOR, ALESSANDRO LUIS MAZUR, ANTÔNIO PADILHA, DANIELE 

DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE, ELIZABETE DO ROCIO PIANI, 

FRANCIELE CARARRO CABRAL, GETULIO GOMES FILHO, JOSE 

AMILTON MASSOQUETTO, JOSÉ ROBERTO TULIO: requerimentos de 

n.°041/2017, Cumprimentado o Senhor Davilson Andrade, demais 

diretores, técnico, atletas e torcida do Clube Atlético Reboucense pela 

conquista do Campeonato Amador da Liga Iratiense de Futebol, em jogo 

final do último domingo dia 03 de dezembro. E que se destaque também 

essa conquista que só foi reeditada após 25 anos. Pelo espírito e 

determinação de todos que integram o elenco do Clube Atlético  
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Reboucense, temos imenso orgulho em ver o nosso tricolor brilhando em 

2017 com essa magnifica conquista. Parabéns a todos e força em 2018 

para conquistarmos novamente esse título. Colocados em discussão e 

votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. O 

Presidente dispensou a chamada nominal, tendo em vista a presença de 

todos os Vereadores. Passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI 

N.º 011/2017- do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, cuja súmula: 

“Dispõe sobre o Programa de Apoio à Geração de Empregos para Jovens 

e dá outras providências”.  Colocado em discussão e deliberação em 

única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto 

foi colocado em 1.ª discussão e deliberação para votação sendo aprovado 

em 1.ª votação. EM DESTAQUE: VETO AS EMENDA MODIFICATIVAS  

N.º 001/2017 dos Vereadores  Ricardo e Antônio ao  Projeto de Lei 

069/2017- LOA. O Presidente explicou a todos que para rejeitar o veto do 

Prefeito é necessário a maioria absoluta dos votos, ou seja, cinco votos, 

conforme dispõe a Lei Orgânica do Município e o Regimento Interno da 

Câmara Municipal. O Presidente colocou em  discussão e  deliberação 

para votação os pareceres da Comissão de Justiça e Redação favorável 

ao veto. O parecer foi aprovado  com sete votos favoráveis e dois votos 

contrários dos Vereadores Jose Amilton Massoquetto e Antônio Padilha.   

Portando, o Veto  as Emendas foi acatado  e será  comunicado ao Poder 

Executivo. PROJETO DE LEI N.º 082/2017- do Executivo Municipal cuja 

súmula: “Autoriza o Poder Executivo a proceder a abertura de crédito 

especial no Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação 

em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 

projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em 1.ª votação. O Vereador Jose Amilton Massoquetto se 

absteve de votar neste projeto,  alegando que o  projeto  chegou de ultima 

hora sem tempo dos vereadores analisarem. PROJETO DE LEI N.º 

083/2017- do Executivo Municipal cuja súmula: “Autoriza o Poder 

Executivo a proceder a abertura de Crédito Adicional Suplementar no 

Orçamento de 2017.” Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 

colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
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em 1.ª votação. O Vereador Jose Amilton Massoquetto se absteve de 

votar neste projeto,  alegando que o  projeto  chegou de ultima hora sem 

tempo dos vereadores analisarem. PROJETO DE LEI N.º 084/2017- do 

Executivo Municipal cuja súmula: “Dispõe sobre autorização ao Poder 

Executivo Municipal a contratar os serviços de plantão 

médico/ambulatorial, em caráter complementar e fora do horário normal 

de atendimento das unidades municipais de saúde, e dá outras 

providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única votação os 

Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 

1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª 

votação. PROJETO DE LEI N.º 085/2017- do Executivo Municipal cuja 

súmula: “Autoriza o Executivo Municipal conceder reajuste salarial aos 

servidores municipais, e dá outras providencias.” Colocado em discussão 

e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO DE LEI N.º 

086/2017- do Executivo Municipal cuja súmula: “Dispõe sobre os tributos 

municipais para o exercício financeiro de 2018, e dá outras providencias.”  

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. PROJETO 

DE LEI N.º 012/2017- dos Vereadores cuja súmula: “Institui o Programa 

Municipal de Transporte de Munícipes para acompanhar enterro nos 

cemitérios existentes no Município de Rebouças.” Colocado em discussão 

e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação.  PROJETO DE LEI N.º 

006/2017- da Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, cuja súmula: 

“Altera os parágrafos 5.º e 6.º do artigo 3.º, e suprime o parágrafo 1.º do 

Artigo 4.º, bem como suprime o artigo 5.º, da Lei n.º 1937/2015, que 

dispõe sobre a instituição da Câmara Juvenil no Município de Rebouças, 

e dá outras providencias.” Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 

colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo aprovado 
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em 1.ª votação.  ANTEPROJETO DE LEI Nº 001/2017 – do Vereador 

Antônio Padilha cuja súmula: “Propõe a criação da Casa de Amparo ao 

Idoso e dá outras providências.”  Colocado em discussão e deliberação 

em única votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o 

projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para votação sendo 

aprovado em 1.ª votação. ANTEPROJETO DE LEI Nº 001/2017 – do 

Vereador José Amilton Massoquetto cuja súmula: “Destina 30% (trinta por 

cento) de cada parcela do ICMS Ecológico para distribuição de mudas de 

arvores frutíferas, e 40% (quarenta por cento) de cada parcela do ICMS 

Ecológico para açudes de criação de peixes, no Município de Rebouças.” 

Colocado em discussão e deliberação em única votação os Pareceres das 

Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e 

deliberação  para votação sendo aprovado em 1.ª votação. BALANCETE 

CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara Municipal “Referente ao mês 

de Novembro/2017.” Colocado em discussão e deliberação em única 

votação os Pareceres da Comissão de Finanças e Orçamento foi 

aprovado em única votação e o Balancete Contábil e Financeiro será 

encaminhado ao Setor de Contabilidade da Casa. O Presidente colocou 

em votação a dispensa de interstício legal de data e horário para 

realização de reunião extraordinária com pauta especifica para 

deliberação dos  Projetos e Anteprojetos de Lei. A dispensa foi aprovada 

e será realizada reunião extraordinária logo após o encerramento desta. 

Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente  

passou a palavra para ao  Vereador Antônio Padilha o qual cumprimentou 

a todos comentou seus requerimentos e solicitou a secretaria da Casa 

para apresentar no Datashow algumas fotos de locais onde estão em 

precariedades e o Executivo Municipal ainda não atendeu suas 

solicitações de melhorias. O Vereador Alessandro Luis Mazur 

cumprimentou a todos comentou sobre a reunião da APP – Sindicato com 

os Professores, argumentando sobre a votação na Assembleia da APP – 

Sindicato na qual apenas os Professores associados poderiam votar no 

Plano de Cargos e Salários dos Professores; comentou que os 

Vereadores realizaram uma reunião com a responsável da APP – 

Sindicato e ficou certo deles mandarem o plano de cargos antes aos 
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Vereadores para análise, para somente  depois acontecer a votação para 

que os professores não sejam prejudicados. O Vereador Getúlio Gomes 

Filho cumprimentou a todos comentou sobre oficio encaminhado ao 

Governador do Paraná; comentou que o município será contemplado com 

um micro ônibus para APAE; comentou que será solicitada uma viatura 

para a polícia civil. O Vereador Jose Amilton Massoquetto cumprimentou 

a todos e comentou sobre a Secretaria  de Agricultura, argumentando 

sobre a indústria de filé de peixe para exportação a qual pretendem 

implantar no município; comentou sobre seus requerimentos; comentou 

sobre as votações aos projetos de Lei desta Sessão argumentando sobre 

as votações as quais se absteve de votar devido a falta de tempo para 

analisar melhor os Projetos de Lei. A Vereadora Franciele Cararo Cabral 

cumprimentou a todos, agradeceu aos funcionários do pátio de maquinas, 

pelos serviços realizados referente as suas solicitações; comentou se 

possível o Executivo Municipal dar uma atenção especial a solicitação de 

melhorias na ponte e nas estradas da localidade da Barra dos Andrades. 

A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos comentou 

sobre as melhorias de recapeamento asfáltico no município; comentou 

sobre seus requerimentos que foram atendidos. O Presidente comentou 

sobre o convite que o Pastor Silvio fez  aos Vereadores, para participarem 

do evento que acontecerá na Assembleia de Deus no dia da bíblia; 

comentou sobre a reunião que aconteceu com a representante da APP – 

Sindicato, argumentando que os Vereadores farão o que for necessário 

para beneficiar todos os Professores; informou sobre a última Sessão 

Ordinária que acontecera no dia doze de dezembro com a nova eleição 

da Mesa Executiva; comentou sobre os Projetos de lei que serão votados 

na Sessão Extraordinária; e na sequencia deu inicio a Homenagem as 

Benzedeiras na qual a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade teve 

a iniciativa juntamente com os demais Vereadores,  com a entrega da 

“Moção de Aplausos e Reconhecimento” aos Integrantes do “Movimento 

Aprendizes da Sabedoria”. Não havendo ninguém mais a fazer uso da 

palavra, o Presidente agradeceu ao público presente na reunião, aos 

internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que acompanham a 

reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir Reunião 
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Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 12/12/2017, no 

horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida 

e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala das Sessões da 

Câmara Municipal de Rebouças, em  05 de dezembro de 2017. 

 

ALESSANDRO LUIS MAZUR ___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI __________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO   _____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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ATA DA 19.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 12 de dezembro de 2017. 

_ Sob a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A 

reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e 

secretariada pelo 1.º Secretário Vereador Alessandro Luis Mazur. Aberta 

a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jose Amilton 

Massoquetto para fazer a leitura do texto Bíblico, após a leitura, o 

Presidente colocou em votação as Atas da 18.ª Reunião Ordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 e da 11.ª Reunião Extraordinária  do 2.º 

Período Legislativo de 2017 realizadas em 05/12/2017; sendo as referidas 

Atas aprovadas por unanimidade e assinadas pelos Vereadores. 

Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 

343/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei, 

aprovados em Sessão Extraordinária em 05/12/2017. OF N.º 344/2017- 

ao Executivo Municipal, encaminhando os Anteprojetos de Lei, aprovados 

em Sessão Extraordinária em 05/12/2017. OF N.º 345/2017- ao 

Presidente do Clube Atlético Reboucense, Davilson Andrade, 

encaminhando o Requerimento do Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior 

aprovado em Sessão Ordinária  em 05/12/2017. OF N.º 346/2017- ao 

Senhor Ari Andrade, encaminhando o Requerimento da Vereadora  

Daniele da Conceição de Andrade aprovado em Sessão Ordinária  em 

05/12/2017. OF N.º 347/2017- ao Executivo Municipal, encaminhando os 

Requerimentos, aprovados em Sessão Ordinária em 05/12/2017. OF N.º 

348/2017 ao Executivo Municipal com informações. OFICIOS 

RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI N.º 001/2017 – da Mesa Executiva, o 

Projeto será Destacado na Ordem do Dia. OF. N.º 037/2017- convite da 

Escola Rural Municipal Divino Espírito Santo, para a formatura dos alunos 

do 5º ano no dia 16 de dezembro, às 20 horas no Centro Cultural Flórido 

Cabral. OF. IBGE/17 N.º 55/2017- com informações relacionadas ao 

Censo Agro 2017. REQUERIMENTOS: DOS VEREADORES JOSE 

AMILTON  MASSOQUETTO E ANTONIO PADILHA: requerimentos de 

n.°102 ao 104/2017, ao Executivo Municipal, segundo dados fornecidos 

pela organização não governamental, de atuação nacional, conhecida 

como Criança Segura, dentre todos os tipos de acidentes, o trânsito é a 
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principal causa de mortes de crianças e adolescentes até 14 anos. São 

cerca de 1.800 vítimas fatais e 15 mil hospitalizações anualmente, 

segundo os dados do Datasus, do Ministério da Saúde. Sr. Prefeito 

Municipal, somente pelo fato de ser criança, e estar no trânsito, ela já se 

torna vulnerável, seja por não saber julgar os riscos, não ter consciência 

do perigo, não calcular a velocidade, tempo e distância dos veículos, 

enfim, uma série de fatos que fazem com que a presença de um adulto 

seja indispensável para que acidentes deste tipo não ocorram. Dessa 

forma, solicito ao Sr. Prefeito que possa através da sua administração, 

criar o cargo de monitor no transporte escolar utilizado pela rede pública 

municipal, o qual terá a função de auxiliar a criança na entrada, saída e 

travessia entre casa-veículo-escola, auxiliando inclusive, na disciplina das 

crianças dentro do ônibus, enquanto o motorista poderá estar totalmente 

concentrado no trânsito.; ao Executivo Municipal, solicitando a construção 

de duas lombadas na Rua Frederico França no Bairro Alto da Gloria, 

sendo uma próxima ao n.º 233 e outra próxima ao nº399. Justificativa: a 

referida rua recebeu pavimentação asfáltica recentemente, e além de 

aumentar o fluxo de veículos, muitos trafegam em alta velocidade, 

colocando em risco os moradores e usuários da mesma; ao Executivo 

Municipal, solicitando informações de quais Ruas, e em quais bairros 

receberam pavimentação asfáltica na Gestão 2013-2016; qual o valor 

pago pelo município, ou seja, qual a contrapartida devida pelo município; 

qual é o prazo e a forma de pagamento do valor devido pelo município.    

Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados 

por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 

requerimentos de n.º 042 ao 045/2017- ao Executivo Municipal, 

solicitando ao órgão competente da Prefeitura Municipal de Rebouças, a 

implantação de redutor de velocidade (travessia elevada) na Rua 

Presidente Vargas, esquina com a Rua Prudente de Morais (em frente ao 

posto de Saúde), devido ao intenso tráfego de veículos, bem como a alta 

velocidade utilizada pelos condutores e a total falta de respeito com a 

preferencial, colocando em risco pedestres e outros veículos que estejam 

circulando pela Rua Prudente de Morais, com diversos acidentes já 

ocorridos nas residências próximas. Ainda havendo vários relatos de 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

273 

 

transeuntes de casos de quase atropelamento. Em anexos cópias de 

abaixo-assinados; ao Executivo Municipal, parabenizando o Presidente 

Diego da Silva Pereira,  demais diretores, atletas e torcedores do Vila 

Cruzeiro Futebol Clube, pela belíssima campanha no Campeonato 

Varzeano 2017, quando na final, nas penalidades máximas, conquistaram 

o título de campeão varzeano de 2017. Parabéns a todos, e que 

conquistas como estas possam ser uma constante na história do Vila 

Cruzeiro Futebol Clube; Parabenizando os atletas Ewandro Komechen; 

Nilza Carla Toledo Komechen; Simone Mangoni; Isabela Franco, pelos 

resultados que vem obtendo em competições de atletismo, e ao se 

destacarem, levam consigo o nome da nossa querida cidade. Que nossos 

cumprimentos possam ser incentivo para que vitórias muito maiores 

possam ser alcançadas. Parabéns a todos!; Ao Senhor José Jair Rosene 

de Góes, Pastor da Igreja Assembleia de Deus, cumprimentando-o pela 

belíssima celebração em homenagem à Bíblia Sagrada. O evento foi 

brilhante, pois uma grande carreata percorreu as Ruas de nossa cidade, e 

o ápice da Celebração se deu em um abençoado Culto Ecumênico, onde 

pastores de diversas denominações puderam pregar a palavra de Deus. E 

cantores, cantoras e bandas louvaram, e com seus hinos elevaram a 

Deus o sentimento cristão de nosso povo. A tua palavra é lâmpada que 

ilumina os meus passos e luz que clareia o meu caminho.  Salmos 

119:105. E com esse versículo, receba, pastor Jair, e de forma extensiva 

a todos que participaram da celebração do Dia da Bíblia, nosso respeito e 

cumprimentos. Colocados em discussão e votação os requerimentos 

foram aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO 

PADILHA E JOSE AMILTON MASSOQUETO: requerimentos de n.º 091 

ao 095/2017- ao Executivo Municipal, Agradecendo e parabenizando os 

reparos e melhorias realizadas na ponte do Cristiano; ao Executivo 

Municipal, Reiterando o Requerimento n.º 058/2017, o qual solicita 

patrolamento na Rua Vitório Zanin, ao lado da empresa Energy 

Condutores. Solicitando construção de lombada na Rua Abdala Miguel 

Sarraff na esquina com a Rua Barão do Rio Branco. Segue em anexo 

cópia do Requerimento; ao Deputado Estadual Marcio Pauliki, com 

cumprimentos e parabenizações, pela liberação de R$ 40 mil reais para o 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

274 

 

Município de Rebouças, recursos que serão destinados na área de Saúde 

do nosso Município. É com muita alegria e satisfação que recebemos 

essas informações, sobre a liberação desses recursos, que certamente 

serão de grande importância para a melhoria dos serviços prestados na 

área de Saúde no Município de Rebouças. Sabemos da importância de 

todas as áreas que compõem uma administração pública, contudo a 

Saúde tem uma importância e destaque ímpar, o que enaltece e valoriza a 

liberação de tais recursos. Esperamos que logo, outros recursos possam 

ser revertidos para o município, melhorando assim a qualidade de vida de 

nossa população, sendo ela da área rural como urbana. Sendo assim, em 

nome de toda a população reboucense, agradecemos imensamente ao 

Deputado Estadual Márcio Pauliki, pelos recursos ora destinados ao 

município, e esperamos logo uma visita do nobre parlamentar ao nosso 

município para agradecermos pessoalmente e apresentar ao Deputado 

Estadual Marcio Pauliki novas demandas para atender assim aos anseio 

de nossa população; ao Executivo Municipal, solicitando reformas e 

melhorias na Ponte do Poço Bonito, perto da cascalheira; ao Executivo 

Municipal, solicitando reparos na Escola Municipal Divino Espirito Santo: 

Reparos nas instalações de rede elétrica. Reparos na fossa, com alicerce. 

Construção de um toldo na saída da escola, até o portão. Três placas de 

sinalização escolar nas vias em frente à escola. Mais materiais de 

limpeza. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 

aprovados por unanimidade. DO VEREADOR ALESSANDRO LUIS 

MAZUR: requerimentos de n.°100 ao 102/2017, ao Executivo Municipal, 

Solicitando ao Chefe do Executivo Municipal que solicite ao Setor de 

Planejamento, estudos para viabilizar calçamento com pedras irregulares 

nas ruas da Vila Pedro Brandt, sendo que as referidas ruas têm 

aproximadamente 70 metros de extensão, e a Rua Francisco Carraro   já 

está recebendo manilhamento e bocas de lobo. Essas melhorias, se 

completadas com calçamento de pedras irregulares, facilitarão o acesso à 

Academia de Saúde e valorizarão as propriedades ali existentes. Tal 

sugestão, se dá em função de que dia 11 de dezembro foi feita uma 

licitação de 297 mil reais para calçamento irregular e 57 mil para pedras 

de meio fio; ao Executivo Municipal, solicitando a colocação de placa de 
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sinalização de preferencial, na esquina da Rua Damásio Padilha com a 

Rua Florência Mourão no Alto da Glória, devido aos acidentes que vem 

ocorrendo no local; ao Executivo Municipal, reiterando pela quinta vez o 

Requerimento n.º 035/2017 datado de 04 de abril de 2.017, o qual solicita 

cascalhamento no Pesque-Pague São José na Comunidade de Água 

Quente dos Luz, solicitando informações de quando as providências serão 

tomadas. Segue em anexo cópia do Requerimento. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

DA VEREADORA DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE: 

requerimento de n.°046/2017, ao Executivo Municipal, solicitando 

patrolamento, cascalhamento na estrada principal da Comunidade do 

Saltinho que encontra-se sem manutenção desde o início do ano e devido 

a colheita da safra, não terá como escoar a produção. Colocados em 

discussão e votação os requerimentos foram aprovados por unanimidade. 

O Presidente dispensou a chamada nominal, justificando a ausência da 

Vereadora Franciele Cararo Cabral e tendo em vista a presença dos 

demais Vereadores.  Na oportunidade o Pai da Vereadora  Franciele  leu 

uma carta da Vereadora justificando a  ausência da mesma.Passou-se a 

ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 086/2017- do Executivo 

Municipal cuja súmula: “Dispõe sobre os tributos municipais para o 

exercício financeiro de 2018, e dá outras providencias.”  Colocado em 

discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 

definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  EM 

DESTAQUE: PROJETO DE LEI N.º 001/2017 – da Mesa Executiva, cuja 

súmula: “Dispõe sobre  reposição salarial linear aos servidores  da 

Câmara Municipal de Rebouças- PR”. Colocado em discussão e 

deliberação em única votação os Pareceres das Comissões foram 

aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação  para 

votação sendo aprovado em 1.ª votação.  O Presidente colocou em 

votação  a antecipação da  eleição para renovação da Mesa Executiva 

para o anuênio de 2018, conforme dispõe o Art. 8.º  do Regimento Interno 

desta Casa: “Art. 8.º -  A eleição para renovação da Mesa Executiva para 

o anuênio seguinte, realizar-se-á na última Sessão Ordinária do 2º 

período legislativo,  podendo ser antecipada de acordo com decisão do 
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Plenário, cuja posse dar-se-á em 1.º de Janeiro do ano subsequente.” 

Passou-se  a Eleição da Mesa Executiva para o anuênio de 2018 

Conforme  dispõe o   Regimento Interno da Câmara Municipal  e a  Lei 

Orgânica do Município de Rebouças,  a votação para Eleição da Mesa 

será nominal e aberta.  A votação seguiu da seguinte ordem: 1.º para  

Presidente e  assim  sucessivamente  Vice-Presidente, 1.º secretário e 2.º 

secretário.  Na votação para Presidente foram oito votos favoráveis para o 

Vereador Alessandro Luis Mazur;  para Vice-Presidente foram cinco votos 

favoráveis para a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade, e três 

votos favoráveis para o Vereador  Jose Amilton Massoquetto; para 1.º 

secretário foram cinco votos favoráveis para o Vereador Ricardo Carlos 

Hirt Junior, dois votos para o Vereador Getúlio Gomes Filho e um voto 

para o Vereador Jose Amilton Massoquetto; para 2.º secretário foram seis 

votos favoráveis para o Vereador José Roberto Tulio e dois votos 

favoráveis para o Vereador Getúlio Gomes Filho. Sendo assim a Mesa 

Executiva para o anuênio de 2018 ficou composta  conforme segue: 

Presidente Vereador Alessandro Luis Mazur; Vice-Presidente Daniele 

da Conceição de Andrade;  1.º secretário Ricardo Carlos Hirt Junior; 

2.º secretário José Roberto Tulio. O Presidente colocou em votação a 

dispensa de interstício legal de data e horário para realização de reunião 

extraordinária com pauta especifica para deliberação dos  Projetos e 

Anteprojetos de Lei. A dispensa foi aprovada e será realizada reunião 

extraordinária logo após o encerramento desta. Encerrada a Ordem do 

Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente  passou a palavra para 

o  Vereador  José Roberto Tulio o qual cumprimentou a todos 

parabenizou  toda equipe de Unidade Básica de Saúde Municipal pela 

conquista do Selo Bronze. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 

cumprimentou a todos parabenizou a Secretaria de Saúde Tania e toda 

sua equipe pela conquista do Selo Bronze. A Vereadora Daniele da 

Conceição de Andrade cumprimentou a todos agradeceu a votação de 

Vice-presidente; parabenizou a toda equipe da Saúde Municipal pela 

conquista do selo bronze; parabenizou seu time de futebol; desejou um 

Feliz Natal e um Prospero Ano Novo a todos. O Vereador Jose Amilton 

Massoquetto cumprimentou a todos comentou sobre seus requerimentos, 
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deixando a disposição dos Vereadores que queiram assinar junto os 

requerimentos. O Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos 

comentou sobre sua viagem a cidade de Curitiba relacionada ao projeto 

Família Paranaense, o qual o ex-prefeito Claudemir deu inicio no 

município e será dado continuidade pelo atual Prefeito Luiz Everaldo ZaK; 

e desejou um Feliz Natal e um Prospero Ano Novo a todos. O Vereador 

Alessandro Luis Mazur cumprimentou a todos agradeceu aos Vereadores 

pelos votos para Presidente; comentou como será sua forma de trabalhar 

nesta Casa de Leis, tentando sempre melhorar os serviços internos, 

pensando no melhor para os Vereadores e para o município. O Presidente 

comentou sobre alguns dados relacionados há esse ano; comentou sobre 

sua presidência neste ano; parabenizou a nova Mesa Executiva e desejou 

a todos um Feliz Natal e um Prospero Ano Novo. Não havendo ninguém 

mais a fazer uso da palavra, o Presidente agradeceu ao público presente 

na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do Sul que 

acompanham a reunião e encerrou a presente Sessão, marcando a seguir 

Reunião Extraordinária e a próxima Reunião Ordinária para dia 

06/02/2018, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente 

ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada.  Sala 

das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  12 de dezembro de 

2017. 
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